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O Amor de Deus Revelado Em Jesus Cristo 
 
 
Está escrito: “Ninguém nunca viu a Deus, mas o Deus unigênito, que está ao lado

do Pai, é quem o revelou” (João 1:18).  
Como Jesus revelou tão perfeitamente o amor de Deus a nós! Como Ele

perfeitamente nos libertou! Que perfeita Verdade da salvação é o evangelho da água e
do Espírito! Nós jamais devemos nos arrepender de termos recebido a salvação pela
fé em Jesus Cristo, que veio pela água e pelo sangue. (1 João 5:6).  

Eu espero que todos vocês creiam em Jesus Cristo que revelou o amor de Deus,
guardem no coração a fé no Seu amor, e vivem todos os dias para proclamar este
amor. Eu espero que todos vocês recebam a benção da remissão de pecados tendo um
encontro com Deus através do evangelho da água e do Espírito. 



 
◄            Índice            ►

Sermões no Evangelho de João (I) 
 

Amor de Deus 
Revelado em Jesus, 

Seu Único Filho 
( I ) 

 
 
 
 

PAUL C. JONG 
 
 
 
 

Editora Hefzibá 
Um Ministério da MISSÃO NOVA VIDA  

SEOUL, CORÉIA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sermões no Evangelho de João (I) 
O Amor de Deus Revelado em Jesus, Seu Único Filho 
 
Copyright © 2006 by The New Life Mission 
 
Todos os direitos reservados.  
Nenhuma parte desse livro pode ser reproduzida ou de maneira 
nenhuma transmitida de outra forma, eletrônica ou mecânica, 
incluindo xerox, ou qualquer outra forma de armazenar 
informações, sem a permissão escrita do detentor dos direitos 
autorais. 
Os textos bíblicos foram extraídos da Edição Contemporânea de 
João Ferreira de Almeida. 
 
ISBN 89-8314-526-9 
 
 

O 



 
◄      Cobrir  Página     ►

Índice 
 
 
 
Prefácio ---------------------------------------------- 6 
 
 

CAPÍTULO 1 
 

Jesus Cristo, Nossa Vida 
(João 1:1-4) ------------------------------------- 15 
 

Nós Temos que Nascer de Deus 
(João 1:12-18) ---------------------------------- 32 
 

O Amor de Deus Revelado em Jesus,  
Seu Único Filho  
(João 1:15-18) ---------------------------------- 55 
 

A Verdade que João Batista Testificou 
(João 1:19-28) ---------------------------------- 73 

 
 
 
A Prova Bíblica de que Jesus Levou Todos os  

Pecados do Mundo  
(João 1:29-39) ---------------------------------- 88 

 
 
A Fé que Crê Somente na Palavra de Deus 

(João 1:1-8) ----------------------------------- 107 
 
 
Nós Não Teríamos Como Ser Mais Felizes 

(João 1:29-31) -------------------------------- 118 
 
 
Com que Aparência Nosso Criador  

Veio até Nós? (João 1:1-13) ---------------- 134 
 
 
Quem é João Batista? 

(João 1:19-42) -------------------------------- 149 



 
◄      Cobrir  Página     ►

CAPÍTULO 2 
 

Nós Somos Felizes Quando Aceitamos Jesus  
em Nosso Coração 
(João 2:1-11) ---------------------------------- 171 
 

Somente Se Obedecermos a Palavra de  
Deus é que Nós Receberemos  
Suas Bênçãos (João 2:5) -------------------- 183 

 
 

CAPÍTULO 3 
 

Nós Temos que Nascer de Novo  
Sabendo e Crendo Dessa Maneira  
(João 3:1-6) ----------------------------------- 198 

 
Você Crê no Evangelho da Água e do Espírito  

Dado por Deus? 
(João 3:1-8) ----------------------------------- 242 
 

O que Nos Faz Nascer de Novo? 
(João 3:1-15) ---------------------------------- 261 
 

Você Conhece Mesmo o Amor de Deus? 
(João 3:16) ------------------------------------ 298 
 

Vamos Fazer a Obra Espiritual pela Fé 
(João 3:16-17) -------------------------------- 322 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



6   Prefácio 

 
◄            Índice            ► 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Prefácio 
 
 
Os discípulos de Jesus disseram: “O que é isso 

que Ele está dizendo? Isso é muito complicado. 
Quem pode entender as Suas palavras?” Isso 
porque o Senhor havia dito a eles que era o pão 
da vida, dizendo: “Eu sou o pão vivo que desceu 
do céu. Se alguém comer deste pão, viverá para 
sempre. Este pão é a minha carne, que eu darei 
pela vida do mundo”. Depois Ele disse 
novamente: “Jesus lhes disse: Em verdade, em 
verdade vos digo que, se não comerdes a carne 
do Filho do homem, e não beberdes o seu 
sangue, não tereis vida em vós mesmos. Quem 
come a minha carne, e bebe o meu sangue tem a 
vida eterna, e eu o ressuscitarei no último dia. 
Pois a minha carne é verdadeiramente comida, e 
o meu sangue é verdadeiramente bebida” (João 
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6:53-55). Então Ele concluiu: “Quem come a 
minha carne, e bebe o meu sangue permanece 
em mim e eu nele” (João 6:56).  

Nós vemos aqui que podemos comer a carne 
do Senhor e beber Seu sangue tendo fé no 
evangelho da água e do Espírito. Nós passamos a 
entender que não temos pecado quando nós 
comemos a carne do Senhor. Se você comer a 
carne do Senhor com fé você estará sem pecado. 
Meus amados irmãos, se vocês comerem a carne 
do Senhor tendo fé que Jesus foi batizado por 
João Batista no rio Jordão e levou todos os 
nossos pecados, vocês poderão então receber a 
graça da remissão de pecados. Nós deixamos de 
ter pecados se pela fé cremos na obra que o 
Senhor realizou em Sua carne. Mas e aqueles que 
não comem a carne do Senhor pela fé? Eles 
continuam sendo pecadores por mais 
fanaticamente que creiam Nele. Aqueles que 

comem a carne do Senhor tendo a fé espiritual se 
tornam o Seu povo sem pecado. 

Vamos dizer que somos convidados para ir a 
algum lugar e haja ali uma comida deliciosa. Por 
mais apetitoso que um banquete possa parecer, 
eu nunca me sentirei satisfeito se não comê-lo. 
Da mesma maneira, nós só recebemos a 
verdadeira remissão de pecados quando 
comemos a carne do Senhor, e quando cremos 
que Ele nos fez sem pecado e levou os pecados 
do mundo ao ser batizado em Seu corpo. Em 
outras palavras, nossos pecados só serão 
apagados quando comermos a carne do Senhor 
crendo pela fé que ‘Jesus apagou nossos pecados 
ao ser batizado’.  

Nós temos que comer a carne do Senhor 
sempre crendo pela fé no evangelho da água e do 
Espírito. Só então a nossa fome espiritual será 
saciada. E quando bebemos o sangue do Senhor 
crendo no seu significado espiritual, nós 
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alcançamos a paz de espírito. As pessoas também 
entendem de outra forma tudo isso que Jesus 
disse, mas todas estas metáforas se referem à fé 
espiritual. Nós só podemos comer a carne do 
Senhor e beber Seu sangue quando cremos no 
evangelho da água e do Espírito que Ele nos deu. 
O que eu quero dizer é que crendo neste 
evangelho nós podemos nos alimentar da 
Verdade, que diz que o Senhor deu Sua vida para 
cumprir o evangelho da água e do Espírito.  

Eu digo isso mais uma vez porque pode haver 
entre vocês alguém que crê apenas no evangelho 
da água e do Espírito, mas não se alimenta dele. 
Se você está nessa categoria eu aconselho você a 
se alimentar do evangelho da água e do Espírito 
pela fé sem hesitar quando você estiver 
preparado. O meu desejo é que você beba o 
sangue de Jesus como se estivesse tomando um 
delicioso refrigerante, e que você coma Sua 
carne como um alimento espiritual. O meu 

desejo é que você desfrute da vida eterna 
comendo e bebendo, sabendo que o Senhor 
apagou os nossos pecados levando-os sobre Seu 
corpo através do batismo e pagando o preço por 
eles na Cruz. E o meu desejo é que você tenha 
certeza que de que foi escolhido para comer a 
carne do Senhor e beber o Seu sangue crendo no 
evangelho da água e do Espírito.  

Jesus disse aos Seus discípulos para comer a 
Sua carne e beber o Seu sangue. As pessoas 
acham difícil entender porque Jesus disse a eles 
para comer Sua carne como o pão da vida. Elas 
se confundem com estas palavras, dizendo: 
“Quem pode entender estas palavras?” Da 
mesma maneira, quase todos os cristãos hoje em 
dia confundem essa parte da Bíblia por causa da 
sua ignorância espiritual. 

Foi por isso que nosso Senhor disse: “Que 
aconteceria então se vísseis o Filho do homem 
subir para onde primeiro estava? O espírito é 
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que vivifica, a carne para nada serve. As 
palavras que eu vos disse são espírito e vida” 
(João 6:62-63). Esta passagem quer dizer: 
“Vocês têm que ouvir as Minhas palavras 
espiritualmente. Eu levei todos os seus pecados 
no rio Jordão para salvar sua alma dos pecados 
do mundo. Eu, o Filho do homem, levei todos os 
seus pecados através do batismo que Eu recebi 
de João Batista. E Eu morri no seu lugar; Eu dei 
a Minha vida por vocês. O que vocês diriam se 
soubessem que depois de morrer Eu voltarei em 
três dias para o trono onde Eu estava?” 
Entretanto, havia alguns entre os discípulos que 
não criam que Jesus era o Filho do Senhor ou 
que Ele era o Senhor. Bem-aventurados os que 
comem a carne do Senhor pela fé.  

Você está comendo a carne do Senhor e 
bebendo o Seu sangue agora crendo no 
evangelho da água e do Espírito? Coma e beba 
essa bênção diariamente. Assim como você tem 

que alimentar seu corpo todo dia, coma o 
alimenta espiritual também. Se você comer o 
alimento espiritual apenas uma vez, em três dias 
você estará ainda mais faminto espiritualmente. 
Você então terá que comê-lo novamente. Meus 
amados irmãos, vocês têm que comer o alimento 
espiritual sempre que vocês puderem.  

 
 

Aqueles que Comem a Carne do 
Senhor Passam a Receber Alimento 
para Sua Vida Toda 

 
Aqueles que comeram a carne de Jesus se 

tornaram pessoas sem pecado. Meus amados 
irmãos, vocês sabem que se tornaram pessoas 
sem pecado depois que creram no evangelho da 
água e do Espírito? Vocês se tornaram pessoas 
sem pecado por comerem a carne e beberem o 
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sangue de Jesus pela fé. O Senhor nos concedeu 
a salvação ao nos dar o evangelho da água e do 
Espírito, que diz que nós nos tornamos pessoas 
sem pecado comendo a carne do Senhor e 
bebendo Seu sangue. Por isso, nós nascemos de 
novo como pessoas que de fato não têm pecado 
comendo a carne e bebendo o sangue do nosso 
Senhor Jesus. 

Como o Senhor foi cheio de graça ao nos dar o 
Seu corpo! O que faríamos se o Senhor não 
tivesse nos dado a Sua carne? Como temos paz 
no nosso coração por sabermos que não temos 
pecado porque temos Sua carne que Ele nos deu 
como alimento diário! Meus amados irmãos, é 
uma felicidade maravilhosa nós sabermos que 
somos pessoas sem pecado. 

Como nós podemos dizer com toda ousadia 
que somos pessoas sem pecado? Nós podemos 
não ter pecado pagando por isso? Ou podemos 
não ter pecado levando uma vida justa? Nós não 

podemos ser pessoas sem pecado através das 
nossas obras e das nossas habilidades. Nós não 
poderemos ser pessoas sem pecado se não 
comermos a carne de Jesus. Nós nos tornamos 
pessoas sem pecado comendo a carne de Jesus 
porque Ele a deu a nós. Você tem pecados? – 
Não, eu não tenho pecados. Vamos dizer com 
nossas vozes: “Eu não tenho pecados.” Sim, nós 
não temos mais nenhum pecado porque 
comemos a carne de Jesus. Se as pessoas 
olharem para nós, elas dirão: “Puxa, vocês são 
pessoas estranhas”. Mas saibam que vocês são as 
pessoas sem pecado de quem Deus se agrada. 

Meus amados irmãos, nós não temos mais 
nenhum pecado porque comemos a carne do 
Senhor. Jesus nos deu a Sua carne. E Ele também 
nos deu o Seu sangue. Ele levou todos os nossos 
pecados em Sua carne através do Seu batismo, e 
pagou o preço por eles derramando Seu sangue 
na Cruz. Sendo assim, nós nos tornamos pessoas 
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sem pecado tendo fé neste evangelho da água e 
do Espírito. 

O Senhor disse: “O espírito é que vivifica, a 
carne para nada serve” (João 6:63). Nós 
podemos nascer de novo quando cremos em 
nosso coração no que o Senhor fez por nós. Nós 
nos tornamos pessoas sem pecado em nosso 
coração dessa maneira. E também nos tornamos 
pessoas sem pecado em nosso espírito. Você 
concorda com isso ou não? É claro que concorda. 
Nosso Senhor disse então: “O espírito é que 
vivifica, a carne para nada serve”. Se pensarmos 
fisicamente, nós podemos mesmo comer a carne 
de alguém e beber o seu sangue? Não podemos 
fazer isso. E se comêssemos a carne de alguém 
as pessoas não diriam que somos de alguma tribo 
canibal? Se nós fôssemos obedecer a estas 
palavras literalmente, a Bíblia estaria dizendo 
para cometermos atos bárbaros. É por isso que 

ela nos diz para não pensarmos nisso 
fisicamente. 

O Senhor salvou nossa alma do pecado e nos 
deu uma nova vida. Ele levou nossos pecados de 
uma vez por todas ao ser batizado em Seu corpo 
por João. Foi assim que Ele nos fez pessoas sem 
pecado. Nós nos tornamos pessoas sem pecado 
comendo a carne do Senhor. Isso é tão 
maravilhoso. O fato de nos tornamos pessoas 
sem pecado comendo a carne do Senhor é 
maravilhoso. Isso é tão maravilhoso que 
recebemos também a verdadeira salvação. Como 
é poderosa a carne do Senhor! Aqueles que 
comem a carne do senhor não tem pecado. 

Como é que você pode comer a carne do 
Senhor e beber o Seu sangue? Nós podemos 
fazer isso crendo no batismo de Jesus e no Seu 
sangue derramado. Nós comemos a carne de 
Jesus crendo que Ele levou todos os nossos 
pecados pelo Seu batismo no rio Jordão. 
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Portanto, nós temos que comer a carne de Jesus 
todos os dias pela fé. Nós temos que comê-la 
sempre que tivermos fome espiritual. Nós temos 
que comer a carne de Jesus sempre que sentirmos 
que temos pecado ou quando nos sentimos fracos 
espiritualmente. Nós temos que comer a carne do 
Senhor sempre que pudermos crendo que Ele 
levou nossos pecados com Seu batismo. É assim 
que nos tornamos homens e mulheres com fé 
espiritual.  

Até mesmo entre os discípulos de Jesus havia 
muitos que não criam que Ele era o Filho de 
Deus, ou que Ele havia levado todos os pecados 
do mundo. Até hoje existem muitas pessoas que 
não crêem que Jesus levou os pecados com a Sua 
carne. É evidente que Jesus levou os pecados do 
mundo ao ser batizado, porém mesmo entre os 
cristãos há muitos que não crêem nessa Verdade. 
Por isso que Jesus continuou falando sobre isso.  

Havia entre os doze discípulos de Jesus um 
que se chamava Judas. Jesus sabia que Judas 
pertencia a Satanás. O Senhor também sabia que 
alguns dos Seus discípulos não criam realmente 
Nele, e que alguns da multidão que O seguiam 
não criam Nele também. Mas quem eram eles? O 
Senhor disse que “os que não criam Nele eram 
aqueles que não eram guiados por Deus Pai”. Ele 
disse: “É por isso que eu vos disse que ninguém 
pode vir a mim, se pelo Pai não lhe for 
concedido” (João 6:65). Muitas pessoas 
deixaram Jesus quando Ele disse: “Ninguém 
pode vir a mim, se pelo Pai não lhe for 
concedido”. Muitas pessoas deixaram Jesus 
porque não tiveram fé para comer Sua carne e 
beber Seu sangue. Meus amados irmãos, vocês 
não podem ser guiados por Deus Pai se sua 
mente estiver enganada. Deus sabe de todas as 
coisas. Por isso, não devemos deixar que nossa 
mente seja enganada. Quando estivermos diante 
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Dele nós temos que confessar de coração o que 
somos realmente. Nós temos que dizer: “Oh 
Senhor, eu tenho pecado em meu coração e eu 
mereço ser condenado por causa destes pecados. 
Tenha misericórdia de mim, por favor!” O 
Senhor verá a sinceridade do nosso coração e 
com certeza o preencherá com o evangelho da 
água e do Espírito então.  

Jesus disse aos Seus doze discípulos: 
“Respondeu-lhe Simão Pedro: Senhor, para 
quem iremos nós? Tu tens as palavras da vida 
eterna. Nós cremos e conhecemos que tu és o 
Cristo, o Santo de Deus” (João 6:68-69). 

Nós temos que fazer essa mesma confissão de 
fé. Nós poderemos viver se deixarmos o Senhor? 
Poderemos chegar a algum lugar se deixarmos o 
Senhor? O Senhor foi batizado em Seu corpo e 
nos deu Seu sangue. E Ele nos deu o evangelho 
da água e do Espírito que é a Palavra da Verdade 
de Deus, que nos leva a receber a vida eterna. 

Agora nós temos que ser o Seu povo sem 
pecado. Todo aquele que crê no evangelho da 
água e do Espírito pode receber a remissão eterna 
de pecados e a vida eterna. Aleluia!  

 
Paul C. Jong 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
◄            Índice            ► 

 
 
 
 
 
 
 
 

CAPÍTULO 1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



15   Jesus Cristo, Nossa Vida 

 
◄            Índice            ► 

Jesus Cristo, Nossa Vida 
 
 

< João 1:1-4 > 
“No princípio era o Verbo, e o Verbo estava 

com Deus, e o Verbo era Deus. Ele estava no 
princípio com Deus. Todas as coisas foram 
feitas por meio dele, e sem ele nada do que foi 
feito se fez. Nele estava a vida, e a vida era a 
luz dos homens.” 

 
 

Como é Maravilhoso Esse Jesus que 
Nos Livrou de Todos os Nossos 
Pecados! 

 
João capítulo 1 descreve Jesus como o Criador 

de todo o universo. Se formos nos comparar com 
o infinito universo que Deus criou, nós veremos 

como somos criaturas insignificantes e pequenas. 
É por isso que nós não temos como agradecer a 
Deus por ter nos permitido encontrá-Lo, Ele que 
é um Deus tão grandioso. Este foi o maior de 
todos os milagres. Até agora eu acho que ter 
encontrado a Deus, que veio pelo evangelho da 
água e do Espírito, é o maior de todos os 
milagres.  

Jesus é o Criador que fez este imenso universo 
cuja luz se propaga milhões e milhões de anos 
luz. Deus também preparou a Verdade eterna e a 
verdadeira salvação que são invisíveis aos nossos 
olhos. Deus é realmente um Deus maravilhoso. A 
obra final de Deus foi criar os seres humanos 
como seus próprios filhos, a despeito de tudo 
mais que Ele criou.  

Por isso, como é nós que podemos deixar de 
dar graças a Deus, já que podemos encontrar um 
Deus tão maravilhoso e grandioso? Deus realizou 
estas obras que pareciam impossíveis para que 
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compreendêssemos com nossa inteligência. O 
mundo que Deus criou é cheio de mistérios que 
são incompreensíveis à mente humana. Nós não 
temos outra escolha a não ser louvar a Deus, já 
que por nós mesmos podemos encontrar um 
Deus tão grandioso. Nós não temos outra escolha 
a não ser louvar a Deus quando olhamos para o 
universo e vemos suas muitas galáxias que estão 
além da nossa imaginação. O universo que Deus 
criou é magnífico. Nós somos criaturas pequenas 
demais para sermos comparados com o mundo 
criado por Deus. Cada pessoa não é maior do que 
um cisco no olho de Deus. Deste modo, como é 
que podemos deixar de dar graças a Deus, já que 
criaturas tão pequenas podem encontrar a Deus, 
o Criador deste magnífico universo? Com o 
coração cheio de alegria mais uma vez eu dou 
graças a Deus. 

Todavia, é uma vergonha que ainda haja 
pessoas que estão tentando encontrar o Deus 

grandioso e santo sem conhecer a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito. É 
absolutamente impossível nos encontrarmos com 
Jesus sem antes termos fé neste verdadeiro 
evangelho. Também é impossível recebermos a 
remissão de pecados sem o evangelho da água e 
do Espírito.  

Como nós seres humanos podemos encontrar 
Jesus então? Não há outra maneira de 
encontrarmos Deus a não ser através de Jesus, 
que se tornou um ser humano assim como você e 
eu. Jesus foi batizado por João Batista para levar 
de uma vez os nossos pecados sobre Si, e Ele 
apagou todos os nossos pecados de uma vez por 
todas ao ser crucificado. Por meio do Seu 
batismo e ressurreição, Jesus tornou possível 
sermos adotados por Deus como Seus próprios 
filhos. Melhor dizendo, não há outro caminho 
para a salvação a não ser a vinda de Deus como 
nosso Salvador, que nos livrou de todos os 
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nossos pecados de uma vez por todas. Entretanto, 
se Deus em Sua pureza fosse nos encontrar, 
nenhum pecador escaparia da condenação por 
causa dos seus pecados, porque Ele é o Juiz mais 
santo e justo. Pelo fato de sermos pecadores por 
natureza, nós morreríamos se nos achegássemos 
à santa luz de Deus. Então, para que nós 
pudéssemos encontrar a Deus, Ele teve que vir 
até nós em um corpo carnal como o nosso.  

Nosso Senhor mesmo então veio no corpo 
carnal para nos encontrar e nos libertar dos 
nossos pecados, nós que somos fracos e 
incapazes. Para assumir um corpo humano de 
carne e osso assim com o nosso, Jesus nasceu 
neste mundo através da virgem Maria. Assim 
como estava escrito que “a virgem conceberá, e 
dará à luz um filho, e será o seu nome Emanuel” 
(Isaías 7:14), Deus veio a nós num corpo de 
carne e osso como o nosso para estar entre nós. 
Essa promessa foi profetizada por Isaías mais de 

700 anos antes do nascimento de Jesus. Se nosso 
Senhor não tivesse se humilhado e descido a esse 
nível inferior para estar conosco, você e eu 
jamais poderíamos encontrá-Lo. Nosso Senhor 
veio a este mundo num corpo carnal assim como 
o nosso para estar conosco.  

 
 

O Deus que Se Tornou Emanuel por 
Nós 

 
“Emanuel” significa “Deus conosco”, e o 

nome “Jesus” significa “ele salvará o seu povo 
dos pecados deles” (Mateus 1:21, 23). João 3:16 
fala de Jesus Emanuel da seguinte forma: 
“Porque Deus amou o mundo de tal maneira que 
deu o seu Filho unigênito, para que todo aquele 
que nele crê não pereça, mas tenha a vida 
eterna”. Por Deus ter nos amado assim, Ele 
assumiu um corpo carnal e veio a este mundo 
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para estar entre nós. 
Jesus Cristo veio a este mundo num corpo 

carnal e nos fez justos com o evangelho da água 
e do Espírito. Deste modo, Ele nos fez Seu 
próprio povo. Nosso Senhor nos deu um 
evangelho de grandes bênçãos. Ele veio a este 
mundo pelo evangelho da água e do Espírito. 
Quando ouvimos a Verdade do evangelho da 
água e do Espírito e cremos nele em nosso 
coração, nós podemos encontrar o Deus santo e 
fazer parte do Seu povo. Nós podemos encontrar 
a Deus porque fomos libertos de todos os nossos 
pecados pelo evangelho da água e do Espírito. 
Nós também podemos ter verdadeira comunhão 
com Deus porque nos tornamos Seu povo. Por 
isso, nós temos que entender que não podemos 
encontrar a Deus por nós mesmos sem antes crer 
no evangelho da água e do Espírito. Portanto, nós 
só podemos encontrá-Lo através da fé. Embora 
nosso Senhor seja realmente Deus, Ele visitou 

este mundo pela Verdade do evangelho da água e 
do Espírito para estar conosco que somos 
pecadores por natureza.  

Nós cremos no evangelho da água e do 
Espírito, e cremos que o nosso Senhor é o Rei 
dos reis, o Deus Criador, e o verdadeiro 
Salvador. Nós somos gratos por Jesus Cristo ter 
vindo a este mundo num corpo carnal. Nós 
podemos encontrá-Lo quando cremos na Sua 
Palavra descrita no evangelho da água e do 
Espírito. Todo aquele que quer encontrar Jesus 
Cristo tem que entender que isso só é possível 
quando cremos Nele, que veio a este mundo para 
nos livrar de todos os nossos pecados. Nós não 
podemos encontrá-Lo simplesmente porque 
desejamos isso. Nós agora podemos encontrar 
Jesus facilmente porque cremos no evangelho da 
água e do Espírito. Nós nos tornamos povo de 
Deus quando cremos na Verdade do evangelho 
da água e do Espírito. Meus amados irmãos, 
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essas palavras fazem algum sentido para vocês? 
Cada pessoa cresce num ambiente diferente, e 

seu tipo de fé será moldado principalmente por 
esse ambiente. Você será um cristão de acordo 
com o ambiente em que você foi criado. Entre os 
que crêem em Jesus, existem também aqueles 
que encontraram o evangelho pela primeira vez 
tarde em sua vida. Embora a Palavra do 
evangelho da água e do Espírito possa parecer 
um pouco estranha quando a ouvimos pela 
primeira vez, sabemos que mesmo assim ela está 
correta. É algo comum ficarmos confusos no 
início quando experimentamos o poder do 
evangelho da água e do Espírito. Todo mundo 
passa pela mesma experiência no começo. 
Todavia, essa confusão com certeza vai acabar 
quando você colocar sua fé no evangelho da água 
e do Espírito.  

Há muitos cristãos que adoram a Deus em sua 
afeição por Ele, apesar de não conhecerem o 

evangelho da água e do Espírito. Mas Ele de fato 
se agrada com essa adoração errada dos 
pecadores? Aqueles que se tornaram justos pela 
fé adoram a Deus com alegria em seu coração. 
Se você for a uma Igreja de Deus, você 
encontrará pessoas que adoram a Deus somente 
por causa da Sua justiça.  

Todo aquele que vem à Igreja de Deus 
certamente ouvirá a Palavra do evangelho da 
água e do Espírito. Esse evangelho da água e do 
Espírito é o evangelho da Verdade que não pode 
ser ouvido em qualquer lugar deste mundo. 
Aqueles que ouvem e crêem na Verdade do 
evangelho da água e do Espírito se reúnem na 
Igreja de Deus para levar uma vida espiritual. Da 
mesma forma, já que não pode haver nem uma 
manchinha de pecado em seu coração, eles vêm 
adorar a Deus com seu coração totalmente puro. 
Eles podem adorar a Deus do fundo do seu 
coração porque encontraram o Senhor na 
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Verdade, e por isso eles têm certeza da sua 
salvação. Na Igreja de Deus, a graça da remissão 
de pecados que nosso Senhor nos deu está 
transbordando o tempo todo.  

Como nós podemos encontrar nosso Senhor? 
Na verdade, isso é impossível por meros meios 
humanos. É loucura nós tentarmos encontrar a 
Deus com nosso próprio esforço. Nós não 
podemos encontrar a Deus com uma fé baseada 
em idéias humanas. Somente crendo na Verdade 
do evangelho da água e do Espírito é que somos 
libertos de todos os nossos pecados e podemos 
encontrar o Deus Criador dos Céus. Nós 
precisamos completamente do evangelho da água 
e do Espírito para encontrarmos a Deus. Não há 
nenhuma falha na remissão de pecados que 
alcançamos pela fé neste evangelho. Agora, todo 
aquele que crê no evangelho da água e do 
Espírito pode se encontrar com Deus e fazer 
parte do Seu povo por essa fé. 

Nosso verdadeiro Mediador é Jesus Cristo (1 
Timóteo 2:5). E o evangelho da água e do 
Espírito dado por Deus é a verdadeira salvação. 
Ninguém pode encontrar Jesus a não ser pela 
Verdade do evangelho da água e do Espírito. 
Nenhum de nós pode estar livre da condenação 
eterna a não ser que conheça a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito. Nós só 
podemos encontrar Jesus Cristo, nosso Senhor e 
Salvador, crendo na grande Verdade da salvação 
que veio pela água e pelo Espírito. Por isso, eu 
digo a vocês agora que todos aqueles que crerem 
no evangelho da água e do Espírito serão os mais 
abençoados.  

Entretanto, os ministros cristãos que não 
encontraram o evangelho da água e do Espírito 
não podem pregar verdadeiros sermões porque 
eles ainda não tiveram um encontro com Deus. É 
por isso que eles só podem pregar sermões 
mentirosos. Eles podem até pregar a Palavra de 
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Deus à sua maneira, mas não podem anunciar a 
Verdade que leva as pessoas a ser libertas do 
pecado em seu espírito. É totalmente impossível 
eles falerem algo que diz respeito à Verdade do 
evangelho da água e do Espírito, porque eles não 
sabem nada a respeito desta Verdade do 
evangelho. Muitos pastores pregam em suas 
igrejas mas suas palavras não passam de idéias 
teóricas da sua própria carne.  

 
 

Como é o Amor de Deus Realmente? 
 
Como é o amor de Deus? Há muitos tipos de 

amor neste mundo. Existe o amor das pessoas, 
dos amigos, de um casal, dos pais, e o amor de 
Deus. Que tipo de amor é o mais valioso então? 
Já que o amor incondicional e que nunca muda é 
o mais valioso, o amor de Deus vence todos os 
outros num piscar de olhos. Todos nós desejamos 

ter o amor de Deus em nosso coração. Como 
então podemos ter o amor de Deus em nosso 
coração? Quando nós cremos que Jesus Cristo, 
que veio pelo evangelho da água e do Espírito, é 
o nosso Salvador é que podemos ter o amor de 
Deus.  

Até a geração passada, as pessoas acreditavam 
que podiam obter conhecimento secular indo à 
igreja. No entanto, hoje em dia as pessoas não 
vêem mais as coisas desse jeito. Atualmente, 
pelo fato de haver muitos lugares onde se pode 
ter conhecimento neste mundo, e pelo fato das 
pessoas já terem aprendido muito, elas não se 
sentem realizadas a não ser quando o evangelho 
da água e do Espírito é pregado.  

O evangelho da água e do Espírito é pregado 
somente na Igreja de Deus. As pessoas vêm à 
Igreja hoje em dia não para aprender coisas 
seculares, mas para aprender sobre Deus e para 
ouvir a Sua voz através do evangelho da água e 
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do Espírito. Portanto, como pode um pastor, que 
é ignorante em relação ao evangelho da água e 
do Espírito, guiar outras almas à Palavra de 
Deus? Aqueles que ainda não conhecem o 
evangelho da água e do Espírito não receberam a 
remissão dos seus pecados nem tiveram um 
encontro com Deus porque eles não conhecem a 
Verdade deste evangelho. Como é que eles 
podem então falar sobre o evangelho da água e 
do Espírito que é o evangelho de Deus? Além 
disso, como é que eles podem falar da sua 
condição espiritual? Eles não têm como falar da 
remissão de pecados e da verdadeira salvação. 
Eles somente confundem o coração dos cristãos 
que ficam espiritualmente cegos com suas 
doutrinas. Todos devem ser totalmente 
purificados dos seus pecados pela fé no 
evangelho da água e do Espírito. Caso contrário, 
não é possível falar do verdadeiro evangelho que 
está bem claro na Bíblia. 

É por isso que nós que cremos no evangelho 
da água e do Espírito pudemos encontrar Jesus 
por meio da Verdade deste evangelho. Já que 
Jesus veio a este mundo pela água e pelo sangue 
(1 João 5:6), nós nascemos de novo e nos 
tornamos povo de Deus pela nossa fé neste 
evangelho. 

Na passagem bíblica que nós vimos aqui em 
João 1, está escrito que Jesus é Deus: “No 
princípio era o Verbo, e o Verbo estava com 
Deus, e o Verbo era Deus. Ele estava no 
princípio com Deus. Todas as coisas foram feitas 
por meio dele, e sem ele nada do que foi feito se 
fez. Nele estava a vida, e a vida era a luz dos 
homens. A luz resplandece nas trevas, e as trevas 
não prevaleceram sobre ela” (João 1:1-5). 

No princípio era o Verbo. E esse Verbo na 
verdade era a Palavra de Deus. Este mundo foi 
criado pela Palavra de Deus; o Pai, o Filho e o 
Espírito Santo. Deus fez do universo uma 
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realidade pela Sua Palavra: “Que haja algo”. 
Quando Deus falou, assim aconteceu. O que eu 
estou dizendo é que este Deus onipotente veio a 
nós como nosso Salvador. Junto com o nosso 
Senhor, que veio a este mundo, veio também o 
poder de limpar todos os nossos pecados. Ainda 
assim muitos não conhecem o Senhor e morrem 
pecadores. “A luz resplandece nas trevas, e as 
trevas não prevaleceram sobre ela” (João 1:5). 

 Todavia, você e eu que cremos no evangelho 
da água e do Espírito recebemos muito amor de 
Deus. Deus nosso Salvador veio a este mundo 
num corpo carnal assim como o nosso. Ao ser 
batizado por João Batista e morrer na Cruz, Ele 
levou todos os nossos pecados sobre Si e 
purificou todos eles. Ao ressuscitar dos mortos, 
Ele deu a nós que cremos no evangelho da água e 
do Espírito a graça de chamarmos a Deus de 
“Aba Pai”. Nós fomos libertos de todos os nossos 
pecados e adotados como filho de Deus por 

conhecermos e crermos no evangelho da água e 
do Espírito. Assim, através do evangelho da água 
e do Espírito, nós encontramos nosso Salvador 
Jesus Cristo. Como é grande o amor que 
recebemos de Deus, já que O encontramos 
através da Verdade deste evangelho! 

Nós que nascemos de novo pelo evangelho da 
água e do Espírito crendo em Jesus como nosso 
Salvador recebemos a grande graça da salvação. 
Mesmo assim, muitos continuam nas trevas 
como pecadores, apesar da Luz do evangelho da 
água e do Espírito já ter brilhado sobre eles. Não 
é uma vergonha ver tantas pessoas ainda andando 
em trevas, visto que Jesus Cristo já libertou a 
todos de seus pecados tendo vindo pelo 
evangelho da água e do Espírito? Com certeza 
nós recebemos a abundante graça, já que tivemos 
um encontro com Jesus pela nossa fé no 
evangelho da água e do Espírito.  

Se pararmos um momento para refletir, nós 
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veremos que não encontramos nosso Senhor 
porque somos inteligentes. Se fôssemos depender 
das nossas habilidades humanas, nós nunca 
teríamos um encontro com o Senhor. Como é que 
pessoas tão insignificantes como nós poderiam 
encontrar um Deus tão maravilhoso?  

Se nós olharmos para cada pessoa em 
comparação com o universo, veremos que somos 
como o pó. Não, nem mesmo pó. Se seres assim 
tentassem encontrar a Deus, nada mais normal do 
que acharem isso impossível. Foi por isso que 
Jesus veio até nós e assim pudemos encontrá-Lo. 
Nós não encontramos a Deus por causa do nosso 
mérito carnal, mas pudemos encontrá-Lo porque 
o Senhor nos libertou com a Palavra do 
evangelho da água e do Espírito. Aqueles que 
creram nisso e encontraram o Senhor receberam 
o Seu amor verdadeiro. Assim como eu estou 
usando um terno agora, os que crêem no 
evangelho da água e do Espírito estão vestidos da 

justiça de Deus. Nós que fomos revestidos do 
amor de Deus estamos de fato vestidos do Seu 
grande amor. É um grande privilégio receber as 
bênçãos, a graça, a salvação e o amor do Deus 
Todo-Poderoso, que é o Criador e nosso 
Salvador.  

Nós não amamos a Deus, mas Ele nos amou 
primeiro e incondicionalmente através da 
Verdade do evangelho da água e do Espírito, 
vindo ao nosso encontro e nos cobrindo com Seu 
amor (1 João 4:19). Deste modo, nós nos 
tornamos povo de Deus, fomos adotados como 
Seus filhos, e ganhamos o direito de entrar no 
reino eterno. Mas nós não fizemos nada para que 
essa Verdade de Deus se cumprisse. Deus fez 
tudo Ele mesmo.  

Se formos buscar a Deus por nós mesmos, isso 
será tão desesperançoso quanto se procurássemos 
no mundo todo a mãe de alguém que se perdeu, 
como num conto de fadas. Nós nunca 



25   Jesus Cristo, Nossa Vida 

 
◄            Índice            ► 

conseguiríamos encontrar o Salvador, até mesmo 
se fôssemos procurar em cada canto do universo. 
Nós só podemos encontrar a Deus porque Ele 
mesmo veio ao nosso encontro. Nós só podemos 
encontrar o Senhor e ser libertos de todos os 
nossos pecados porque cremos no evangelho da 
água e do Espírito dado por Ele. Ninguém pode 
receber a remissão de pecados por causa dos seus 
próprios méritos ou habilidades.  

Portanto, nós temos que abandonar nossos 
pensamentos humanos que se opõem à vontade 
de Deus. Toda salvação vem do Senhor. É uma 
ilusão pensar que conseguiremos algo com nosso 
conhecimento humano. É como esquecer qual é o 
seu o lugar, como um cachorrinho que não tem 
medo de enfrentar um tigre. Se queremos ter de 
fato um encontro com o Senhor da Verdade, nós 
temos que estar com nossos olhos e ouvidos 
atentos à Palavra de Deus. O problema é que as 
pessoas são enganadas com falsos ensinamentos, 

e por isso não conseguem entender a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito. 

Aqueles que não conhecem a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito não podem ter 
um encontro com o Senhor, nem mesmo quando 
recebem uma segunda chance. Aqueles que não 
foram completamente purificados de todos os 
seus pecados pela fé no evangelho da água e do 
Espírito não podem entender de modo correto 
nem uma frase da Bíblia. Eles só podem dizer 
que a Palavra de Deus é feita de papel branco 
escrito com tinta preta. Eles podem até ter o 
conhecimento acadêmico deste mundo, mas a 
Palavra de Deus é por demais complicada para 
eles. Se Jesus disse que foi o Verbo que no 
princípio criou os céus e a terra, esse Verbo é a 
Palavra de Deus. E o universo foi totalmente 
criado pela Sua Palavra. No entanto, os cristãos 
religiosos tentam interpretar a Palavra usando 
apensas seu raciocínio lógico limitado. Sendo 
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assim, é impossível que aqueles que não 
conhecem o evangelho da água e do Espírito 
entendam como Deus veio a este mundo num 
corpo carnal. 

Eu encontrei o Senhor através da Palavra do 
evangelho da água e do Espírito 10 anos depois 
de ter aceitado Jesus como meu Salvador. 
Quando eu estava estudando teologia eu percebi 
que seria impossível conhecer a essência de Jesus 
Cristo, até mesmo se eu chegasse no nível mais 
elevado da teologia. “Ah! É simplesmente 
impossível conhecer Jesus. Quanto mais eu 
estudo a Bíblia, mais difícil fica de entender. Eu 
posso entender todas as diferenças que há nas 
doutrinas cristãs. Eu consigo decorar cada 
assunto de soteriologia, teologia sistemática, e 
pneumatologia. Mas a Bíblia é diferente. Um dia 
eu achei que a tinha entendido, mas no outro dia 
eu tive mais dúvidas. Quanto mais eu estudava a 
Bíblia, mais eu ficava confuso”. Então eu acabei 

desistindo. Às vezes eu até pensava: “Como eu 
sou ignorante em relação à Bíblia”.  

Quando eu me converti a Jesus, eu achava que 
conhecia muito bem a Bíblia. Embora eu 
declarasse crer em Jesus como meu Salvador, 
tudo que eu achava que sabia se transformou em 
dúvidas 10 anos depois. Felizmente, eu 
compreendi a Verdade do evangelho da água e 
do Espírito enquanto lia a Bíblia. Por meio dela, 
os pecados do meu coração foram 
completamente apagados. Eu recebi a bênção de 
nascer de novo ao conhecer e depois crer no 
evangelho da água e do Espírito descrito na 
Palavra de Deus. Este evangelho da água e do 
Espírito afirma: “Jesus eliminou todos os 
pecados do mundo ao ser batizado por João 
Batista e ao morrer na Cruz”. Só depois que eu 
conheci a Verdade do evangelho da água e do 
Espírito é que eu pude realmente encontrar Jesus, 
meu Salvador. Resumindo, quando eu conheci o 
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evangelho da água e do Espírito é que eu pude 
ter de fato um encontro com Jesus. 

Desde então eu tenho pregado a Palavra do 
evangelho da água e do Espírito. Quando eu falo 
do evangelho da água e do Espírito, aqueles que 
ouvem essa mensagem podem encontrar o 
Senhor de forma correta, assim como eu também 
encontrei o Senhor meu Deus.  

Só para recapitular, a minha fé em Deus não 
era completa antes de eu conhecer o evangelho 
da água e do Espírito. Porém, minha fé é muito 
diferente agora. Eu estou muito ocupado com a 
obra, mas quando eu separo algum tempo para 
orar e ler a Bíblia, um pensamento me vem a 
mente: “Como foi que eu encontrei a Deus?” 
Essa era uma pergunta que antes eu não saberia 
responder.  

“Senhor Jesus, Tu vieste a mim pela Palavra 
do evangelho da água e do Espírito. Tu me 
visitaste vindo a este mundo num corpo carnal. 

Tu levaste todos os meus pecados sobre Teu 
corpo ao ser batizado e morreste na Cruz em meu 
lugar. Ao terceiro dia Tu ressuscitaste dos mortos 
e ascendeste aos Céus. A Palavra que Tu falaste 
ficou tão gravada em mim que agora eu posso 
conhecer a mim e a Deus através dela. E já eu 
tenho a certeza em meu coração e creio que Deus 
me livrou de todos os meus pecados, eu recebi a 
salvação. Tudo isso por causa da Sua graça e do 
Seu amor. De que outra maneira eu poderia ter 
encontrado Deus?” Eu não tenho como deixar de 
testemunhar isso. O que eu estou dizendo é que 
não foi através dos meus esforços que eu 
encontrei o Senhor. O Senhor me libertou de 
todos os meus pecados pela Sua graça, Ele me 
amou pela Sua graça, e encontrou você e eu pela 
Sua graça. Eu dou graças a Deus quando penso 
nisso. 

Eu sou uma mera criatura, fraco e deficiente, e 
não tenho do que me orgulhar. Não somente 
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diante de Deus, mas também diante das pessoas, 
eu não tenho do que me orgulhar, porque Deus 
veio ao me encontro por causa do Seu amor. “Ele 
se fez homem por mim e trouxe a salvação a toda 
humanidade vindo até nós pela água e pelo 
Espírito. É por isso que o Senhor quer ter um 
encontro não somente comigo, mas também com 
toda a humanidade. O Senhor também está perto 
das pessoas. Mesmo assim, muitas delas ainda 
não O encontraram, mas nós sim”. Meu coração 
sempre se alegra quando isso vem a minha 
mente. Quando eu vejo as congregações e os 
servos da Igreja de Deus, eu fico feliz porque eu 
sinto que “eles são pessoas que de fato 
encontraram a Deus”.  

Meus amados irmãos, quantos há neste mundo 
que crêem em Jesus e tiveram um encontro com 
o Deus da Verdade? Há muitos? Meus amados 
irmãos, não existem muitos cristãos que 
encontraram Deus através do evangelho da água 

e do Espírito. 
É por isso que estamos pregando a Palavra do 

evangelho da água e do Espírito. A razão pela 
qual realizamos encontros de avivamento na 
Igreja de Deus é para que aqueles que ainda não 
tiveram um encontro com Deus possam de fato 
encontrá-Lo. Embora a Bíblia seja um livro lindo 
mas grosso, ela pode ser resumida em poucas 
palavras: ela é o evangelho da água e do Espírito. 
Se depois de ouvir a Palavra você entendê-la, 
estudá-la e descobrir a si mesmo ao longo dela, o 
Senhor virá até você. Se você sabe e crê que 
Jesus levou todos os seus pecados e os expiou a 
todos com o batismo e a Cruz, você pode então 
encontrar o Senhor. 

Você pode até pensar: “Como é possível 
meras criaturas encontrar a Deus?” Se nós 
encontrarmos o Senhor por meio do evangelho 
da água e do Espírito, na mesma hora nós O 
entenderemos e exclamaremos: “É isso mesmo”. 
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Entretanto, é difícil para aqueles que não têm um 
coração receber esse amor de Deus tão especial. 
Muitos bebês nascem a todo o momento. Mas 
existe alguém que pode encontrar o Deus Criador 
de todo o universo dessa maneira? Não, não 
existe ninguém que possa encontrá-lo por si 
mesmo. 

Então, a resposta correta é que “o Senhor me 
encontrou.” E a fim de me encontrar, o Senhor 
veio a este mundo num corpo carnal como o 
meu: Ele levou todos os nossos pecados sobre Si 
ao ser batizado por João Batista. Quando morreu 
na Cruz, Ele foi condenado por causa de todos os 
nossos pecados em nosso lugar. Mas ao terceiro 
dia Ele ressuscitou dos mortos. Através desses 
atos de justiça o Senhor encontrou você e a mim. 
Foi assim que nós recebemos a salvação dos 
nossos pecados.  

Eu me coloco diante de vocês como um pastor 
que crê no evangelho da água e do Espírito. 

Embora eu seja imperfeito em muitas áreas, meu 
mais sincero desejo é levar todas as pessoas que 
ainda não tiveram um encontro com o Senhor a 
conhecer a Deus e o Jesus que eu conheci. Eu 
não sou alguém especial. Eu sou como um guia 
turístico. Aqueles que encontraram o Senhor pela 
fé no evangelho da água e do Espírito são os 
pregadores do evangelho que guiam outras 
pessoas a Jesus, como fazem os guias turísticos. 
Se nós queremos ser bons guias espirituais, nós 
precisamos crer no evangelho da água e do 
Espírito e receber o devido preparo espiritual. 
Por mais que alguém seja habilidoso, se ele não 
souber o que faz um guia e não conhecer as 
atrações turísticas, ele não poderá ser um guia 
turístico. Por essa razão, antes de tudo, temos que 
conhecer bem o evangelho da água e do Espírito. 

Eu pude me achegar a Deus porque primeiro 
eu encontrei o evangelho da água e do Espírito. E 
eu só pude encontrar o Senhor porque Ele 



30   Jesus Cristo, Nossa Vida 

 
◄            Índice            ► 

decidiu me encontrar através do evangelho da 
água e do Espírito. O Senhor me cobriu com Seu 
amor só porque Ele me amou primeiro. Eu estou 
buscando anunciar no mundo inteiro esse amor 
de Deus porque eu fui coberto por ele. Da mesma 
forma, pelo fato de tê-Lo encontrado, eu estou 
tentando guiar vocês a Ele para apresentá-Lo a 
vocês. Eu sou grato ao Senhor por ter me 
encontrado, e por isso eu me sinto feliz quando 
Ele também os encontra. O meu desejo através 
desses sermões é que todos vocês saibam como 
devemos nos sentir gratos e honrados pelo 
Senhor ter nos encontrado. Eu também tenho 
certeza que somos um só coração, já que todos 
nós nascemos do evangelho da água e do 
Espírito.  

A Verdade do evangelho da água e do Espírito 
é a base para a salvação de todos os pecadores. 
Se perdermos a fé nessa Verdade, nós não 
poderemos encontrar o Senhor. Se algum de 

vocês não crer no evangelho da água e do 
Espírito, ele será enganado pelos falsos pastores 
e sua alma será roubada, assim como seu 
dinheiro.  

Ainda há alguém entre vocês que tem pecado 
no coração? Como é que você pode dizer que 
você aceitou Jesus como Seu Salvador em seu 
coração, já que os pecados que há nele ainda 
estão intactos, pois você ainda não conhece o 
evangelho da água e do Espírito? Que outra 
verdade há além do evangelho da água e do 
Espírito pela qual você pode encontrar Jesus e 
receber a salvação? Essa certeza tola que você 
tem que nascer de novo sem crer corretamente no 
evangelho da água e do Espírito vai te levar ao 
inferno. É por isso que nós temos que estar 
tocando freqüentemente a trombeta da salvação 
para que todos neste mundo possam ouvir a 
Verdade do evangelho e sejam salvos do pecado. 
Já que estamos pregando o evangelho da água e 
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do Espírito fielmente às pessoas, se elas não 
quiserem ouvi-lo, e por isso não encontrarem o 
Senhor e não receberem a salvação eterna, a 
culpa será delas.  

Nós devemos amar, agradecer, crer e glorificar 
a Deus todos os dias da nossa vida. Nós temos 
que compartilhar o que recebemos. E já que o 
Senhor nos encontrou, também temos que pregar 
o evangelho da água e do Espírito e apresentar 
Deus àqueles que não O conhecem para que eles 
também possam encontrá-Lo. É isso que nós os 
justos temos que fazer.  

O Senhor nos livrou de todos os nossos 
pecados. Por isso devemos viver louvando ao 
Senhor e dando graças a Ele.  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



32   Nós Temos que Nascer de Deus 

 
◄            Índice            ► 

Nós Temos que Nascer  
de Deus 

 
 

< João 1:12-18 >  
“Mas a todos os que o receberam, àqueles 

que crêem no seu nome, deu-lhes o poder de 
serem feitos filhos de Deus - filhos nascidos 
não do sangue, nem da vontade da carne, nem 
da vontade do homem, mas de Deus. O Verbo 
se fez carne, e habitou entre nós. Vimos a sua 
glória, a glória como do unigênito do Pai, 
cheio de graça e de verdade. João testifica a 
respeito dele, e exclama: Este é aquele de 
quem eu disse: O que vem depois de mim tem 
a primazia porque foi primeiro do que eu. Da 
sua plenitude todos nós recebemos graça 
sobre graça. Pois a lei foi dada por intermédio 
de Moisés; a graça e a verdade vieram por 

meio de Jesus Cristo. Ninguém nunca viu a 
Deus, mas o Deus unigênito, que está ao lado 
do Pai, é quem o revelou.” 

 
 
Nós temos que crer em Jesus Cristo, nosso 

Salvador que veio pela Verdade do evangelho da 
água e do Espírito, a fim de recebermos a 
salvação dos nossos pecados. João 1:10 diz: 
“Estava no mundo, o mundo foi feito por meio 
dele mas o mundo não o conheceu”. Aqui, a 
frase “estava no mundo” significa que Jesus 
realmente existiu neste mundo. O Senhor é o 
Criador deste mundo. Assim, o Criador veio 
àqueles que Ele criou e viveu junto a eles. 
Entretanto, ninguém neste mundo, nem mesmo 
os judeus, O reconheceram como Salvador.  

Jesus é o Deus que nos falou da Palavra do 
evangelho da água e do Espírito. Jesus esteve 
neste mundo que foi criado por Ele. Ainda assim 
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nós não O reconhecemos como nosso Senhor e 
Salvador. Até hoje Jesus é o mesmo que veio 
pelo evangelho da água e do Espírito a este 
mundo que Ele mesmo criou, mas muitas são as 
pessoas que ainda rejeitam Jesus e não O aceitam 
como seu Salvador. Muitas pessoas deste mundo 
não sabem nem reconhecem que Jesus é o Deus 
Criador do universo e o Salvador que expiou 
todos os nossos pecados. Elas têm que entender 
que até agora estão sendo indiferentes e 
ignorantes quanto a Jesus, e que também têm que 
voltar para Ele crendo na Verdade do evangelho 
da água e do Espírito. 

 
 

Por que Jesus Veio a Este Mundo 
num Corpo Carnal? 

 
Jesus Cristo veio a este mundo para livrar os 

pecadores de todos os seus pecados ao receber a 

condenação por todos os pecados do homem 
através do Seu batismo. Melhor dizendo, Ele se 
tornou um ser humano para livrar toda 
humanidade dos seus pecados. Então foi possível 
mesmo Jesus ter se tornado uma criatura mortal? 
Sim, isso foi possível porque Jesus Cristo o 
verdadeiro Deus veio como um ser humano. E é 
por isso que Jesus é o Deus de misericórdia e o 
Filho de Deus. Por Jesus ter amado tanto o ser 
humano que criou, Ele veio a este mundo 
segundo a vontade do Seu Pai. Jesus Cristo veio 
para expiar todos os pecados do homem que o 
separa de Deus Pai. Jesus Cristo teve 
necessariamente que se tornar um ser humano 
para livrar os pecadores dos seus pecados. Ele 
veio para todos os homens como um ser humano 
através do corpo da virgem Maria assim como 
Ele havia sido prometido. 

Todavia, muitas pessoas hoje em dia dizem 
palavras sem fé. As pessoas duvidam que uma 
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virgem tenha dado à luz a um bebê. Mesmo 
assim, Deus veio a este mundo como ser humano 
como havia sido profetizado pelo profeta Isaías 
há 2700 anos. Tirado de Isaías 7:14, Mateus 1:23 
diz: “A virgem conceberá e dará à luz um filho, e 
o chamarão pelo nome de Emanuel, que quer 
dizer: Deus conosco” (Mateus 1:23). Jesus veio 
a este mundo através do corpo de uma virgem 
assim como havia sido prometido. 

Cientificamente falando, a questão é como 
uma virgem pôde dar à luz a um bebê sem passar 
pelo processo natural. Se você me perguntasse se 
isso é possível, eu diria: “Não”. Porém, isso foi 
possível porque Jesus é realmente Deus. Ele tem 
essa autoridade e esse poder absolutos. Mas por 
que Ele teve que fazer isso? Isso foi necessário 
porque o homem foi enganado por Satanás e 
todos nós caímos em pecado. O Senhor veio em 
um corpo carnal como o nosso através da virgem 
Maria especificamente para nos libertar de todos 

os nossos pecados.  
Você entende qual é a mensagem que eu estou 

tentando passar para você? Se nós olharmos pelo 
lado carnal, o que eu estou dizendo não faz 
nenhum sentido. No entanto, Deus está falando 
através da Sua Palavra na Bíblia que “Ele estava 
no mundo” mas que “as pessoas não O aceitaram 
quando Ele veio a este mundo”. Portanto, 
somente crendo no evangelho da água e do 
Espírito é que podemos ter esse entendimento. 

 
 

Como Foi que Deus Se Revelou a 
Nós? 

 
Como foi que Deus Se revelou a nós? Ele 

revelou a Si mesmo através da Sua Palavra. Deus 
existe na Santa Trindade que é o Pai, o Filho e o 
Espírito Santo. Nós podemos encontrar a Deus 
somente quando cremos de coração na Sua 
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Palavra, que é a Verdade do evangelho da água e 
do Espírito.  

Deus por repetidas vezes nos disse que a 
Palavra na Bíblia é a própria Palavra de Deus. O 
que quer dizer então “Espírito de Deus?” (João 
4:24). Dizer que Deus é Espírito significa que 
Deus não é um ser feito de matéria. E a Bíblia 
também diz: “Cale-se diante dele toda a terra” 
(Habacuque 2:20). Nós temos que ouvi-Lo em 
silêncio quando Ele fala conosco, pois Ele 
sempre fala a verdade. Embora seja difícil para 
nós crer que Ele é Espírito, não é difícil saber 
quem é Deus uma vez que conheçamos e 
creiamos em Jesus Cristo que veio através do 
evangelho da água e do Espírito. Assim como 
nosso coração se volta para Deus através da 
Palavra de Deus, todos os nossos problemas 
também são resolvidos por ela. 

Deus visita todas as pessoas por meio da Sua 
Palavra. Todos os 66 livros da Bíblia Sagrada são 

a própria Palavra de Deus. Portanto, se crermos 
no amor de Deus crendo primeiro no evangelho 
da água e do Espírito, nós poderemos encontrar a 
Deus. A coisa mais misteriosa e maravilhosa é 
que todos os nossos pecados podem ser apagados 
e podemos nos tornar filhos de Deus quando nós 
cremos de coração na Palavra do evangelho da 
água e do Espírito. Nós somos realmente guiados 
por Deus quando cremos na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito, que é a própria 
Palavra de Deus. Na verdade, ter fé na Santa 
Palavra de Deus significa viver tendo fé na 
Palavra do evangelho da água e do Espírito, que 
é a Verdade de Deus.  
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Quando Nós Cremos de Coração no 
Evangelho da Água e do Espírito que 
Está na Bíblia, Passamos a Fazer 
Parte do Povo de Deus no Mesmo 
Instante 

 
Nós temos que aceitar a Palavra de Deus em 

nosso coração: João 1:11-13, na passagem 
bíblica desse capítulo, diz: “Veio para o que era 
seu, mas os seus não o receberam. Mas a todos 
os que o receberam, àqueles que crêem no seu 
nome, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de 
Deus- filhos nascidos não do sangue, nem da 
vontade da carne, nem da vontade do homem, 
mas de Deus”. 

Nós temos que crer em Jesus como nosso 
Salvador: temos que crer que Jesus Cristo veio a 
este mundo nascendo de uma virgem para nos 
livrar de todos os nossos pecados; Ele levou 

todos os nossos pecados ao ser batizado ao rio 
Jordão aos 30 anos; Ele carregou nossos pecados 
até a Cruz onde morreu crucificado; Ele 
ressuscitou do mortos e foi assunto aos Céus e 
agora está assentado à direita do trono de Deus 
Pai. Àqueles que aceitam em seu coração que 
Jesus foi batizado e derramou Seu sangue a fim 
de que nós pecadores pudéssemos ser livres dos 
nossos pecados, Deus deu o poder e a autoridade 
para se tornarem Seus filhos. 

O desejo de Deus é nos transmitir a Sua 
Palavra através da Palavra no evangelho da água 
e do Espírito. Nós que somos meras criaturas 
podemos nascer de novo como Filhos de Deus 
quando aceitamos o evangelho da água e do 
Espírito, pelo qual todos os nossos pecados são 
apagados. O amor de Deus para nós se encontra 
na Palavra de Deus. É por isso que aceitamos a 
Palavra de Deus e ao mesmo tempo o evangelho 
da água e do Espírito. Quando cremos na Palavra 
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de Deus, nós podemos de fato desfrutar a 
remissão de pecados assim como a vida eterna. 

Não é fácil para aqueles que não crêem em 
Cristo como seu Salvador entender a Bíblia toda. 
Mas através da Palavra de Deus é que nós 
podemos entender quem somos como seres 
humanos, de onde viemos, e por fim para onde 
iremos. Temos que conhecer o amor de Deus 
através do evangelho da água e do Espírito, pois 
o amor de Deus é revelado nesta Verdade do 
evangelho. Se está escrito que Deus criou o ser 
humano do pó, nós temos que saber disso e crer 
nisso também. De acordo com a Palavra de Deus, 
o SENHOR Deus formou o homem do pó da 
terra, soprou nas suas narinas o fôlego da vida, e 
o homem se tornou alma vivente” (Gênesis 2:7). 
A Palavra de Deus diz também que quando 
morrermos voltaremos para o pó. Também está 
escrito na Bíblia que o ser humano é pecador que 
nasceu com o pecado. Ela também diz que nosso 

Deus irá ressuscitar a todos no último dia. 
Embora sejamos pó e voltaremos para o pó, é 

inteiramente pela graça de Deus que podemos 
nos tornar Seus filhos e ter nossos nomes escritos 
na Sua genealogia. Tudo isso é possível porque 
encontramos a Deus, e todos os nossos pecados 
foram purificados pela nossa fé na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito que o Filho de 
Deus nos deu. Meus queridos crentes, vocês 
crêem e são gratos por Jesus ter vindo a este 
mundo para expiar os seus e os meus pecados? 
Vocês crêem que Jesus levou não somente todos 
os seus pecados, mas também os pecados de toda 
a humanidade quando foi batizado no rio Jordão? 
Vocês crêem que Jesus levou todos os nossos 
pecados até a Cruz e recebeu a condenação por 
todos eles em nosso lugar? Crendo dessa forma 
no evangelho da água e do Espírito nossos nomes 
são adicionados ao livro da genealogia de Deus. 
Nós podemos aceitar Jesus como nosso Salvador 
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pessoal quando cremos no Deus Criador que veio 
a este mundo como o Salvador de todos os 
pecadores derramando água e sangue para nos 
livrar de todos os nossos pecados. Sendo assim, 
nós que somos meras criaturas recebemos poder 
e autoridade para sermos transformados em 
filhos de Deus. Deus agora só dá o direito de se 
tornar filhos de Deus àqueles que recebem a 
remissão de pecados e se tornam justos.  

Meus amados irmãos, vocês receberam a 
remissão de pecados? Vocês se tornaram filhos 
de Deus sendo purificados de todos os seus 
pecados? Aqueles que se tornaram filhos de Deus 
na verdade não tem mais pecado em seu coração. 
Se uma pessoa aceita Jesus Cristo como seu 
Salvador pessoal e aceita a Palavra de Deus, ele 
passa a desfrutar da expiação de todos os seus 
pecados. Portanto, nossos nomes foram 
adicionados ao livro da genealogia de Deus 
porque nós nos tornamos justos e santos.  

Crer em Jesus Como Salvador é o 
Mesmo que Crer na Verdade ou o 
Mesmo que Crer Numa Religião do 
Mundo? 

 
Nós não cremos numa religião do mundo, 

mas, sim, na Palavra do evangelho da água e do 
Espírito. Por Jesus ser o Salvador que nos livrou 
de todos os pecados do mundo, nós fomos 
vestidos do amor de Deus crendo Nele de todo 
coração. O evangelho da água e do Espírito dado 
por Deus que traz a remissão de pecados é a 
Verdade definitiva da salvação. Ele é também o 
justo e puro evangelho de Deus que torna nosso 
coração mais branco que a neve. 

Jesus de fato nos salvou vindo até nós pela 
água e pelo Espírito Santo. Crer em Jesus é o 
mesmo que crer em Deus Pai. Crer em Jesus 
como verdadeiro Salvador só é possível quando 
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se crê no evangelho da água e do Espírito, que é 
a Verdade que nos livra de todos os nossos 
pecados. Crer em Jesus é a forma de se alcançar 
a remissão de pecados e a vida eterna. A história 
do Cristianismo não foi escrita por homens, mas 
por Deus. O Cristianismo é o fruto do amor de 
Deus. Por causa do Seu amor e da Sua 
providência, o próprio Deus planejou e colocou 
em prática a salvação de toda humanidade. Os 
cristãos são aqueles que crêem em Jesus e O 
seguem. Quando dizemos que cremos em Jesus, 
nós estamos confessando Jesus como o 
verdadeiro Deus e a vida eterna (1 João 5:20). 
Através da nossa confissão de fé em Jesus nós 
alcançamos a vida eterna, isto é, passamos da 
morte para uma nova vida. Dizer que cremos no 
Filho de Deus é o mesmo que crer em Jesus 
como nosso Salvador que veio pelo evangelho da 
água e do Espírito. 

Para Deus, a diferença entre fé e religião é a 

seguinte. A fé confessa que Deus apagou todos 
os nossos pecados, enquanto que a religião está 
no coração das pessoas que em sua mente 
criaram seu próprio deus e crêem nele. Essa é a 
diferença entre um homem de fé e um religioso.  

Uma pessoa pode receber a remissão de todos 
os seus pecados e ganhar o direito de se tornar 
filho de Deus crendo na palavra viva de Deus, 
que é o evangelho da água e do Espírito. A 
verdadeira fé para salvação não vem da mente 
humana, mas da fé no evangelho da água e do 
Espírito que é testificado na Palavra de Deus. 
Crer no evangelho da água e do Espírito é a 
única maneira de receber a vida eterna. 

Uma pessoa não pode se tornar filho de Deus 
pela carne ou pelo sangue, mas somente pela fé 
no evangelho da água e do Espírito, que é a 
Palavra de Deus. Os crentes no evangelho da 
água e do Espírito recebem o direito e a bênção 
de serem feitos filhos de Deus. Nós nos tornamos 
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filhos de Deus não pela nossa herança genética, 
mas pela fé na Palavra de Deus. Também não é 
pela emoção humana que nos tornamos filhos de 
Deus, mas somente pela Palavra de Deus. 
Portanto, aqueles que nascem de novo de Deus 
são os mesmos que nascem do evangelho da 
água e do Espírito, que é a Palavra de Deus. E 
assim como os céus e a terra foram criados pela 
Palavra, nós somos criados novamente pela fé na 
Palavra do evangelho da água e do Espírito, que 
é a Palavra de Deus. Quando cremos no 
evangelho da água e do Espírito, nós somos 
regenerados como filhos de Deus.  

Se alguém fosse herdar alguma coisa segundo 
sua herança genética, certamente só os filhos dos 
reis se tornariam reis. E isso faria total sentido se 
fosse determinado pela linhagem de sangue. Isso 
pode até funcionar em termos terrenos, mas se 
tornar filho de Deus é algo totalmente diferente. 
Todo aquele que crê na Palavra do evangelho da 

água e do Espírito dada por Deus se torna filho 
de Deus. Não há outra maneira de se tornar filho 
de Deus e ter sua fé reconhecida senão crendo 
primeiro no evangelho da água e do Espírito. 

 
 

Nós Não Podemos Nos Tornar Filhos 
de Deus Pela Nossa Linguagem, 
Muito Menos pela Vontade da Carne 

 
A linhagem de uma família é puramente 

carnal e não pode ser o mesmo que a linhagem 
de Deus. Portanto, é impossível se tornar filho de 
Deus segundo sua linhagem. Não importa se 
alguém pertence a uma família de tradição que 
contém homens de fé. Se ele ainda tiver pecado 
em seu coração ao invés de crer em Jesus como 
seu Salvador, ele não poderá dizer que crê no 
evangelho da água e do Espírito. Como é que 
uma pessoa que ainda tem pecado em seu 
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coração pode confessar que não tem pecado? Se 
uma pessoa afirma que não tem pecado apesar 
dos pecados no seu coração, ela estará mentindo 
para Deus. Mesmo que alguém confesse crer em 
Jesus, aqueles que têm pecados ainda serão 
pecadores. E o salário do pecado é a morte. Um 
pecador não pode ir para o Céu para estar com 
Deus por causa dos seus pecados.  

Você e eu nos tornamos filhos de Deus por 
causa da nossa fé no evangelho da água e do 
Espírito, e não pela linhagem da nossa família. 
Nós recebemos a remissão de pecados pela fé no 
evangelho da água e do Espírito, porque a 
Verdade deste evangelho é a Verdade da 
salvação. O evangelho da água e do Espírito é 
realmente a maravilhosa Verdade que apaga 
todos os pecados das pessoas.  

Tem gente que se sente segura 
emocionalmente sobre a sua salvação e por isso 
afirma que a alcançou. Mas não é bem assim. 

Nem é verdade que nos tornamos filhos de Deus 
porque algumas pessoas reconhecem a nossa fé. 
Nós não recebemos a remissão por estarmos 
tomados de emoção nem pela vontade humana, 
mas somente pela nossa fé no evangelho da água 
e do Espírito. Nós não somos feitos filhos de 
Deus ao nos tornamos bons teólogos. Nós não 
fazemos parte do povo de Deus por crermos nos 
Seus sinais e milagres. Tudo isso é uma maneira 
falsa de ter fé criada pelos que são cegos 
espirituais.  

Os religiosos do mundo criaram sua própria 
salvação. Eles procuram fazer dos seus próprios 
filhos ministros cristãos sem antes receber a 
remissão de pecados pelo evangelho da água e do 
Espírito. Eles acham que têm que colocar seus 
filhos como pastores. É por isso que muitos 
enviam seus filhos pecadores para o seminário 
para que eles se tornam pastores. Nós não 
podemos tornar alguém servo de Deus 
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simplesmente pela nossa vontade humana. Por 
que então eles estão enviando seus filhos sem 
qualificação alguma e que não conhecem o 
evangelho da água e do Espírito para o 
seminário? E seus pais ainda ficam orgulhosos 
quando seus filhos vão para o seminário contra 
sua própria vontade e se tornam pastores. Os pais 
dizem cheios de orgulho: “Meu filho é um 
pastor”. Mas isso não é algo do que se orgulhar.  

Uma pessoa não pode se tornar filho ou servo 
de Deus pela vontade humana, mas só pela fé no 
evangelho da água e do Espírito. Mas a realidade 
está muito distante dessa verdade. Isso porque há 
muitos falsos pastores neste mundo. Porém todo 
aquele que conhece e crê de coração na Palavra 
do evangelho da água e do Espírito, que é a 
Verdade da Palavra de Deus, e recebe a remissão 
de pecados se torna parte do povo de Deus. Ao 
fazer isso, eles precisam receber Jesus Cristo 
como seu verdadeiro Salvador pessoal que veio 

pelo evangelho da água e do Espírito. Só então 
eles poderão se tornar filhos de Deus e Seus 
servos. 

 
 

Nós Só Nos Tornamos Justos Crendo 
na Verdade da Água, do Sangue e do 
Espírito Santo 

 
Somente aqueles que crêem em Jesus como 

seu Salvador, e aceitam o evangelho da água e do 
Espírito em seu coração, podem se tornar filhos 
de Deus e ser totalmente purificados de todos os 
seus pecados na mesma hora. É possível uma 
pessoa aceitar Jesus como seu Salvador sem 
primeiramente conhecer a Verdade do evangelho 
da água e do Espírito? Isso é totalmente 
impossível. Como é que podemos crer em Jesus 
como nosso Salvador pessoal se nós não 
conhecemos a Verdade perfeita do evangelho da 
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água e do Espírito?  
Que tipo de fé nos capacita a receber Jesus 

como nosso Salvador? Isso só é possível quando 
nós cremos de coração na Verdade do evangelho, 
na Palavra de Deus. Nós só podemos aceitar o 
Salvador verdadeiramente e saber o que é o 
evangelho da água e do Espírito pela nossa fé na 
Palavra de Deus. E por que isso funciona assim? 
Porque a Palavra de Deus é a própria Verdade.  

Cada ser humano é um pecador desde o seu 
nascimento: Ao vir a este mundo, ele nasce com 
12 pecados (Marcos 7:20-23). Infelizmente 
então, as pessoas não podem evitar de pecar 
contra Deus durante sua vida toda. Nós somos 
pecadores cujos pecados são negros como o 
corvo. Mesmo assim nosso Senhor levou todos 
os pecados deste mundo sobre Si de uma vez por 
todas ao ser batizado por João Batista no rio 
Jordão – incluindo aqueles que já cometemos e 
que cometeremos nossa vida toda, os pecados do 

nosso coração e nossos atos. Ele carregou esses 
pecados até a Cruz e foi condenado em nosso 
lugar segundo os nossos pecados. Ele assim 
apagou todos os nossos pecados de uma vez, 
recebeu sobre Si a condenação por cada um deles 
e nos deu a remissão de pecados.  

Nossa fé na Palavra do evangelho da água e 
do Espírito nos dá a própria remissão de todos os 
pecados. Pela nossa fé nós também recebemos do 
Deus vivo e eterno uma nova vida. Isto é, nós 
nos tornamos filhos de Deus. Quando 
conhecemos e cremos de coração no evangelho 
da água e do Espírito, que é a Palavra de Deus, 
nós nascemos de Deus. 

Neste mundo, a expressão “nascer de novo” é 
facilmente encontrada na boca de todos. Até os 
nossos políticos às vezes dizem: “Eu nasci de 
novo”, “eu estou fazendo de tudo para nascer de 
novo”. Entretanto, nascer de novo realmente não 
é nada disso. É um conceito espiritual onde um 
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pecador se torna justo recebendo a remissão de 
pecados. 

No Cristianismo hoje em dia há muitos que 
afirmam que nasceram de novo livres de todos os 
seus pecados por meio das suas próprias 
habilidades e ações. Contudo, o problema é que 
existem muitos entre eles que acreditam que 
alguém tem que vivenciar sinais e milagres para 
nascer de novo. Outros ainda acham que é 
preciso fazer muitas obras sociais. Isso de fato é 
uma bobagem, porque Deus diz claramente que 
nós nascemos de novo não do sangue, nem da 
vontade da carne, nem da vontade do homem, 
mas de Deus (João 1:13). 

Deus criou o universo e tudo que nele há. 
Deus nos criou para que morrêssemos uma vez 
espiritualmente e nascêssemos novamente pela fé 
no evangelho da água e do Espírito. Ele fará 
nova todas as coisas naquele grande Dia 
(Apocalipse 21:5). A grande Verdade de nascer 

de novo é que Deus preparou um caminho para 
transformar os pecadores imperfeitos em justos 
perfeitos.  

Quando Deus criou o ser humano, Ele o criou 
imperfeito para que pudéssemos ser enganados 
por Satanás. Foi por isso que toda a humanidade 
caiu em pecado. O coração do homem ficou 
cheio de pecado. Assim, o homem se tornou um 
pecador que não pode evitar de pecar sua vida 
inteira. 

Mas Deus Pai nos amou tanto que enviou Seu 
Filho como nossa propiciação por causa do Seu 
amor. Quando Jesus Cristo veio a este mundo, 
Ele foi batizado por João Batista no rio Jordão 
para levar todos os pecados do mundo. Ele nos 
livrou de todos os nossos pecados, da morte e da 
condenação morrendo na Cruz em nosso lugar. 
Nós nascemos de novo por crermos que Jesus, 
que realizou todas estas obras de justiça, é o 
nosso Senhor e Salvador pessoal.  
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Deus narra ao longo de toda a Bíblia como 
nascemos de novo pela fé na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito. “O Verbo se fez 
carne, e habitou entre nós. Vimos a sua glória, a 
glória como do unigênito do Pai, cheio de graça 
e de verdade” (João 1:14).  

Quando é dito que “o Verbo se fez carne”, 
quem é este Verbo? É Jesus, que também é Deus. 
O que Deus se tornou? Um homem de carne e 
osso. Deus se tornou uma criatura. Por que Deus 
fez isso? Por causa do Seu grande amor pelo 
homem. “Porque Deus amou o mundo de tal 
maneira” (João 3:16), Ele veio num corpo carnal 
para nos livrar de todos os pecados do mundo.  

“O Verbo se fez carne, e habitou entre nós. 
Vimos a sua glória, a glória como do unigênito 
do Pai, cheio de graça e de verdade”. 

Nós vimos a glória de Deus em Jesus Cristo. 
Nós vimos e desfrutamos do amor de Deus 
através de Jesus Cristo que veio pelo evangelho 

da água e do Espírito. Deus é tão santo e odiou 
tanto o pecado que enviou Seu Filho a este 
mundo para expiar todos eles. Por isso, Deus 
enviou Seu Filho, nosso Senhor, a este mundo, e 
Ele recebeu o batismo de João Batista pelo qual 
todos os pecados do homem foram transferidos 
para Ele. Deus também fez com que Seu Filho 
recebesse a condenação por todos os nossos 
pecados ao ser crucificado até a morte na Cruz. 
Este é o dom da salvação, que é o amor de Deus.  

Jesus, o único e glorioso Filho de Deus, veio a 
este mundo e levou todos os nossos pecados ao 
ser batizado por João Batista no rio Jordão para 
expiar todos os pecados daqueles que Ele havia 
criado. A Palavra do evangelho da água e do 
Espírito é a grande Verdade da salvação. Crer 
nessa Verdade, que é a Palavra de Deus, é o 
mesmo que crer em Deus como nosso Salvador 
pessoal. A palavra “graça” na frase “cheio de 
graça e de verdade” significa o dom de Deus. 
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Deus nos deu o dom da salvação abundantemente 
para que pudéssemos nos tornar Seus filhos com 
toda certeza. Já que Deus nos libertou de todos 
os nossos pecados através do que Ele fez para 
nos salvar, e com Seu abundante amor, nós 
temos que receber a remissão de pecados crendo 
de coração nos Seus atos de justiça. 

Nossa fé na Palavra de Deus nos capacita a 
conhecer a verdadeira salvação. A verdadeira fé 
no evangelho da água e do Espírito tem seu 
fundamento na Palavra de Jesus Cristo. Nós nos 
tornamos justos por crermos em Jesus Cristo 
como nosso Senhor e Salvador pessoal. Nós na 
verdade somos terríveis pecadores que crêem em 
Jesus Cristo, que veio pelo evangelho da água e 
do Espírito. Mas o Filho de Deus é a própria 
Palavra que se fez carne e habitou entre nós, e 
cuja glória é a mesma do unigênito do Pai, cheio 
de graça e de verdade. Ele nos tornou justos por 
completo. Além disso, Deus concedeu 

abundantes dons espirituais a nós que cremos no 
evangelho da água e do Espírito: Ele nos deu o 
dom de sermos feitos Seus filhos.  

Deus está falando conosco agora. Deus nos 
deu a graça de sermos feitos Seus filhos vindo a 
essa terra num corpo carnal. Assim sendo, não é 
apenas pela Palavra, mas também pelo verdadeiro 
evangelho da água e do Espírito que Deus fez de 
nós Seus filhos justos, para que possamos viver 
com Ele sendo felizes para sempre.  

 
 

O que é a Graça da Salvação que 
Deus Nos Deu? 

 
Deus nos falou sobre a verdade da salvação: 

“João testifica a respeito dele, e exclama: Este é 
aquele de quem eu disse: O que vem depois de 
mim tem a primazia porque foi primeiro do que 
eu. Da sua plenitude todos nós recebemos graça 
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sobre graça” (João 1:15-16).  
Como é que todos neste mundo podem saber 

que Jesus Cristo levou todos os seus pecados ao 
ser batizado por João Batista? Cada pessoa pode 
saber disso pelo testemunho de João Batista de 
que todos os nossos pecados foram transferidos a 
Jesus Cristo através do batismo, e que todos os 
nossos pecados foram expiados de uma vez por 
todas com o sangue derramado na Cruz. A 
passagem bíblica deste capítulo diz: “Da sua 
plenitude todos nós recebemos graça sobre 
graça”.  

Aqueles que crêem no evangelho da água e do 
Espírito foram libertos de todos os seus pecados 
e se tornaram justos de uma vez. Isto veio junto 
com o dom da salvação pela graça e a verdade 
que o Senhor nos concedeu. O Senhor da graça 
sobre graça nos livrou de todos os nossos 
pecados, mas também nos abençoou física e 
espiritualmente para que pudéssemos ter uma 

vida abençoada. Já que chamamos Deus Pai de 
“Aba Pai”, nós que somos crentes no evangelho 
da água e do Espírito fomos feitos filhos de 
Deus. Por isso, nós também podemos chamar o 
Pai de Jesus de “Deus nosso Pai”. Então, o que 
os crentes no evangelho da água e do Espírito 
ganharam de Deus? Eles receberam todos os 
direitos de filhos, assim como Jesus. Essa é a 
própria graça de Deus, graça sobre graça. O livro 
de Romanos mostra Jesus como o primeiro Filho 
de Deus.  

Desde o momento em que Deus criou o 
universo e tudo que nele há, Sua intenção foi 
criar o homem para adotá-lo como Seu filho. 
Este foi o propósito de Deus em criar o homem. 
Está escrito em Gênesis que Deus criou o homem 
à Sua imagem. Gênesis 1:27-28 diz: “Assim 
Deus criou o homem à sua imagem, à imagem de 
Deus o criou; macho e fêmea os criou. Deus os 
abençoou e lhes disse: Frutificai e multiplicai-
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vos; enchei a terra, e sujeitai-a. Dominai sobre 
os peixes do mar, sobre todas as aves dos céus e 
sobre todos os animais que se arrastam sobre a 
terra”. 

Se nós olharmos para Gênesis 1:26, Ele 
também diz: “Façamos o homem à nossa 
imagem, conforme a nossa semelhança”. O 
Senhor usa a palavra “nossa” se referindo ao 
homem. Por isso que Deus é o Deus da Santa 
Trindade. Isto é, Deus Pai, o Filho e o Espírito 
Santo, esses três são um e o mesmo Deus para 
nós. O Deus Triuno criou o homem à “Sua” 
imagem, à “Sua” semelhança. Neste mundo 
“Sua” inclui Deus Pai, o Filho e o Espírito Santo. 
Este Deus Trinuo é Deus para todos nós. Deus 
criou o universo e tudo que nele há em 5 dias, e 
no sexto dia Ele criou o homem. 

Lá no começo, o universo estava em trevas. 
Quando só havia escuridão, Deus fez com que 
luz brilhasse neste mundo. A primeira obra foi 

fazer com a luz resplandecesse nas trevas. Isso 
para dar ao homem uma nova vida em Cristo 
Jesus. A Luz foi criada no primeiro dia quando 
Deus disse: “Haja luz”.  

O que Deus criou no segundo dia? Ele criou o 
firmamento e dividiu as águas que estavam em 
cima e embaixo dele. O que Deus criou no 
terceiro dia? Ele disse: “Produza a terra relva, 
ervas que dêem semente, e árvores frutíferas que 
dêem fruto segundo a sua espécie, cuja semente 
esteja nele, sobre a terra”. E assim foi. No 
quarto dia Deus criou dois grandes luminares, o 
luminar maior para governar o dia, e o luminar 
menor para governar a noite. No quinto dia Deus 
criou as aves do céu e os seres do mar. No sexto 
dia, Deus criou o homem. Deus criou o universo 
e tudo que nele há nos cinco primeiro dias, e no 
sexto dia Ele disse: “Façamos o homem à nossa 
imagem, conforme a nossa semelhança; domine 
ele sobre os peixes do mar, sobre as aves dos 
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céus, sobre os animais domésticos, sobre toda a 
terra, e sobre todos os répteis que se arrastam 
sobre a terra”. Assim, Deus criou o homem à Sua 
imagem, macho e fêmea.  

Por que Deus criou o homem? A razão é a 
seguinte. Deus quis que o homem vivesse com 
Ele. Ele quis compartilhar o Seu amor com o 
homem e ser adorado por ele. Foi esse o 
propósito de Deus em criar o homem à Sua 
imagem. Deus criou o homem a fim de que ele 
depois se tornasse Seu filho sendo liberto de 
todos os seus pecados pelo evangelho da água e 
do Espírito. Diferentemente das outras criaturas, 
Deus criou o homem exatamente à Sua imagem 
com esse propósito. Deus quis adotar o homem 
como Seu próprio filho, e foi por isso que Ele 
nasceu neste mundo através dos nossos 
descendentes. Nós entendemos que Deus nos 
criou à Sua imagem para nos adotar como filhos, 
porque se nossa vida não tivesse nenhum sentido, 

ela seria pior do que a dos animais. 
É por isso que todo ser humano nasce 

chorando neste mundo. Cada ser humano ama a 
vida eterna, mas ela pertence somente a Deus. 
Deus deu a cada ser humano o desejo da vida 
eterna (Eclesiastes 3:11). Porém Deus deu o Seu 
Reino eterno àqueles que receberam a remissão 
de pecados. Nós desejamos o eterno Reino de 
Deus porque Ele o deu àqueles a quem ama. Por 
que isso? Porque desejamos entrar no Seu Reino 
eterno. Deus nos fez essencialmente assim. Por 
isso, mesmo vivendo neste mundo por 60 ou 70 
anos, todo ser humano deseja em seu coração o 
eterno Reino de Deus. Por essa razão, todos 
anseiam pelo eterno Reino de Deus. Dentro do 
coração de todos há o desejo de viver na eterna 
morada. 

Assim como Deus vive para sempre, nós 
também somos seres que existirão por toda a 
eternidade. Portanto, quando uma pessoa morre, 
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o espírito do homem vai para Deus a fim de ser 
julgado por Ele (Eclesiastes 3:21). É por isso que 
a única coisa que nós precisamos é crer no 
evangelho da água e do Espírito enquanto 
vivemos neste mundo. Deus decidiu enviar Seu 
Filho a este mundo para apagar os pecados de 
toda a humanidade de uma vez por todas fazendo 
com que Jesus fosse batizado. E aqueles que 
crêem nesta Verdade, Deus selou como Seus 
Filhos. 

Portanto, nós só podemos fazer a vontade de 
Deus quando cremos no evangelho da água e do 
Espírito. Por este motivo, Deus nos criou à Sua 
imagem e nos deu o evangelho da água e do 
Espírito depois de termos caído em pecado. 
Assim sendo, Deus nos adverte para que 
creiamos no propósito Dele ter nos criado. Deus 
nos disse para crermos que Ele é o Criador e que 
Ele habita em nós, e que Ele nos libertou de 
todos os nossos pecados pelo evangelho da água 

e do Espírito. Jesus Cristo é o verdadeiro Deus 
que nos libertou de todos os nossos pecados.  

 
 

Nós Só Podemos Nos Tornar Filhos 
de Deus Quando Cremos na Sua 
Palavra 

 
Deus deu a Palavra do evangelho da água e do 

Espírito e o dom da salvação aos crentes através 
da Sua Palavra. Todos os pecadores passaram a 
entender que eram pecadores através da Palavra 
de Deus. Através da Palavra de Deus, eles 
também reconheceram que precisavam de Jesus e 
ser libertos de todos os seus pecados pela fé no 
evangelho da água e do Espírito dado pelo 
Senhor. 

A primeira coisa que nós temos que entender é 
a função da Lei de Deus. Através de quem a Lei 
de Deus chegou a nós primeiro? Foi através de 
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Moisés. Através de quem a salvação do homem 
foi realizada? Foi através de Jesus. Nós pudemos 
conhecer o evangelho da água e do Espírito 
através da Palavra de Deus. E porque cremos 
nessa Verdade do evangelho, nós recebemos a 
salvação pela Palavra de Deus. 

A passagem bíblica em João 1:17-18 diz: 
“Pois a lei foi dada por intermédio de Moisés; a 
graça e a verdade vieram por meio de Jesus 
Cristo. Ninguém nunca viu a Deus, mas o Deus 
unigênito, que está ao lado do Pai, é quem o 
revelou”.  

Deus disse: “A Lei foi dada por intermédio de 
Moisés”. Deus pela Sua graça deu a todos a 
salvação para que eles se tornassem Seus filhos. 
Essa salvação veio através do Filho de Deus, 
Jesus Cristo. Jesus apagou todos os nossos 
pecados nos dando o evangelho da água e do 
Espírito. Todo aquele que crê no evangelho da 
água e do Espírito se torna sem pecado – sem 

nenhum sequer – e também se torna filho de 
Deus. 

Entretanto, Deus primeiro deu Sua Lei a 
Moisés. Melhor dizendo, a Lei foi entregue a este 
mundo por Moisés. Através da Palavra da Lei 
nós ficamos convencidos dos nossos pecados e 
os entendemos. Já que nós reconhecemos que 
éramos grandes pecadores, Deus permitiu que 
encontrássemos a Verdade do evangelho: nós 
recebemos a bênção da salvação de todos os 
nossos pecados porque cremos no batismo de 
Jesus e no sangue derramado por Ele. Agora nós 
podemos nos tornar filhos de Deus já que 
recebemos a remissão de pecados crendo no 
evangelho da água e do Espírito que Jesus nos 
deu. Através dessa Verdade do evangelho, Deus 
nos adotou como Filhos. É por isso que está 
escrito que a Lei nos foi dada por intermédio de 
Moisés, enquanto que a graça e a Verdade 
vieram através de Jesus Cristo. 
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O que nós temos que saber é que todos que 
viram Jesus, o unigênito de Deus, também viram 
a Deus. Da mesma forma, todo aquele que crê no 
evangelho da água e do Espírito dado pelo Senhor 
já recebeu o dom da salvação dado por Ele. 

Deus continua dizendo o seguinte: “Ninguém 
nunca viu a Deus, mas o Deus unigênito, que 
está ao lado do Pai, é quem o revelou” (João 
1:18). Nós podemos ver a Deus quando nós 
recebemos a remissão de pecados crendo no 
evangelho da água e do Espírito. Embora esteja 
escrito que ninguém nunca viu a Deus, Jesus o 
Filho de Deus que habita no profundo de Deus 
Pai nos revelou que tipo de Pessoa Deus é. O 
evangelho da água e do Espírito revela quem é 
Jesus. Deus declarou que Jesus apagou todos os 
nossos pecados pelo evangelho da água e do 
Espírito, e que Ele é o Filho de Deus. Ao vir num 
corpo carnal, Deus nos mostrou a remissão de 
pecados através do Seu batismo e do Seu sangue 

derramado. 
Sendo assim, nós os crentes no evangelho da 

água e do Espírito podemos declarar o seguinte 
sobre Deus: Deus é Amor, o Salvador, o Criador, 
o Deus da justiça e a Verdade. Deus também é o 
nosso Salvador que nos concedeu a remissão de 
pecados. Deus é a nossa bênção. Deus é o Senhor 
que nos deu o dom da salvação. Deus para nós é 
o Deus da Trindade. Ele é o Deus que veio a nós 
num corpo carnal, pela água e pelo sangue. 

Deus mesmo nos revelou que Ele é o Deus do 
amor e que Ele é quem nos deu a remissão de 
pecados e a vida eterna. Deus nos revelou que 
Ele odeia o pecado. Foi por isso que Ele apagou 
todos os pecados do mundo com o evangelho da 
água e do Espírito.  

Basicamente, as pessoas não nascem neste 
mundo como filhos de Deus. No entanto, Ele deu 
o dom da salvação a nós que nascemos de novo 
pelo evangelho da água e do Espírito. Embora 
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não haja ninguém que tenha visto a Deus, nós de 
fato podemos nos tornar filhos de Deus e chamar 
o Deus Santo de “Aba Pai” pela nossa fé no 
evangelho da água e do Espírito. É através de 
Jesus o Filho de Deus e de Deus Pai, assim como 
por meio do evangelho da água e do Espírito que 
nós podemos receber a remissão de pecados. Nós 
encontramos o evangelho da água e do Espírito 
por intermédio de Jesus. E através da Palavra de 
Deus nós soubemos que tipo de Pessoa é Deus. 
Por meio do evangelho da água e do Espírito, 
que é a Palavra de Deus, nós encontramos a Deus 
e ouvimos a Sua voz, e também pudemos nos 
tornar filhos de Deus recebendo a remissão dos 
nossos pecados. 

Deus nos disse que aqueles que crêem no 
evangelho da água e do Espírito receberão 
abundante graça e Verdade. A Bíblia diz que 
Deus nos amou tanto que nos livrou de todos os 
pecados do mundo. Deus certamente veio a nós 

de uma só vez pelo evangelho da água e do 
Espírito. Todas as iniqüidades e pecados que 
cometemos em nosso corpo e no nosso coração 
foram transferidos para Jesus quando Ele foi 
batizado por João Batista no rio Jordão, e mais 
tarde todos estes pecados foram apagados 
completamente. Toda a Palavra de Deus é a 
Palavra da Verdade. Portanto, os crentes na 
Verdade do evangelho da água e do Espírito 
receberam a remissão de todos os seus pecados 
pela fé, e foram adotados como filhos de Deus 
para viverem felizes eternamente no Seu Reino 
eterno. 

Queridos santos, através da Igreja de Deus, ao 
invés de ter conhecimento secular, nós temos que 
crer e aprender a Palavra de Deus para receber a 
vida eterna. Somente então todos os problemas 
da nossa vida e os relacionados aos nossos 
pecados serão resolvidos. A Verdade é que tudo 
na nossa vida é como um quebra-cabeça ou uma 
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bola de lã toda enrolada. E o único que pode 
resolver esses problemas complicados 
relacionados ao pecado é o próprio Jesus Cristo. 
Nós temos que ter fé no evangelho da água e do 
Espírito, que é a Verdade da salvação para cada 
um de nós. A Verdade de Deus é a Palavra da 
água e do Espírito. 

Nós não sabemos de onde viemos nem para 
onde iremos. Mesmo assim, quando entendemos 
o evangelho da água e do Espírito, que é a 
Palavra de Deus, nós recebemos as bênçãos que 
Deus nos concedeu. Pela fé no verdadeiro 
evangelho, nós passamos a conhecer o motivo de 
termos nascido neste mundo e porque estamos 
vivendo aqui agora.  

Meus amados irmãos, nós temos que ouvir o 
tempo todo a Palavra que Deus nos falou sempre 
que formos à Igreja de Deus. Quando fazemos 
isso, nós somos totalmente envolvidos pela graça 
de Deus, e também recebemos o dom da salvação 

dado pelo Senhor, assim como o evangelho da 
água e do Espírito. Através do evangelho da água 
e do Espírito, todos os problemas mais 
complicados que temos são resolvidos. Isso 
porque recebemos a graça da Verdade de Deus 
pelo evangelho da água e do Espírito. E por fim 
entraremos no Reino de Deus depois de termos 
vivido neste mundo. 

Deus nos convida a vir para o evangelho da 
água e do Espírito, dizendo: “Venha para a 
Verdade da água e do Espírito”. Jesus Cristo é o 
Senhor da Verdade que veio pelo evangelho da 
água e do Espírito. E o Senhor nos deu a graça 
abundante da salvação, assim como a graça do 
evangelho da água e do Espírito. 

Eu dou graças ao Senhor por Ele ter nos 
livrado de todos os pecados do mundo e por Seu 
amor. Todos nós temos que nascer de novo de 
Deus pela fé no evangelho da água e do Espírito. 
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O Amor de Deus Revelado em 
Jesus, Seu Único Filho 

 
 

< João 1:15-18 > 
“João testifica a respeito dele, e exclama: 

Este é aquele de quem eu disse: O que vem 
depois de mim tem a primazia porque foi 
primeiro do que eu. Da sua plenitude todos 
nós recebemos graça sobre graça. Pois a lei foi 
dada por intermédio de Moisés; a graça e a 
verdade vieram por meio de Jesus Cristo. 
Ninguém nunca viu a Deus, mas o Deus 
unigênito, que está ao lado do Pai, é quem o 
revelou.” 

 
 
Na passagem bíblica acima, nós podemos ver 

que foi João Batista que batizou Jesus, e o 

apóstolo João que escreveu o evangelho está 
testificando de Jesus para nós, que Ele se tornou 
nosso Senhor e Salvador: “João testifica a 
respeito dele, e exclama: Este é aquele de quem 
eu disse: O que vem depois de mim tem a 
primazia porque foi primeiro do que eu” (João 
1:15). João Batista deu testemunho de Jesus, 
dizendo: “Quando Ele vier julgará o mundo com 
fogo e o livrará com água”. O apóstolo João 
testificou de Jesus, dizendo: “Da sua plenitude 
todos nós recebemos graça sobre graça. Pois a 
lei foi dada por intermédio de Moisés; a graça e 
a verdade vieram por meio de Jesus Cristo” 
(João 1:16-17). E ele continuou dizendo: 
“Ninguém nunca viu a Deus, mas o Deus 
unigênito, que está ao lado do Pai, é quem o 
revelou” (João 1:18). Não existe ninguém entre 
nós que tenha visto a Deus com seus próprios 
olhos. Contudo, nós podemos vê-Lo através do 
Filho unigênito de Deus que está ao lado do Pai. 
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Isso quer dizer que só Jesus que está ao lado do 
Pai nos revelou como Deus é.  

De fato, nós nunca vimos a Deus com nossos 
próprios olhos. E também não podemos dizer que 
conhecemos a Deus de nenhuma outra maneira. 
Como é possível então nós termos um encontro 
com Deus e crer Nele? Através do batismo que 
Jesus Cristo recebeu e do Seu sangue derramado 
na Cruz é que sabemos que Ele, o Filho de Deus, 
é o verdadeiro Salvador.  

 
 

Você Já Recebeu o Amor de Deus? 
 

Nós sempre esperamos ansiosos pelo Natal 
quando chega dezembro. Neste dia, nós 
relembramos a vinda do unigênito de Deus a este 
mundo. O apóstolo João e João Batista sabiam 
que o unigênito de Deus, Jesus, era o verdadeiro 
Salvador e eles revelaram isso a nós. Eles 

tentaram fazer com que soubéssemos que Jesus 
estava entre nós. Nós sabemos que Jesus é o 
Deus de amor. Que tipo de pessoa era este Jesus 
Cristo que se revelou a nós? Nós sabemos que 
Ele é o Filho de Deus que nos livrou de todos os 
nossos pecados, e que Ele é o verdadeiro Deus 
que nos amou. Ele é o nosso verdadeiro 
Salvador, Aquele que nos livrou dos nossos 
pecados.  

Deus amou de fato a todos nós, e não apenas 
por palavras. Ele mesmo nos mostrou o Seu amor 
nos livrando realmente de todos os nossos 
pecados. E já que Jesus é o Deus de amor e da 
justiça, Ele se revelou a nós e nos libertou de 
todos os nossos pecados com seu próprio amor e 
sacrifício, porque todos os pecados tinham que 
ser julgados e reputados a alguém. Este foi o 
amor absoluto de Deus por nós. Esse amor de 
Deus nos foi revelado por meio do Seu único 
Filho, Jesus Cristo. 
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A Verdade fundamental das Escrituras é que 
Deus amou o mundo de tal maneira que deu Seu 
único Filho para nos livrar de todos os nossos 
pecados. Se procurarmos ver como Deus revelou 
Seu amor a nós, veremos que foi assim: “Por 
Deus ter nos amado tanto, Ele enviou Seu Filho a 
este mundo para nos livrar de todos os nossos 
pecados de uma só vez através do Seu batismo e 
do Seu sangue derramado, e depois fez dos 
crentes Seus próprios filhos”. Assim, Deus nos 
revelou que Ele é como Seu Filho Jesus Cristo. 
Jesus entregou Sua vida completamente por nós 
para que recebêssemos a salvação através da 
Verdade e fôssemos livres da condenação. Deus 
revelou Seu amor a nós por meio de tudo isso. 

Na verdade, Deus nos ensina que Seu amor 
não pode ser comparado com nada neste mundo. 
Nós agora podemos sentir o amor de Deus 
através do evangelho da água e do Espírito. Às 
vezes os pais entregam sua vida pelos seus filhos, 

os patriotas pela nação e os amigos por seus 
amigos. Quando uma pessoa entrega sua vida 
pelo seu país, ela faz isso por uma grande causa.  

Entretanto, isso não é comparado ao que Deus 
fez por nós para nos libertar de todos os nossos 
pecados e nos dar a vida eterna. Mesmo que uma 
pessoa dê a vida por um amigo, ela faz isso 
somente por causa da sua amizade, e isso não 
chega nem perto do amor de Deus. Às vezes as 
pessoas entregam sua vida por aqueles que 
amam. Mas embora elas entreguem sua vida 
porque não conseguem controlar suas emoções, 
ainda assim isso não pode ser comparado com o 
amor de Deus. Todas essas pessoas estão 
revelando no máximo só uma mínima porção do 
amor de Deus.  

Porém, o amor de Deus é especial. O Filho 
único de Deus nos revelou a Sua natureza e nós 
não podemos entender a profundidade deste 
amor que O levou a se sacrificar por nós. Para 
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dar uma nova vida aos pecadores, Jesus foi 
destinado a dar a Sua vida por nós. O amor do 
Senhor O fez entregar a sua vida por nós para 
que revivêssemos e tivéssemos a vida eterna. 
Como é que nós podemos falar do amor de Deus 
comparando-o com a maneira que as pessoas 
amam?  

Cada nação tem seus patriotas que 
sacrificaram sua vida por seu país. Mas por que 
Jesus sacrificou a si mesmo? Para libertar toda a 
humanidade do pecado e da iniqüidade. Ele se 
sacrificou para dar uma nova vida a nós seres 
humanos, porque estávamos sendo destruídos e 
morrendo por causa dos nossos pecados. Porque 
Jesus nos amou, Ele nos deu o evangelho da água 
e do Espírito para que pudéssemos ter uma nova 
vida. Jesus Cristo nos vestiu de honra e glória ao 
nos tornar filhos de Deus, e ao nos dar poder e 
autoridade para reinar sobre todas as coisas. 
Além disso, Ele nos permitiu viver felizes por 

toda a eternidade. E para fazer isso, Ele revelou o 
Seu amor a nós. A razão pela qual Jesus Cristo se 
sacrificou foi para demonstrar o amor de Deus 
por nós. 

Toda criatura neste mundo tem vida em si 
mesmo. Mas o Filho de Deus veio para dar a 
verdadeira vida a essas criaturas. O motivo Dele 
ter nascido e se tornado humano é diferente do 
nosso. Jesus o Filho único de Deus nasceu e 
viveu neste mundo para nos mostrar que tipo de 
ser Deus era. Jesus realizou as obras da justiça 
com Seu batismo e com Seu sangue derramado 
na Cruz para cumprir Sua razão de existir neste 
mundo. Nosso Senhor nos mostrou o Seu amor, e 
nós conhecemos e cremos nesse amor.  

A Bíblia diz que Deus amou o mundo de tal 
maneira que nos deu Seu Filho unigênito. Ao 
longo dos seus 33 anos de vida neste mundo, 
Jesus percebeu que muitas pessoas tinham uma 
vida muito sofrida por causa das suas 
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enfermidades e da morte, e que Seu povo sofria 
porque havia perdido sua terra. Por causa dos 
seus pecados, essas pessoas não tinham como 
deixar de enfrentar a condenação, a destruição, e 
perder a única vida que tinham. Antes de Jesus 
Cristo vir a este mundo, não havia ninguém que 
pudesse evitar o fogo do inferno, o lugar onde 
todos se tornariam escravos de Satanás e 
sofreriam toda a eternidade por não terem 
recebido a remissão de pecados.  

Mas Jesus teve misericórdia de todos nós. E 
Foi por isso que em Seu próprio corpo Ele 
recebeu o batismo, pelo qual todos os pecados da 
humanidade foram transferidos para Ele, e 
derramou Seu próprio sangue na Cruz para que 
pudéssemos ter uma nova vida. Para fazer com 
que vivêssemos para sempre por meio da 
salvação de todos os nossos pecados, nosso 
Senhor se sacrificou e suportou toda dor e 
sofrimento. Este foi o amor que Deus nos deu a 

fim de nos livrar de todos os pecados do mundo, 
da morte e da condenação. O evangelho da água 
e do Espírito dado pelo Senhor é o amor de Deus 
que nos permite viver por toda eternidade por 
termos recebido uma nova vida. A Verdade foi 
um presente que o amor de Deus nos deu. Agora 
quando nos perguntam quem é Deus, nós 
podemos responder pela fé que Ele é Aquele que 
se sacrificou para que tivéssemos uma nova vida. 

 
 

Existe Alguém entre Vocês que 
Tenha Visto a Deus Nitidamente? 

 
Houve pessoas que viram o sacrifício de Jesus. 

Elas deram testemunho disso para nos livrar de 
todos os nossos pecados, que Jesus levou todos 
os pecados do homem com Seu batismo, 
entregou Seu corpo para ser crucificado, 
derramou Seu sangue e ressuscitou dos mortos. 
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Através de tudo isso nós podemos crer e entender 
como Deus amou você e a mim. 

Eu também creio no evangelho da água e do 
Espírito, mas não é fácil explicar o amor de Deus 
com palavras. O amor de Deus é grandioso 
demais para ser entendido. Mesmo assim eu 
posso desfrutar do amor de Deus através do 
evangelho da água e do Espírito. E obviamente 
eu sou muito grato pelo amor de Deus que veio 
pelo evangelho da água e do Espírito. Eu creio 
que Jesus purificou todos os nossos pecados e 
que Ele nos deu o dom da vida eterna, glória e 
honra. Eu também creio que Ele nos deu Sua 
própria vida. Mas a verdade é que nós ainda não 
podemos sentir e conhecer profundamente o 
amor do nosso Senhor, mesmo crendo nele. Isso 
porque ainda não amamos alguém até morrermos 
por ele. Nós nunca entregamos nossa vida por 
alguém para que essa pessoa pudesse ter uma 
nova vida e viver para sempre. Por essa razão, eu 

também não tenho conhecimento e habilidade 
para sentir o amor de Deus em toda a sua 
profundidade. Mas eu também creio que o amor 
de Deus é indescritivelmente grande. Por isso 
que eu creio firmemente nisso em meu coração. 
A verdade para mim, para vocês, e para todos 
neste mundo é que todos nós recebemos o amor 
para a salvação. E o Filho único de Deus nos 
mostrou quem é Deus. Por isso é que fomos 
libertos de todos os nossos pecados. Eu creio 
muito nisso. E tenho certeza que você crê 
também. 

Nós sempre nos encolhemos quando está frio. 
Mas isso não significa que nosso coração se 
encolhe também. Embora não sejamos perfeitos 
em nossos atos, em nossa compaixão nós 
queremos compartilhar o amor de Deus com as 
almas perdidas. Embora não possamos amar a 
humanidade com perfeição como Jesus, ainda 
assim queremos ser instrumentos que doam o 
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amor de Deus. Embora encolhamos nosso corpo 
quando está frio, nosso coração se aquece 
quando pensamos no grandioso amor de Deus 
por nós. Na verdade, somos gratos em nosso 
coração quando pensamos no Deus que nos deu 
uma nova vida e se sacrificou por nós. Embora 
nosso corpo fique tremendo de frio, temos paz no 
nosso coração e ele se aquece como se houvesse 
nele uma fogueira. Apesar da nossa fraqueza, é 
bom podermos compartilhar esse amor que nós 
recebemos primeiro.  

Se olharmos para as obras que Jesus realizou 
neste mundo para nos salvar, nós poderemos 
entender facilmente como Deus é. É por isso que 
temos que crer. Ao olharmos para Jesus, nós 
temos que confessar: “Deus é realmente assim. 
Jesus é de fato onipotente, mas Ele não abusa do 
Seu poder. Jesus realmente humilhou a Si mesmo 
para dar uma nova vida a todos os homens e 
purificar nossos pecados. Jesus se sacrificou e 

nos livrou de todos os nossos pecados por amor 
com um sacrifício perfeito, não um falso amor”. 
E sabemos que Jesus nos vestiu com Sua glória 
para nos tornarmos filhos de Deus. Nós temos 
mesmo que dar graças, honra e glória a Deus por 
termos fé nessa Verdade. Neste inverno, assim 
como nos outros que virão, sempre que nos 
encolhermos de frio devemos meditar sobre o 
amor de Deus. Também temos que servir ao 
Senhor e fazer a obra de Deus tendo esse tipo de 
fé. 

Se tivermos uma fé legalista ao invés de 
meditarmos nos amor de Deus, nós não seremos 
nada. Se crermos no evangelho da água e do 
Espírito, que é o amor de Deus, seremos vestidos 
do verdadeiro amor da Verdade e 
permaneceremos firmes na Verdade dada pelo 
Senhor. E por termos recebido o amor de Deus e 
sido vestidos com ele, nós damos testemunho 
desse amor a todos neste mundo. Nós estamos 
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servindo ao evangelho da água e do Espírito, 
embora nos sintamos muito cansados por causa 
da obra de Deus que fazemos todos os dias. 
Sempre que nos sentimos muito cansados 
servindo ao Senhor, nós devemos lembrar do 
amor de Deus, assim como a mulher sulamita 
que trabalhava duro para cuidar do jardim por 
causa do seu amor pelo rei Salomão. Nós temos 
que ir em frente segurando firme nas mãos de 
Deus apesar de toda luta que passamos por causa 
do evangelho da água e do Espírito, como está 
escrito:  

“O meu amado fala e me diz:  
Levanta-te, amada minha, formosa minha, e 

vem.  
Vê! Já passou o inverno;  
as chuvas cessaram, e se foram.  
Aparecem as flores na terra;  
o tempo de cantar chegou,  
e a voz das rolas ouve-se em nossa terra” 

(Cânticos de Salomão 2:10-12). 
Eu espero que Deus ouça as nossas orações 

sempre que orarmos. Mas o que lemos acima é 
uma resposta de Deus para nós: “Levanta-te, 
amada minha, formosa minha, e vem”. Você 
pode conhecer o amor de Deus através das 
respostas que Ele nos dá. 

Às vezes ficamos esgotados quando 
trabalhamos muito. E coisas boas e ruins sempre 
acontecem conosco também. Eu gostaria que as 
coisas melhorassem com o passar do tempo, mas 
as preocupações sobre a obra de Deus sempre 
crescem em meu coração. O evangelho da água e 
do Espírito que é a Verdade de Deus tem que ser 
pregado até os confins da terra. Mas isso só será 
possível se continuarmos crendo no Senhor e 
vivendo para Ele. Embora nós os servos de Deus 
e Seu povo sejamos fracos e incapazes em muitas 
coisas, temos que ser fiéis ao nosso chamado 
porque conhecemos e temos fé no amor de Deus. 
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A minha preocupação é que desistamos das 
nossas tarefas e passemos a viver para nós 
mesmos. A minha grande preocupação é que 
venhamos a desistir dessas preciosas tarefas por 
amarmos demais a nós mesmos, ao invés de 
anunciarmos o evangelho que proclama o amor 
de Deus que liberta todos os pecadores dos seus 
pecados por causa do Seu amor por eles.  

Todo aquele que não dá importância ao amor 
de Deus tem uma vida egoísta e só pensa em si 
mesmo. Todo aquele que só vive para si não 
conhece o amor de Deus. Está bem claro que 
Deus nos amou, e mesmo que todos busquem 
satisfazer sua própria carne, nós que cremos no 
amor de Deus não podemos viver para nós 
mesmos, mas temos que continuar anunciando o 
evangelho da água e do Espírito. Por termos 
recebido o amor de Deus, ele agora está em 
nosso coração. E é por isso que nós podemos 
amar os outros e nos sacrificar por eles. Nós 

também podemos ter uma fé assim, e de acordo 
com ela colocar em prática o amor de Deus.  

De uma só vez nós conhecemos e recebemos o 
amor de Deus, mas ao invés de vivermos para os 
outros, nós vivíamos para nós mesmos. Mas 
agora nós mudamos. Quando mais nós 
conhecemos nosso Senhor e nossa vida espiritual 
cresce, mas o Senhor nos permite compartilhar o 
amor que recebemos, apesar das nossas fraquezas 
e deficiências. Nós passamos a entender que o 
certo é compartilharmos o que pertence a Deus, 
embora seja uma parte pequena, até o dia da 
volta do Senhor. 

Nós cremos plenamente que o amor sacrificial 
de Deus apagou todos os pecados deste mundo. 
Jesus Cristo realmente veio a este mundo por nós 
num corpo carnal e foi batizado para que todos 
os nossos pecados fossem transferidos a Ele. 
Além disso, Ele morreu crucificado na Cruz. 
Embora Deus seja o Todo Poderoso que criou o 
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universo e tudo que nele há, Ele se tornou a 
propiciação por todos nós para cumprir o 
evangelho da água e do Espírito. 

Os discípulos de Jesus não creram que Ele era 
o Deus da salvação quando Ele andou sobre as 
águas. Por isso, Jesus teve que deixar bem claro 
para os Seus discípulos enquanto estava neste 
mundo quem Ele era, para que eles cressem Nele 
como Deus e fossem perdoados de todos os seus 
pecados. Foi por isto que Jesus teve que 
demonstrar Seu poder aos Seus discípulos 
andando sobre as águas. Porém, na maioria das 
vezes Ele agia como uma pessoa comum. Jesus 
se humilhou tendo uma fraca aparência ao se 
tornar nosso Salvador. Nosso Senhor se tornou o 
Cordeiro sacrificial de Deus, humilhando a si 
mesmo por completo para cumprir a obra da 
salvação: Ele levou todos os nossos pecados 
sobre Si ao ser batizado por João Batista no rio 
Jordão. E a fim de receber a condenação justa e 

terrível pelos nossos pecados, Ele ofereceu o Seu 
próprio corpo para ser crucificado. Ele libertou 
totalmente todos os crentes do pecado recebendo 
os insultos e as afrontas em nosso lugar. Pelo 
amor do Senhor, nós passamos a ter uma nova 
vida. Para que todos os homens voltassem à 
posição de povo criado à imagem de Deus, Ele 
ensinou a todos o evangelho da água e do 
Espírito. É por isso que nós cremos. 

Contudo, ainda há muitas pessoas que não 
conhecem nem crêem nisso. É por isso que o 
Senhor nos adverte para que nós compartilhemos 
Seu amor com eles. E é por essa razão também 
que nós temos pregado a Palavra de Deus, e nós 
continuaremos pregando pela fé, agora e no 
futuro. As pessoas que receberam a mesma 
salvação que nós foram vestidas com o amor de 
Deus e receberam a vida eterna, porque elas 
passaram a conhecer e crer no amor de Deus que 
foi revelado a elas por Seu único Filho Jesus 
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através do evangelho da água e do Espírito que 
nós pregamos. 

Portanto, eu só tenho que dar graças a Deus. 
Não há nada que possamos fazer a não ser dar 
graças a Ele. Pelo fato do Filho único de Deus 
ter-nos revelado como Ele é, nós agora podemos 
conhecer o Seu amor, ter um encontro com Ele e 
receber a salvação de todos os nossos pecados 
crendo Nele. Nós podemos encontrar Jesus por 
causa do amor de Deus. Nós nos tornamos povo 
de Deus por termos sido vestidos com o Seu 
amor. Nós damos graças a Deus por causa da 
nossa fé no evangelho da água e do Espírito. 

 
 

Deus nos Revelou Seu Amor Através 
do Seu Único Filho 

 
Embora ninguém tenha visto a Deus, as 

pessoas puderam conhecer, ver e crer Nele 

através de Jesus. Isso é verdade. Os religiosos 
que são altamente considerados homens 
inteligentes não contribuíram em nada para a 
redenção da humanidade. Sakyamani morreu 
debaixo de uma árvore meditando sobre as 
alegrias e tristezas da vida. Ele estava 
preocupado em resolver somente os problemas 
da vida relacionados com as alegrias e as 
tristezas. Melhor dizendo, ele decidiu resolver 
seus próprios problemas e encontrar a solução 
para eles de alguma maneira, mas essa conclusão 
não tinha nada a ver com resolver o problema 
dos pecados das pessoas. Ele realmente purificou 
os pecados de cada um de nós? O que ele fez 
para apagar nossos pecados, para ser condenado 
em nosso lugar por causa dos nossos pecados, 
para nos ajudar a evitar que a ira de Deus não 
viesse sobre nós, ou para nos ajudar a receber 
Suas bênçãos?  

Por mais que as pessoas religiosas se 
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esforcem, elas não têm condições de fazer com 
que as coisas aconteçam conosco primeiro. 
Todos os sábios deste mundo são assim. Nenhum 
deles pôde levar todos os nossos pecados sobre 
seu corpo para purificar o pecado de cada um de 
nós. Somente o Filho único de Deus Jesus Cristo, 
que é nosso Salvador, pôde levar todos os nossos 
pecados ao ser batizado se sacrificando com 
alegria para nos dar a vida eterna. 

Se fôssemos usar toda água que há nos 
oceanos como tinta e o céu azul como 
pergaminho, ainda assim não teríamos como 
descrever o amor de Deus por nós. O amor de 
Deus é infinito assim. O evangelho da água e do 
Espírito é a graça da salvação pela qual ficamos 
cientes de que Deus é realmente o Deus de amor. 
Quem foi que te confortou, que livrou sua alma 
de todos os seus pecados e te deu a vida eterna? 
Foi Jesus Cristo, que é o nosso Salvador. Nós 
recebemos a verdadeira salvação não de uma 

autoridade do mundo, mas de Jesus Cristo. Jesus 
Cristo é o verdadeiro Deus, o verdadeiro 
Salvador e o Rei do amor. Ele não pode ser 
comparado com ninguém deste mundo. Jesus é 
de fato Deus, o Rei dos reis que reina sobre os 
anjos no Céu, sobre o mundo visível e invisível.  

Embora não haja ninguém que tenha visto a 
glória de Deus, o Filho único de Deus nos 
revelou o Pai, o Filho e o Espírito Santo quando 
veio a este mundo. Jesus revelou o amor e a 
justiça do nosso Deus através do Seu batismo e 
do sacrifício do Seu sangue derramado, depois de 
ter vindo a este mundo em um corpo carnal. Ele 
nos deu a remissão de pecados através do 
evangelho da água e do Espírito. Foi dessa 
maneira que Deus nos mostrou o Seu amor. Você 
crê nisso? 

Meus amados irmãos, quando seu coração 
estiver triste e vocês se sentirem cansados, 
lembrem-se de como Jesus Cristo o único Filho 
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de Deus revelou Seu amor a nós. E quando vocês 
reconhecerem esse amor de Deus em seu coração 
e guardarem esse amor, vocês então serão muito 
gratos e felizes. Nada mais neste mundo pode se 
tornar o verdadeiro amor, felicidade ou bênção 
para vocês. Só Jesus Cristo pode nos dar o 
verdadeiro amor, felicidade e bênção porque Ele 
é realmente o verdadeiro Deus e Salvador.  

Quando eu vi pessoas recebendo a remissão de 
pecados através dos nossos livros, eu pude 
entender de fato o poder do evangelho de Deus. 
Muitos pastores do mundo inteiro dizem que 
nunca ouviram antes o evangelho da água e do 
Espírito. E eles também estão testemunhando que 
através desse evangelho receberam o verdadeiro 
amor de Deus, a graça da salvação, a bênção da 
vida eterna, e uma abundante paz no coração.  

Na verdade, não há ninguém que tenha visto a 
Deus ou sentido Sua presença. Mesmo assim nós 
encontrarmos a Deus, recebemos Seu amor e 

cremos nele. É por isso que nós estamos 
anunciando o amor de Deus pela nossa fé. 
Pessoas no mundo todo estão encontrando Deus 
através da obra que nós estamos fazendo para o 
Senhor. E para falar a verdade, elas nunca iriam 
encontrar a Deus se não fosse pelo evangelho da 
salvação que estamos testemunhando a elas. É 
por causa do testemunho de João Batista, do 
apóstolo João e dos outros apóstolos que nós 
pudemos ter um encontro com Jesus Cristo. 
Todos eles deram testemunho do evangelho da 
água e do Espírito. Mas nós nunca teríamos 
encontrado a Deus se eles tivessem guardado este 
verdadeiro evangelho no coração e não o 
tivessem anunciado. 

Houve muitos homens de Deus que foram 
chamados para serem os escritores bíblicos do 
Novo Testamento: os quatro evangelhos foram 
escritos por Mateus, Marcos, Lucas e João; Atos 
foi escrito por Lucas; o apóstolo Paulo escreveu 
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as Epístolas Paulinas; o apóstolo Pedro e João, 
Tiago e Judas, irmãos de Jesus, também 
escreveram suas epístolas; e por fim, o 
Apocalipse foi escrito pelo apóstolo João.  

Eles foram inspirados pelo Espírito Santo e 
escreveram o que viram e ouviram quando 
estavam com Jesus. Mas até eles enfrentaram 
muitas dificuldades para seguir a vontade de 
Deus. Apesar dessas dificuldades, eles 
registraram e nos deixaram o evangelho da água 
e do Espírito,  que é a Palavra de Deus. É claro 
que Deus lhes concedeu um poder especial para 
que eles não tivessem como não escrever isso. E 
Deus pode fazer Sua obra por meio deles porque 
eles eram obedientes a Ele. Mas se eles não 
tivessem feito a vontade de Deus, Ele teria feito 
isso por outros meios. Todavia, por eles terem 
obedecido à vontade de Deus, até hoje podemos 
conhecer e crer no amor de Deus.  

João Batista foi desprezado e amaldiçoado por 

muitas pessoas da sua época. Embora nós 
respeitemos muito os doze apóstolos de Jesus, 
eles sofreram muito e foram desprezados pelas 
pessoas da sua época, sendo tratados pior do que 
animais. Mesmo assim, os discípulos tiveram 
comunhão com Deus pela fé no evangelho da 
água e do Espírito e nos transmitiram esta 
Verdade. Você e eu podemos conhecer o amor de 
Deus e saber como Ele é porque os discípulos de 
Jesus viveram pela fé. A fim de seguirmos seus 
passos, nós temos que servir ao Senhor e ao Seu 
evangelho para que outros também possam 
encontrar a Deus. 

Até hoje não houve ninguém que tenha visto a 
Deus, mas todo aquele que crê no evangelho da 
água e do Espírito pode saber que tipo de Pessoa 
Deus é. Os que ouviram o evangelho da água e 
do Espírito fizeram a seguinte confissão: “O 
amor de Deus é grandioso demais. Embora eu 
tenha sido um pastor, eu nunca havia conhecido a 



69   O Amor de Deus Revelado em Jesus, Seu Único Filho 

 
◄            Índice            ► 

Verdade do evangelho ou tido um encontro com 
Deus até agora”. Eu fico entusiasmado quando 
vejo pessoas se voltando para a Verdade e tendo 
um encontro com Deu através do evangelho da 
água e do Espírito.  

Meus amados irmãos, parece até que as nossas 
fraquezas, deficiências e pensamentos carnais 
chegam ao limite quando o tempo esfria muito. 
Contudo, eu peço a vocês que se lembrem desse 
versículo da Bíblia: “Ninguém nunca viu a Deus, 
mas o Deus unigênito, que está ao lado do Pai, é 
quem o revelou” (João 1:18). Nós temos que nos 
lembrar sempre dessa Palavra enquanto 
vivermos, guardá-la pela fé, e meditar sempre 
nela. Nós temos que aceitar em nosso coração o 
amor pelo qual o único Filho de Deus nos livrou 
de todos os nossos pecados, e meditar e anunciar 
tudo isso pela fé. Eu espero que sua vida seja 
assim sempre que você fizer isso. Vamos meditar 
sobre o amor de Deus, anunciar o evangelho, e 

depois então ir para o Reino do Senhor para 
vivermos para sempre quando Ele voltar.  

Quando o tempo fica muito frio, nós pensamos 
sempre em nos sentar num lugar bem quentinho 
perto da lareira. Nós nem pensamos nisso quando 
o tempo está quente, mas quando o calor vai 
embora nós ficamos logo com frio. Nós estamos 
no inverno e sentimos falta de uma comida bem 
quentinha para aquecer o coração. Agora, como é 
que nossa alma fica quando nosso corpo se sente 
assim? 

De fato, Jesus Cristo o Filho de Deus nos 
revelou quem Deus é e o que é o Seu amor. Ele 
também nos revelou que Deus nos libertou de 
todos os nossos pecados por este amor. Nossa 
alma recebeu o afeto, o conforto, a bênção e a 
esperança para que meditemos e creiamos neste 
amor. E eu acho que nós deveríamos ter essa fé. 
Ao invés de pensarmos nas obras da carne, 
devemos pensar no amor de Deus. Isso é algo 
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que deve estar sempre em nosso coração. Este é 
o amor de Deus com o qual Ele nos livrou de 
todos os nossos pecados. Nós temos que viver 
com este amor em nosso coração, não nos 
esquecendo dele, mas sempre meditando sobre 
ele. Nós temos que viver na esperança de receber 
todas as bênçãos e a glória que o Senhor nos 
prometeu. Meus amados irmãos, vocês crêem 
nisso? 

A Lei na verdade veio por Moisés, mas o dom 
da graça, da Verdade, da salvação e do 
evangelho que traz a vida veio por Jesus Cristo. 
Nós não recebemos a salvação permanecendo na 
Lei, mas conhecendo Jesus Cristo e crendo de 
coração na Palavra do evangelho de Deus que o 
Senhor nos deu. Deus veio ao nosso coração pelo 
Espírito Santo e assim fez de nós Seus filhos. 
Nós temos que dar graças a Deus pela fé que 
vem do Espírito Santo e viver por essa fé. 

Aqueles que receberam o amor de Deus não 

podem viver sem amar os outros, e, sim, amando 
a todos neste mundo. Você consegue viver sem 
amar ninguém neste mundo? Meus amados 
irmãos, a resposta para a pergunta “uma pessoa 
vive para que?” é muito simples quando a 
conhecemos. A resposta certa é que as pessoas 
vivem para amar. Sendo assim, os cristãos vivem 
para que? Eles também vivem para amar, porém 
o seu amor é diferente do amor egoísta das 
pessoas deste mundo. Pelo fato dos cristãos 
nascidos de novo terem recebido o amor de Deus 
primeiro, eles vivem amando a Deus e aos 
outros. 

Algumas pessoas podem até dizer: “Agora que 
eu recebi a remissão de pecados eu só quero 
viver para mim mesmo”. Mas elas dizem isso 
porque não sabem que não existe alegria numa 
vida como essa. A vida só vale a pena ser vivida 
quando nós a vivemos em favor dos outros e nos 
sacrificamos por amor a eles. Você não sente isso 
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quando serve ao Senhor de coração? Nós 
realmente nos sentimos assim.  

Se alguém me dissesse para desistir de pregar 
o evangelho e fizesse de tudo para me impedir de 
pregá-lo, eu encontraria outros meios para fazer 
isso porque minha vida não teria sentido se eu 
não compartilhasse o amor de Deus com os 
outros. O que alcançaríamos em nossa vida se 
não pudéssemos viver para fazer as obras de 
Deus? Antes de nascermos de novo nós vivíamos 
para beber, comer, e nos divertirmos da maneira 
que mais gostávamos. Todavia, nós ainda 
gostarmos de viver assim? As pessoas que 
receberam a remissão de pecados há pouco 
tempo podem até se preocupar com o futuro, 
dizendo: “o que vamos comer?” ou “o que vamos 
beber?” ou “o que vamos vestir?” Entretanto, 
nossa maneira de viver e nossos propósitos de 
vida egoístas mudam a partir do momento que 
passamos a entender que Jesus Cristo nos revelou 

quem Deus é de fato. 
Nós nos sentimos vivos quando pregamos o 

evangelho da água e do Espírito. Então, é por 
isso que estamos anunciando o evangelho da 
água e do Espírito no mundo inteiro agora e 
amando a todos. Antes achávamos que amar os 
nossos vizinhos era uma grande coisa. Mas como 
nós mudamos agora! Nós nos tornamos pessoas 
que amam a todos neste mundo. Deus tornou isso 
possível. Eu estou errado? Se não fosse Deus, 
como é que poderíamos ter mudado? 

Antes nos sentiríamos realizados se 
pudéssemos construir uma boa casa e nos 
sentíssemos bem nela tendo um bom carro na 
garagem. Todavia, não podemos mais viver 
assim. Mesmo se tivermos que viver numa casa 
bem simples, nós vamos viver para os outros, 
assim como nós faríamos se vivêssemos numa 
grande mansão. Quer comamos, bebamos ou 
façamos qualquer outra coisa, devemos fazer 
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tudo isso em prol dos outros. Nós temos que 
viver para o bem daqueles que ainda não 
receberam a remissão de pecados e proteger 
aqueles que já a receberam. Isso é uma verdade 
em sua vida também? 

A Bíblia diz: “Ninguém nunca viu a Deus, 
mas o Deus unigênito, que está ao lado do Pai, é 
quem o revelou” (João 1:18). Como é perfeita a 
maneira que Jesus nos revelou o amor de Deus! 
Como é perfeita a maneira que Jesus nos 
libertou! Como é perfeita a Verdade da salvação 
que é o evangelho da água e do Espírito! Nós 
jamais nos arrependeremos de ter recebido a 
salvação pela nossa fé em Jesus Cristo, que veio 
pelo evangelho da água e do Espírito. Nós não 
temos vergonha de crer Nele. Ao contrário, nós 
somos gratos a Deus pela mais perfeita salvação 
e o mais perfeito amor. Você não se sente grato a 
Deus? Eu tenho certeza que sim. 

Eu espero que todos vocês creiam em Jesus 

Cristo, que revelou o amor de Deus, guardem em 
seu coração a fé que vocês têm neste amor, e 
vivam todo dia para anunciar este amor. No 
tempo certo nós iremos nos encontrar com o 
Senhor e desfrutar da glória de Deus. Mas antes 
disso, eu espero que vocês alcancem a bênção da 
remissão de pecados encontrando Deus através 
do evangelho da água e do Espírito.  
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A Verdade que João Batista 
Testificou 

 
 

< João 1:19-28 > 
“Este foi o testemunho de João, quando os 

judeus mandaram de Jerusalém sacerdotes e 
levitas para lhe perguntarem: Quem és tu? 
Ele confessou e não negou, confessou: Eu não 
sou o Cristo. Perguntaram-lhe: Então quem 
és? És tu Elias? Ele disse: Não sou. És tu o 
profeta? Respondeu: Não. Finalmente, lhe 
disseram: Quem és? Dá-nos uma resposta 
para que levemos àqueles que nos enviaram. 
Que dizes de ti mesmo? João respondeu com 
as palavras do profeta Isaías:  

Eu sou a voz do que clama no deserto:  
Endireitai o caminho do Senhor.  
Ora, alguns dos fariseus que tinham sido 

enviados, perguntaram-lhe: Então por que 
batizas, se não és o Cristo, nem Elias, nem o 
profeta? João respondeu: Eu batizo com água, 
mas no meio de vós está alguém que não 
conheceis. Este é aquele que vem após mim, 
do qual eu não sou digno de desatar as 
correias das sandálias. Estas coisas 
aconteceram em Betânia, do outro lado do 
Jordão, onde João estava batizando.” 

 
 
João 1:6-7 diz, “Houve um homem enviado de 

Deus, cujo nome era João. Este veio como 
testemunha para testificar a respeito da luz, a 
fim de que todos cressem por meio dele.” O João 
aqui desta passagem não é o apóstolo João, autor 
do evangelho de João, mas João Batista que era o 
Elias que havia de vir segundo havia sido 
profetizado. Como foi profetizado em Malaquias 
4:5, nós podemos ver que era do Evangelho da 
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Verdade que João Batista estava dando 
testemunho. 

Como vimos pelo testemunho de João Batista 
no texto acima e neste seu testemunho sobre 
Jesus: “Eis o Cordeiro de Deus, que tira o 
pecado do mundo!” (João 1:29), João deu 
testemunho de que Jesus era o Cordeiro de Deus 
e o Salvador de todos os pecadores, Aquele que 
levou todos os pecados do mundo sobre Si.  

Ao ser batizado por João Batista, Jesus levou 
todos os pecados do mundo sobre Si e carregou 
todos esses pecados até a Cruz. Jesus não deu 
testemunho de Si mesmo, dizendo: “Eu sou o 
Filho de Deus. Eu levei todos os pecados do 
mundo”. Ao contrário, João Batista nos deu 
testemunho de que Jesus levou todos os pecados 
do mundo através do batismo que Ele recebeu. 
Assim, Jesus se tornou nosso Salvador levando 
todos os pecados do mundo à Cruz.  

Assim como João Batista não testificou de si 

mesmo, Jesus também não deu testemunho de Si 
mesmo. Ao contrário, Ele deixou que Seus 
discípulos dessem testemunho Dele. Nós não 
temos como deixar de crer em Jesus no nosso 
coração por causa do testemunho de João Batista. 
Nosso Senhor nos disse que recebemos a 
remissão de pecados não porque realizamos 
milagres e maravilhas, mas por termos nascido 
de novo pela fé no evangelho da água e do 
Espírito através do testemunho de João Batista. 
Nós nos tornamos filhos de Deus crendo de 
coração que Deus purificou nossos pecados com 
o evangelho da água e do Espírito. 

 
 

O Que é a Luz da Verdade? 
 

O capítulo 1 de João dá testemunho da Luz da 
Verdade. A Luz da Verdade aqui significa que 
Jesus salvou todos os pecadores e levou seus 
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pecados ao ser batizado por João e derramando 
Seu sangue depois na Cruz. João batista deu 
testemunho que Jesus é o Filho de Deus, o Rei 
dos reis, o Criador, o Senhor de toda a 
humanidade, e o perfeito Salvador de todos os 
pecadores. Ele testemunhou que nosso Salvador 
levou todos os pecados deste mundo ao ser 
batizado no rio Jordão, e que Ele suportou todos 
os nossos pecados na Cruz sendo julgado por 
todos eles em nosso lugar. Jesus nos livrou de 
todos os nossos pecados com Seu batismo e com 
Seu sangue derramado. E todo aquele que crê em 
Jesus como Salvador pelo testemunho de João é 
liberto de todos os seus pecados e se torna filho 
de Deus.  

A maior bênção que a humanidade recebeu 
por crer no evangelho da água e do Espírito dado 
por Jesus é o dom da salvação. Nós podemos 
receber a total remissão de pecados crendo de 
coração que Jesus é o nosso Salvador que veio 

pelo evangelho da água e do Espírito, porque 
João deu testemunho que Ele é o verdadeiro 
Salvador. Deste modo, o testemunho de João 
Batista teve um papel crucial na salvação de 
todos os pecadores. Pode até haver alguém que 
não concorde com isso, todavia, Deus 
predestinou João para dar testemunho de Jesus.  

João Batista testemunhou que Jesus era o 
Cordeiro de Deus profetizado no Antigo 
Testamento. “Eis o Cordeiro de Deus, que tira o 
pecado do mundo!” (João 1:29). Esse 
testemunho foi dado no dia em que João batizou 
Jesus impondo suas mãos sobre Ele. Você deve 
saber que Aarão o sumo sacerdote tinha que 
impor suas mãos sobre a cabeça de um bode para 
confessar as iniqüidades do povo de Israel no Dia 
da Expiação (Levítico 16:20-21).  

Na verdade, João Batista só pôde dar esse 
testemunho porque ele viu o Espírito Santo 
descendo como uma pomba e iluminando Jesus 



76   A Verdade que João Batista Testificou 

 
◄            Índice            ► 

quando Ele saiu da água, e quando ele ouviu o 
que Deus Pai falou sobre Ele dos Céus: “Este é o 
meu Filho amado, em quem me comprazo” 
(Mateus 3:16-17). Nós temos certeza disso 
porque João Batista deu testemunho desse fato 
com as seguintes palavras: “Eu mesmo não o 
conhecia, mas para que ele fosse manifestado a 
Israel, vim, por isso, batizando com água” (João 
1:31). A razão pela qual João Batista batizou 
Jesus foi para testificar que Ele era o Salvador de 
todos os pecadores, o Cordeiro de Deus que 
levou todos os nossos pecados sobre Si. Para 
revelar ao mundo que Jesus era o Salvador, João 
impôs suas mãos sobre a cabeça de Jesus e O 
batizou nas águas do rio Jordão. 

 
 

João Batista Teve que Batizar Jesus 
 

O motivo de João ter batizado Jesus foi para 

transferir as iniqüidades de todos os pecadores 
para Ele. Melhor dizendo, Jesus foi batizado a 
fim de levar todos os pecados daqueles que 
viviam e ainda viveriam neste mundo.  

A passagem bíblica em Mateus 3:13-15 diz: 
“Então veio Jesus da Galiléia ter com João junto 
do Jordão, para ser batizado por ele. Mas João 
tentava dissuadi-lo, dizendo: Eu preciso ser 
batizado por ti, e vens tu a mim? Mas Jesus lhe 
respondeu: Deixa por agora, pois assim nos 
convém cumprir toda a justiça. Então João 
consentiu”.  

No momento em que João Batista batizava 
outras pessoas, Jesus inesperadamente veio até 
ele no rio Jordão para ser batizado. Ao vê-Lo, 
João Batista ficou surpreso e disse: “Eu é que 
tenho que ser batizado por Ti. Como, então, Tu 
vens a mim para que eu O batize?” Porém, Jesus 
respondeu: “Eu tenho que levar os pecados de 
todas as pessoas sendo batizado por ti. É por isso 
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que tu tens que me batizar”. Sendo assim, Jesus 
foi batizado por João Batista, que depois deu 
testemunho Dele. 

Aqui está uma das passagens mais importantes 
que fala da nossa salvação: “Deixa por agora, 
pois assim nos convém cumprir toda a justiça” 
(Mateus 3:15). Ao ser batizado assim, Jesus 
levou todos os pecados do mundo sobre Si e 
cumpriu toda a justiça de Deus. Assim que Jesus 
foi batizado por João Batista, todos os pecados 
do mundo foram passados para Ele. Agora, 
ninguém mais precisa ter pecado em seu coração, 
pois Jesus cumpriu toda a justiça de Deus ao ser 
batizado por João Batista, levando todos os 
pecados do mundo sobre Si. 

O batismo que Jesus recebeu de João foi o 
método que Deus planejou para transferir todos 
os pecados do homem para Ele. Para que Jesus 
levasse os pecados deste mundo sobre Si, Ele 
teve que ser batizado por João Batista. O batismo 

que Jesus recebeu de João foi algo indispensável 
para a salvação de todos os pecadores. Depois 
que foi batizado, Jesus carregou todos os pecados 
deste mundo por três anos durante Seu ministério 
público, até receber a condenação por todos esses 
pecados na Cruz, morrer e ressuscitar dos 
mortos. Dessa forma, Jesus se tornou o 
verdadeiro Salvador que apagou todos os 
pecados da humanidade.  

 
 

João Batista era Descendente de 
Aarão?  

 
João Batista veio ao mundo seis meses antes 

de Jesus, e nasceu na tribo de Aarão, o primeiro 
sumo sacerdote do Antigo Testamento. Ele era 
filho de um sacerdote chamado Zacarias, da 
ordem de Abias, entre os descendentes do sumo 
sacerdote Aarão.  
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Por que Deus então enviou João Batista a este 
mundo? Para que ele cumprisse a tarefa que foi 
designada a ele que era transferir todos os 
pecados do mundo a Jesus. Deus enviou João 
Batista a este mundo como esse propósito. E 
Deus deu testemunho de que João Batista era 
aquele que iria transferir todos os pecados do 
mundo para Jesus. 

Portanto, o plano de Deus era que todos 
fossem salvos de todos os seus pecados crendo 
no testemunho de João Batista. E a razão pela 
qual Deus enviou João Batista a este mundo seis 
meses antes de Jesus foi para designá-lo como 
sumo sacerdote de toda humanidade – assim 
como havia sumo sacerdotes antes dele no 
Antigo Testamento – que transferiria os pecados 
do mundo para Jesus. Isto é, a dupla missão de 
João Batista era transferir todos os pecados do 
mundo a Jesus e dar testemunho da Verdade da 
salvação a todos os pecadores, que Jesus havia 

levado todos os seus pecados.  
O motivo de Deus ter deixado neste mundo 

pessoas como nós que receberam a remissão de 
pecados é para que possamos dar testemunho 
desse verdadeiro evangelho assim como fez João 
Batista. Então, Deus confiou a João Batista este 
ministério para que ele desse testemunho, como 
está escrito em Isaías:  

“Voz do que clama no deserto: 
Preparai o caminho do Senhor,  
Endireitai as suas veredas.  
Todo vale se encherá,  
E se abaixará todo monte e outeiro.  
O que é tortuoso se endireitará,  
E os caminhos escabrosos se aplanarão.  
E toda a humanidade verá a salvação  
de Deus” (Lucas 3:4-6). 
Isso quer dizer que todos podem receber a 

remissão de pecados crendo em seu coração em 
Jesus Cristo, que veio pelo evangelho da água e 
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do Espírito. 
João Batista o tempo todo dava testemunho de 

que Jesus era o Senhor e Salvador: “Eu não o 
conhecia, mas o que me mandou batizar com 
água, me disse: Aquele sobre quem vires descer 
e permanecer o Espírito, esse é o que batiza com 
o Espírito Santo. Eu vi e testifico que este é o 
Filho de Deus” (João 1:33-34). O Espírito Santo 
já o havia ensinado isso antes. Então quando 
Jesus pediu a ele que O batizasse, João entendeu 
que era ele que tinha que transferir todos os 
pecados do mundo a Jesus. João Batista batizou 
Jesus com o objetivo de transferir para Ele todos 
os pecados do mundo. 

 
 
 
 
 
 

Os Dois Tipos de Batismo que João 
Batista Ministrou: Um a Jesus e 
Outro aos Israelitas 

 
O propósito inicial de João Batista em batizar 

o povo era para fazer com que os israelitas se 
arrependessem, deixassem de adorar ídolos 
estranhos e voltassem para Deus. No entanto, o 
propósito do batismo de Jesus era diferente. Seu 
propósito era purificar todos os pecados 
transferindo-os a Jesus. Através do batismo que 
Jesus recebeu de João, Deus transferiu todos os 
pecados do mundo a Ele de modo adequado, e 
através da Sua justiça Ele completou a remissão 
de pecados por todos os pecadores quando Jesus 
recebeu a condenação por causa destes pecados 
na Cruz em nosso lugar.  

Quando nós os justos recebemos o batismo 
depois de sermos salvos, nós estamos 
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confessando que temos a fé de que “fomos 
libertos de todos os nossos pecados porque Jesus 
foi batizado por João Batista”. Nós nascemos de 
novo crendo que Jesus é o Cordeiro de Deus que 
tira todos os pecados do mundo, e que Ele 
aniquilou completamente todos os pecados do 
homem levando-os com o batismo que Ele 
recebeu. 

Jesus é o Cordeiro de Deus que levou todos os 
pecados do mundo. Jesus veio a este mundo por 
volta de 2000 anos atrás, levou todos os pecados 
do mundo e morreu na Cruz para expiar todos 
estes pecados. Quando mencionamos os pecados 
deste mundo, até onde vão esses pecados? Todos 
os pecados do mundo aqui se referem a todos os 
pecados do homem desde o começo até os 
últimos dias. Já se passaram mais de 2000 mil 
anos desde que Jesus veio a este mundo, e todos 
os pecados cometidos até agora também foram 
apagados por Ele. Quando nós dizemos mundo, 

nos referimos a tudo desde o começo até o fim, e 
todos os pecados do mundo são aqueles que 
foram cometidos neste período.  

Meus amados irmãos, nós temos que entender 
muito bem o que significa “os pecados do 
mundo”. João Batista declarou: “Eis o Cordeiro 
de Deus, que tira o pecado do mundo!” (João 
1:29). Ele estava dizendo: “Olhem! Aquele é o 
Cordeiro de Deus, Jesus Cristo, o Filho de Deus 
que levou todos os pecados deste mundo, o 
Salvador de todos os pecadores. Aquele que 
levou todos os pecados do mundo ao ser batizado 
por mim. Ao receber todos os pecados do 
homem, Jesus os eliminou a todos. Todos os 
pecados de todos os pecadores deste mundo 
foram totalmente apagados por Ele”. Através 
desse testemunho de João Batista, todo aquele 
que crê em Jesus Cristo como seu Salvador 
poderá receber a remissão de pecados.  

Jesus agora nos exorta para que recebamos a 
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remissão de pecados crendo nessa Verdade, já 
que Ele levou todos os pecados do mundo ao ser 
batizado e ao derramar Seu sangue na Cruz para 
expiá-los. Meus amados irmãos, vocês ainda têm 
pecado? Nós não temos pecados não porque não 
pecamos mais ou porque somos completamente 
inocentes, mas porque Jesus levou todos os 
pecados do mundo. Já que Jesus levou todos os 
pecados do mundo ao ser batizado por João 
Batista, aqueles que crêem nessa Verdade 
recebem a remissão de pecados. Nós não temos 
pecados porque cremos na Verdade da salvação 
que nos tornou justos. É por isso que um pecador 
recebe a salvação quando crê no evangelho da 
água e do Espírito. 

Nós recebemos a remissão de pecados quando 
cremos no evangelho testemunhado por João 
Batista. Mesmo assim nós não podemos receber 
a salvação se não cremos na Palavra da Verdade 
dada por Deus, a salvação pelo batismo de Jesus. 

Deus se revela aos pecadores através da Sua 
Palavra hoje em dia. Não há ninguém que tenha 
visto a Deus. Mesmo assim podemos crer em 
Deus quando cremos na Sua Palavra. Além disso, 
nós recebemos a remissão de todos os nossos 
pecados através da Sua Palavra.  

João Batista continuou testemunhando: “No 
dia seguinte João estava outra vez ali, na 
companhia de dois dos seus discípulos. Quando 
ele viu Jesus passar, disse: Eis o Cordeiro de 
Deus. Os dois discípulos ouviram-no dizer isto e 
seguiram a Jesus. Jesus, voltando-se e vendo que 
eles o seguiam, perguntou: Que buscais? Eles 
disseram: Rabi (que quer dizer Mestre), onde 
moras? Respondeu-lhes: Vinde, e vede. Foram, e 
viram onde morava, e ficaram com ele aquele 
dia. Era quase a hora décima” (João 1:35-39).  

Se nós olharmos para a passagem acima, 
veremos que o número de discípulos aumentou 
por causa do testemunho de João Batista. Entre 
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os discípulos de Jesus, havia muitos que tinham 
sido seguidores de João Batista. Mas João Batista 
não disse a eles para segui-lo. Ao contrário, ele 
deu testemunho de como Jesus levou todos os 
pecados do mundo quando foi batizado: “Eis o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
(João 1:29). “Olhem! Aí vem o Cordeiro de 
Deus. Ele que é o próprio Filho de Deus, nosso 
Senhor e Salvador”. Por causa desse testemunho, 
dois dos seus discípulos o deixaram para seguir a 
Jesus. E a partir desse momento eles começaram 
uma nova vida como discípulos de Jesus. 

Nós que cremos no evangelho da água e do 
Espírito também somos discípulos de Jesus 
Cristo. Todo aquele que é discípulo de Jesus 
Cristo se tornou um discípulo porque a fé no 
evangelho da água e do Espírito fez isso, a fé que 
João Batista deu testemunho. É claro que Jesus 
também chamou alguns pessoalmente para segui-
Lo, e estes se tornaram discípulos, como 

aconteceu com Felipe. No caso de Pedro e seu 
irmão André, Jesus disse: “Vinde após mim, e eu 
vos farei pescadores de homens” (Marcos 1:17). 
O próprio João Batista convenceu seus discípulos 
de que Jesus era o Cordeiro de Deus e o Único a 
quem eles deveriam seguir. João Batista fez com 
que seus discípulos cressem em Jesus como seu 
Salvador. 

João Batista teve o papel de fazer com que o 
povo seguisse a Jesus corretamente. Até hoje, é 
por causa do batismo que João Batista ministrou 
sobre Jesus e do testemunho dado pelos 
discípulos de Jesus que os pecadores podem ser 
libertos por completo de todos os seus pecados e 
se tornar justos crendo em Jesus como seu 
Salvador que veio pelo evangelho da água e do 
Espírito.  

Sendo assim, todo aquele que crê na Palavra 
do Antigo Testamento tem que crer em Jesus 
também, porque Ele é o Messias. Quem é o 
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Senhor e Salvador de toda a humanidade? É 
Jesus. Quem foi aquele que deu o perfeito 
testemunho sobre Jesus? João Batista. Depois de 
ouvirem o testemunho do seu senhor: “Eis o 
Cordeiro de Deus! Ele é o Salvador,” os 
discípulos de João Batista, inclusive André, 
passaram a seguir Jesus e se tornaram Seus 
discípulos. “Jesus, voltando-se e vendo que eles 
o seguiam, perguntou: Que buscais? Eles 
disseram: Rabi (que quer dizer Mestre), onde 
moras? Respondeu-lhes: Vinde, e vede. Foram, e 
viram onde morava, e ficaram com ele aquele 
dia. Era quase a hora décima” (João 1:38-39).  

Meus amados irmãos, nós temos que crer 
tendo a certeza que Jesus é o Filho de Deus, o 
nosso Salvador. Também temos que crer que 
Jesus nos concedeu a remissão de todos os 
nossos pecados através do Seu batismo e Seu 
sangue derramado. Jesus perguntou: “Por que 
estais Me seguindo?” E os discípulos 

responderam perguntando: “Rabi, onde moras?” 
“Vinde e vede”. Jesus então os levou para lhes 
mostrar onde Ele morava. 

Meus amados irmãos, como era a casa de 
Jesus? Ela era como algum palácio? Jesus não 
tinha nem casa quando estava neste mundo. 
Andando pelo deserto durante Seu ministério, 
Jesus às vezes subia num monte para orar e até 
dormia lá. Como diz as Escrituras: “As raposas 
têm covis, e as aves do céu ninhos, mas o Filho 
do homem não tem onde reclinar a cabeça” 
(Lucas 9:58; Mateus 8:20). Jesus não fixou 
residência em lugar algum. Isso significa que 
Jesus não teve luxo algum quando viveu neste 
mundo.  

Nem Jesus nem Seus discípulos possuíam 
alguma coisa. Justamente por causa do 
testemunho do seu antigo mestre, João Batista, 
de que Jesus era o Cordeiro de Deus, eles se 
tornaram discípulos de Jesus crendo que Ele era 
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o Filho de Deus, o Salvador e o Senhor. Se você 
e eu nos tornamos discípulos de Jesus agora, 
temos que fazer o mesmo. André e outra pessoa 
anônima se tornaram discípulos de Jesus crendo 
Nele e O seguiram 

Embora Jesus não tivesse nenhum luxo ou 
mordomia enquanto vivia neste mundo, Ele era 
realmente o verdadeiro Deus e semelhante a 
Deus Pai; Ele é o Filho de Deus, o Criador do 
universo e tudo que nele há, e o nosso Salvador. 
Nós só podemos nos tornar discípulos de Jesus e 
Suas testemunhas quando cremos que Ele é o 
Messias que veio encarnado no corpo de um 
homem como a Palavra. Se nós também 
queremos nos tornar discípulos de Jesus, temos 
que crer e entender que o batismo de Jesus foi 
para transferir todos os pecados do mundo para 
Ele, e Seu sangue derramado na Cruz para que 
Ele fosse condenado por todos os nossos pecados 
em nosso lugar. Meus amados irmãos, vocês 

estão entendendo? 
“Respondeu-lhes: Vinde, e vede. Foram, e 

viram onde morava, e ficaram com ele aquele 
dia. Era quase a hora décima” (João 1:39). Esta 
passagem aqui nos diz claramente como alguns 
se tornaram discípulos de Jesus. Na verdade, 
aquelas pessoas precisavam de um Messias, e 
não de um dono de terras rico ou de um político 
famoso. Os discípulos de João Batista estavam 
esperando pelo Messias e não por glória terrena. 
Eles de fato queriam receber a remissão de 
pecados e entrar no Reino dos Céus crendo no 
Messias.  

Vamos ler juntos João 1:40-42: “Era André, 
irmão de Simão Pedro, um dos dois que tinham 
ouvido o que João dissera e o havia seguido. A 
primeira coisa que André fez foi achar a seu 
irmão Simão, e dizer-lhe: Achamos o Messias 
(que quer dizer Cristo). E levou-o a Jesus. 
Olhando Jesus para ele, disse: Tu és Simão, filho 
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de João. Tu serás chamado Cefas (que quer dizer 
Pedro)”.  

Através do testemunho de André, seu irmão 
Pedro pôde encontrar Jesus. E ele então se tornou 
um discípulo de Jesus Cristo. Pedro se tornou um 
crente em Jesus e levou uma vida justa seguindo-
O. André testemunhou a Pedro que ele havia 
encontrado o Messias (que traduzido significa o 
Cristo), que Ele era o Filho de Deus que havia 
sido profetizado no Antigo Testamento pelos 
profetas, e que era o nosso Messias Salvador que 
veio a este mundo gerado por uma mulher para 
nos livrar de todos os nossos pecados. Quando 
André deu testemunho da sua fé a Pedro, ele foi 
levado até Jesus, teve um encontro com Ele e se 
tornou Seu discípulo. 

Na passagem bíblica deste capítulo, podemos 
entender sobre quem João Batista estava dando 
testemunho. Ela também nos mostra como era 
importante o papel de João Batista para aqueles 

que creram em Jesus como seu Salvador. Se não 
fosse pelo testemunho de João Batista, André e 
Pedro não teriam se tornado discípulos de Jesus. 
E você e eu também não teríamos nos tornado 
Seus discípulos. Como é que poderíamos ter nos 
tornado discípulos de Jesus sem o testemunho de 
João Batista? Como é que poderíamos ter crido 
em Jesus como nosso Salvador? O apóstolo João 
que escreveu este evangelho enfatizou bastante a 
importância do papel de João Batista e do seu 
testemunho. Ele deixou bem claro que podemos 
nos tornar filhos de Deus por completo por causa 
do testemunho de João Batista.  

João Batista teve um papel importante e 
indispensável na proclamação do evangelho. E 
nós temos que entender que o nosso papel é o 
mesmo de João Batista. Assim como João Batista 
foi a voz que anunciou abertamente que Jesus 
havia levado todos os nossos pecados sobre Si ao 
vir a este mundo, nós também temos que ser essa 
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voz. Nós os justos não somos salvadores e os 
discípulos não eram deuses. Ao contrário, nós os 
justos somos servos e discípulos de Deus, a voz 
que clama abertamente no deserto dando 
testemunho de Jesus Cristo. Essa voz leva as 
pessoas a encontrar a verdadeira vida. A Bíblia 
diz que aqueles que ouvem a voz (o evangelho) 
dos justos recebem a salvação e se tornam 
discípulos de Jesus assim como filhos de Deus. 
Nós temos que viver assim como os discípulos 
que deram testemunho do evangelho da água e 
do Espírito depois de terem encontrado esse 
verdadeiro evangelho que Jesus o Messias nos 
deu. Esse é o papel dos justos.  

O papel dos justos é muito importante hoje em 
dia. Assim como a luz de um farol é a luz de 
segurança que guia os navios para que eles sigam 
por uma rota segura no escuro, os justos se 
tornaram a luz da salvação neste mundo sombrio. 
Como esse papel é importante! Se não fosse por 

nós, não haveria nenhum testemunho do 
evangelho da água e do Espírito. Nós temos que 
viver como João Batista e os discípulos de Jesus. 

Meus amados irmãos, Deus está nos dizendo 
nitidamente qual é o nosso papel como justos é 
igual ao papel de João Batista. Assim como João 
Batista deu testemunho de Jesus, nós como justos 
também temos que dar testemunho de Jesus ao 
invés de buscarmos nos destacar neste mundo. 
Muitos crerão e se tornarão filhos de Deus depois 
de ouvirem a voz dos justos, mas somente 
quando os justos derem um firme testemunho de 
quem era Jesus, de que Ele é o nosso Salvador, o 
Cordeiro de Deus, e de que Ele levou todos os 
pecados do mundo. Esse é o papel dos justos. Nós 
como justos não devemos buscar nos destacar 
neste mundo, mas dar testemunho de Jesus. 

Os que crêem em Deus e são Seus servos não 
devem fazer as coisas buscando reconhecimento 
próprio. Nós simplesmente somos a voz que 
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clama no deserto. Nós que nos tornamos justos 
não devemos buscar fama ou status, mas ao invés 
disso devemos nos dedicar para darmos 
testemunho do evangelho da água e do Espírito 
no mundo inteiro. Não devemos dar lugar ao 
nosso ego a fim de que possamos dar testemunho 
de Jesus e pregar o evangelho da água e do 
Espírito. Se formos egoístas não conseguiremos 
proclamar a justiça de Deus. Os justos têm que 
cumprir seu papel de anunciar o evangelho. Nós 
recebemos tudo isso como uma bênção de Deus. 
Ele nos disse para sermos responsáveis em nossa 
tarefa de dar testemunho do evangelho e para 
vivermos como discípulos de Jesus.  

Depois de transferir todos os pecados do 
mundo a Jesus quando O batizou, João Batista 
deu testemunho de que Ele era o verdadeiro 
Salvador até ele voltar para o Céu. Ele guiou 
muitas pessoas a Jesus, deu um claro testemunho 
de que Ele era o Salvador, repreendeu tudo que 

era imoral, e depois disso foi martirizado. Por 
amor a Jesus Cristo, ele foi por algum tempo 
aquele que fez brilhar a luz da salvação. João 
Batista foi um servo de Deus, viveu no deserto, 
se alimentava de mel silvestre e gafanhotos, e 
não buscou as riquezas e a fama deste mundo. 
Foi assim a vida que João Batista levou neste 
mundo. Depois de ser martirizado, ele entrou no 
Reino celestial de Deus, e agora é um grande 
servo de Deus no Seu Reino. 

Os justos neste mundo têm que fazer o mesmo 
que João Batista. Reconhecendo que fomos 
transformados, nós temos que levar uma vida não 
segundo os nossos desejos, mas nos dedicando a 
obra que foi designada a nós, que é anunciar o 
evangelho da água e do Espírito. Essa é a última 
tarefa que Deus confiou a nós, o motivo e a razão 
do nosso viver. Deus é o Senhor que nos permitiu 
viver assim. Eu dou graças ao Senhor por ter 
enviado João Batista e Jesus a este mundo.  
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A Prova Bíblica de que  
Jesus Levou Todos os  

Pecados do Mundo 
 
 

< João 1:29-39 > 
“No dia seguinte João viu a Jesus, que 

vinha para ele, e disse: Eis o Cordeiro de 
Deus, que tira o pecado do mundo! Este é 
aquele do qual eu disse: Após mim vem um 
homem que tem a primazia, porque era 
primeiro do que eu. Eu mesmo não o 
conhecia, mas para que ele fosse manifestado 
a Israel, vim, por isso, batizando com água. 
Então João testificou, dizendo: Eu vi o 
Espírito descer do céu como pomba e 
permanecer sobre ele. Eu não o conhecia, mas 
o que me mandou batizar com água, me disse: 
Aquele sobre quem vires descer e permanecer 

o Espírito, esse é o que batiza com o Espírito 
Santo. Eu vi e testifico que este é o Filho de 
Deus. No dia seguinte João estava outra vez 
ali, na companhia de dois dos seus discípulos. 
Quando ele viu Jesus passar, disse: Eis o 
Cordeiro de Deus. Os dois discípulos ouviram-
no dizer isto e seguiram a Jesus. Jesus, 
voltando-se e vendo que eles o seguiam, 
perguntou: Que buscais? Eles disseram: Rabi 
(que quer dizer Mestre), onde moras? 
Respondeu-lhes: Vinde, e vede. Foram, e 
viram onde morava, e ficaram com ele aquele 
dia. Era quase a hora décima.” 

 
 

Vamos Meditar sobre como Somos 
Fracos 

 
Como o ser humano é fraco! Nós temos que 

colocar nossa cabeça no lugar quando 
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começamos a pensar sobre isso. Uma pessoa 
deve conhecer sua verdadeira natureza e 
humilhar seu coração. 

O que é um ser humano? Eu estou 
perguntando o que é um ser humano em sua 
essência. Se olharmos para nós mesmos como 
seres humanos, será que nós vivemos mesmo 
porque temos grandes idéias, excelentes 
habilidades, perspectivas e poder? Na verdade 
nos faltam todas estas qualidades. Podemos até 
ter grandes ideais no coração, mas ninguém vive 
somente de grandes ideais. Nós somos seres 
fracos assim. 

Quando nós olhamos para nossa realidade 
como seres humanos, acabamos descobrindo que 
não há nenhuma maneira de alcançarmos esses 
grandes ideais. Essa é a nossa realidade atual. 
Todavia, nós é que sempre que estimamos 
demais nosso valor sem entender nossa real 
natureza. As pessoas têm lutas porque não 

conhecem a si mesmas. Isso porque no início elas 
têm uma grande fé em si mesmas, mas depois 
elas acabam se decepcionando quando 
descobrem suas fraquezas.  

Na verdade, as pessoas têm tentado chegar a 
um alto nível de virtude realizando em sua vida 
obras éticas e religiosas. Mas qual é a verdade? 
Embora elas tenham objetivos muito altos, elas 
realmente podem corresponder a todos eles? As 
pessoas se decepcionam quando enfrentam a 
realidade porque elas não conseguem ver a si 
mesmas e se reconhecerem como realmente são. 
A razão pela qual as pessoas se decepcionam e 
também são decepcionadas pelos outros é porque 
suas expectativas são muito altas. Por isso, nós 
não devemos achar que somos grande coisa e 
nem considerar a nós mesmos tão nobres assim. 

Hoje, eu gostaria de compartilhar com vocês a 
mensagem de João 1:29-39. O versículo 29 da 
passagem bíblica deste capítulo diz: “No dia 
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seguinte João viu a Jesus, que vinha para ele, e 
disse: Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado 
do mundo!”  

Dentre todos os pecados do mundo, quais 
foram os que nosso Senhor levou? Ele levou 
apenas o pecado original? Deus perdoa todos os 
nossos pecados pessoais quando nós fazemos 
orações de arrependimento? Jesus levou todos os 
pecados que cometemos antes de crer Nele como 
nosso Senhor e Salvador? Ou Jesus levou todos 
os pecados do mundo de uma vez por todas como 
nos diz a passagem bíblica deste capítulo? A 
Bíblia nos diz e deixou registrado que nosso 
Senhor levou todos os pecados do mundo sobre 
Si de uma vez por todas.  

Os pecados que nós cometemos enquanto 
vivemos neste mundo são como uma nuvem 
(Isaías 44:22). Mas nosso Senhor nos disse que 
Ele levou todos os pecados do mundo através do 
Seu batismo. Para ser mais exato, o que eu estou 

dizendo é que nosso Senhor levou todos os 
pecados que cometemos através do Seu batismo. 
Jesus sabe muito bem que você não tem como 
evitar de pecar, quando está acordado ou até 
mesmo dormindo. Como uma rotina em nossa 
vida nós comemos e dormimos, e também 
cometemos pecados continuamente como um 
hamster andando em sua rodinha. Entretanto, a 
Bíblia nos diz que Jesus levou todos os nossos 
pecados no mundo de uma vez por todas ao ser 
batizado por João Batista até o nosso último 
suspiro.  

Nós devemos estar atentos à Palavra que 
afirma que nosso Senhor levou todos os pecados 
do mundo ao ser batizado. Como nós somos? 
Está escrito no Salmo 51:5: “Certamente em 
iniqüidade fui formado, e em pecado me 
concebeu a minha mãe”. Deste modo, nós 
nascemos com pecado e continuaremos pecando 
neste mundo. Meus amados irmãos, nós 
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continuamos cometendo pecados enquanto 
vivemos. Eu não estou certo? Assim como as 
pessoas acabam se sujando quando entram em 
uma mina de carvão ou acabam bebendo se 
entrarem num bar, da mesma forma todo mundo 
acaba cometendo muitos pecados enquanto estão 
vivendo neste mundo. 

Meus amados irmãos, vocês não cometem 
muitos pecados neste mundo? Vocês não 
cometem nenhum pecado que seja? Se vocês 
disserem que não cometem nenhum pecado 
vocês estarão mentindo. Nós sabemos que as 
pessoas continuam a cometer pecados enquanto 
estão vivendo neste mundo. Então, para nos 
libertar de todos os pecados do mundo, nosso 
Senhor levou todos eles sobre Si mesmo de uma 
vez por todas ao ser batizado. Assim, ao carregar 
todos os pecados do mundo até a Cruz, onde 
recebeu a condenação por todos eles derramando 
Seu sangue, Jesus nos libertou de todos os 

pecados do mundo. Deste modo, não há nenhum 
pecado deste mundo nos crentes. Embora sejam 
fracos e deficientes em muitas áreas, os crentes 
não têm pecado em si porque o Senhor já levou 
todos os seus pecados sobre Si mesmo.  

É óbvio que você e eu não teríamos sido 
libertos de todos os nossos pecados se Jesus não 
tivesse recebido o batismo de João Batista, pelo 
qual Ele levou todos os pecados do mundo.  

 
 

A Prova Bíblica de que Jesus Levou 
Todos os Pecados Deste Mundo 

 
Vamos ver a Palavra em Mateus 3:15-17: 

“Mas Jesus lhe respondeu: Deixa por agora, 
pois assim nos convém cumprir toda a justiça. 
Então João consentiu. Assim que Jesus foi 
batizado, saiu logo da água. Nesse instante 
abriram-se-lhe os céus, e viu o Espírito de Deus 



92   A Prova Bíblica de que Jesus Levou Todos os Pecados do Mundo 

 
◄            Índice            ► 

descendo como pomba e pousando sobre ele. E 
uma voz dos céus disse: Este é o meu Filho 
amado, em quem me comprazo”.  

Quando nosso Senhor foi ser batizado por 
João Batista no rio Jordão, Ele disse a João 
Batista que “deixasse por aquele momento, 
porque assim convinha cumprir toda a justiça”. 
João Batista então obedeceu e batizou Jesus.  

Quando Jesus foi batizado, Ele disse a João 
Batista: “Deixa por agora, pois assim nos 
convém cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). 
Nosso Senhor levou todos os pecados do mundo 
ao ser batizado e apagou todos eles levando-os 
até a Cruz. Nosso Senhor cumpriu toda a justiça 
de Deus ao ser batizado por João Batista. 
Declarar que Jesus cumpriu toda a justiça de 
Deus ao ser batizado por João Batista quer dizer 
que Jesus levou todos os pecados do mundo pelo 
Seu batismo.  

Se formos declarar este fato segundo nosso 

entendimento, Seu batismo significa que todos os 
nossos pecados no mundo foram transferidos a 
Jesus de uma vez por todas. Nossa fé se tornou 
perfeita porque Jesus Cristo levou todos os 
pecados do mundo sobre Seu próprio corpo de 
uma vez por todas através do Seu batismo. 

Meus amados irmãos, nós temos fé que Jesus 
levou todos os pecados do mundo, mas é verdade 
também que nós iremos cometer pecados até 
morrermos. Nós cometemos ou não todo tipo de 
pecado enquanto estamos vivendo neste mundo? 
Desde o dia do nosso nascimento até o dia da 
nossa morte nós iremos sempre cometer pecados. 
Mesmo se pecarmos em nossa mente ou em 
nossos atos, cada pecado que cometemos é um 
pecado deste mundo. Mas nosso Senhor levou 
todos estes pecados do mundo ou não? Está 
escrito na Bíblia que Ele levou todos os pecados 
do mundo. Quando João impôs suas mãos sobre 
Jesus, todos os pecados do mundo foram 
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transferidos para a cabeça Dele, e Jesus assim 
levou cada pecado deste mundo. E tudo foi 
cumprido da maneira exata como o pecado era 
oferecido no Antigo Testamento (Levítico 1:4; 
4:27-30, 16:21). Deste modo, todos os pecados 
que nós cometemos neste mundo não existem 
mais. Jesus levou todos os pecados do mundo, e 
por isso fomos libertos de todos eles pela nossa 
fé.  

Ao ser batizado por João, Jesus levou todos os 
pecados que cometemos neste mundo. Portanto, 
nós temos que crer no que a Bíblia diz. Jesus 
levou cada pecado que nós comentemos neste 
mundo com Seu batismo sem exceção. E nós 
recebemos a remissão de pecados crendo nisso. 
Por Jesus ter sido batizado por João Batista é que 
Ele pôde levar todos os pecados do mundo até a 
Cruz, onde morreu crucificado para pagar o 
salário por todos estes pecados. Essa é a Verdade 
do evangelho da água e do Espírito pela qual 

recebemos a remissão de pecados.  
Alguns teólogos interpretam a frase “Eis o 

Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo” 
como se ela significasse: “Aqui está o Cordeiro 
de Deus que tira o pecado original”. Eles dizem 
que Jesus levou o pecado o original de todas as 
pessoas, e portanto, os pecados pessoais que 
cometemos neste mundo têm que ser purificados 
fazendo orações de arrependimento. Essa é uma 
interpretação errada deste versículo bíblico. Essa 
interpretação vem da sua mente, onde a Palavra 
de Deus não está gravada, e traz confusão e um 
entendimento errado aos crentes. 

Meus amados irmãos, Jesus levou todos os 
pecados do mundo ao ser batizado no rio Jordão 
e carregou todos esses pecados até a Cruz. Jesus 
levou por completo todos os pecados que 
cometemos neste mundo. Essa é a base bíblica 
que nos permite receber a salvação pela fé. Em 
nenhum lugar da Bíblia Jesus diz que levou 
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somente o pecado original. Ao contrário, a Bíblia 
diz que Jesus foi batizado por João Batista e 
levou todos os pecados do mundo sobre Si de 
uma vez por todas. 

Nós seres humanos cometemos pecados nossa 
vida inteira neste mundo. E por mundo nós 
queremos dizer o mundo que foi criado por Deus 
até o seu final, e todos os pecados que as pessoas 
cometem desde nascer até morrer são os pecados 
do mundo. Os pecados do mundo incluem os 
pecados cometidos por Adão, o primeiro ser 
humano, e todos os pecados que serão cometidos 
pelo último ser humano. Todos cometem 
pecados. Mas Jesus levou todos os pecados do 
mundo ao ser batizado por João Batista e 
pegando o salário por todos estes pecados ao 
derramar Seu sangue na Cruz. Foi assim que Ele 
nos livrou de todos os pecados do mundo.  

Nós cremos na Palavra de Deus como ela é, 
enquanto que os teólogos crêem que Jesus levou 

somente o pecado original. Porém, o que eles 
crêem é algo totalmente absurdo e não passa de 
uma idéia sem sentido que saiu da sua própria 
mente. Eles dizem: “Como é que Jesus pôde 
levar os pecados que ainda não foram cometidos? 
Jesus levou os pecados que nós cometemos até o 
momento da nossa conversão e os pecados que 
herdamos dos nossos pais”. A Palavra de Deus é 
muito complexa, e eles fazem essas afirmações 
sem sentido porque tentam entendê-la com sua 
própria inteligência. Dizer que Jesus levou 
somente o pecado original e não todos os 
pecados com Seu batismo é a interpretação mais 
ignorante que uma pessoa pode fazer. 

Meus amados irmãos, vamos analisar a nós 
mesmos. Já que nós não tínhamos como evitar de 
pecar neste mundo até morrermos, Jesus teve que 
levar cada pecado do mundo de uma vez por 
todas com Seu batismo. Deste modo, Jesus 
cumpriu toda a justiça de Deus assim como diz 
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as Escrituras: “Pois assim nos convém cumprir 
toda a justiça” (Mateus 3:15). Para fazer a obra 
de justiça eliminando todos os pecados do 
mundo, nosso Senhor foi batizado por João 
Batista e levou todos os pecados do mundo até a 
Cruz, onde derramou Seu sangue até a morte. O 
batismo que Jesus recebeu e Seu sangue 
derramado na Cruz eram a própria justiça de 
Deus que nos foi dada para nos livrar da 
condenação eterna. Quando Jesus foi batizado 
por João Batista e ao mesmo tempo recebeu a 
pena de morte em nosso lugar pelos nossos 
pecados, Ele apagou todos os pecados do mundo 
sem exceção. Este é o evangelho da água e do 
Espírito pelo qual Deus nos livrou de todos os 
nossos pecados. Meus amados irmãos, vocês 
crêem nisso? Eu tenho certeza que sim.  

 
 
 

Meus Amados Irmãos, Vocês e eu 
Somos Seres Deste Mundo? 

 
Enquanto eu e você estivermos vivendo neste 

mundo, nós cometeremos pecados. Quantos 
pecados você e eu cometemos neste mundo? As 
pessoas neste mundo cometem pecados até 
morrerem. O Senhor nos diz que os pecados que 
cometemos são incontáveis como as nuvens do 
céu. Vamos ver juntos Isaías 44:22. 

“Desfiz as tuas transgressões como a névoa,  
e os teus pecados como a nuvem.  
Torna-te para mim, pois eu te remi”.  
Na verdade, se nós fôssemos contar todos 

pecados que cometemos neste mundo, como 
seriam numerosos estes nossos pecados! Os 
pecados que cometemos são como uma nuvem. 
Algumas religiões dizem que até abrir os olhos é 
pecado. Nós pecamos até quando sonhamos. 
Estar acordado é pecado. De uma maneira geral, 
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o ato de viver já é em si um pecado. Quantos 
pecados você acha que o mundo tem, desde a 
hora em que abrimos os nossos olhos e 
começamos a pecar também? Há tantos pecados 
neste mundo que eles são descritos como uma 
nuvem.  

Nós cometemos tantos pecados neste mundo 
que o Senhor os descreveu como uma “nuvem”, 
e disse que apagou todos eles de uma vez por 
todas com a Verdade do evangelho da água e do 
Espírito. Já que as pessoas cometem tantos 
pecados neste mundo, nosso Senhor apagou 
todos eles no momento em que foi batizado por 
João Batista e que derramou Seu sangue. 

Foi por isso que Jesus disse: “Desfiz as tuas 
transgressões como a névoa, e os teus pecados 
como a nuvem. Torna-te para mim, pois eu te 
remi”. Deus Pai enviou o Senhor Jesus a este 
mundo e nos redimiu a fim de nos libertar de 
todos os nossos pecados. Nosso Senhor expiou 

todos os nossos pecados ao aceitá-los através do 
Seu batismo e ao pagar o preço por todos eles 
derramando Seu sangue. Ao receber o batismo 
no Seu próprio corpo, Jesus levou todos os 
pecados do mundo sobre Si. Ao oferecer Seu 
corpo para ser crucificado, Ele sangrou até a 
morte. Assim, Ele nos livrou dos nossos pecados 
através do Seu batismo e do Seu sangue 
derramado. Jesus nos libertou de todos os nossos 
pecados de uma vez por todas apagando-os por 
completo com o evangelho da água e do Espírito. 
No terceiro dia depois de ter morrido em nosso 
lugar, Ele ressuscitou dos mortos e se tornou o 
nosso Salvador. 

O Senhor disse: “Eu te remi” (Isaías 44:22). 
Nós somos libertos de todos os nossos pecados 
crendo no evangelho da água e do Espírito. O 
evangelho da água e do Espírito é muito 
importante para todo aquele que crê em Jesus. 
Para ser bem direto, este evangelho da água e do 
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Espírito é necessário para todos que vivem neste 
mundo, ele não é importante somente para os 
crentes. 

Já que estamos sempre pecando, Jesus veio a 
este mundo e levou todos os nossos pecados com 
Seu batismo e Seu sangue derramado. Pelo Seu 
batismo, Jesus levou todos os pecados do mundo 
e carregou-os até a Cruz no Gólgota. Este 
evangelho da água e do Espírito eliminou os 
pecados de todos neste mundo. Este evangelho é 
necessário àqueles que receberam a remissão de 
pecados e àqueles que ainda não a receberam. 
Jesus nos trouxe a salvação levando todos os 
pecados do mundo sobre Seu próprio corpo 
através do Seu batismo e crucificação. Este 
evangelho declara que Jesus ressuscitou dentre 
os mortos e nos trouxe a salvação, e por isso ele 
é um evangelho que todos precisam. Isso é uma 
bênção e as boas novas. O evangelho da água e 
do Espírito é o único evangelho pelo qual nosso 

Senhor nos libertou ao vir a este mundo. 
Este evangelho da água e do Espírito tem o 

poder de uma dinamite. Os homens tiram uma 
montanha do caminho com dinamite quando vão 
construir uma rodovia. Eles fazem um buraco na 
rocha, colocam dinamite dentro, e depois a 
detonam de um lugar seguro. Depois eles limpam 
o local e se protegem de novo. Então uma nova 
explosão acontece. Uma rocha maior do que um 
púlpito voa para o céu e depois cai no chão. E 
uma rocha maior do que uma igreja é feita em 
pedaços. Depois que o barulho pára e a poeira se 
assenta, nós podemos ver que toda a montanha 
foi despedaçada como migalhas de pão. Enormes 
tratores e escavadeiras enchem os caminhões e 
levam embora o entulho. Depois de tudo isso, 
uma montanha de rocha sólida desaparece sem 
deixar nenhum rastro. 

Os pecados que nós cometemos neste mundo 
são tão numerosos quanto essas pequenas rochas. 
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Os pecados que nós cometemos perante Deus são 
como uma nuvem. O Senhor veio a este mundo e 
teve que ser batizado para acabar com todos os 
nossos pecados. E Ele carregou esses pecados até 
a Cruz sendo crucificado até a morte. Quando 
Jesus foi batizado, todos os pecados que as 
pessoas cometem e irão cometer até dia da sua 
morte foram passados a Jesus. A grande 
quantidade de pecado de mais de 6 bilhões de 
pessoas deste mundo foram na mesma hora 
apagados e destruídos por completo pela 
Verdade do evangelho da água e do Espírito. Ao 
ser batizado e condenado por todos os nossos 
pecados, Jesus pagou o preço por todos os 
pecados do mundo – todos os pecados que nós 
vamos cometer neste mundo pelas próximas 
gerações, assim como todos os pecados que 
foram cometidos por todos os que viveram neste 
mundo até agora desde os dias de Adão e Eva – e 
nos trouxe a salvação. Aqueles que reconhecem e 

crêem em Jesus como seu Salvador que veio a 
este mundo pelo evangelho da água e do Espírito 
não tem mais pecado em si mesmos. Este é o 
poder do evangelho da água e do Espírito pelo 
qual nosso Senhor nos libertou de todos os 
pecados do mundo. 

Porque o evangelho da água e do Espírito é o 
maravilhoso poder que apaga todos os pecados 
das pessoas deste mundo, todo aquele que nele 
crê já foi completamente purificado de todos os 
seus pecados de uma vez por todas. Esta é a 
Verdade que se aplica a todos neste mundo sem 
exceção. Mesmo assim algumas pessoas crêem 
nisso e outras não. Aqueles que crêem no 
evangelho da água e do Espírito não têm pecado, 
mas os que não crêem terão pecado para sempre. 
Já que você e eu aceitamos em nosso coração o 
amor de Deus que é revelado no evangelho da 
água e do Espírito, nós recebemos a salvação de 
todos os nossos pecados.  
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Todos os pecadores precisam do evangelho da 
água e do Espírito. Ele é necessário tanto para 
aqueles que não receberam ainda a remissão de 
pecados, assim como para aqueles que a 
receberam pela fé no evangelho da água e do 
Espírito. Aqueles que receberam a remissão de 
pecados não têm como deixar de pecar neste 
mundo por causa das suas deficiências e 
fraquezas. Ainda assim, Jesus o Cordeiro de 
Deus levou todos os pecados do mundo de uma 
vez por todas quando foi batizado por João 
Batista. Ele levou cada pecado cometido pelas 
pessoas durante sua vida inteira sem exceção.  

Quando você ouvir o evangelho da água e do 
Espírito, você tem que crer em seu coração que 
todos os pecados deste mundo já foram 
completamente expiados pelo batismo que Jesus 
recebeu de João Batista e por Seu sangue 
derramado na Cruz. Nós temos que viver em 
vitória, nos lembrando sempre que Jesus já levou 

todos os pecados do mundo – até mesmo os que 
nós cometemos depois de termos recebido a 
remissão de pecados pela fé. 

Jesus é o Cordeiro de Deus que levou todos os 
pecados do mundo. Jesus purificou todos os 
pecados do mundo através do batismo que Ele 
recebeu. Meus amados irmãos, todos os seus 
pecados – os pecados que vocês já cometeram e 
que ainda vão cometer no futuro – foram levados 
por Jesus através do Seu batismo e do Seu 
sangue derramado ou não? Se vocês crêem nisso, 
vocês não têm mais pecado. Jesus foi batizado e 
somente então foi à Cruz. 

Por isso vocês devem cometer mais pecados 
por vontade própria então? Meus amados irmãos, 
vocês vão pecar se eu disser a vocês que estes 
pecados já foram apagados? Se eu disser: 
“Gente, cometam esses pecados hoje aqui”, você 
iria cometer esses pecados sem ficar com a 
consciência pesada? Isso é um absurdo. Nós não 
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pecamos porque alguém nos diz para pecar ou 
para não pecar. Nós sempre pecamos porque 
vivemos num corpo carnal. Sendo assim, 
devemos sempre crer no evangelho da água e do 
Espírito e confessar nossa fé nele. Devemos 
sempre guardar no coração a Verdade da 
salvação.  

Nós pecamos em nossos pensamentos ou em 
nossos atos porque queremos e porque cremos 
que Jesus já levou todos os pecados que 
cometemos neste mundo? De forma alguma. Nós 
sabemos qual é o salário do pecado, e por isso 
amamos muito a justiça de Deus tendo fé e 
gratidão por Jesus, Ele que levou todos os nossos 
pecados em nosso lugar. Jesus levou todos os 
nossos pecados – todos os que cometemos por 
querer e também sem querer. Todos os nossos 
pecados foram transferidos para Jesus quando 
Ele foi batizado por João Batista.  

Nós temos que ver todos os dias se há pecado 

em nosso coração analisando-o à luz do 
evangelho da água e do Espírito. Jesus levou os 
pecados que você comete neste mundo ou não? 
Se todos os nossos pecados foram passados a 
Jesus quando Ele foi batizado por João Batista, 
nós não temos pecado. Se isso não fosse verdade 
e nossos pecados não tivessem sido passados a 
Jesus, nós ainda teríamos os mesmos pecados. 
Seus pecados foram passados a Jesus ou não? 
Todos os seus pecados foram passados a Jesus 
quando Ele foi batizado por João Batista? O 
Senhor declarou: “Pois assim nos convém 
cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). Ao 
receber o batismo, que era o mais apropriado a 
ser feito, todos os nossos pecados transferidos a 
Jesus. Na época do Antigo Testamento, o sumo 
sacerdote Arão transferia os pecados dos 
israelitas ao cordeiro do sacrifício. Do mesmo 
modo, quando o representante da humanidade, 
João Batista, batizou Jesus, todos os pecados do 
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mundo foram transferidos a Ele de uma vez por 
todas. Todos os seus pecados foram transferidos 
para Jesus ou não? Sim, todos eles foram 
completamente transferidos.  

Vamos ver a Palavra de Deus em Levítico. 
“Porá ambas as mãos sobre a cabeça do bode 
vivo, e sobre ele confessará todas as iniqüidades 
dos filhos de Israel, e todas as suas rebeldias, 
segundo todos os seus pecados, fazendo-os assim 
cair sobre a cabeça do bode. E o enviará ao 
deserto pela mão de um homem designado para 
isso. O bode levará sobre si todas as iniqüidades 
deles para terra solitária; e o homem soltará o 
bode no deserto” (Levítico 16:21-22).  

Arão foi o primeiro sumo sacerdote do povo 
de Israel. A função do sumo sacerdote era 
transferir todos os pecados de Israel uma vez por 
ano no 10o dia do sétimo mês. Eles traziam dois 
bodes e ofereciam um a Deus para levar todos os 
pecados do povo de Israel de uma vez pela 

imposição de mãos do sumo sacerdote.  
Quando ele impunha as suas mãos sobre o 

sacrifício, ele o imolava e o oferecia a Deus. Por 
isso os sacerdotes do Antigo Testamento estavam 
sempre cansados. Eles tinham que ficar em pé o 
tempo todo oferecendo sacrifício sem ter tempo 
para descansar. O pecador trazia uma ovelha sem 
macha para os sacerdotes e dizia: “Sacerdote, eu 
cometi um pecado hoje”. O pecador então 
impunha suas mãos sobre a cabeça do sacrifício e 
passava seus pecados para ele. Então o sacerdote 
responsável cortava em partes o sacrifício e o 
oferecia a Deus. Como você pode ver, era 
preciso muitos sacerdotes para expiar os pecados 
do povo de Israel. Entretanto, no 10o dia do 
sétimo mês, só o sumo sacerdote fazia um ritual 
de sacrifício para transferir os pecados de todo o 
povo de Israel uma só vez.  

No Dia da Expiação, antes do sacerdote fazer 
o sacrifício pelo povo de Israel, ele transferia 
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seus próprios pecados e os pecados da sua 
família para um novilho (Levítico 16:6). Só 
depois disso é que ele oferecia o sacrifico pelo 
povo com dois bodes (Levítico 16:15-23). Ele 
impunha suas duas mãos sobre a cabeça do 
primeiro bode e orava: “Deus, o povo de Israel 
cometeu sérios pecados contra Ti. Eles serviram 
outros deuses diante de Ti e cometeram 
assassinato e adultério. Eles foram egoístas e 
arrogantes. Eles roubaram uns aos outros e 
também contenderam uns com os outros”. O 
sumo sacerdote transferia então todos os seus 
pecados para o bode, cortava seu pescoço e 
derramava seu sangue. O sangue do sacrifico era 
espargido sobre o propiciatório no Santo dos 
Santos.  

O sumo sacerdote então dizia: “Oh Deus, o 
povo de Israel recebeu o juízo através desse 
sacrifício. Todos os seus pecados foram 
transferidos para o sacrifico. Eu mesmo transferi 

todos eles. E o sangue do sacrifício, que levou 
todos os pecados do povo de Israel, está aqui 
diante de Ti. Veja este sangue”. E enquanto dizia 
essas palavras, o sumo sacerdote espargia o 
sangue sete vezes. Havia campainhas de ouro 
atadas ao seu manto para que enquanto ele 
espargisse o sangue elas ficassem tocando. As 
pessoas fora do Tabernáculo podiam ouvi-las 
sete vezes. Sete é o número de Deus e significa 
“perfeição”. O sangue do sacrifico cobria as 
pontas do altar, e também era espargido sobre a 
arca da Aliança. 

Aquele que cometia até mesmo um simples 
pecado tinha que morrer diante de Deus. Não 
havia perdão para o pecado sem a devida 
expiação de Deus. Entre as pessoas havia perdão 
porque todas elas cometiam pecado em sua vida. 
Mas diante do Todo Poderoso não havia perdão. 
Você teria que morrer diante do Deus Todo 
Poderoso se cometesse algum pecado. A justiça 
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de Deus é assim. Porém havia uma maneira do 
povo de Israel receber a remissão dos seus 
pecados. Se alguém fosse receber a remissão dos 
seus pecados, ele tinha que levar um bode, impor 
suas mãos sobre sua cabeça e transferir seus 
pecados para ele. O povo de Israel no Antigo 
Testamento escapava da morte por causa dos 
seus pecados transferindo-os para um bode 
impondo suas mãos sobre ele e imolando-o. 
Desta maneira o povo de Israel recebia a 
remissão pelos pecados de um dia. 

Hoje em dia, as pessoas podem receber a 
remissão dos seus pecados se crerem no 
evangelho da água e do Espírito, que afirma que 
Jesus levou todos os pecados do mundo através 
do Seu batismo e da Sua morte na Cruz. Não há 
perdão quando se peca. Portanto, nós temos que 
receber a remissão de pecados crendo na 
Verdade pela qual Deus cuidou dos nossos 
pecados.  

O Sacrifício para a Eterna Redenção  
 
A oferta pelo pecado diário era imperfeito e 

insuficiente, e requeria muitos cordeiros para o 
sacrifício. Por isso, Deus nos concedeu um 
método melhor para a salvação. Era necessário 
fazer um sacrifício no Dia da Expiação uma vez 
por ano no 10o dia do sétimo mês (Levítico 
16:29), quando o sumo sacerdote impunha suas 
mãos sobre a cabeça de um bode e transferia para 
ele todos os pecados do povo de Israel. Deste 
modo, os pecados de um ano eram transferidos 
para o bode. E de uma forma cerimonial, o bode 
era levado ao deserto.  

Meus amados irmãos, quando o bode sobre o 
qual todos os pecados do povo de Israel eram 
transferidos era solto no deserto, ele acabava 
morrendo de sede. Jesus veio a este mundo como 
o bode da expiação, como o Cordeiro de Deus 
que havia sido prometido. Jesus veio a este 
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mundo e foi batizado por João Batista no rio 
Jordão a fim de que Ele se tornasse o Cordeiro de 
Deus que tiraria todos os pecados do mundo. 
João Batista foi o maior entre todos os nascidos 
de mulher e também, como descendentes de 
Arão, foi um sumo sacerdote. Então Jesus, o 
bode expiatório, e o sumo sacerdote João Batista, 
completaram a remissão de pecados que apagou 
todos os nossos pecados por toda a eternidade.  

Ao ser batizado por João Batista, Jesus levou 
todos os pecados do mundo de uma vez por 
todas. Quando Jesus foi ser batizado Ele disse a 
João Batista: “Pois assim nos convém cumprir 
toda a justiça”. Quando Jesus foi batizado, não 
apenas os seus e os meus pecados foram 
transferidos para Sua cabeça, mas também todos 
os pecados do mundo. Ao ser batizado, Jesus 
levou todos os pecados que nós cometemos neste 
mundo. Ao fazer isso, ele nos libertou de todos 
os pecados que nós cometemos neste mundo. 

Nosso Senhor nos libertou de todos os pecados 
do mundo através do Seu Filho Jesus.  

Então nós temos pecados ou não? Embora 
vivamos neste mundo, nós não temos pecado. 
Nós fomos salvos de todos os pecados do mundo. 
E nós agora não temos mais pecado porque Jesus 
levou todos os pecados do mundo. 

Como é que nós nos sentimos agora que não 
temos mais pecados neste mundo? Qual o 
resultado de termos fé nessa Verdade? Nós 
nascemos de novo da água e do Espírito (João 
3:5). Nós recebemos a salvação ouvindo e crendo 
no evangelho da água e do Espírito. Nós também 
pregamos este evangelho àqueles que ainda não o 
ouviram. Nós agora temos um grande desejo e 
responsabilidade. Por termos recebido a remissão 
de todos os pecados que cometemos neste 
mundo, nós queremos dedicar nossas vidas ao 
evangelho. 

Nós agora queremos ser servos do evangelho 
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pois temos o desejo no coração de compartilhar o 
evangelho da água e do Espírito com aqueles que 
não ouviram as boas novas. Somente aqueles que 
crêem no evangelho da água e do Espírito estão 
qualificados para pregar a Palavra de Deus. É por 
isso que esta tarefa foi dada a nós. Se vocês todos 
crêem no evangelho da água e do Espírito, vocês 
também têm que ser pessoas com estas 
qualificações. Aqueles que nasceram de novo 
crendo no evangelho da água e do Espírito 
querem e irão fazer as obras de Deus. 

Meus amados irmãos, eu quero finalizar com 
um versículo bíblico: “Eis o Cordeiro de Deus, 
que tira o pecado do mundo!” 

Você já cometeu algum pecado neste mundo? 
Claro, todos nós cometemos. Mas Jesus levou 
todos os pecados que você cometeu neste mundo 
– sejam os do passado, os que você está 
cometendo agora ou que irá cometer no futuro – 
ou não? Jesus levou todos eles. Eles foram ou 

não transferidos para Jesus? Todos eles foram 
transferidos para Jesus. Nós agora não temos 
nenhum pecado no coração, pois todos eles 
foram transferidos para Jesus.  

Meus amados irmãos, se nós estivermos 
presos aos nossos pecados, não poderemos fazer 
a obra do evangelho nem seguir ao Senhor. Jesus 
já levou todos os pecados do mundo. Então que 
pecados nós poderíamos ter ainda? Nós não 
temos nenhum pecado, pois Jesus levou todos os 
pecados do mundo. Foi por isso que você e eu 
recebemos a salvação pela fé. E por mais que 
tenhamos cometido muitos pecados neste mundo, 
nós agora somos livres do pecado. Hoje nós 
podemos servir ao evangelho da água e do 
Espírito como o povo justo de Deus. Na verdade, 
este é o amor de Deus, a salvação de Deus, a 
graça de Deus e a bênção de Deus. 

Meus amados irmãos, vocês estão se sentindo 
incapazes e fracos? Jesus os libertou de um modo 
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perfeito. E por isso nós temos que ter a fé 
concreta de que recebemos a salvação. Nós 
temos que viver segundo a Palavra de Deus com 
a certeza de que não mais teremos pecado em 
nosso coração.  

Embora nosso espírito não seja visível a olhos 
nus, se nós compreendermos e entendermos a 
Palavra de Deus seremos libertos do pecado e 
poderemos tomar parte na preciosa obra de Deus. 
O Senhor disse: “Então conhecereis a verdade e a 
verdade vos libertará”. A Verdade da Palavra de 
Deus nos livrou a todos dos nossos pecados e fez 
de nós um povo justo. Este é o próprio evangelho 
da água e do Espírito.  

Nosso Senhor fez de nós um povo sem 
pecado. Jesus nos livrou de todos os nossos 
pecados ao levar todos os pecados do mundo. Eu 
dou graças a Deus por isso. Além disso, Ele nos 
adotou como obreiros de Deus para que 
pudéssemos fazer parte da Sua Igreja.  

Meu desejo é que Deus venha a guardar nossa 
fé até os últimos dias e nos ajude a dar 
testemunho de Jesus, que levou todos os pecados 
do mundo. Eu dou graças pela Palavra do 
evangelho da água e do Espírito que Deus nos 
enviou dos  Céus.  
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A Fé que Crê Somente na 
Palavra de Deus 

 
 

< João 1:1-8 >  
“No princípio era o Verbo, e o Verbo estava 

com Deus, e o Verbo era Deus. Ele estava no 
princípio com Deus. Todas as coisas foram 
feitas por meio dele, e sem ele nada do que foi 
feito se fez. Nele estava a vida, e a vida era a 
luz dos homens. A luz resplandece nas trevas, 
e as trevas não prevaleceram sobre ela. Houve 
um homem enviado de Deus, cujo nome era 
João. Este veio como testemunha para 
testificar a respeito da luz, a fim de que todos 
cressem por meio dele. Ele não era a luz, mas 
veio para testificar da luz.” 

 
 

Está escrito em João 1:18, “Ninguém nunca 
viu a Deus, mas o Deus unigênito, que está ao 
lado do Pai, é quem o revelou.” Jesus que estava 
ao lado do Pai veio a este mundo encarnado 
como homem para nos salvar dos nossos 
pecados. Nenhum ser humano jamais viu a Deus 
com seus olhos carnais. No entanto, Deus 
apareceu e se revelou a nós através do Seu Filho. 
Deus Filho veio a essa terra como um ser 
humano e se revelou como o Filho de Deus a fim 
de ser visto por todos.  

O Senhor nos disse: “Em nenhum outro há 
salvação, pois também debaixo do céu nenhum 
outro nome há, dado entre os homens, pelo qual 
devamos ser salvos” (Atos 4:12). Deus está 
dizendo que nenhum outro nome pode nos salvar 
dos pecados do mundo senão o nome de Jesus, 
que Deus deu ao Seu Filho. Jesus Cristo é o 
único na terra que leva o nome daquele que pode 
salvar todos os pecadores? Sim, é verdade. Jesus 
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Cristo é o salvador da humanidade, e Ele viveu 
nessa terra por 33 anos para salvá-la de todos os 
seus pecados. Ninguém além de Jesus tem o 
poder para ser o Salvador que pode salvar o 
homem dos seus pecados.  

Hoje em dia há pessoas neste mundo que 
fingem ser o Salvador. Não tem algo de errado 
na cabeça dessa gente? Não pode haver outro 
Salvador neste mundo a não ser Jesus. Só Jesus é 
o verdadeiro Salvador da humanidade, porque 
Ele é o único que levou os nossos pecados de 
uma vez por todas ao ser batizado por João 
Batista, purificando assim todos os pecados da 
humanidade. Só Jesus levou nossos pecados e 
derramou Seu sangue na Cruz para ser 
condenado pelos nossos pecados, e foi vitorioso 
ao ressuscitar dos mortos. Por isso, todos que 
dizem ser o Salvador, além de Jesus, são 
mentirosos. A Bíblia afirma que Jesus é o único 
Salvador, mas há uns líderes loucos de algumas 

seitas religiosas que dizem ser o salvador. Um 
deles disse que já leu a Bíblia mais de 3000 
vezes. Quando eu o ouvi dizer isso ele já estava 
chegando aos 50. E as pessoas lideradas por ele 
disseram que ele leu a Bíblia 3000 mil vezes nos 
10 anos após ele ter se convertido a Jesus. Mas se 
ele leu a Bíblia 3000 mil vezes em 10 anos, isso 
significa então que ele a leu 300 vezes ao ano, já 
que um ano tem 356 dias. Isso quer dizer 
também que ele teve que ler a Bíblia toda 
praticamente uma vez por dia. Esses falsos 
profetas estão enganando as pessoas afirmando 
que fazem coisas impossíveis.  

Não devemos nunca ser enganados por essas 
pessoas. Está escrito que muitos aparecerão nos 
últimos dias dizendo ser o Cristo e enganarão a 
muitos (Mateus 24:5). Eu sei que aqueles que 
dizem ser o salvador são até atraentes 
fisicamente, e eles dizem que podem até fazer 
descer fogo do céu e operar sinais e maravilhas 
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por causa da sua fé. Segundo eles, há outro 
salvador além de Jesus. Todavia, não há outro 
verdadeiro Salvador a não ser Jesus.  

João Batista e Jesus trabalharam juntos para 
realizar a salvação da humanidade cumprindo a 
justiça de Deus. João Batista então foi outro 
salvador? Não, não foi. João Batista só fez o 
papel de assistente de Jesus quando Este levou 
todos os pecados do mundo. Jesus veio a essa 
terra e levou todos os pecados da humanidade de 
uma vez por todas quando João O batizou. Jesus 
levou os pecados do mundo ao ser batizado por 
João, e com Seu precioso sangue derramado na 
Cruz Ele completou o evangelho da água e do 
Espírito. 

Aqueles que crêem apenas no sangue de Jesus 
dizem que João Batista fracassou. Eles afirmam 
que João foi tão radical que as autoridades 
daqueles dias não puderam tolerá-lo. No entanto, 
eles não entendem a missão principal de João 

Batista. Eles ensinam esse grande absurdo por 
causa da sua ignorância em relação às Escrituras.  

Por isso, temos que conhecer a missão de João 
Batista de modo correto. Só então poderemos 
compreender a Verdade do evangelho da água e 
do Espírito. A Bíblia toda é a Palavra de Deus 
que revela a Verdade de que Jesus salvou o 
homem do pecado ao ser batizado por João e 
depois crucificado. Quem são as pessoas que tem 
a fé correta? Aqueles que crêem que Jesus Cristo 
veio pela água e pelo sangue. A fé que crê no 
evangelho da água e do Espírito é a fé correta.  

João 1:1 afirma: “No princípio era o Verbo, e 
o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus”. 
Deus é o Verbo que no começo criou o universo 
e tudo que nele há. Foi também Jesus Cristo que 
criou o universo quando o mundo foi criado, 
porque em Sua essência Ele também é Deus. 
Jesus é Deus e o Filho de Deus na Trindade – 
que são o Pai, o Filho e o Espírito Santo. Esse 
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Deus Triuno possui três Pessoas distintas, mas 
para nós eles são um só Deus.  

Está escrito em Gênesis que Jesus criou este 
mundo. E está escrito no evangelho de João que 
Jesus é o Deus que nos salvou dos pecados deste 
mundo. Jesus é o Deus que veio a essa terra 
encarnado como um homem e nos salvou dos 
pecados do mundo de uma vez por todas. 

Está escrito em João 1:4: “Nele estava a vida, 
e a vida era a luz dos homens”. “A luz dos 
homens” aqui se refere à posição de Jesus e à 
Sua missão pela qual Deus nos salvou dos 
pecados do mundo. E a “luz da vida” se refere ao 
amor de Jesus que salvou o homem do pecado. 
Todas as criaturas foram condenadas a morrer 
por causa dos seus pecados, mas o Senhor veio a 
essa terra e deu uma nova vida às pessoas que 
creram Nele. Deus enviou Jesus, que foi batizado 
por João Batista, e então derramou Seu sangue e 
ressuscitou dos mortos. O Senhor é o Salvador 

que nos deu uma nova vida. Jesus é a luz da 
salvação de todas as pessoas. Nosso Senhor é a 
luz da salvação. Ele veio a essa terra e levou os 
pecados deste mundo de uma vez por todas ao 
ser batizado. Só então Ele foi condenado em 
nosso lugar por causa dos nossos pecados e 
ressuscitou dos mortos pela justiça de Deus, 
eliminando todos os pecados de uma só vez. “E 
a vida era a luz dos homens”. Nosso Senhor nos 
salvou de todos os pecados nos dando Sua vida 
pela água e pelo sangue. Jesus se tornou a 
verdadeira vida para nós, e cumpriu a justiça de 
Deus ao ser batizado por João e derramar Seu 
sangue.  

 
 

Jesus Se Apresentou Como o Pão da 
Vida 

 
Jesus revelou a vontade do Pai: “Pois a 
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vontade do meu Pai é que todo aquele que vê o 
Filho e nele crê tenha a vida eterna, e eu o 
ressuscitarei no último dia” (João 6:40).  

Depois que Jesus operou o milagre da 
multiplicação com cinco pães e dois peixinhos no 
deserto e alimentou todos que ali estavam, Ele 
disse que era o pão da vida que havia descido do 
céu (João 6:32-35). Havia muito pão na terra, 
mas somente Um que havia descido do céu. Ele 
nos disse que o verdadeiro pão da vida ou o pão 
vivo era Jesus Cristo. Para que seus pecados 
sejam apagados, tudo que vocês têm a fazer é 
comer o pão da vida. Nós temos que crer em 
Jesus que é o pão que purifica os nossos pecados, 
o verdadeiro pão que nos faz herdar a vida 
eterna: “Aqueles que comerem a carne de Jesus 
receberão a remissão de pecados e a vida eterna”.  

O que o Senhor quis foi eliminar os pecados 
das pessoas ao vir a essa terra, e por isso Ele se 
fez homem. Jesus quis dar Sua carne e Seu 

sangue a todas as pessoas na terra para salvar sua 
alma que estava morta para Deus por causa do 
pecado. Jesus veio a essa terra por livre e 
espontânea vontade no corpo de um homem e 
nos deu o evangelho da água e do Espírito a fim 
de que todo mundo recebesse uma nova vida, a 
vida eterna e a remissão de pecados.  

Jesus era Deus em Sua essência. E foi 
justamente nosso Senhor Jesus que fez as árvores 
das montanhas, a relva, o sol brilhar no céu, a 
enorme Via Láctea, os oceanos, todos os 
animais, você e eu. Eu estou afirmando que 
nosso Senhor Jesus Cristo, que é Deus, veio 
como o Salvador. Deus criou o homem à Sua 
imagem, mas já que as pessoas pecaram o 
próprio Deus teve que nascer nessa terra 
encarnado como um homem através da virgem 
Maria, deixando Seu trono de glória para tirar os 
pecados dessas pessoas. O Senhor veio a essa 
terra por Sua própria vontade e permitiu que 
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essas pessoas recebessem a remissão de pecados 
e a vida eterna dando a elas o Seu corpo e o Seu 
sangue. 

Meus amados irmãos, vamos analisar porque 
Jesus nos deu Seu corpo e Seu sangue. O Senhor 
disse: “Quem come a minha carne, e bebe o meu 
sangue tem a vida eterna, e eu o ressuscitarei no 
último dia. Pois a minha carne é 
verdadeiramente comida, e o meu sangue é 
verdadeiramente bebida” (João 6:45-55). 
Vamos ver o que Jesus quis dizer nesta 
passagem. 

Mas primeiro vamos analisar bem João 6:52-
57. “Então os judeus começaram a discutir entre 
si: Como nos pode dar este homem a sua carne a 
comer? Jesus lhes disse: Em verdade, em 
verdade vos digo que, se não comerdes a carne 
do Filho do homem, e não beberdes o seu 
sangue, não tereis vida em vós mesmos. Quem 
come a minha carne, e bebe o meu sangue tem a 

vida eterna, e eu o ressuscitarei no último dia. 
Pois a minha carne é verdadeiramente comida, e 
o meu sangue é verdadeiramente bebida. Quem 
come a minha carne, e bebe o meu sangue 
permanece em mim e eu nele. Assim como o Pai, 
que vive, me enviou, e eu vivo pelo Pai, assim 
também quem de mim se alimenta, viverá por 
mim”. 

O que Jesus deu a toda a humanidade para 
salvá-la do seu pecado e lhe permitir viver? 
Primeiro, Jesus deu Sua carne para salvar as 
pessoas do pecado. E isso significa que Jesus nos 
deu Seu próprio corpo. Segundo, Jesus também 
nos deu Seu sangue. Portanto, se comermos a 
carne e bebermos o sangue do Senhor, nós 
permaneceremos Nele, mas se não comermos sua 
carne nem bebermos o Seu sangue, nós não 
permaneceremos Nele. Vocês estão entendendo o 
que eu estou dizendo aqui? 

Nosso Senhor veio a essa terra em carne. Por 
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isso Ele nos deu Sua carne para nos salvar e a 
toda a humanidade. O que significa Ele ter dado 
Sua carne? Ele deu mesmo Sua carne cortando 
um pedaço do Seu corpo? Na última ceia, Jesus 
tomou o pão, o abençoou, o partiu e disse: 
“Tomai, comei; isto é o meu corpo”. 

Vamos ler Mateus 26:26: “Enquanto comiam, 
Jesus tomou o pão e, abençoando-o, partiu-o e o 
deu aos discípulos, dizendo: Tomai, comei; isto é 
o meu corpo”. O Senhor abençoou o pão e disse: 
“Tomai, comei; isto é o meu corpo”. Nosso 
Senhor instituiu a Santa Ceia pela Sua Palavra, e 
nós a celebramos até hoje em memória do Seu 
sacrifício pela nossa salvação. O Senhor tomou o 
pão, o abençoou, o partiu e o deu aos discípulos, 
dizendo: “Tomai, comei; isto é o meu corpo”. 
Ele nos salvou ao nos dar Sua carne, e nos fez 
receber a vida eterna ao nos dar Seu sangue. 
Meus amados irmãos, vocês estão entendendo? 
Quando nosso Senhor celebrou a primeira Santa 

Ceia, Ele não disse apenas: “Tomai, bebei; este é 
o meu sangue”, mas Ele também disse: “Tomai, 
comei; isto é o meu corpo”. 

Quando nosso Senhor veio nos salvar do 
pecado, Ele veio em carne, no corpo de um 
homem. Se o Senhor não tivesse vindo a essa 
terra em carne, Ele não poderia salvar a nós, 
seres humanos. Nosso Senhor teve que vir em 
carne para nos salvar, isto é, com um corpo igual 
ao nosso. Onde está nossa vida? No sangue 
(Levítico 17:11). E por onde cometemos pecado? 
Nós pecamos através do corpo. Nós também 
pecamos com a mente junto com nosso corpo a 
vida inteira. Por isso, nosso Senhor teve que vir a 
este mundo encarnado como um homem para 
acabar com todos os pecados cometidos pelo 
homem. Foi por isso que Ele nos deu Sua carne, 
e também para levar todos os pecados do mundo 
sobre Seu corpo ao ser batizado por João Batista, 
o representante de toda a humanidade. 
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Jesus também nos deu Seu sangue. O Senhor 
nos deu a vida eterna e realizou a remissão de 
pecados nos dando Sua carne e Seu sangue. 
Nosso Senhor nos salvou levando todos os 
nossos pecados sobre Seu corpo. Foi por isso que 
nosso Senhor disse: “Tomai, comei; isto é o meu 
corpo”. 

O que Jesus teve que fazer para nos salvar de 
todos os pecados? Primeiro, Jesus teve que nos 
dar Sua carne. Nós só podemos receber a 
salvação quando Jesus nos dá Sua carne. Se o 
Senhor não tivesse nos dado Sua carne, nós não 
poderíamos ser salvos. Então, nosso Senhor veio 
a essa terra encarnado no corpo de um homem 
para nos salvar, e nos deu Sua carne ao ser 
batizado no rio Jordão quando tinha 30 anos.  

Jesus é o Salvador que veio a essa terra num 
corpo como o nosso. 

Está escrito em João capítulo 1 versículo14: 
“O Verbo se fez carne, e habitou entre nós. 

Vimos a sua glória, a glória como do unigênito 
do Pai, cheio de graça e de verdade”.  

O que significa “graça e verdade” aqui? 
Significa que Jesus se tornou nosso Salvador nos 
dando Sua carne e Seu sangue; que Ele nos deu a 
remissão de pecados ao ser batizado por João, 
morrendo na Cruz e ressuscitando dos mortos. O 
que temos que entender é que o Filho de Deus 
veio a essa terra encarnado como um homem 
segundo as profecias do Antigo Testamento. Isto 
é, o Filho de Deus veio a essa terra e nos salvou 
dos pecados do mundo. É muito importante que 
nós saibamos e creiamos nisso. 

Você tem que entender que Jesus é Deus, 
Aquele que criou os céus e a terra. Você sabe que 
Jesus Cristo é nosso Deus e Salvador? Nossa 
salvação está garantida contanto que saibamos e 
creiamos que Jesus é o verdadeiro Deus e o 
nosso Salvador. Jesus não apenas criou os céus e 
a terra com Sua Palavra, mas Ele também veio a 
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essa terra encarnado como um homem (Gênesis 
1:1-2; João 1:1-14). Deus veio a nós como um 
Homem através de uma virgem chamada Maria 
para nos salvar do pecado. Jesus é o verdadeiro 
Deus do universo que veio para nos salvar dos 
pecados do mundo se fazendo homem.  

O Senhor se humilhou para nos salvar do 
pecado e experimentou a fraqueza do homem. 
Ele sabe como nós somos fracos e maus, e como 
Satanás é astuto. Nós até acharíamos ótimo se o 
Senhor tivesse repreendido Satanás de uma vez 
com Seu poder e autoridade. Mas o Senhor não 
fez isso. O homem caiu em pecado por ter sido 
tentado pelo diabo, mas a vontade do Senhor foi 
salvar o homem da maneira correta com Sua 
justiça. Deste modo, Ele levou todos os nossos 
pecados sobre Seu corpo ao ser batizado por João 
Batista, e depois suportou toda a condenação por 
causa desses pecados de uma vez por todas ao 
derramar Seu sangue na Cruz. Este é o amor de 

Deus, a Sua Verdade e a Sua justiça. Se nós 
cremos no evangelho da água e do Espírito, 
podemos seguir a brilhante luz da Verdade, 
porque o Senhor nos amou tanto que nos salvou 
do pecado de modo adequado e completo com a 
lei da Sua justiça.  

Nós não O adoramos só por causa do Seu 
poder. Nós não podemos adorá-Lo só por causa 
do Seu poder. Ele não mentiu para nós, e também 
não usou todo o Seu poder divino. Ao contrário, 
Ele se tornou uma criatura de carne e osso, e nos 
salvou do pecado e do juízo ao satisfazer 
totalmente a Lei que declara que o salário do 
pecado é a morte. Os seres humanos estavam 
condenados a morrer, a ir para o inferno, e a 
sofrer por causa dos seus pecados, mas Jesus 
levou todo o nosso pecado e foi condenado em 
nosso lugar por se compadecer da nossa situação. 
Jesus salvou a humanidade de forma justa 
vencendo a morte e sofrendo por todos os seres 
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humanos para salvá-los. Esta é a graça gloriosa 
de Deus. O motivo pelo qual chamamos Jesus de 
Deus e cremos Nele como Deus é porque Ele 
criou os céus e a terra, além Dele ser o nosso 
Salvador. É por isso que nós também adoramos a 
Jesus.  

Nos tempos do Antigo Testamento, Deus 
instituiu a Lei da expiação: se um pecador 
impusesse as mãos sobre o sacrifício, dizendo: 
“Deus, eu cometi um assassinato hoje, e também 
cometi adultério”, seus pecados seriam passados 
para ele. Deste modo, Deus instituiu essa lei para 
que os pecados fossem passados para o sacrifício 
impondo suas mãos sobre ele e confessando-os a 
Deus. Deus então aceitava o sacrifício no lugar 
do pecador, julgava o sacrifício ao invés do 
pecador, e lhe concedia a remissão de pecados. A 
oferta queimada no Antigo Testamento era a 
promessa de que Deus daria a eterna remissão de 
pecados daquela maneira no futuro. 

O altar de ofertas queimadas ficava no átrio do 
Tabernáculo, o lugar onde Deus recebia a oferta 
queimada do animal do sacrifício. A lei de Deus 
afirma que “o salário do pecado é a morte”. 
Aqueles que pecavam tinham que pagar o preço 
devido pelo seu pecado, pagar com sua própria 
vida. Por isso que eles tinham que oferecer no 
lugar deles o sangue do animal do sacrifício para 
escapar do juízo de Deus.  

Assim como os pecadores do Antigo 
Testamento podiam receber a remissão dos 
pecados impondo as mãos sobre o sacrifício e 
oferecendo a Deus o cheiro suave das ofertas 
queimadas sobre o altar, o homem também pôde 
receber a remissão de pecados crendo em Jesus 
Cristo que veio a essa terra como o Cordeiro de 
Deus, foi batizado por João Batista e derramou 
Seu sangue até a morte na Cruz. Este é o próprio 
evangelho da água e do Espírito que nos torna 
sem pecados quando cremos nele de todo o 
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coração. Se nós não crermos no evangelho da 
água e do Espírito seremos condenados porque 
não poderemos receber a remissão de pecados, 
mas se crermos nele, nós iremos para o céu com 
certeza. Aqueles que já foram perdoados dos 
seus pecados crendo no evangelho da água e do 
Espírito poderão entrar no Reino dos Céus. 

Deus instituiu o sistema sacrificial para salvar 
o homem, e prometeu nos salvar se crêssemos 
Nele segundo Sua promessa. Meus amados 
irmãos, esta é a promessa de Deus. Quando eu 
digo para buscarmos a luz isso não quer dizer 
que nós devemos buscar uma luz brilhante como 
uma miragem. Nós temos que seguir a Luz da 
Verdade em nosso coração. 

A razão pela qual Jesus foi batizado no Jordão 
foi para salvar o homem por completo levando 
todos os nossos pecados pela Sua graça e para 
realizar toda a salvação. Nós temos que ser 
gratos a Deus por Ele ter vindo no corpo carnal e 

ter sido batizado para dar à humanidade esse 
grande presente. 

Ao passo que você for lendo este livro você 
entenderá de fato quem é Jesus Cristo, receberá a 
remissão de pecados e a vida eterna por passar a 
conhecer o evangelho da água e do Espírito.  
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Nós Não Teríamos Como Ser 
Mais Felizes 

 
 

< João 1:29-31 >  
“No dia seguinte João viu a Jesus, que 

vinha para ele, e disse: Eis o Cordeiro de 
Deus, que tira o pecado do mundo! Este é 
aquele do qual eu disse: Após mim vem um 
homem que tem a primazia, porque era 
primeiro do que eu. Eu mesmo não o 
conhecia, mas para que ele fosse manifestado 
a Israel, vim, por isso, batizando com água.” 

 
 
Você está muito cansado, não está? Eu estou 

esgotado. Mas eu sei que nós estamos muito 
cansados porque todos os dias trabalhamos duro 
para servir a justiça de Deus. Todos nós temos 

problemas, mas servimos ao Senhor apesar deles.  
Durante essa semana, nós conseguimos 

converter algumas almas que são mais preciosas 
que todo universo no nosso culto evangelístico. 
Eu tenho certeza que essas almas foram salvas 
nestes dias por causa de toda obra que foi feita 
nesses cultos evangelísticos. Eu sou grato a todos 
aqueles que de alguma forma trabalharam neste 
evento, trazendo pessoas, distribuindo folhetos, 
orando, participando dos cultos, e daí por diante. 
Nós não temos como agradecer, até porque nós 
ganhamos muitas almas que são mais preciosas 
do que todo o universo. O culto evangelístico é 
algo que vale realmente a pena fazer! Nós 
também agradecemos muito ao Senhor quando 
recebemos boas notícias das pessoas que leram a 
nossa série de crescimento espiritual. Nós 
ficamos mesmo muito gratos. 

Seria bem mais fácil para nós pregar o 
evangelho da água e do Espírito se não houvesse 
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falsos mestres neste mundo. Hoje, pregar o 
evangelho da água e do Espírito é muito difícil 
porque há muitos cristãos que se opõem à 
Verdade da salvação. Além disso, pregar o 
evangelho da água e do Espírito estes dias está 
mais difícil do que nunca por causa daqueles que 
pregam os pseudo-evangelhos que se parecem 
muito com o verdadeiro evangelho. E eles fazem 
as pessoas ficarem confusas com seus falsos 
evangelhos. Ai dos falsos mestres, porque o 
Senhor disse: “Melhor fora que lhe pusessem ao 
pescoço uma pedra de moinho, e fosse lançado 
ao mar, do que fazer tropeçar um destes 
pequeninos”. 

Aqueles que ainda não nasceram de novo 
livres dos seus pecados não podem distinguir o 
verdadeiro evangelho do falso. Por essa razão é 
que eles acabam sendo enganados pelos falsos 
pregadores. Eles são simplesmente a presa desses 
predadores, os lobos espirituais. Alguém me 

disse que um pastor na nossa cidade tinha planos 
de angariar na sua igreja uma oferta de 10 
milhões de dólares para construir um enorme 
templo. Até agora esse pastor já conseguiu 4 
milhões de dólares. Sua igreja tem cerca de 500 
membros; qualquer dia ele vai acabar pedindo 
que os membros vendam suas casas para 
conseguir os 10 milhões de dólares.  

Para ser sincero, aqueles que pregam falsos 
evangelhos parecidos com o evangelho da água e 
do Espírito estão usando seu ministério com a 
intenção de extorquir dinheiro dos seus 
membros. É por isso que eles dizem que cada 
pessoa em sua igreja representa dinheiro. É como 
os motoristas de táxi que dizem que todas as 
pessoas esperando condução representam 
dinheiro. Eles são muito diferentes dos servos de 
Deus que pregam o evangelho da água e do 
Espírito. Para aqueles que receberam a remissão 
de pecados crendo no evangelho da água e do 
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Espírito, cada alma é mais preciosa do que todo 
universo. Mas para aqueles que ainda não 
nasceram de novo, elas são vistas como dinheiro. 
É por isso que nós temos que agradecer a Deus 
por nos ter feito soldados que podem pregar o 
evangelho da água e do Espírito. 

João disse quando viu Jesus: “Eis o Cordeiro 
de Deus, que tira o pecado do mundo!” (João 
1:29). A coisa mais feliz que aconteceu na minha 
vida religiosa foi quando eu entendi que nosso 
Senhor levou os nossos pecados de uma vez por 
todas quando foi batizado por João Batista e 
derramou o Seu sangue na Cruz. Eu não tive 
palavras que expressassem minha alegria quando 
eu compreendi a Verdade do evangelho da água 
e do Espírito. Nada mais em minha vida 
espiritual me deu mais prazer do que o evangelho 
da água e do Espírito. Até hoje eu ainda me 
lembro da alegria que eu senti quando eu 
encontrei o evangelho da água e do Espírito.  

Por que eu sou tão feliz assim? Meu coração 
está feliz porque Jesus apagou todos os meus 
pecados de uma vez por todas ao ser batizado. 
Nosso Senhor por Sua graça nos livrou da 
condenação do pecado através do Seu batismo. 
Não há nada melhor que alguém possa fazer do 
que crer no evangelho da água e do Espírito. 
Como é que pode haver um evangelho mais 
maravilhoso do que este? 

Nós não conhecíamos a verdadeira felicidade 
antes de encontrarmos o evangelho da água e do 
Espírito. Por isso, não há uma salvação mais 
maravilhosa do que aquela encontrada quando 
conhecemos e cremos no poder do evangelho da 
água e do Espírito. Quando nós ouvimos o 
evangelho da água e do Espírito a primeira vez, 
nós passamos a entender que essa é a verdade 
mais pura e simples. E com o passar do tempo, 
nós nos sentimos mais felizes ainda quando nos 
reunimos na Igreja de Deus para ouvir a Verdade 
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do evangelho. Não existe realmente um 
evangelho mais maravilhoso para nós do que o 
evangelho da água e do Espírito. Não existe 
evangelho mais maravilhoso senão o que traz as 
boas novas que o Senhor levou todos os pecados 
deste mundo quando foi batizado por João 
Batista, nos salvando assim dos pecados do 
mundo. 

Nós somos realmente felizes por cauda deste 
evangelho da água e do Espírito. Onde é que 
poderia haver notícias mais maravilhosas para 
nós que éramos pecadores? O sorriso brota do 
fundo do coração daqueles que receberam a 
remissão de pecados crendo no evangelho da 
água e do Espírito. Se não há pecados em nosso 
coração, a alegria brota naturalmente e nos traz a 
paz. Se não temos pecados em nosso coração, o 
sorriso brota dele naturalmente porque ele está 
cheio de alegria. Isso acontece com vocês ou 
não? Sim, eu tenho certeza que isso é o que 

mesmo acontece com todos vocês. 
Nós não temos como expressar nossa gratidão 

e felicidade por não termos mais pecados. Existe 
um filme muito famoso chamado “A Noviça 
Rebelde”. Eu me lembro que a história desse 
filme e suas músicas me alegravam muito e 
tocavam meu coração quando eu o assistia. Mas 
a alegria deste mundo não dura muito tempo.  

A adoração que prestamos a Deus pela fé é 
maior do que os prazeres deste mundo. A alegria 
da salvação que o nosso Senhor nos deu 
apagando todos os nossos pecados é tão grande 
que não pode ser comparada com a alegria deste 
mundo. Você pode passar suas férias na praia de 
Waikiki no Havaí montando uma barraca 
debaixo de um coqueiro, tendo uma vista linda e 
belas garotas, mas no coração dos nascidos de 
novo existe uma alegria muito maior, uma 
alegria maior do que qualquer coisa deste 
mundo. A bênção de nascer de novo pelo 
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evangelho da água e do Espírito não pode ser 
comparada com nenhuma outra bênção neste 
mundo. Quando estava prestes a ser batizado por 
João Batista, Jesus disse: “Deixa por agora, pois 
assim nos convém cumprir toda a justiça” 
(Mateus 3:15). E no outro dia João testemunhou: 
“Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do 
mundo!” (João 1:29). Se esses versículos não 
estivessem escritos na Bíblia, todas as pessoas na 
terra morreriam sem nenhuma esperança. Nós 
recebemos a salvação quando cremos na 
promessa da salvação que nosso Senhor apagou 
todos os nossos pecados levando-os com Seu 
batismo e ao derramar Seu sangue. Com certeza 
nós tínhamos pecados antes de crermos no 
evangelho da água e do Espírito, mas agora eles 
foram apagados. 

Acreditem as pessoas ou não no evangelho da 
água e do Espírito, o Senhor já apagou todos os 
pecados deste mundo. Nós recebemos a remissão 

de pecados pelo poder do evangelho da água e do 
Espírito que o Senhor nos deu, pois Ele levou os 
pecados do mundo e de uma vez por todas 
cumpriu a justiça de Deus. Nós temos a 
esperança verdadeira de que o evangelho da água 
e do Espírito está neste mundo. Embora haja 
muitos neste mundo que ainda não receberam a 
remissão de pecados, eles podem ser purificados 
se ouvirem esse evangelho da água e do Espírito 
e o aceitarem em seu coração. É por isso que 
ainda há esperança.  

Nós vivemos uma vida feliz porque temos o 
evangelho de Deus e somos guiados pelo Espírito 
Santo. Os que receberam a remissão de pecados 
vivem louvando a Deus porque são felizes por 
serem justos. Este é evangelho pelo qual nosso 
Senhor apagou todos os pecados do homem ao 
ser batizado por João no rio Jordão (Mateus 
3:15). Por que Jesus apagou os nossos pecados? 
Porque Ele nos amou muito. O Senhor veio a 
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essa terra e nos salvou completamente dos 
pecados do mundo ao ser batizado por João no 
rio Jordão porque Ele nos amou demais a nós que 
vivíamos nessa terra. Jesus Cristo purificou os 
pecados deste mundo de uma vez por todas ao 
levá-los através do batismo que Ele recebeu de 
João Batista segundo a vontade de Deus Pai.  

Há muitas pessoas neste mundo que não 
sabem que Jesus é Deus. Mesmo entre os 
cristãos, existem muitos que não O conhecem 
realmente. Algumas seitas cristãs em particular 
nem dizem que Jesus é Deus. Eles negam a 
natureza divina de Jesus. Até mesmo alguns 
santos da minha igreja não entendem 
perfeitamente essa verdade. Quando eles me 
ouvem dizer: “Jesus é Deus”, eles dizem que 
conseguem entender que Jesus é o Filho de Deus, 
mas não que Jesus é Deus. Mas tudo bem. Isso 
acontece porque eles ainda não aprenderam. É 
normal que com o tempo eles aprendam, saibam 

e creiam que Jesus é Deus e o Filho de Deus. 
Deus Pai e Jesus Cristo Seu Filho são 
onipotentes, oniscientes e onipresentes, eternos, 
soberanos, o Deus Todo-Poderoso. Ele é o Deus 
que criou esse universo infinito. 

Por que Jesus Cristo sendo Deus veio até nós? 
Foi porque Ele nos amou e quis estar conosco. 
Jesus não pode ter uma verdadeira comunhão 
com os pecadores. Então, para termos comunhão 
com Deus, nós temos que nos tornar crentes no 
evangelho da água e do Espírito. Deus enviou 
Seu Filho a essa terra tendo aparência humana 
porque ele amou muito o mundo. Jesus veio até 
nós através do corpo de um ser humano. Está 
escrito em João 1:14: “O Verbo se fez carne, e 
habitou entre nós”. Jesus veio a este mundo em 
carne apesar de ser Deus em Sua essência. Jesus 
Cristo é o próprio Deus que criou este infinito 
universo.  

O Deus Criador teve que vir como nosso 
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Salvador. Deus o Salvador veio a essa terra tendo 
um corpo como o nosso, sofreu com as mesmas 
dores e tristezas que nós, foi batizado por João 
Batista e salvou os crentes no evangelho da água 
e do Espírito ressuscitando dos mortos depois de 
ter morrido na Cruz. O Senhor se tornou nosso 
Salvador, nosso Verdadeiro Deus. É por isso que 
nós chamamos Jesus de nosso Senhor e Salvador.  

Jesus é realmente Deus (1 João 5:20). Por essa 
razão, nós vivemos revestidos e sentindo o amor 
de Deus em Jesus crendo Nele como nosso 
Senhor e Salvador. Jesus levou os pecados deste 
mundo de uma vez por todas ao ser batizado por 
João, foi levado à Cruz e recebeu a condenação 
que era nossa por causa dos nossos pecados. Nós 
os crentes no evangelho da água e do Espírito 
agora nos tornamos justos por causa do Senhor. 
Nós podemos fazer parte do povo de Deus 
quando somos salvos de todos os nossos pecados 
crendo de coração em Jesus Cristo. Nós somos 

totalmente salvos por causa do amor de Deus.  
Portanto, como é que deve ser o verdadeiro 

conteúdo dos sermões dos pregadores cristãos? 
As pessoas que receberam a remissão de pecados 
dizem que Jesus levou os pecados do mundo ao 
ser batizado, e que Ele apagou todos os pecados 
através da Sua morte e ressurreição. Tudo que 
nós temos que pregar é que o Senhor apagou 
nossos pecados de uma vez por todas com o 
evangelho da água e do Espírito e se tornou 
nosso eterno Salvador.  

Essa Verdade da salvação está gravada em seu 
coração? Mesmo que o preguemos para sempre, 
o evangelho da água e do Espírito nunca acabará, 
e nós temos que crer nisso porque esta é a 
Verdade que apagou todos os pecados. A Palavra 
do evangelho da água e do Espírito é a Verdade 
da salvação que é sempre boa quando a ouvimos. 
Este evangelho da água e do Espírito é de fato 
um evangelho abençoado, é o amor de Deus e 
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também a Verdade da salvação. Sendo assim, 
aquele que ouve essa Palavra do evangelho 
recebe grandes bênçãos no coração.  

Quando nós ouvimos o evangelho da água e 
do Espírito, temos que lançar fora nossos 
pensamentos e idéias fixas. Está escrito em 
Colossenses: “Tende cuidado para que ninguém 
vos faça presa sua, por meio de filosofias e vãs 
sutilezas” (Colossenses 2:8). Nós não devemos 
ser enganados por meio de filosofias e vãs 
sutilezas. Nós temos que lançar fora nosso 
pensamento humano e crer na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito segundo essa 
exortação.  

Você já viu na Bíblia que Jesus levou os 
pecados do mundo através do batismo que Ele 
recebeu de João. Jesus veio a este mundo como o 
Cordeiro de Deus. Quando o sumo sacerdote 
impunha suas mãos sobre a cabeça do cordeiro 
do sacrifício, todos os pecados eram passados 

para ele. O cordeiro do sacrifício era morto então 
no lugar do pecados do povo. Da mesma forma, 
Jesus Cristo entregou Seu corpo como uma oferta 
espiritual queimada a Deus. Jesus remiu todos os 
nossos pecados “da mesma forma que a 
imposição de mãos do Antigo Testamento”, 
sendo batizado por João (Mateus 3:13-17). 

As pessoas consideram a filosofia uma forma 
nobre de pensar e a respeitam muito. Elas a 
consideram essencial para que o homem tenha 
habilidade para pensar. É por isso que há um 
ditado que diz: “O homem é uma cana pensante”. 
Todavia, se você caminhar pelas ruas da Coréia, 
você vai encontrar muitos centros filosóficos. 
Centros filosóficos são lugares onde as pessoas 
comuns não têm coragem nem de se aproximar. 
Mas os centros filosóficos no nosso país são de 
fato lugares onde os videntes ganham a vida. 
Estes lugares são na verdade lugares irracionais, 
mas isso nos dá a certeza de que as pessoas dão 
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muita importância à filosofia do mundo sem 
razão.  

Mas a filosofia não tem nada de especial. A 
filosofia é apenas um sistema de pensamentos 
humanos. Mas Gênesis 6:5 diz: “Viu o Senhor 
que a maldade do homem se multiplicara sobre a 
terra, e que toda a imaginação dos pensamentos 
de seu coração era má continuamente”. 
Portanto, tudo que vem do pensamento do 
homem é falso, e o meio evangelho que foi 
criado e vem do pensamento humano nunca será 
igual ao verdadeiro evangelho da água e do 
Espírito, por mais que ele esteja orgulhoso da sua 
história e tradição. Por mais que nós creiamos no 
meio evangelho, nossos pecados não serão 
apagados. O que há demais no meio evangelho? 
Nada.  

Somente a Verdade e o evangelho da água e 
do Espírito afirmam que Jesus levou os pecados 
do mundo através do batismo que Ele recebeu de 

João. João 1:29 é a prova concreta disso. 
Portanto, é uma bobagem substituir o evangelho 
da água e do Espírito pelo meio evangelho, a fim 
de consolar o coração com coisas humanas 
procurando adaptar a salvação aos nossos 
próprios pensamentos. Do que adianta eles 
estudarem teologia por 10 anos para ter seu 
ministério, e depois estudar ainda mais no 
exterior? Quando eles vão preparar um sermão, 
eles não vão reunindo aos poucos partes dos 
livros de filosofia, literatura, teologia, 
comentários, a própria Bíblia, e todos os 
dicionários que foram espalhados pela sua sala 
ao longo dos anos? Como isso deve ser 
trabalhoso! Esses sermões levam sofrimento às 
pessoas hoje em dia, ao invés conceder a 
remissão de pecados.  

Nós temos que lançar fora essa fé filosófica 
que vem do pensamento humano. Aqui está o 
evangelho da água e do Espírito que afirma que 
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Jesus apagou todos os nossos pecados. “Eis o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
(João 1:29). Nós recebemos a remissão de 
pecados em nosso coração na verdade quando 
cremos na evidência bíblica de acordo com a 
passagem de Mateus 3:15 e João 1:29.  

O que está escrito sobre Jesus ter levado os 
pecados deste mundo à Cruz de uma vez por 
todas depois de ter sido batizado por João é a 
pura verdade. Não há nada a dizer a não ser crer, 
já que a Palavra de Deus afirma que Jesus levou 
todos os nossos pecados de uma vez por todas 
quando foi batizado por João Batista. É 
realmente uma bobagem não crermos na Verdade 
do evangelho da água e do Espírito devido 
nossos pensamentos carnais e filosóficos. A 
Vontade e os atos de Deus dizem que Ele nos 
salvou com o evangelho da água e do Espírito. 
Nós seremos burros e ignorantes se não crermos 
neste verdadeiro evangelho em nossos 

pensamentos.  
Meus amados irmãos, se nosso país entrar em 

guerra e você for capturado, o que você vai dizer 
aos seus inimigos? Se eu fosse um prisioneiro, 
como é que eu poderia dizer isso ao meu 
inimigo: “Eu sou o comandante de uma unidade 
em meu batalhão! Você não pode ver isso em 
mim? O que é isso, por que você não está 
engraxando minhas botas? Vocês jovens não tem 
vergonha alguma”. O que aconteceria se alguém 
ousasse falar dessa maneira? Ele seria morto. 

“Apesar de ser comandante de um batalhão ou 
de uma divisão do exército, você até agora não 
entendeu a situação. Acorda homem! Você agora 
foi capturado pelos seus inimigos, entendeu? Vê 
se entende, seu filho da mãe! Eu poderia te dar 
um tiro com meu fuzil ou minha pistola agora. 
Você faz tanto barulho e parece estar fora de si, 
não distinguindo o que está limpo ou sujo, quem 
são seus amigos ou seus inimigos”. Se a situação 
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chegasse a esse ponto, a Convenção de Genebra, 
que busca respeitar os direitos humanos dos 
prisioneiros de guerra, não valeria de nada. O 
prisioneiro não tem poder algum e os seus 
inimigos o colocam no esgoto com água até o 
pescoço sem nada para comer.  

Meus amados irmãos, se a Bíblia diz que Jesus 
levou os pecados do mundo ao ser batizado por 
João, isso é verdade então. Sendo prisioneiro do 
pecado, o que um pecador poderia dizer contra a 
Verdade do evangelho da água e do Espírito e 
contra Deus? Já que está escrito na Bíblia que 
Jesus levou os pecados do mundo ao ser 
batizado, nós simplesmente temos que crer nisso 
ao invés de ficarmos dizendo coisas sem sentido. 
Nós seres humanos não temos do que nos 
orgulhar diante de Jesus, por mais que sejamos 
inteligentes ou por maior que seja nosso 
conhecimento. Você tem algo do que se 
orgulhar?  

Nós não podemos nos exaltar diante de Jesus 
mesmo que tenhamos milhares de doutorados. 
Mas existem muitas pessoas ridículas no meio 
cristão. A formação acadêmica e o currículo de 
alguns pastores mostram que eles estudaram em 
diversas escolas de teologia. Eles estudaram aqui 
e ali, mas se formaram apenas em uma escola. 
Seu histórico mostra que eles cursaram algumas 
matérias aqui e ali, mas eles ainda não conhecem 
essa Verdade de que Jesus levou os pecados do 
mundo. Eles pecam todos os dias por não 
saberem disso. E mesmo que Jesus já tendo 
levado os pecados do mundo, eles ainda pecam 
porque não conhecem o verdadeiro evangelho. 
Por isso eles acabam se tornando escravos do 
pecado. Sua fascinação pela filosofia do mundo 
por não conhecerem a Verdade do evangelho da 
água e do Espírito é uma grande bobagem.  

A filosofia e a teologia nasceram do 
pensamento humano, e portanto, não passam de 
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refugo. O apóstolo Paulo também considerou a 
filosofia do mundo como refugo (Filipenses 3:8). 
Aqueles que fazem estudos no campo da filosofia 
sabem muito bem disso. Aqueles que estudam 
neste mundo devem ver os estudos seculares 
como algo maravilhoso; todavia, aqueles que 
estudam bem as matérias seculares sabem bem 
que há limites para o conhecimento humano. 
Então, como disse alguém certa vez: “Quanto 
mais eu aprendo, mais eu fico confuso”.  

Assim sendo, se a Bíblia diz que Jesus levou 
os pecados do mundo, isso é a pura verdade. Não 
há nada mais a dizer sobre isso. Quem foi que 
deu testemunho que Jesus levou os pecados do 
mundo? João Batista passou os pecados a Jesus e 
nos deu seu testemunho assim: “Eis o Cordeiro 
de Deus que tira o pecado do mundo! Ele é o 
Messias que havia de vir e o Salvador que levou 
todos os pecados da humanidade. Jesus é o nosso 
Salvador. Creiam Nele. Jesus levou todos os 

nossos pecados”. 
O que eu estou dizendo é que João Batista 

testificou isso. Mas é claro que ainda existem 
pessoas que pedem perdão a Deus todo dia pelos 
seus pecados porque eles ainda continuam em 
seu coração. Não foi João Batista que disse estas 
palavras que os chocaram? “Eis o Cordeiro de 
Deus, que tira o pecado do mundo!” Se levarmos 
em consideração a situação daquela época, 
veremos que isso foi algo que os chocou muito. 
Na verdade, estas palavras queriam dizer que 
Jesus era o Messias. Significavam que Ele era o 
Salvador ou Deus, por assim dizer. Quando João 
Batista testificou que “Aquele era exatamente o 
Messias que havia sido profetizado por Isaías no 
Antigo Testamento”, todos ficaram chocados e 
duvidaram, dizendo: “Este é o Prometido então? 
Mas por que Ele é tão maltrapilho? Ele parece 
alguém do interior. É esse o Salvador, que parece 
uma raiz arrancada da terra?” 
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Quando nós lemos a passagem de Isaías 
abaixo, fica bem evidente que a aparência de 
Jesus não era nada agradável. 

“Quem deu crédito à nossa pregação,  
E a quem se manifestou o braço do Senhor?  
Ele foi subindo como renovo perante ele,  
E como raiz de uma terra seca.  
Não tinha parecer nem formosura;  
E, olhando nós para ele,  
Nenhuma beleza víamos, para que o 

desejássemos” (Isaías 53:1-2). 
É natural pensarmos que Jesus era bonito, mas 

a Bíblia diz que não havia beleza Nele para que o 
desejássemos. Porém, as palavras da Sua boca 
eram muito valiosas. Elas eram raras e preciosas. 
A glória e o valor de Jesus não têm comparação.  

Meus amados irmãos, como são maravilhosas 
as palavras que João testemunhou: “Eis o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
Elas declaram que “Jesus apagou todos os 

pecados da humanidade”. Nós também 
anunciamos as mesmas palavras de João Batista 
porque elas são as boas novas. No Entanto, há 
muitas pessoas que não crêem nesse maravilhoso 
testemunho. Algumas pessoas só defendem as 
doutrinas da sua denominação, porém sem 
conhecê-las ou aprender sobre elas de modo 
correto. Elas não crêem no evangelho da água e 
do Espírito mesmo ele sendo a Palavra que foi 
escrita por Deus. 

É decepcionante saber que alguns cristãos hoje 
não crêem no evangelho da água e do Espírito 
por causa da sua ignorância em relação a ele. E 
eles não podem mesmo conhecer e crer no 
evangelho da água e do Espírito porque só crêem 
na religião do seu corpo, do seu poder, das suas 
próprias forças e emoções. Os líderes cristãos 
deste mundo vivem apenas exaltando a si 
mesmos, mas eles na verdade não têm nada do 
que se exaltar. Eles ficam orgulhosos de 
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repreender os espíritos malignos e expulsá-los 
das pessoas endemoninhadas. Contudo, eles 
ficam mudos quando alguém pede que eles 
interpretem a Palavra de Deus, como o texto que 
diz: “Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado 
do mundo!” 

Meus amados irmãos, por mais que você seja 
inteligente e talentoso, você só poderá ser salvo 
se receber a remissão dos seus pecados e crer na 
Palavra das Escrituras que diz: “Eis o Cordeiro 
de Deus, que tira o pecado do mundo!” Por que 
é tão difícil de você acreditar que João Batista 
passou os pecados do mundo a Jesus e depois 
deu testemunho que Ele era o Cordeiro de Deus 
que tiraria o pecado do mundo? Assim como os 
sacrifícios do Antigo Testamento envolviam a 
passagem dos pecados pela imposição de mãos, 
Jesus foi batizado e desta forma apagou todos os 
pecados das pessoas. O que mais nós podemos 
dizer então em relação ao testemunho de João? 

Você ainda estaria vivendo como um pecador se 
não cresse nesta Palavra. 

A nossa mente tem paz agora porque nosso 
Senhor levou os pecados deste mundo pelo Seu 
batismo e apagou todos os nossos pecados de 
uma vez por todas na Cruz. É por isso que a 
nossa mente está em paz e não tem pecado. 
Todavia, há muitos cristãos que ainda têm 
pecado porque não crêem na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito. E eles não têm 
certeza se serão salvos do pecado ou não; há 
sempre uma insegurança em seu coração e eles 
acabam se cansando de ter que mostrar suas boas 
obras toda hora.  

Algumas pessoas vão para o inferno mesmo 
crendo em Jesus de todo o seu coração, e 
algumas pessoas vão para o Céu porque crêem 
em Jesus segundo a Verdade. Na verdade, parece 
que tem muitos cristãos que vão para o Céu, mas 
isso não é bem assim. Eles sabem que têm 
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pecados e que serão destruídos por causa deles, e 
por isso eles tentam evitar sua destruição fazendo 
boas obras do seu próprio jeito. Eles acham que 
vão para o Céu se levarem uma vida justa, mas 
irão mesmo para o inferno. 

Deus Pai deu Seu Filho para ser o Salvador do 
mundo, e determinou que ninguém fosse salvo 
do seu pecado sem ter fé no batismo que Jesus 
recebeu e no Seu sangue na Cruz. Nós vamos 
para o Céu por causa de Jesus e do evangelho da 
água e do Espírito. E mesmo se levarmos uma 
vida justa neste mundo, se não crermos em Jesus 
que veio pelo evangelho da água e do Espírito, 
nós não poderemos ser salvos da destruição e 
iremos para o inferno. No início todos estavam 
destinados a ir para o inferno por causa dos 
pecados do seu coração, mas há pessoas que vão 
para o Céu por causa da salvação que Jesus lhe 
deu.  

Se um cristão não conhecer o caminho da 

salvação, ele irá para o inferno, por mais 
fervorosamente que ele creia em Jesus. Se as 
pessoas recebessem a salvação levando uma vida 
justa, muitas pessoas neste mundo que estão 
vivendo de forma ética e generosa iriam para o 
Céu. Entretanto, apesar dessas falsas esperanças, 
a lei de salvação que dá a salvação é o evangelho 
da água e do Espírito. As pessoas deste mundo 
que conhecem filosofia, que são talentosas e 
inteligentes irão para o inferno por causa dos 
seus pecados e por não conhecerem o evangelho 
da água e do Espírito. 

Eu sou muito grato ao Senhor por Ele ter 
apagado nossos pecados com Seu batismo e Seu 
sangue na Cruz. Eu sou muito grato a Ele. Se o 
Senhor nos perguntasse do que somos mais 
agradecidos, nós não teríamos outra coisa a dizer 
senão que somos gratos por nosso Senhor ter 
apagado nossos pecados. E eu quero muito 
proclamar isso para sempre. Você também quer 
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demonstrar o quanto você está grato e alegre pelo 
Senhor ter apagado todos os seus pecados? Eu 
tenho certeza que sim. Não pense em outra coisa 
a não ser nisso; vamos sempre lembrar 
alegremente pela fé que nosso Senhor apagou 
todos os nossos pecados deste mundo. Uma 
pessoa que age assim com certeza é muito sábia.  

O que é mais valioso do que o evangelho da 
água e do Espírito? Nós podemos fazer a obra de 
Deus de bom grado tendo fé neste evangelho. 
Nós podemos pregar e servir a este verdadeiro 
evangelho, fazer boas obras e viver em prol dos 
outros quando em nosso coração cremos no 
evangelho da água e do Espírito. Nós temos que 
viver tendo uma fé correta que nos permite 
receber a remissão de pecados. Nós podemos 
fazer boas obras com a fé no coração que é grata 
ao Senhor por Ele ter apagado nossos pecados. 
Nós temos que fazer tudo que o Senhor deseja. 
Temos que ser gratos ao Senhor pela fé. Temos 

que guardar sempre a fé no coração e sermos 
gratos ao Senhor Jesus Cristo por Ele ter apagado 
nossos pecados. Você crê nisso agora?  

Aqueles que não têm o evangelho da água e 
do Espírito em seu coração até agora têm que 
crer Nele antes do dia da volta do Senhor. 

Nós que temos este lindo evangelho no 
coração vivemos dando graças ao Senhor por Ele 
ter tirado os pecados do mundo ao ser batizado 
por João Batista no rio Jordão. Por causa deste 
seu ato de justiça, nós somos justos mesmo sendo 
muito fracos e incapazes de viver sem cometer 
pecados. Aleluia!  
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Com que Aparência Nosso 
Criador Veio até Nós? 

 
 

< João 1:1-13 > 
“No princípio era o Verbo, e o Verbo estava 

com Deus, e o Verbo era Deus. Ele estava no 
princípio com Deus. Todas as coisas foram 
feitas por meio dele, e sem ele nada do que foi 
feito se fez. Nele estava a vida, e a vida era a 
luz dos homens. A luz resplandece nas trevas, 
e as trevas não prevaleceram sobre ela. Houve 
um homem enviado de Deus, cujo nome era 
João. Este veio como testemunha para 
testificar a respeito da luz, a fim de que todos 
cressem por meio dele. Ele não era a luz, mas 
veio para testificar da luz. A luz verdadeira 
que ilumina a todos os homens estava vindo ao 
mundo. Estava no mundo, o mundo foi feito 

por meio dele mas o mundo não o conheceu. 
Veio para o que era seu, mas os seus não o 
receberam. Mas a todos os que o receberam, 
àqueles que crêem no seu nome, deu-lhes o 
poder de serem feitos filhos de Deus - filhos 
nascidos não do sangue, nem da vontade da 
carne, nem da vontade do homem, mas de 
Deus.” 

 
 

Quem é Jesus? Jesus é o Senhor que com Sua 
Palavra criou o universo e tudo que nele há. 
Quem é Jesus para nós? Ele é o nosso Salvador. 
Jesus é o Senhor e Salvador que veio a essa terra 
como nosso Redentor e nos salvou de todos os 
pecados do mundo com o evangelho da água e do 
Espírito.  

Está escrito em João 1:3 que “todas as coisas 
foram feitas por meio dele, e sem ele nada do 
que foi feito se fez”. Jesus criou o universo. 
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Quando Deus disse em Gênesis capítulo 1: 
“Haja luz”, houve luz; e quando Ele disse: 
“Produza a terra relva, ervas que dêem semente, 
e árvores frutíferas que dêem fruto segundo a 
sua espécie, cuja semente esteja nele, sobre a 
terra,” assim aconteceu. Todas as plantas, as 
pessoas, e tudo no universo passaram a existir a 
partir da criação de Jesus Cristo.  

O mais maravilhoso é que esse Deus Criador 
veio a essa terra. A razão pela qual Jesus veio a 
essa terra foi para permitir que cada um de nós 
recebesse a vida eterna pela remissão de pecados 
nos dando o evangelho da água e do Espírito, que 
é a verdadeira luz da salvação. Foi por isso que o 
apóstolo João testemunhou que Jesus era “a luz 
verdadeira que ilumina a todos os homens estava 
vindo ao mundo. Estava no mundo, o mundo foi 
feito por meio dele mas o mundo não o 
conheceu. Veio para o que era seu, mas os seus 
não o receberam. Mas a todos os que o 

receberam, àqueles que crêem no seu nome, deu-
lhes o poder de serem feitos filhos de Deus” 
(João 1:9-12). Em outras palavras, para apagar 
todos os nossos pecados de uma vez por todas, 
inclusive aqueles que nós herdamos dos nossos 
ancestrais, nosso Senhor veio e dissipou as trevas 
de todos os nossos pecados nos dando o 
evangelho da água e do Espírito, que é a 
verdadeira luz para este mundo. 

 
 

Por que as Pessoas Se Recusam a 
Aceitar Jesus Como Seu Salvador em 
Seu Coração? 

 
Jesus o Rei dos reis não veio a essa terra tendo 

uma boa aparência para ser bem recebido por 
todas as pessoas. Muitas pessoas se recusam a 
aceitar Jesus como seu Salvador porque não 
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abandonam suas idéias fixas. Elas vivem sem 
saber que são pecadoras e por isso estão 
condenadas ao inferno. Elas têm vivido mas sem 
entender porque devem crer em Jesus como seu 
Salvador porque ainda não conhecem o 
evangelho da água e do Espírito. Há muitos que 
vivem nessa terra que não sabem que Jesus 
Cristo é o Filho de Deus. Eles são tão ignorantes 
que não conhecem o evangelho da água e do 
Espírito, e nem se esforçam o mínimo para crer 
em Jesus que veio pela água e pelo sangue (1 
João 5:6). Eles não reconhecem que são 
pecadores condenados ao inferno por causa dos 
seus pecados. Por fim, eles não podem receber a 
Jesus que veio através do evangelho da água e do 
Espírito como seu Salvador porque não O 
conhecem da maneira correta. 

Jesus veio a essa terra como Senhor e 
Salvador, mas o povo de Israel e muitos 
pecadores nessa terra não aceitam Jesus Cristo 

como seu Salvador. Embora Jesus tenha vindo a 
essa terra que Ele mesmo criou para o Seu povo, 
eles não O aceitam nem O recebem como seu 
Salvador. Jesus nasceu em Israel, numa pequena 
vila no interior chamada Belém. Jesus nasceu 
numa manjedoura onde viviam os animais; Ele 
veio para nos salvar do pecado, nós que somos os 
piores pecadores deste mundo. Todavia, os 
pecadores deste mundo insistiram em viver nas 
trevas recusando-se a aceitar Jesus e escolhendo 
sofrer por causa dos seus pecados. Essas pessoas 
queriam ir para o Céu e serem salvas dos seus 
pecados, mas por causa dos seus conhecimentos 
e pensamentos errados, elas não entraram na lista 
de pessoas que receberam a salvação.  

O Senhor é o Salvador que veio para salvar os 
pecadores de todos os seus pecados no mundo. 
Contudo, muitas pessoas vivem neste mundo sem 
reconhecer que Jesus é o Salvador. As pessoas 
nos dias de Jesus não puderam reconhecer que 
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Ele era o Filho de Deus e o Criador de tudo que 
há em todo universo, inclusive elas. Foi por isso 
que os israelitas e os gentios não aceitaram Jesus 
como seu Salvador.  

Portanto, nós temos que conhecer verdade de 
que Jesus aos 30 anos de idade foi batizado por 
João, que estava batizando no rio Jordão para 
apagar os pecados da humanidade. Nós temos 
que entender porque Jesus fez isso. Jesus tinha 
que ser batizado para levar todos os pecados 
deste mundo de uma vez por todas. Sua vinda a 
essa terra foi para limpar todo o mal e todas as 
falhas cometidas pelos pecadores desde o início.  

Jesus disse a João Batista naquele momento: 
“Deixa por agora, pois assim nos convém 
cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). Esta 
passagem é a prova de que Jesus levou os 
pecados do mundo ao ser batizado por João 
Batista. 

Estas palavras significam que Jesus recebeu a 

ordem de levar os pecados de todo mundo e 
apagá-los de uma vez por todas ao ser batizado. 
Jesus disse a João Batista: “Eu tenho que ser 
batizado por você a fim de purificar todos os 
pecados dos pecadores e salvá-los. Eu tenho que 
levar todos os pecados que as pessoas cometeram 
em sua fraqueza sendo batizado – os pecados do 
presente, do passado, e todos os pecados das 
pessoas que irão nascer até o dia em que este 
mundo deixará de existir. Então você, João 
Batista, obedeça Minha ordem e imponha suas 
mãos sobre Minha cabeça”. Assim, para levar os 
pecados do homem, Jesus foi batizado por João 
Batista, o representante de toda a humanidade. 
Deste modo, Jesus pôde purificar os pecados da 
humanidade de uma vez por todas recebendo-os 
através do batismo.  

O batismo que Jesus recebeu foi assim: ele foi 
realizado com imposição de mãos segundo as leis 
do sacrifício do Antigo Testamento. Deus 
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estabeleceu este sistema sacrificial, e se seus 
estatutos fossem seguidos corretamente, todos 
naqueles dias poderiam passar seus pecados ao 
animal do sacrifício pondo suas mãos sobre sua 
cabeça. Então, o animal do sacrifício tinha que 
ser degolado e seu sangue derramado, e todos 
tinham que queimar sua carne e gordura sobre o 
altar e oferecê-lo a Deus para morrer em seu 
lugar. Era assim que as pessoas no Antigo 
Testamento podiam receber a remissão dos seus 
pecados.  

Da mesma forma, Jesus foi batizado por João 
Batista para receber as maldições e todos os 
pecados das pessoas deste mundo. Esta é a 
verdade sobre o batismo de Jesus que está 
revelada na Palavra do Novo Testamento. Jesus 
foi batizado por João Batista para levar todos os 
pecados dos israelitas de uma vez por todas 
como o Cordeiro do Antigo Testamento. Por isso 
ele teve que ser esclarecido com estas palavras 

de Jesus: “Deixa por agora, pois assim nos 
convém cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). 

Jesus é o verdadeiro Salvador de toda a 
humanidade. Jesus trouxe a toda humanidade a 
luz da salvação pelo evangelho da água e do 
Espírito. O Senhor é o Deus de poder e da 
salvação. O Senhor é o Deus de misericórdia. 
Jesus tem o poder de salvar do pecado toda a 
humanidade. 

Jesus veio a este mundo e fez brilhar a luz da 
salvação em nosso coração. Todos nós não 
tínhamos como deixar de viver num mundo de 
trevas por causa dos nossos pecados. O Senhor 
trouxe a luz da salvação ao nosso coração pelo 
evangelho da água e do Espírito. Jesus nos diz: 
“Eu levei seus pecados com Meu batismo. Eu 
recebi toda a condenação em seu lugar por causa 
de todos os seus pecados derramando Meu 
sangue na Cruz. Eu sou seu Salvador. Eu apaguei 
todos os seus pecados.” 
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O Senhor Deus fez com que ouvíssemos essas 
abençoadas e lindas notícias ao fazer brilhar a 
verdadeira luz em nosso coração. Jesus iluminou 
totalmente nosso coração em trevas nos dando as 
maravilhosas boas novas da salvação que nos 
permitiu receber a remissão de pecados. Nosso 
Senhor apagou nossos pecados de modo claro 
para nos fazer justos filhos de Deus. Sendo 
assim, podemos confessar agora: “Jesus se 
tornou meu Salvador. Jesus apagou todos os 
meus pecados”.  

Jesus trouxe a toda humanidade a verdadeira 
luz da salvação. Nunca houve outro Salvador 
neste mundo, nem antes nem depois de Jesus ter 
vindo. Nunca houve um Salvador a não ser Jesus 
Cristo. Ninguém poderia salvar o homem dos 
pecados deste mundo. Todas as pessoas eram 
incapazes de salvar a si mesmas por causa da sua 
fraqueza, dos seus erros, dos seus pecados, e da 
sua eventual condenação. Portanto, só Jesus foi 

capaz de salvar as pessoas de todos os seus 
pecados. 

Está escrito em Isaías 59:16: 
“Ele viu que não havia ninguém,  
E maravilhou-se de que não houvesse 

intercessor;  
Pelo que o seu próprio braço lhe trouxe a 

salvação,  
E a sua própria justiça o susteve”. 
O Senhor mesmo planejou a salvação do 

homem, e veio a essa terra para salvar todos os 
pecadores dos seus pecados com a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito. Desta maneira, 
Jesus o Salvador da humanidade veio a este 
mundo como o Mediador entre Deus e nós, e 
levou sobre Seu corpo todos os pecados do 
homem para derrubar o muro do pecado que 
havia entre nós e Deus Pai. Ele foi condenado 
por todos os pecados do homem ao derramar Seu 
sangue na Cruz, depois ressuscitou dos mortos 
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para nos dar uma nova vida. Este ato de justiça 
foi suficiente para dar a todos que crêem em 
Jesus Cristo como seu Senhor e Salvador a 
bênção de serem chamados filhos de Deus. 
Nosso coração se alegra com fé porque nosso 
Senhor veio como o Salvador que nos trouxe 
essa salvação.  

Nós temos que entender através do evangelho 
da água e do Espírito que Jesus é o nosso 
Salvador. Jesus veio a essa terra para nos salvar 
dos pecados do mundo. Jesus se humilhou como 
homem, levou todos os pecados do mundo ao 
receber o batismo de João Batista, foi condenado 
derramando Seu sangue na Cruz, e realizou a 
salvação da humanidade por completo ao 
ressuscitar dos mortos no terceiro dia. E Ele está 
assentando à destra do trono de Deus Pai até 
hoje. Agora, todo aquele que crê que Jesus é o 
nosso Salvador pode se tornar filho de Deus e 
entrar no Reino dos Céus. 

Agora, todo aquele que reconhece e crê que 
Jesus levou nossos pecados quando foi batizado 
por João Batista, e que Ele cumpriu toda justiça 
de Deus de uma vez por todas ao derramar Seu 
sangue irá receber a remissão de pecados, por 
mais que ele seja fraco ou incapaz, e não importa 
quantos pecados ele tenha cometido. A verdade é 
que você será salvo de todos os pecados somente 
se você crer em seu coração em Jesus Cristo, que 
veio pelo evangelho da água e do Espírito. 

Nós não podemos entrar no Reino dos Céus 
com dinheiro, mas podemos nele entrar crendo 
no evangelho da água e do Espírito. Nós nos 
tornamos justos crendo no evangelho da água e 
do Espírito em nosso coração. Nós nos tornamos 
filhos de Deus e somos abençoados quando 
cremos no evangelho da água e do Espírito em 
nosso coração. É por isso que Jesus é o único e 
verdadeiro Salvador deste mundo. O nome Jesus 
quer dizer “aquele que salvará o seu povo dos 
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pecados deles” (Mateus 1:21). Portanto, Jesus 
Cristo é o nome mais adequado Àquele que é o 
Salvador do mundo.  

O mesmo Jesus que veio a este mundo 
também é o Senhor que fez o homem do pó da 
terra, e fez de Adão alma vivente soprando em 
suas narinas o fôlego de vida. E o Senhor 
também criou Eva de uma costela de Adão. Por 
que Ele fez uma mulher e a deu a Adão? Para nos 
tornar perfeitos, nós seres humanos.  

Eu quero ensinar a vocês algo interessante. A 
letra chinesa para pessoa é “人(Ren).” Essa letra 
é composta por duas linhas separadas que 
significam duas pessoas. Se houver somente uma 
linha “ノ” na “人,” ela vai cair. Não vai ficar em 
pé. Portanto, o fato da letra chinesa “人(Ren)” 
precisar de duas linhas significa que duas 
pessoas, um homem e uma mulher, têm que ser 
um só para serem perfeitos.  

Está escrito: “Portanto deixará o homem a 

seu pai e a sua mãe, e unir-se-á à sua mulher, e 
serão os dois uma só carne” (Gênesis 2:24). 
Esse versículo está dizendo que um homem e 
uma mulher devem se casar e viver felizes para 
sempre criando seus filhos. Este é o modelo que 
Deus estabeleceu para nós. O apóstolo Paulo nos 
ensina sobre o mistério do casamento, dizendo: 
“Grande é este mistério, mas eu me refiro a 
Cristo e à igreja” (Efésios 5:32). O que Deus 
quer é nos purificar de todo o pecado para fazer 
de nós Sua noiva e nos desposar. Em suma, Deus 
estabeleceu o casamento para nos ajudar a 
entender Sua vontade para nós: Ele quer nos 
tornar justos apagando todos os nossos pecados 
para que possamos viver com Ele no Seu Reino 
para todo sempre. 

Meus amados irmãos, nós podemos entrar no 
Céu com nossos próprios atos? Nós podemos ir 
para o Céu levando uma vida justa? Não. E já 
que essas questões são muito complexas, analise-
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as como se vocês fossem crianças. Crianças 
pensam de um modo bem simples. É por isso que 
Jesus ama as crianças. Os Adultos também têm 
que ser simples como as crianças para serem 
abençoados por Deus. Sendo assim, eu peço a 
vocês para serem simples ao responder as 
perguntas abaixo. 

Meus amados irmãos, pode um pecador entrar 
no Céu? Não. Todo aquele que tem pecado em 
seu coração será lançado no inferno. É possível 
não cometer pecado a partir do momento que nós 
nascemos neste mundo? Não. Ninguém pode 
evitar de pecar. Então, é possível ou não alguém 
cometer um pecado que seja e entrar no Céu? 
Não, isso não é possível. Sendo assim, nada mais 
justo que ninguém neste mundo tenha permissão 
de entrar no Céu. 

Isso significa então que não há nenhum jeito 
de ir para o Céu? Claro que não. Mas é por isso 
que todos nós precisamos do Salvador. Nós só 

podemos ir para o Céu através do Salvador que 
nos salvou de todos os nossos pecados. Deus nos 
criou e também se fez Homem para apagar 
nossos pecados depois que caímos em pecado. 
Jesus é o próprio Deus que veio a essa terra em 
um corpo humano como o nosso. 

Jesus levou nossos pecados e os de todas as 
pessoas dessa terra sem exceção. Jesus recebeu 
os pecados do mundo sobre o Seu corpo ao ser 
batizado por João. Assim como o sumo sacerdote 
do Antigo Testamento passava os pecados do seu 
povo ao bode expiatório, João o representante da 
humanidade impôs suas mãos sobre a cabeça de 
Jesus. Jesus mandou João fazer isso. “Deixa por 
agora. Isso é o que eu te digo. Passe os pecados 
para Mim impondo suas mãos sobre Minha 
cabeça”.  

“Imposição de mãos” significa “transferir”. 
Jesus recebeu a imposição de mãos de João 
Batista que era o representante de toda a 
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humanidade. Os pecados do mundo foram 
transferidos a Jesus naquele exato momento.  

Meus amados irmãos, mesmo que vocês 
olhem para essa Bíblia tão grossa e não saibam 
muito sobre ela, se vocês entenderem e aceitarem 
o evangelho da água e do Espírito agora, vocês 
poderão ser salvos de todos os seus pecados. O 
que eu estou pregando agora com o evangelho da 
água e do Espírito é a mensagem central da 
salvação. Vocês se tornarão filhos de Deus 
crendo em seu coração no evangelho da água e 
do Espírito. E mesmo que vocês nunca tenham 
dado uma oferta sequer, e mesmo que vocês não 
tenham feito nenhuma boa obra em toda sua 
vida, vocês irão para o Céu pela fé que crê no 
evangelho da água e do Espírito.  

Está escrito: “Mas a todos os que o 
receberam, àqueles que crêem no seu nome, deu-
lhes o poder de serem feitos filhos de Deus” 
(João 1:12). Deus concede a bênção da salvação 

àqueles que crêem em seu coração no evangelho 
da água e do Espírito. Deus também abençoa 
muito essas pessoas por serem Seus filhos. Nós 
os pecadores não temos nenhum mérito próprio, 
e seria justo se nós fôssemos para o inferno 
depois de sermos julgados. Mas Deus nos amou 
tanto que nos deu Seu único Filho. Seu único 
Filho veio a essa terra e levou todos os nossos 
pecados sendo batizado no rio Jordão e 
condenado por todos os nossos pecados 
derramando Seu sangue na Cruz. E nós somos 
abençoados e nos tornarmos filhos de Deus 
crendo nessa Verdade. O meu desejo é que vocês 
recebam Jesus como o seu Salvador crendo em 
seu coração no evangelho da água e do Espírito, 
e sejam salvos dos pecados do mundo. 
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Como é Que Nós Recebemos Jesus 
Como Nosso Salvador? 

 
“Mas a todos os que o receberam, àqueles 

que crêem no seu nome, deu-lhes o poder de 
serem feitos filhos de Deus” (João 1:12). Você já 
O recebeu? Receber alguém só é possível quando 
conhecemos bem quem nos visita. Se alguém 
bate a nossa porta, dizemos: “Quem é?” Se a 
pessoa for conhecida abrimos nossa porta e 
dizemos: “Como vai? Que bom te ver? Entre”. É 
assim que recebemos nossos amigos. 

Mesmo não tendo conhecido Jesus 
pessoalmente, ainda assim podemos recebê-Lo 
em nosso coração porque passamos a conhecê-
Lo bem através do evangelho da água e do 
Espírito. Nós sabemos que Jesus levou todos os 
nossos pecados ao ser batizado no rio Jordão. E 
eu posso garantir que vocês podem receber a 
remissão dos seus pecados crendo desta forma 

diante de Deus. Eu não posso garantir a vocês as 
coisas deste mundo, mas eu posso dar certeza da 
sua salvação, que vocês irão para o Céu, 
receberão a vida eterna e todas as bênçãos 
celestiais. Eu posso dar certeza a vocês de todas 
essas coisas crendo em Jesus que foi batizado por 
João. Tendo essa fé, eu posso garantir a vocês 
que Jesus levou não apenas nossos pecados, mas 
também os pecados dos nossos descendentes, dos 
nossos ancestrais, e todos os pecados desde Adão 
até aqueles que nascerão nos últimos dias dessa 
terra.  

O seu coração é o lugar mais sagrado onde 
Deus pode habitar. Receba o evangelho da água e 
do Espírito em seu coração. Creia de coração que 
Jesus é o seu Salvador. Eu não tenho nada com 
que me orgulhar de mim mesmo. No entanto, é 
por causa da graça de Jesus e do evangelho da 
água e do Espírito que Ele nos deu que às vezes 
eu posso me exaltar e me sentir orgulhoso. De 
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qualquer forma, eu realmente desejo que vocês 
se tornem filhos de Deus agora crendo nisso em 
seu coração. 

Você só vai se tornar filho de Deus se 
conhecer e crer na Palavra do evangelho da água 
e do Espírito. Você tem que conhecer a Verdade 
da salvação de modo correto. Se você crer em 
Jesus sem conhecer a Verdade da salvação, você 
acabará se tornando um religioso hipócrita. 
Quantas igrejas hoje só estão interessadas em 
ganhar dinheiro como se fossem uma empresa? 
Há coisas certas e erradas nas doutrinas cristãs. 
Contudo, se você não conhecer a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito, mas crer 
somente nas doutrinas do Cristianismo, você não 
poderá evitar de se tornar um religioso hipócrita. 
Eu espero que vocês não caiam nessas falsas 
doutrinas do Cristianismo. 

Eu estou pregando o evangelho da água e do 
Espírito diante de Deus. Eu não prego outra coisa 

a não ser o evangelho da água e do Espírito. Está 
bem claro o que Deus quer nos dar; Ele não quer 
nada de nós. Deus nos deu a salvação através do 
evangelho da água e do Espírito. Ele apaga os 
nossos pecados, permite que nos tornemos filhos 
de Deus, nos dá as bênçãos de Deus, e deseja nos 
dar tudo que há de mais abençoado. 

Deus nos abençoa e nos salva. Nós temos que 
saber disso. Eu sem dúvida alguma posso 
garantir que vocês serão salvos por Deus. Jesus 
levou todos os nossos pecados quando Ele foi 
batizado no rio Jordão, e suportou toda a 
condenação e punição na Cruz por causa dos 
pecados que cometemos nossa vida toda. Mas ao 
terceiro dia Ele ressuscitou. Ele saiu do túmulo e 
agora está assentando à destra do trono de Deus 
Pai.  

Meus amados irmãos, nosso Jesus está vivo. E 
Ele ainda procura por pessoas que creiam Nele e 
no evangelho da água e do Espírito. Jesus está 
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procurando pelas pessoas que nasceram não só 
do sangue, nem da vontade da carne, nem da 
vontade do homem, mas de Deus, somente de 
Deus. Ninguém pode ser salvo por causa do seu 
pai ou de um presbítero ou de um pastor. Até 
mesmo o filho de um pastor não pode ir para o 
Céu só porque seu pai é um homem de fé. Todos 
podem ser salvos e ir para o Céu, mas apenas 
quando crerem no evangelho da água e do 
Espírito em seu coração e receberem a remissão 
dos seus pecados.  

Está escrito: “A luz verdadeira que ilumina a 
todos os homens estava vindo ao mundo” (João 
1:9). Se você receber a verdadeira luz, as trevas 
em seu coração irão se dissipar na mesma hora, e 
você então se tornará filho da luz. Se você crer 
em seu coração que Jesus veio pelo evangelho da 
água e do Espírito, você com certeza será salvo 
de todos os seus pecados. O que eu quero dizer é 
que Jesus veio como o Salvador de cada um de 

nós. E mesmo que você não conheça muito da 
Bíblia, você pode ser salvo dos seus pecados 
crendo que Jesus levou todos os pecados do 
mundo cumprindo toda a justiça de Deus ao ser 
batizado por João Batista no rio Jordão. Deus 
apaga os nossos pecados porque cremos no 
evangelho da água e do Espírito. O meu desejo é 
que vocês creiam no evangelho da água e do 
Espírito. Quando Jesus estava morrendo na Cruz, 
Ele disse: “Está Consumado!” (João 19:30), e o 
meu desejo é que vocês creiam nessa Palavra. 
Ele com certeza completou toda a nossa salvação 
com Seu batismo e Seu sangue na Cruz.  

Não podemos olhar para Jesus com nossos 
olhos carnais. Mas nós podemos crer nele com 
nosso coração. Antes havia nitidamente densas 
trevas em nosso coração. Entretanto, nós 
escapamos das trevas porque alguém fez brilhar a 
verdadeira luz em nosso coração. Esse Doador da 
vida é Jesus. Sabendo disso, temos que aceitar 
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Jesus em nosso coração. 
E temos que nos lembrar também que não 

podemos viver para sempre neste mundo. Está 
escrito: “E, como aos homens está ordenado 
morrer uma só vez, vindo depois disso o juízo” 
(Hebreus 9:27). Nós vivemos em média 70 ou 80 
anos, e com certeza iremos morrer um dia. 
Moisés também declarou:  

“A duração da nossa vida é de setenta anos,  
E se alguns, pela sua robustez, chegam a 

oitenta anos,  
O melhor deles é canseira e enfado,  
Pois passam rapidamente, e nós voamos” 

(Salmo 90:10). 
Nós vamos morrer um dia. Mas isso não será o 

fim para nós. Seremos julgados por Deus depois 
da nossa morte, e o inferno ou o Céu esperam por 
nós. Portanto, temos que receber a bênção da 
salvação enquanto nós estamos vivendo nessa 
terra crendo em Jesus e O recebendo em nosso 

coração. Só então não teremos um julgamento 
terrível naquele dia. E da mesma forma também 
poderemos desfrutar de inúmeras bênçãos neste 
mundo. Isso porque Deus irá transformar nosso 
coração e nossa família. 

Alguém pode até dizer: “Eu não. Eu não posso 
fazer isso. Eu sou alguém que não crê em Jesus. 
E por quê? Uma pessoa como eu não pode crer 
em Jesus porque eu nasci com uma natureza 
humana que comete pecados. Eu arruinaria a 
igreja assim”. Mas não se preocupe com isso. Se 
você crer somente que Jesus levou todos os seus 
pecados e foi condenado por causa deles, Jesus 
então entrará em seu coração e transformará seu 
coração pecaminoso num coração justo e cheio 
de virtude e amor.  

Meu amado irmão, o meu desejo é que você 
confie todos os seus pecados a Jesus. Eu desejo 
que você confie em Deus, mesmo não podendo 
fazer nada em relação a sua mente fraca e má. Se 
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você confiar Nele, Ele tirará todas as suas 
iniqüidades e fraquezas. Isso porque nosso 
Senhor é o Deus Todo-Poderoso para quem nada 
é impossível.  

Todos nós temos que viver o tempo todo 
preparando o nosso coração para irmos para o 
Céu enquanto vivemos neste mundo. Depois que 
recebemos a remissão de pecados através do 
evangelho da água e do Espírito, nós estamos 
devidamente preparados para ir para o Céu. E se 
nós cremos em Jesus, nós receberemos as 
bênçãos celestiais e também as bênçãos do 
mundo vindouro. O meu desejo é que vocês 
saibam que a graça de Deus não acaba no fim 
dos seus dias, mas ela é passada aos seus filhos. 
Se nós crermos em Jesus, Ele nos protegerá 
como nosso Pastor. Ele nos protege do maligno 
para que ele não nos toque (1 João 5:18). 

Eu sou grato a Jesus por Ele ter se tornado o 
meu e o seu Salvador.  
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Quem é João Batista? 
 
 

< João 1:19-42 > 
“Este foi o testemunho de João, quando os 

judeus mandaram de Jerusalém sacerdotes e 
levitas para lhe perguntarem: Quem és tu? 
Ele confessou e não negou, confessou: Eu não 
sou o Cristo.  

Perguntaram-lhe: Então quem és? És tu 
Elias? Ele disse: Não sou.  

És tu o profeta? Respondeu: Não.  
Finalmente, lhe disseram: Quem és? Dá-nos 

uma resposta para que levemos àqueles que 
nos enviaram. Que dizes de ti mesmo?  

João respondeu com as palavras do profeta 
Isaías: Eu sou a voz do que clama no deserto: 
Endireitai o caminho do Senhor.  

Ora, alguns dos fariseus que tinham sido 

enviados, perguntaram-lhe: Então por que 
batizas, se não és o Cristo, nem Elias, nem o 
profeta? João respondeu: Eu batizo com água, 
mas no meio de vós está alguém que não 
conheceis. Este é aquele que vem após mim, 
do qual eu não sou digno de desatar as 
correias das sandálias. Estas coisas 
aconteceram em Betânia, do outro lado do 
Jordão, onde João estava batizando. No dia 
seguinte João viu a Jesus, que vinha para ele, 
e disse: Eis o Cordeiro de Deus, que tira o 
pecado do mundo! Este é aquele do qual eu 
disse: Após mim vem um homem que tem a 
primazia, porque era primeiro do que eu. Eu 
mesmo não o conhecia, mas para que ele fosse 
manifestado a Israel, vim, por isso, batizando 
com água. Então João testificou, dizendo: Eu 
vi o Espírito descer do céu como pomba e 
permanecer sobre ele. Eu não o conhecia, mas 
o que me mandou batizar com água, me disse: 
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Aquele sobre quem vires descer e permanecer 
o Espírito, esse é o que batiza com o Espírito 
Santo. Eu vi e testifico que este é o Filho de 
Deus. No dia seguinte João estava outra vez 
ali, na companhia de dois dos seus discípulos. 
Quando ele viu Jesus passar, disse: Eis o 
Cordeiro de Deus. Os dois discípulos ouviram-
no dizer isto e seguiram a Jesus. Jesus, 
voltando-se e vendo que eles o seguiam, 
perguntou: Que buscais? Eles disseram: Rabi 
(que quer dizer Mestre), onde moras? 
Respondeu-lhes: Vinde, e vede. Foram, e 
viram onde morava, e ficaram com ele aquele 
dia. Era quase a hora décima. Era André, 
irmão de Simão Pedro, um dos dois que 
tinham ouvido o que João dissera e o havia 
seguido. A primeira coisa que André fez foi 
achar a seu irmão Simão, e dizer-lhe: 
Achamos o Messias (que quer dizer Cristo). E 
levou-o a Jesus. Olhando Jesus para ele, disse: 

Tu és Simão, filho de João. Tu serás chamado 
Cefas (que quer dizer Pedro).” 

 
 
A passagem bíblica aqui, especialmente dos 

versículos 20 ao 31, João Batista testifica de si 
mesmo e de Jesus. Antes de batizar Jesus, João 
Batista testificou: “João respondeu: Eu batizo 
com água, mas no meio de vós está alguém que 
não conheceis. Este é aquele que vem após mim, 
do qual eu não sou digno de desatar as correias 
das sandálias” (João 1:26-27). Ele também 
testificou que seu ministério era revelar Jesus 
Cristo a Israel dizendo: “Eu mesmo não o 
conhecia, mas para que ele fosse manifestado a 
Israel, vim, por isso, batizando com água”.  

Para testemunhar que Jesus Cristo era de fato 
o Messias, o Salvador que todo o povo de Israel 
estava esperando, João Batista ministrava o 
batismo para o arrependimento e batizou Jesus 
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no rio Jordão. Depois de batizar Jesus, ele 
também deu testemunho que Ele era o Filho de 
Deus, dizendo: “Eu não o conhecia, mas o que 
me mandou batizar com água, me disse: Aquele 
sobre quem vires descer e permanecer o 
Espírito, esse é o que batiza com o Espírito 
Santo. Eu vi e testifico que este é o Filho de 
Deus” (João 1:33-34).  

João Batista na verdade conhecia Jesus desde 
o princípio. Quando os sacerdotes e levitas foram 
provocar João Batista para discutir com ele, ele 
deu testemunho de Jesus Cristo. Ele deu 
testemunho que “Jesus Cristo era o Salvador 
esperado por todos os israelitas e o Salvador de 
toda a humanidade”. Ele também testemunhou a 
eles dizendo: “Ao ver o Espírito Santo descendo 
sobre Ele, eu soube que Ele era o Filho de Deus”.  

Todavia, entre os fariseus não havia ninguém 
que pudesse entender o que João Batista estava 
pregando. Isso porque essas pessoas achavam 

realmente que Jesus não era o Filho de Deus nem 
o Messias. Entretanto, mesmo eles crendo ou 
não, João continuou a testemunhar de Jesus. Um 
dia depois do batismo de Jesus, João Batista 
estava com dois dos seus discípulos, e ao ver 
Jesus passando ele testemunhou dizendo: “Eis o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
(João 1:29). Sua declaração era verdadeira 
porque ele havia transferido todos os pecados da 
humanidade para Jesus ao batizá-Lo. Quando 
Jesus veio para ser batizado por João, ele a 
princípio ficou perdido quanto ao que fazer. Mas 
Jesus disse a ele: “Deixa por agora, pois assim 
nos convém cumprir toda a justiça” (Mateus 
3:15), e João então impôs suas duas mãos sobre a 
cabeça de Jesus para passar a ele todos os 
pecados do mundo conforme Ele lhe havia dito. 
Então ele testemunhou que Jesus era o Salvador 
da humanidade que havia levado sobre Si os 
pecados do mundo. Isso significa que ele foi o 
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servo de Deus que transferiu os pecados do 
mundo para Jesus Cristo. Através desse 
testemunho dado por João Batista, nós podemos 
entender que Jesus é o Cordeiro de Deus que 
tirou todos os pecados do mundo. 

Assim sendo, João Batista nos deu testemunho 
de Jesus e do Seu ministério assim como de si 
mesmo. João Batista estava com dois dos seus 
discípulos dando testemunho de Jesus, e na 
naquela hora Jesus passou por eles. Então ele 
testemunhou aos seus discípulos, dizendo: “Eis o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
(João 1:29). Ele testemunhou que este homem, 
Jesus Cristo, era exatamente o Cordeiro de Deus. 
Por causa do seu testemunho, aqueles dois 
discípulos seguiram a Jesus e se tornaram Seus 
discípulos. 

Depois disso, André trouxe a Jesus seu irmão 
Pedro, e ele também se tornou um discípulo de 
Jesus. E no outro dia, Jesus encontrou Filipe que 

também se tornou um de Seus discípulos. Então 
Filipe encontrou Natanael, e disse: “Achamos 
aquele de quem Moisés escreveu na lei, e a quem 
se referiram os profetas: Jesus de Nazaré, filho 
de José”. Natanael então lhe perguntou: “Pode 
vir alguma coisa boa de Nazaré?” E Filipe 
respondeu: “Vem, e vê” (João 1:46). 

Quando Natanael encontrou Jesus, Ele lhe 
disse: “Aqui está um verdadeiro israelita, em 
quem não há nada falso” (João 1:47). Natanael 
ficou surpreso ao ouvir essas palavras. Então ele 
disse: “Bem, quem poderia saber de tudo sobre 
mim? Como Tu me conheces? Tu és realmente o 
Filho de Deus. Tu és o Rei de Israel”. Então 
Jesus lhe disse: “Na verdade, na verdade vos 
digo que vereis o céu aberto e os anjos de Deus 
subindo e descendo sobre o Filho do homem” 
(João 1:51).  

Por isso que o apóstolo João disse que Jesus 
era o Messias Salvador, como havia sido escrito 
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pelos profetas do Antigo Testamento. Por Deus 
ser o Salvador da humanidade nascido de uma 
mulher, e também por ele ter-nos enviado Seu 
Filho como havia prometido, Jesus Cristo era 
mais do que digno de se proclamar o Salvador da 
humanidade, o Filho de Deus, e o Criador de 
todo universo e de tudo que nele há. Jesus é o 
Filho de Deus e o Salvador da humanidade.  

Portanto, mesmo que não haja nada no nosso 
coração, nós devemos ter nele a fé no batismo 
que Jesus recebeu e no Seu sangue derramado na 
Cruz. Mas por que isso? Nós alcançamos a fé 
verdadeira que nos traz a purificação de pecados 
porque cremos que Jesus foi batizado por João 
Batista e derramou Seu sangue.  

Quando nosso Senhor veio a essa terra, Ele 
nasceu em um estábulo e foi posto numa 
manjedoura, mas por que Ele nasceu ali? Porque 
não havia lugar para Ele ficar, pois a 
hospedagem onde as pessoas costumavam comer 

e dormir estava lotada. Isso nos mostra que as 
pessoas guardam tanta coisa no coração que 
acaba não sobrando lugar nele para Jesus. Jesus 
deve ser colocado no centro do coração de todo 
mundo, mas as pessoas geralmente enchem seu 
coração com as coisas do mundo. É por isso que 
não há lugar no seu coração para que elas 
convidem Jesus para ficar. 

Meus amados irmãos, vocês acham que 
ficaríamos bem sem Jesus em nossa vida? Se 
tivéssemos alguma dificuldade nós até 
poderíamos viver neste mundo de forma simples. 
Mas o que aconteceria se não tivéssemos fé no 
batismo que Jesus Cristo recebeu e no Seu 
sangue derramado pela nossa vida? Se isso 
acontecesse, a sua vida assim como a minha não 
valeria nada. Mesmo se tivéssemos tudo que nos 
é necessário na carne, nossa alma definharia e 
morreria se nós não tivéssemos fé no batismo 
que Jesus recebeu e no sangue que Ele derramou 
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na Cruz. Jesus Cristo é Deus, o Filho de Deus, o 
Criador de tudo que há no universo e o nosso 
Salvador. Ele salvou dos pecados do mundo 
aqueles de nós que crêem no evangelho da água e 
do Espírito ao levar nossos pecados de uma vez 
por todas sendo batizado, indo à Cruz e nela 
morrendo em nosso lugar. Jesus é o nosso 
Salvador que levou os pecados deste mundo. 
Devemos continuar vivendo pela fé tendo em 
nosso coração Jesus que veio pelo evangelho da 
água e do Espírito. Mesmo que você e eu não 
tenhamos mais nada, temos que viver tendo uma 
só Pessoa em nosso coração, Jesus. Se nós 
vivermos com Jesus no coração, Ele então 
proverá tudo que precisamos. Assim como nosso 
Senhor operou um milagre nas bodas em Caná, 
Ele irá te suprir com a Palavra da verdade e 
qualquer outra necessidade que você tenha em 
sua vida. Mas se você viver sem o Senhor em seu 
coração, Ele não poderá te ajudar quando você 

estiver em necessidade.  
Portanto, devemos aprender como viver pela 

fé em Deus, e também como crer em Jesus Cristo 
através da obra de João Batista. Embora vivamos 
neste mundo tão decadente e complexo, nós 
temos que viver pela fé na Palavra do evangelho 
da água e do Espírito. Temos que saber que tipo 
de vida é sábia e agradável para Deus. O desejo 
de Deus é que vivamos com o evangelho da água 
e do Espírito no centro do nosso coração. 

Através do testemunho de João Batista, você e 
eu agora podemos crer que Jesus se tornou nosso 
Salvador ao cumprir o evangelho da água e do 
Espírito. Se não déssemos importância ao papel e 
ao ministério de João Batista, nós teríamos como 
conhecer o grande segredo da salvação 
escondido no evangelho da água e do Espírito? 
Nós poderíamos ver Jesus com nossos próprios 
olhos? Você pode ver com seus olhos carnais 
Jesus levando todos os seus pecados de uma vez 
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ao ser batizado? Nós não podemos ver isso 
fisicamente. Todavia, pela Palavra de Deus nós 
podemos ver nitidamente que Jesus é o nosso 
Salvador. Vamos ler o evangelho de João, 
capítulo 1 versículos 6 e 7: “Houve um homem 
enviado de Deus, cujo nome era João. Este veio 
como testemunha para testificar a respeito da 
luz, a fim de que todos cressem por meio dele”.  

Através dessas palavras, João Batista dá 
testemunho da verdade de que Jesus é o nosso 
Salvador. A Bíblia falou antes de João Batista 
como aquele que daria o testemunho perfeito de 
Jesus. As pessoas que hoje crêem em Jesus como 
seu Salvador podem descobrir a verdadeira 
salvação pelo ministério de João Batista e pelo 
relato do batismo que Jesus recebeu dele. Por 
isso, nós temos que conhecer o ministério de 
João Batista que está escrito na Bíblia. Assim 
poderemos crer de fato que o Senhor nos remiu 
de todos os nossos pecados pelo evangelho da 

água e do Espírito.  
Infelizmente a maioria das pessoas continua 

sem conhecer o poder do batismo de Jesus e do 
Seu sangue. Nós vemos pessoas fazendo de tudo 
para exaltar sua própria justiça, sem nem mesmo 
conhecer o significado de Jesus ter sido batizado 
por João Batista. Elas só buscam exaltar sua 
própria justiça. Às vezes, usando Jesus como 
pretexto, eles tentam exaltar sua justiça ainda 
mais. É por isso que eles estão separados de 
Deus mesmo confessando crer em Jesus como 
seu Salvador. 

“Houve um homem enviado de Deus, cujo 
nome era João. Este veio como testemunha para 
testificar a respeito da luz, a fim de que todos 
cressem por meio dele” (João 1:6-7).  

Deus Pai enviou um servo que daria 
testemunho que Seu Filho Jesus era Aquele que 
salvaria todos os pecadores, e que este servo era 
João Batista. João Batista foi a testemunha da 
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salvação que pôde testemunhar que Jesus era o 
Salvador. Nós que recebemos o testemunho de 
João Batista somos discípulos de Jesus que 
também damos testemunho aos outros que Jesus 
é o Salvador que veio a este mundo pelo 
evangelho da água e do Espírito.  

Todavia, muita gente ainda diz que João 
Batista fracassou. A razão disso é que eles não 
interpretam corretamente o contexto e o 
significado de Mateus 11:2-3, concluindo que 
João Batista duvidou que Jesus era o Messias. 
João realmente duvidou de Jesus quando enviou 
seus discípulos a Ele? Não, de forma alguma. 
João Batista quis muito enviar seus discípulos a 
Jesus, dizendo: “É necessário que ele cresça, e 
que eu diminua” (João 3:30), e ele realmente 
enviou seus discípulos a Jesus um a um. Quem 
foram então aqueles que ficaram com ele até o 
fim do seu ministério? Aqueles que até o final 
hesitaram em crer no seu testemunho acerca de 

Jesus. 
Se nós desprezássemos o testemunho do 

batismo de Jesus que João Batista nos deu, como 
é que poderíamos entender a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito? Sem a Verdade 
do evangelho da água e do Espírito, como é que 
poderíamos crer em Jesus como nosso Salvador? 
Se nós queremos crer no evangelho da água e do 
Espírito, primeiro temos que crer que João 
Batista é o servo de Deus que foi profetizado no 
Antigo Testamento que viria antes do Messias. 
Quando temos essa fé podemos crer em todo o 
testemunho de João Batista. Só então poderemos 
contemplar o batismo de Jesus e crer no 
Salvador, na morte de Jesus na Cruz por nós e na 
ressurreição do Senhor. 

Meus amados irmãos, já que os chamados 
cristãos de hoje em dia recusam o testemunho de 
João Batista e de Jesus, seus seguidores jamais 
poderão conhecer o evangelho da água e do 
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Espírito. Nós vemos que certos pastores de hoje 
tentam realizar seus próprios objetivos 
esvaziando os bolsos dos membros de sua igreja. 
Existem lugares onde as pessoas se reúnem que 
não deveriam realmente ser chamados de igreja. 
Essa gente não conhece o verdadeiro ministério 
de João Batista nem de Jesus. Mas como eles 
poderiam conhecer a Verdade do evangelho da 
água e do Espírito? Esses pastores de hoje são 
mentirosos que não crêem e não dão testemunho 
da verdade que Jesus veio pelo evangelho da 
água e do Espírito. 

Nós temos que conhecer bem João Batista. Em 
Mateus 11:11 está escrito: “Em verdade vos digo 
que, entre os que de mulher têm nascido, não 
apareceu alguém maior do que João Batista”. 
Na verdade, João Batista é no Novo Testamento 
o Elias que foi profetizado no Antigo Testamento 
que viria antes do Messias (Malaquias 4:1-3, 
Mateus 11:14). Isso porque João Batista 

completou a missão de Elias no Novo 
Testamento. Este servo fiel de Deus era João 
Batista, e o seu coração era o de um verdadeiro 
servo de Deus. João Batista o servo de Deus fez a 
boa obra de batizar Jesus, isto é, a obra que Jesus 
tinha que realizar para salvar os pecadores com o 
evangelho da água e do Espírito (Mateus 3:13-
17). 

Vamos ler juntos no evangelho de João o 
capítulo 1, do versículo 9 ao 11: “A luz 
verdadeira que ilumina a todos os homens estava 
vindo ao mundo. Estava no mundo, o mundo foi 
feito por meio dele mas o mundo não o 
conheceu. Veio para o que era seu, mas os seus 
não o receberam”. 

A Verdadeira luz, isto é, a luz que brilhou para 
cada ser humano neste mundo se refere a Jesus. 
Está escrito que Jesus é o verdadeiro Deus que 
veio a este mundo num corpo carnal, e que Ele é 
a verdadeira luz da salvação. Essas palavras “a 
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verdadeira luz” significam que Jesus é Deus, 
Jesus é o Deus da salvação, Jesus é o Senhor da 
vida, e Jesus é o Salvador que nos salvou de 
todos os pecados do mundo. 

O apóstolo João continuou testemunhando que 
“a luz verdadeira que ilumina a todos os homens 
estava vindo ao mundo. Estava no mundo, o 
mundo foi feito por meio dele mas o mundo não 
o conheceu” (João 1:9-10). Este universo foi 
feito por Jesus. Este universo não foi feito por 
seres humanos. Ele não apareceu por acaso, ao 
contrário do que afirmam os evolucionistas. Este 
universo de modo algum veio a existir por meio 
da evolução.  

O povo de Israel não cria em Jesus como 
Deus, o Filho de Deus, ou o Salvador que veio 
pela água e pelo Espírito. É claro que não foi 
todo mundo que não creu, mas muitas pessoas 
não creram em Jesus Cristo como seu Salvador. 
Portanto, Deus os abandonou por algum tempo 

pois eles não crêem no Salvador da humanidade. 
Eles foram levados à morte por causa dos seus 
pecados, e também tiveram que viver sem ter 
uma pátria por quase dois mil anos. Prisioneiros 
dos alemães nazistas, milhões de judeus 
morreram nas câmaras de gás. E a única razão 
disso ter acontecido foi porque eles não creram 
em Deus nem que Jesus era o seu Messias. 

Por eles não conhecerem ou crerem na Sua 
verdadeira identidade, eles não somente não 
aceitaram Jesus, mas também O prenderam e 
levaram-No para ser crucificado pelos soldados 
romanos. E todos gritavam cada vez mais para 
que ele fosse crucificado: “Seja crucificado! Seja 
crucificado! Ele diz que é Deus. Este homem tem 
que ser crucificado”. Naquela época, quando 
Pilatos interrogou Jesus, ele não achou que Ele 
fosse culpado. Mesmo assim as pessoas gritavam 
para que Ele fosse crucificado. E como o povo 
estava gritando essas palavras, o governador 
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Pilatos lavou suas mãos e disse: “Estou inocente 
do sangue deste homem” (Mateus 27:24). Pilatos 
quis dizer: “Eu não tenho escolha a não ser 
crucificar este inocente Jesus, pois vocês querem 
de todo jeito a Sua crucificação”. Porque o povo 
de Israel clamava cada vez mais alto pela morte 
de Jesus e dizia: “O seu sangue caia sobre nós e 
sobre nossos filhos” (Mateus 27:25), eles 
sofreram as conseqüências dos seus atos no 
futuro. 

Segundas as suas palavras, a terra de Israel foi 
totalmente destruída e o povo vendido como 
escravo em 70 D.C. por Tito, general romano. 
Embora eles tivessem resistido contra o Império 
Romano e começado rebeliões pela 
independência por algum tempo, o general 
romano Tito foi com seu exercito e matou muitas 
pessoas, independente de idade ou sexo. Ele 
também destruiu totalmente todas as 
dependências do Templo de Deus, e até escavou 

e abalou as fundações do Templo. Ao fazer isso, 
ele destruiu a fé de todos os israelitas e acabou 
com todo ritual que costumavam fazer. Além 
disso, ele espalhou o povo de Israel por todo o 
Mediterrâneo. E é por isso que os judeus vivem 
em todas as partes do mundo. 

Por causa dos seus pecados contra Deus e por 
não crerem em Jesus como seu Deus e Salvador, 
eles foram massacrados pelo exercito nazista e 
tiveram que viver uma vida miserável espalhados 
pelo mundo todo. Isso por causa do pecado que 
eles cometeram de não aceitar Jesus Cristo, que é 
a verdadeira vida, como seu Salvador. Até hoje 
em dia, aqueles que não aceitarem a verdadeira 
luz irão sofrer as mesmas conseqüências.  

Mesmo entre os cristãos existem aqueles que 
já perderam tudo. Por que isso aconteceu com 
eles? Porque eles não creram realmente em Jesus 
que veio através do evangelho da água e do 
Espírito. Eles também foram explorados e caíram 
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por ter uma fé que na verdade é cega, pois não 
creram no testemunho de João Batista e disseram 
que ele fracassou. O mais importante é que eles 
sofreram porque não creram que Jesus é o 
verdadeiro Salvador que apagou os nossos 
pecados completamente com o evangelho da 
água e do sangue.  

Devemos crer que Jesus é o verdadeiro Deus, 
o verdadeiro Salvador e Aquele que nos dá a 
verdadeira vida. Nós temos que reconhecer e crer 
que o Salvador que liberta os pecadores neste 
universo é somente um, Jesus Cristo. Por mais 
que alguém seja importante e competente, ele 
jamais poderá salvar a todos dos seus pecados. 
Por mais santo que um pastor possa ser, sem o 
evangelho da água e do Espírito ele não poderá 
salvar nem uma simples alma do pecado. Você 
só pode receber a salvação se crer em Jesus que 
veio pelo evangelho da água e do Espírito. E 
você só pode crer nessa Verdade quando aceita o 

testemunho de João Batista sobre Jesus. Isso 
significa que não existe outro caminho para a 
salvação a não ser pelo evangelho da água e do 
Espírito.  

Vamos ler o versículo 12 do capítulo 1 de 
João: “Mas a todos os que o receberam, àqueles 
que crêem no seu nome, deu-lhes o poder de 
serem feitos filhos de Deus”. Jesus salvou 
aqueles que crêem Nele, que Ele veio a este 
mundo num corpo carnal, levou todos os pecados 
do homem de uma vez por todas através do 
batismo que recebeu de João, derramou todo o 
seu sangue tendo seus pés e suas mãos cravados 
na Cruz e entregou sua vida por nós sendo 
condenado pelos nossos pecados. Para aqueles 
que crêem em Jesus, Deus deu o direito de se 
tornarem Seus filhos. Mas você tem que prestar 
atenção a essas palavras: “Mas a todos os que o 
receberam”. Todo aquele que aceita Jesus e Nele 
crê com ações de graças pode se tornar um filho 
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de Deus gratuitamente, mas todo aquele que não 
crer Nele será condenado. 

É algo realmente grandioso você ouvir a 
Palavra de Deus. É uma grande bênção de Deus 
você poder ouvir Sua Palavra no culto. Há 
grandes tesouros na Bíblia. A Palavra de Deus é 
tão linda que nada se compara a ela. Até obras de 
arte como as do inglês William Shakespeare não 
se comparam a ela. Quando nós estamos 
dispostos a ouvir a Palavra de Deus com o 
coração aberto, ela enche os nossos ouvidos, 
nossa alma, nosso coração e até mesmo nosso 
corpo. Porém, mesmo crendo no evangelho da 
água e do Espírito existe esta condição: 
“Somente aqueles que O receberem”.  

O que significa receber então, isto é, aceitar 
Jesus Cristo que veio pelo evangelho da água e 
do Espírito? Significa que temos que crer e 
aceitar em nosso coração que Jesus é Deus, o 
Salvador que nos salvou dos nossos pecados, o 

Cordeiro de Deus que recebeu a condenação 
pelos nossos pecados. Nosso Senhor dá o direito 
de se tornarem filhos de Deus àqueles que 
aceitam a salvação de Jesus crendo na Palavra da 
Verdade, que diz que nosso Senhor veio a essa 
terra e nos salvou pela água e pelo sangue. 
Aqueles que recebem o evangelho da água e do 
Espírito de Deus são repletos das bênçãos da 
remissão de todos os seus pecados e outros 
tesouros celestiais. 

A palavra ‘Jesus’ quer dizer ‘Salvador’. Nosso 
Senhor concede àqueles que realmente crêem na 
Verdade de que Jesus nos salvou o direito de se 
tornarem filhos de Deus.  

Vamos ler agora os versículos 12 e 13 do 
capítulo 1 do evangelho de João. “Mas a todos 
os que o receberam, àqueles que crêem no seu 
nome, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de 
Deus- filhos nascidos não do sangue, nem da 
vontade da carne, nem da vontade do homem, 
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mas de Deus”. 
Meus amados irmãos, muitos podem pensar 

que alguém pode receber a salvação somente 
crendo em Jesus. Eles se apegam à passagem 
bíblica: “Porque todo aquele que invocar o nome 
do Senhor será salvo” (Romanos 10:13). Outros 
crêem que serão salvos se crerem nas doutrinas 
da sua denominação, e outros ainda afirmam que 
confiam nas doutrinas de Calvino da 
predestinação que diz que alguém só terá certeza 
da sua salvação quando estiver diante de Deus.  

Mas está escrito: “filhos nascidos não do 
sangue, nem da vontade da carne, nem da 
vontade do homem, mas de Deus”. O que as 
pessoas dizem que não é importante, a Bíblia diz 
que é. 

“No princípio era o Verbo, e o Verbo estava 
com Deus, e o Verbo era Deus” (João 1:1). O 
Verbo é o próprio Deus. Se nós crermos na 
Palavra de Deus receberemos a salvação. O que 

eu quero dizer é que a própria Palavra é Deus, e 
portanto, se crermos Nele como está escrito, nós 
conseguiremos receber de Deus a salvação de 
todos os nossos pecados. As pessoas que 
receberam a salvação dos seus pecados não 
nasceram da vontade do homem. E somente 
aqueles que crêem na Verdade da salvação dita 
por Deus é que recebem a salvação. Nascer de 
novo da vontade do homem significa tentar se 
tornar um nascido de novo confiando na sua 
própria denominação ou pela vontade da sua 
própria carne e das suas emoções. 

Coisas que dão arrepio, falar em línguas, e 
sentir o corpo tocado, todas estas coisas que 
acontecem quando você ora são exemplos de 
emoções humanas. Nós recebemos a salvação 
não pelos desejos carnais nem pela linguagem de 
sangue. Não é verdade que alcançamos a 
salvação por conta própria só porque somos 
pastores ou filhos de um pastor. Não importa a 
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posição, a classe, o gênero ou a idade, a salvação 
é algo individual, e não importa quem você seja, 
você tem que aceitar a Palavra de Deus para 
receber a verdadeira salvação. Só aqueles que 
crêem que Jesus é Deus, o Filho de Deus e seu 
Salvador é que serão salvos por Ele pela água e 
pelo sangue, e terão direito de se tornar filhos de 
Deus. 

O Cristianismo atual caminha em direção à 
busca da vontade da carne. As pessoas hoje não 
crêem no evangelho da água e do Espírito. E é 
por este motivo que os cultos são muito 
barulhentos. Essas pessoas que falam em línguas 
só fazem doer o ouvido dos outros. O que essas 
pessoas fazem com o dom de línguas e outras 
habilidades que elas recebem de Deus? Elas 
tentam ganhar dinheiro e exaltar a si mesmas. É 
por isso que, nos dias de hoje, temos que pregar 
o evangelho da água e do Espírito em todas as 
línguas dos povos dessa terra. 

Se alguém se torna um pastor, um presbítero 
ou um diácono sem conhecer o evangelho da 
água e do Espírito, a verdade é que essa pessoa 
crê em Jesus segundo os desejos da carne. Eles 
se orgulham da sua posição e fingem que 
receberam a remissão de pecados sem conhecer a 
Verdade do evangelho. Mesmo que seu filho 
tenha sido ordenado, ele não poderá receber a 
salvação dos seus pecados sem conhecer o 
evangelho da água e do Espírito. É totalmente 
inútil levar uma vida de fé sem antes receber a 
remissão de pecados crendo no evangelho da 
água e do Espírito. A grande verdade da salvação 
para nós vem apenas do evangelho da água e do 
Espírito. 

A salvação que Deus nos dá não vem da 
vontade carnal, nem da vontade humana e nem 
do sangue. Ela vem somente da fé no evangelho 
da água e do Espírito, que é a Verdade de Deus. 
Sua fé está firmada no evangelho da água e do 
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Espírito? Os versículos da Bíblia testificam que o 
evangelho da água e do Espírito é o evangelho 
único e original. A Verdade gravada na Bíblia 
afirma que Jesus Cristo veio pelo evangelho da 
água e do Espírito e essa Verdade não mudou por 
centenas de anos.  

Ficou-se sabendo que mais de 90% dos mais 
conceituados cientistas modernos da história 
mundial acreditam que os versículos bíblicos são 
a Palavra de Deus. Como você deve saber, Isaac 
Newton, um dos maiores cientistas da história 
mundial, era um crente fiel da Bíblia. Se alguém 
quiser ser um homem de sucesso e um homem de 
valor, ele tem que conhecer e aceitar a Palavra de 
Deus, porque ela é a própria Verdade e nos dá 
sabedoria e instrução (Provérbios 1:2). Somente 
através da Palavra de Deus é que nós podemos 
ouvir a voz de Deus e conhecer a Sua vontade e, 
da mesma forma, conhecermos e crermos no 
Salvador que veio pelo evangelho da água e do 

Espírito.  
Vamos ver o que diz João 1:14. “O Verbo se 

fez carne, e habitou entre nós. Vimos a sua 
glória, a glória como do unigênito do Pai, cheio 
de graça e de verdade”. 

O fato da Palavra de Deus ter se tornado carne 
significa que o Deus que nos criou veio a este 
mundo como ser humano. E significa que todas 
as pessoas nessa terra podem encontrar Jesus 
através da Palavra de Deus. Ao ver Jesus, João, 
que O havia visto com seus próprios olhos e 
tocado Nele com suas próprias mãos (1 João 
1:1), disse que Ele era cheio de graça e verdade. 
Isso significa que nós podemos ver a glória de 
Deus através de Jesus. Através dos versículos 
bíblicos, nós podemos ver como Jesus nos salvou 
dos nossos pecados, e podemos ver que Ele nos 
salvou ao ser batizado por João, morrendo na 
Cruz em nosso lugar então, e por fim 
ressuscitando dos mortos. Nós podemos ver 
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como é justa e cheia de amor a graça de Deus. 
Jesus Cristo é o Senhor do amor que nos salvou 
dos nossos pecados sem pedir nada em troca. 
Através de Jesus, Deus nos mostrou toda a glória 
do Seu divino poder e como Ele é justo e 
misericordioso. Jesus Cristo é cheio de graça e 
verdade. 

Nós recebemos a salvação de todos os nossos 
pecados por crermos neste dom da salvação de 
Jesus Cristo, que veio pela água e pelo Espírito. 
A Verdade que nosso Senhor nos salvou do 
pecado é o maior dom do mundo. Assim como a 
palavra ‘graça’ significa ser grato, a graça da 
salvação é o dom que Deus nos deu de graça. 
Jesus Cristo nos salvou dos pecados do mundo 
de uma vez por todas ao nascer nessa terra, ser 
batizado por João Batista, derramando Seu 
sangue e ressuscitando dos mortos. Essa é a 
graça da salvação de Deus. Deus deu a você e a 
mim o dom da salvação de todos os pecados do 

mundo que nos permite nascer de novo. Ao 
anunciar o evangelho da água e do Espírito no 
mundo todo, Deus deu a graça da Sua salvação a 
todos os seres viventes. 

O evangelho da água e do Espírito é a única 
Verdade da salvação neste mundo. Essa Verdade 
cobre o mundo com a salvação e o enche da 
graça de Deus. Essa Verdade da salvação que 
não nos deixa faltar o mínimo que seja, é algo 
que nós alcançamos segundo as promessas do 
Antigo Testamento. E ela permite que todos que 
em seu coração crêem em Jesus Cristo, que veio 
pelo evangelho da água e do Espírito, recebam a 
plena salvação de todos os seus pecados. Depois 
que cremos neste evangelho da água e do 
Espírito, nós não precisamos mais nos preocupar 
em nos tornar pecadores novamente por causa 
das nossas fraquezas. Se nós realmente crermos 
nessa Palavra do evangelho da água e do 
Espírito, nós seremos abençoados por termos 
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recebido a plena salvação através de Jesus Cristo 
e da Sua Verdade. Através dessa Verdade, não 
apenas nos tornamos filhos de Deus por 
completo, mas também nos tornamos justos por 
completo. E assim alcançamos Suas abundantes 
bênçãos. 

Vamos ver o versículo 16 do capítulo 1 de 
João. “Da sua plenitude todos nós recebemos 
graça sobre graça”. Você que crê no evangelho 
da água e do Espírito agora é completo em Jesus 
e não terá mais sede espiritual. Jesus é o seu 
Salvador. Jesus é o Filho de Deus. Jesus é o 
Criador do universo e tudo que nele há. Faltaria 
alguma coisa Àquele que criou o universo por 
completo? Jesus, nosso Salvador que veio nos 
salvar do pecados é Aquele que criou todo o 
mundo visível e invisível; seres humanos, 
animais, plantas, anjos e todo ser espiritual.  

“Da sua plenitude todos nós recebemos graça 
sobre graça” (João 1:16). A Bíblia toda não fala 

de outro Messias a não ser Jesus. A Bíblia 
descreve grande parte do ministério de Jesus, 
mas só um pouco do ministério de Deus Pai é 
descrito, assim como do Espírito Santo. O certo é 
que as pessoas podem alcançar a salvação dos 
seus pecados através de Jesus que é o Salvador, e 
é por causa disso que a Bíblia dá tanta 
importância a Jesus Cristo. Está escrito que, por 
meio de Jesus, Deus Pai criou todas as coisas e 
nos salvou dos pecados do mundo. Pelo fato de 
Jesus ser o Deus onipotente, foi perfeitamente 
possível para Ele salvar o homem do pecado. 
Nós recebemos a salvação dos pecados do 
mundo como um dom da salvação que nos foi 
dado por Jesus.  

Vamos ver agora o evangelho de João capítulo 
1 versículo 17. “Pois a lei foi dada por 
intermédio de Moisés; a graça e a verdade 
vieram por meio de Jesus Cristo”. A Lei de Deus 
foi dada aos homens por meio de Moisés. Mas a 
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verdadeira Vida, o verdadeiro Caminho e a 
grande Verdade da salvação vieram por meio de 
Jesus Cristo. Ele disse: “Eu sou o caminho, a 
verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, senão 
por mim” (João 14:6). O verdadeiro caminho 
para a nossa salvação vem através de Jesus 
Cristo.  

Por meio de Moisés, a Lei de Deus veio a este 
mundo, mas Moisés não pôde nos salvar com 
essa Lei. A Lei nos mostra como somos falhos 
em nossos atos e como somos grandes pecadores. 
Contudo, Jesus Cristo veio a essa terra com a 
Verdade, a verdadeira salvação e a Vida. A razão 
de Jesus ter vindo a essa terra foi para salvar 
você e a mim, e Ele realmente nos salvou. Está 
escrito que a Lei nos foi dada por Moisés, mas a 
Verdade veio por Jesus Cristo. Não existe outro 
verdadeiro Salvador senão Jesus. A não ser Deus, 
não existe ninguém que possa de fato ser o 
Salvador da humanidade. Não pode haver 

nenhum outro.  
No futuro, nosso mundo passará por uma 

situação onde uma política hostil vai prevalecer 
contra o Cristianismo. Se isso acontecer, as 
pessoas que crêem em Jesus sofrerão uma grande 
perseguição. Mesmo assim, o fato de Jesus ser o 
único Deus da salvação e o verdadeiro Salvador 
não vai mudar, e a nossa fé também será 
infalível. Algumas “autoridades cristãs” também 
dirão que existe salvação em outras religiões, 
mas na verdade eles são lobos e ladrões que 
exploram o dinheiro do povo. Só Jesus pode nos 
salvar dos nossos pecados e de todos os pecados 
da humanidade. Você crê que somente Jesus é o 
nosso verdadeiro Salvador?  

Nós temos que crer apenas no único Deus, 
Jesus, e na Sua Palavra. Quando nós pregamos 
um sermão, devemos pregar a Palavra que foi 
dita por Jesus. As pessoas falam de Sócrates, 
Hegel, Kant, Confúcio ou Mêncio. Mas esses 
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personagens têm alguma coisa a ver como nossa 
salvação? Não, absolutamente nada. Se possível 
é até melhor não falar nessas coisas na hora da 
pregação. A pregação é a hora de pregar a 
Palavra de Deus, e seria inútil e até maligno 
pregar outra coisa senão a Palavra de Deus. Se 
outros quiserem pregar ou ouvir palavras que são 
contra a Palavra de Deus na Igreja de Deus, eles 
estarão contra Deus e se tornarão Seus inimigos.  

Nós recebemos a salvação porque cremos em 
Jesus. E muitas pessoas que ainda não receberam 
a salvação têm que ouvir e crer na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito. Nosso coração e 
pensamentos se tornam puros apenas quando 
cremos na Palavra de Deus. Se formos interpretar 
a Palavra de Deus numa visão humana, isso não 
nos trará bem algum. O homem pode até aceitar 
palavras humanas, mas quando elas se unem a 
nossa alma, nós simplesmente não podemos 
aceitar estes pensamentos humanos. Isso porque 

eles podem denegrir ou anular as Palavras de 
Jesus. 

Meus amados irmãos, nós podemos até mudar, 
porém o evangelho da água e do Espírito dado 
por Jesus jamais mudará. Jesus é o Salvador 
absoluto, e as palavras ditas por Ele irão 
permanecer para sempre, até o fim do mundo. O 
Senhor disse: “Em verdade vos digo que até que 
o céu e a terra passem, nem um jota ou um til se 
omitirá da lei, sem que tudo seja cumprido” 
(Mateus 5:18). Por essa razão, nós temos que 
crer na Palavra de Deus, crer e pregar o 
evangelho da água e do Espírito. E também 
temos que guardar essa Palavra da água e do 
Espírito dentro do nosso coração.  

Nós não podemos deixar o mínimo dessa 
sujeira que vem do pensamento humano em 
nossa mente ou em nosso coração. Nós 
recebemos a salvação crendo no evangelho da 
água e do Espírito e na verdade que Jesus é o 
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verdadeiro Salvador e o verdadeiro Deus. Nós 
cremos que Jesus é o verdadeiro Deus e o 
verdadeiro Salvador. Nós temos que continuar 
crendo no evangelho da água e do Espírito até 
nos encontrarmos com o Senhor.  
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Nós Somos Felizes Quando  
Aceitamos Jesus em  

Nosso Coração 
 
 

< João 2:1-11 > 
“No terceiro dia houve um casamento em 

Caná da Galiléia. A mãe de Jesus estava ali, e 
Jesus e seus discípulos também haviam sido 
convidados para o casamento. Tendo acabado 
o vinho, a mãe de Jesus lhe disse: Não têm 
mais vinho. Respondeu-lhe Jesus: Mulher, que 
tenho eu contigo? Ainda não chegou a minha 
hora. Sua mãe disse aos serventes: Fazei tudo 
o que ele vos disser. Estavam ali seis talhas de 
pedra que os judeus usavam para as 
purificações, e cada uma levava duas ou três 
metretas. Disse-lhes Jesus: Enchei de água 
essas talhas. E encheram-nas até em cima. 

Então lhes disse: Tirai agora, e levai ao 
mestre-sala. Eles o fizeram, e logo que o 
mestre-sala provou a água transformada em 
vinho, não sabendo de onde viera, se bem que 
sabiam os serventes que tinham tirado a água, 
chamou o noivo, e disse: Todos põem primeiro 
o vinho bom e, quando já beberam 
fartamente, então o inferior; mas tu guardaste 
até agora o bom vinho. Este, o primeiro dos 
seus sinais miraculosos, Jesus realizou em 
Caná da Galiléia. Assim revelou a sua glória, e 
seus discípulos creram nele.” 

 
 

Aquele que Devemos Convidar para 
Fazer Parte da nossa Vida 

 
Havia uma pequena cidade chamada Caná da 

Galiléia. A passagem bíblica acima fala sobre um 
casamento que houve em Caná, onde Jesus 
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realizou um milagre transformando água em 
vinho.  

Quando falamos de casamento, isso nos faz 
lembrar de um momento feliz em nossa vida. 
Como um homem e uma mulher ficam felizes 
quando eles se casam! Eles se sentem felizes 
demais. A passagem bíblica desse capítulo 
descreve algo que aconteceu durante uma festa 
de casamento, e nos ensina que precisamos crer 
para que alcancemos a verdadeira felicidade em 
Deus. Eu quero compartilhar algo com vocês 
sobre crermos nas coisas certas para sermos 
felizes como quando vamos a um casamento.  

Jesus e sua mãe estavam na lista entre de 
convidados para aquele casamento. Agora, que 
tipo de fé nós precisamos para ter uma vida 
realmente abençoada? 

Primeiro, nós precisamos entender como Deus 
em Sua providência operou através de Maria. 
Nós temos que ter muita consideração por Maria 

em nossa fé. Isso porque ela aceitou a Palavra de 
Deus que o anjo lhe trouxe e gerou e deu à luz ao 
menino Jesus. Este Jesus que foi gerado não era 
apenas uma criatura, mas o Deus Salvador que 
veio a este mundo para salvar todos os 
pecadores. Maria serviu de instrumento para que 
Deus viesse a este mundo no corpo de um 
homem. E isso foi profetizado em Isaías 7:14: 
“Portanto o mesmo Senhor vos dará um sinal: A 
virgem conceberá, e dará à luz um filho, e será o 
seu nome Emanuel”. 

Nós temos que saber que Jesus é o Filho de 
Deus, isto é, o próprio Deus. Por isso, Jesus não 
é um ser humano qualquer criado como nós, mas 
o Deus criador do universo e de tudo que nele há. 
Para nos livrar de todos os nossos pecados, Jesus 
veio a este mundo como o Filho de Deus, o 
verdadeiro Deus e Salvador. A primeira coisa 
que temos que fazer é ter fé que Jesus não é um 
simples homem, mas o próprio Deus.  
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Somente quando crermos em Jesus como Deus 
e Salvador é que nossa alma se regozijará e será 
feliz, livre de todos os problemas do pecado. 
Deste modo, precisamos reconhecer que Jesus é 
o Salvador e o Filho de Deus e crer nisso. Além 
disso, precisamos ouvir e crer no evangelho da 
água e do Espírito, que declara que o Senhor veio 
a este mundo e apagou todos os nossos pecados. 
Assim como Jesus e Seus discípulos foram 
convidados para um casamento, nós precisamos 
convidar o evangelho da água e do Espírito para 
entrar no nosso coração. 

Nossa vida é cheia de vergonha e tristeza por 
causa dos nossos pecados. É o pecado que faz 
com que as pessoas sejam mais miseráveis, tanto 
neste mundo quando no que há de vir. Os 
pecados que as pessoas cometem contra Deus são 
o principal motivo da sua infelicidade. Na 
verdade, é por causa do pecado das pessoas que 
todo tipo de enfermidades, maldições e outros 

infortúnios vem sobre eles. É por isso que 
precisamos crer em Jesus. Para termos uma vida 
abençoada, temos que crer em Jesus como nosso 
verdadeiro Salvador. Nós temos que crer em 
nosso coração na Verdade que o Senhor Jesus 
veio a este mundo para acabar com o pecado do 
homem. Esse foi o propósito de Jesus ter sido 
batizado e derramado Seu sangue. Através do 
Seu batismo e do Seu sangue derramado, todos 
os nossos pecados foram completamente 
purificados.  

Aqueles que reconhecem que Jesus é o Deus 
que nasceu de Maria e crêem Nele como seu 
Salvador pessoal são felizes. O coração daqueles 
que realmente receberam a remissão de pecados 
por reconhecerem a Palavra de Deus e terem fé 
nela é como o daqueles que sempre vão a festas 
de casamento. Eles também se tornaram filhos de 
Deus e tem alegria em seu coração.  

Se alguém quiser uma vida próspera e feliz, há 
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alguém que ele tem que convidar para fazer parte 
da sua vida. Este não é nenhum outro senão Jesus 
Cristo, que veio pela água, pelo sangue e pelo 
Espírito (1 João 5:6-8). Nós precisamos crer em 
nosso coração que o evangelho da água e do 
Espírito de Jesus é a Verdade. Nós temos que 
crer que Jesus de fato levou todos os nossos 
pecados através da água, e que Ele apagou todos 
os nossos pecados por completo com Seu sangue. 
Nós só teremos gozo e alegria em nossa vida 
quando reconhecermos que Jesus é o nosso 
Salvador. 

 
 

Jesus Já Resolveu Todos os 
Problemas da Nossa Vida 

 
Na passagem acima, o vinho acabou no meio 

da festa em Caná da Galiléia, mas Jesus resolveu 
aquele problema. Assim como a festa pôde 

continuar porque Jesus foi convidado e não 
deixou que faltasse vinho, nossa vida pode ser 
sempre feliz porque Jesus está conosco. 

Aqueles que convidaram Jesus eram os 
mesmos que O aceitaram e creram Nele. Essas 
pessoas são felizes como os que são convidados 
para um banquete. Nosso Senhor de fato apagou 
todos os nossos pecados por completo. Jesus nos 
livrou definitivamente de todos os nossos 
pecados levando todos eles pela água e pelo 
sangue. Aqueles que crêem nessa Verdade são 
felizes porque Jesus se tornou seu verdadeiro 
Salvador. Por isso é que há tanta alegria na nossa 
vida e no nosso coração. Da mesma forma, nós 
também podemos ter uma vida tranqüila neste 
mundo pecador. Quando temos gozo e alegria, 
podemos compartilhar o evangelho com os 
outros e convidá-los para participar da nossa 
alegria também. 

Não é por que nós temos alegria em nosso 
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coração que podemos convidar os outros? De 
fato, aqueles que encontraram o Senhor podem 
convidar os outros a vir para Ele. Da mesma 
forma, aqueles que podem compartilhar algo de 
bom também podem pregar o evangelho, o que é 
uma coisa muito boa também. Portanto, para 
sermos felizes, precisamos primeiro ter Jesus em 
nosso coração. Nós temos que crer em Jesus que 
apagou todos os nossos pecados pela água e pelo 
sangue. 

Se quisermos ser felizes realmente, não apenas 
temos que ter Jesus em nosso coração assim 
como Seus discípulos. Quem mais nós 
gostaríamos de ter conosco além de Jesus? São 
os discípulos de Jesus que nós devemos 
convidar. São eles que seguem ao Senhor na 
Igreja de Deus. E quando esses discípulos estão 
por perto nos sentimentos bem e felizes. Nós não 
seremos felizes a não ser que nosso coração 
esteja ligado ao dos discípulos.  

O mestre de cerimônias convidou Jesus, Maria 
e os discípulos de Jesus para o casamento. E ele 
cuidou de tudo para que eles ficassem à vontade. 
Se o mestre de cerimônias não os tivesse 
convidado, o casamento em Caná da Galiléia 
teria sido o pior casamento que já aconteceu. Nós 
temos que convidar pessoas como Jesus, Maria e 
os discípulos de Jesus para fazer parte da nossa 
vida. 

Jesus é o Filho de Deus. Ele não é um mero 
ser humano. Ele é Criador do universo e tudo que 
nele há. Aquele que criou as montanhas, os céus 
e a terra, e todos os animais que há na natureza 
não é nenhum outro senão Jesus. O nome Jesus 
significa o Salvador, e a palavra Cristo significa 
Reis dos reis. Juntos, isso quer dizer que Deus 
veio como nosso Salvador. Antes de 
convidarmos Jesus para entrar em nosso coração, 
nós temos que crer que Ele é o Filho de Deus, o 
Salvador, e que Ele apagou todos os nossos 
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pecados. Além disso, temos que estar com os 
discípulos de Jesus para sermos felizes. Em 
outras palavras, nós temos que ter comunhão 
com os crentes nascidos de novo na Igreja de 
Deus. Só então todos os nossos problemas 
poderão ser resolvidos. 

Todos estavam muito alegres no casamento 
em Caná, mas a festa quase terminou quando o 
vinho acabou. Os convidados pediram mais 
vinho aos serventes mas não havia sobrado nada. 
O vinho representa a alegria. Na verdade, um 
casamento traz muita alegria para os noivos, para 
suas famílias, para seus amigos e também para os 
convidados. Foi um desastre o vinho ter acabado 
no meio de uma festa tão alegre. Os convidados 
ainda estavam chegando e o vinho já tinha 
acabado. O que você faria numa situação dessas? 
Essa situação diz respeito a nossa própria vida, 
porque às vezes surgem vários problemas ao 
longo dela e parece que nós não encontraremos 

solução para eles. Quando isso acontece, 
podemos até dizer que perdemos as bênçãos.  

Os serventes vieram até o mestre de 
cerimônias correndo. “Acabou o vinho. O que 
nós vamos fazer?” Se fosse hoje e tivéssemos 
dinheiro, era só sair e comprar mais vinho. 
Porém, naquela época, se o vinho que você havia 
preparado acabasse, não tinha como conseguir 
mais. Ao ouvir isso o mestre de cerimônias ficou 
muito preocupado. Ele então foi falar com Maria. 
“Nós estamos com um grande problema porque o 
vinho acabou. É muito triste isso ter acontecido. 
Eu não esperava tantos convidados. Eu esperava 
menos convidados e por isso comprei pouco 
vinho. Eu deveria ter comprado mais. E ainda 
tem mais gente chegando. O que eu vou fazer?” 

Ouvindo isso, Maria disse a Jesus: “Eles me 
disseram que acabou o vinho. Por que você não 
faz alguma coisa?” Essa é a questão. Maria ouviu 
a Palavra de Deus que o anjo lhe falou e a 
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aceitou quando ainda era virgem. Logo depois 
ela ficou grávida e gerou um filho. Aquela 
criança era Jesus. Maria concebeu Jesus pelo 
Espírito Santo. Apesar de ser mãe biológica de 
Jesus, Maria conhecia a Sua verdadeira natureza, 
e por isso ela disse a Ele que o vinho havia 
acabado. Maria tinha a fé correta. Maria 
conversou com Jesus sobre aquele problema e 
disse aos serventes para obedecê-Lo porque ela 
sabia e cria que Jesus era o Filho de Deus, o 
Salvador de toda humanidade. E quando Jesus 
disse: “Ainda não chegou a minha hora”, Maria 
disse aos serventes: “Façam tudo que Ele lhes 
disser”. Maria cria em Jesus Cristo como 
Salvador. 

Jesus então disse aos serventes que 
trouxessem seis jarros de água, e os serventes 
fizeram como Ele havia dito. Enquanto eles 
enchiam os jarros com água, Jesus disse a eles 
para pegar um pouco e levar ao mestre de 

cerimônias. E os que provaram da água que havia 
se tornado vinho elogiaram o mestre de 
cerimônias, dizendo: “Todos servem primeiro o 
vinho bom e, quando já beberam fartamente, 
servem então o inferior; mas você guardou 
melhor vinho para o final”. 

A verdade é que, quando Jesus fala conosco, 
devemos crer e fazer exatamente como Ele nos 
manda. Só assim o Senhor vai operar em nós e 
nos abençoar. Maria, Jesus, os discípulos de 
Jesus, os serventes, os convidados, todos 
representam algo importante em nossa vida. Se 
nós compararmos os convidados com os 
problemas que temos na vida, quem seria Aquele 
que resolveria nossos problemas? Jesus. Quem 
foram então os primeiros a testemunhar o poder 
de Jesus? Foram os serventes. Os servos fizeram 
o que Jesus lhes mandou fazer, independente se 
tinha algum sentindo ou não. Lembre-se do que 
Maria disse: “Façam tudo que Ele disser”. Os 
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servos então obedeceram ao que Jesus lhes 
mandou fazer e “encheram os jarros”. E mesmo 
quando Jesus disse a eles para levar a água ao 
mestre de cerimônias, eles o fizeram sem pensar 
duas vezes. E já que eles obedeceram, um grande 
milagre aconteceu.  

Eu fico muito chateado quando eu estou 
fazendo a obra com meus irmãos ou algum 
obreiro e eles ficam hesitantes antes de dizer 
“sim” ou “não”, e acabam não fazendo o que eu 
mandei. E quando eu pergunto a eles porque eles 
não estão fazendo o que eu mandei, eles 
respondem dizendo que não me obedeceram 
porque eu lhes disse para fazer algo sem 
sentindo, algo que eles achavam que não era 
possível fazer. Eu fico tão chateado quando isso 
acontece. Talvez com medo de ficarem sem jeito, 
eles respondem que “sim”, parecendo que vão 
me obedecer. Mas logo depois inventam uma 
desculpa para não seguir minhas instruções. 

Alguns obreiros aparecem com tantas desculpas 
e problemas e acabam dizendo que não vão 
poder fazer mesmo. Porém, depois de tentar fazer 
algo do seu próprio jeito mas sem sucesso, eles 
acabam fazendo o que eu mandei.  

Da mesma forma, devemos lembrar que só 
receberemos o poder e as bênçãos de Deus se 
fizermos o que nos mandaram, assim como os 
servos em Caná. Aqueles que são servos, que 
fazem o que Jesus lhes manda fazer, desfrutarão 
primeiro das bênçãos de Deus. Nosso Senhor é 
Deus. Ele é o Criador. Ele é o Senhor que criou o 
universo e tudo que nele há. A fim de nos livrar 
de todos os nossos pecados, Ele viveu como um 
homem por algum tempo. Ele nos libertou com o 
evangelho da água e do Espírito. E se queremos 
realmente desfrutar dessas bênçãos, temos que 
obedecê-Lo como os serventes fizeram. Mesmo 
que em nossa mente limitada algo faça sentido 
ou não, temos que fazer o que somos mandados 
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para que desfrutemos as bênçãos. Quando nós 
obedecemos é que levamos uma vida feliz.  

Meus amados irmãos, vocês querem viver sua 
vida inteira alegres e felizes? Se querem, vocês 
têm que ter em seu coração uma atitude como os 
serventes, como os discípulos de Jesus, como 
Maria, e como o próprio Jesus, como vimos na 
passagem bíblica de João 2. Os muitos 
convidados são como os muitos problemas que 
temos em nossa vida. Mas precisamos saber que 
Jesus é Aquele que pode resolver esses 
problemas. Também precisamos saber e crer que 
somente aqueles com uma fé igual a dos 
serventes é que receberão as bênçãos de Jesus. 
Portanto, assim como houve grande alegria nas 
bodas de Caná, haverá grande alegria em cada 
um de nós.  

Meus amados irmãos, cada um de nós é feliz 
ou miserável dependendo se obedecemos ou não 
ao que o Senhor nos diz. A verdadeira alegria 

não pode ser encontrada em nenhum outro lugar. 
As pessoas são felizes e são libertas da miséria e 
da falta de esperança quando recebem a remissão 
de pecados pela fé em Jesus, quando aceitam 
Jesus como seu Salvador, e quando obedecem e 
fazem o que Ele mandou. Quando cremos Nele 
tudo acontecesse conforme Ele nos prometera. A 
felicidade virá para aqueles que crêem. Haverá 
felicidade abundante e uma vida abençoada não 
apenas para uma pessoa, mas também para sua 
família e todos ao seu redor, a vida inteira.  

Entretanto, não há bênçãos para aqueles que 
não crêem que a salvação veio por Jesus Cristo, 
ou para aqueles que até já creram, mas não 
aceitaram nem obedeceram às palavras de 
bênção que o Senhor nos enviou. Essas pessoas 
não são felizes em sua vida. Para que tenhamos 
uma vida realmente feliz como os convidados 
das bodas em Caná, temos que crer e obedecer ao 
que o Senhor nos disse. Se fizermos o que o 
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Senhor nos disser tendo fé Nele, toda Palavra 
Sua se cumprirá e nós gozaremos da felicidade 
por toda a vida. A felicidade pertence àqueles 
que receberam a remissão de pecados pela fé no 
evangelho da água e do Espírito e àqueles que 
obedecem a Sua vontade.  

Quando eu olho para uma pessoa, eu posso 
dizer se ela tem uma vida feliz ou não. E isso não 
tem nada a ver com dizer se a pessoa era feliz até 
aquele momento em sua vida ou não. O que eu 
estou dizendo é que eu posso dizer se uma pessoa 
irá ou não ter uma vida feliz daquele momento 
em diante. Eu sou um profeta, isto é, um 
pregador da Palavra de Deus. Não há nada que 
eu possa falar às pessoas que não seja a Palavra 
de Deus. Mas existem aqueles que crêem e 
outros que não. Aqueles que crêem na Palavra de 
Deus viverão felizes, e aqueles que não crêem 
terão uma vida miserável. Quando eu olho para 
eles através da Palavra de Deus, eu posso dizer 

como será sua vida no futuro. 
Para aqueles que crêem na Palavra de Deus, 

eu digo: “Vocês terão uma vida feliz. Vocês com 
certeza receberão muitas bênçãos”. Porém eu 
digo outra coisa bem diferente para aqueles que 
não crêem: “Vocês receberão a condenação 
eterna se não crerem em Jesus e viverem tendo fé 
em si mesmos. E vocês serão totalmente pobres. 
Depois vocês nem conseguirão implorar por 
nada. Vocês nem poderão dizer: ‘por favor, me 
dê algum trocado’, porque vocês estarão 
cansados até para isso. Vocês vão se arrepender 
de ter nascido então. Vocês no final acabarão 
vivendo assim”.  

Eu mesmo não tenho poder para abençoar 
ninguém, mas só estou dizendo a vocês que, 
através da passagem bíblica desse capítulo, vocês 
tem que aprender como Deus abençoa ou 
condena alguém. Como nós vimos na bodas de 
Caná, se vocês fizerem o que Jesus disser, vocês 



181   Nós Somos Felizes Quando Aceitamos Jesus em Nosso Coração 

 
◄            Índice            ► 

automaticamente terão muito gozo e alegria. Por 
outro lado, se vocês não crerem Nele nem 
obedecê-Lo, vocês não receberão bênção alguma. 
Assim como aquelas pessoas puderam se deliciar 
com o vinho, aqueles que desejam ser felizes em 
sua vida têm que crer na Palavra de Deus. O que 
irá determinar se teremos bênçãos ou maldição 
em nossa vida é o fato de obedecermos e 
seguirmos a Palavra de Deus ou não.  

Quem você precisa ter em seu coração se você 
deseja ser feliz em sua vida? Você precisa de 
Jesus, assim como a fé que aqueles servos 
tiveram em seu coração. Se você crer em Jesus e 
obedecer ao que Ele te manda fazer, sua vida 
será abençoada. E mesmo que todos neste mundo 
venham a cair, você terá uma vida abençoada 
como uma árvore plantada junto ao ribeiro, terá 
uma linda folhagem o ano inteiro e dará seu fruto 
no tempo certo. Meus amados irmãos, vocês não 
querem ter uma vida assim? É claro que querem. 

Você tem Jesus, Maria e os discípulos de 
Jesus em seu coração? Jesus é o que há de mais 
importante para você? Jesus é Deus. O Pai de 
Jesus Cristo também é Deus. Então, quem pode 
ser exaltado como Jesus e merece ser adorado 
como Ele? Jesus deve ser a pessoa mais 
importante em nosso coração. Por mais que 
sejamos fracos, nós receberemos as bênçãos de 
Deus quando não servirmos a outros deuses 
perante o Senhor. Por mais que sejamos 
incapazes, Jesus é o nosso grandioso Deus. Ele é 
Aquele que me abençoa e resolve todos os 
problemas da minha vida. Se você tem fé, você 
será abençoado como uma árvore plantada junto 
ao ribeiro e dará seus frutos no tempo certo.  

Jesus é o motivo da minha alegria. E eu espero 
que Ele seja o motivo da sua alegria também. 
Sem Jesus nós os seres humanos não somos 
nada. Se Jesus não tivesse vindo a este mundo 
essa terra já teria sido destruída. Se você quer ser 
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feliz realmente, convide Jesus, Maria, e os 
discípulos de Jesus para entrar no seu coração. 
Para fazer isso, você tem que receber a remissão 
de pecados através do evangelho da água e do 
Espírito e também servir a Deus. 

Meus amados irmãos, os discípulos são as 
pessoas que pertencem à Igreja de Deus. Nossa 
felicidade é eterna quando vivemos como 
discípulos, quando cremos e aprendemos aquilo 
que eles nos ensinam, e quando obedecemos ao 
que o Senhor nos diz. Não importa como você 
tem vivido até agora, sua miséria irá acabar e sua 
felicidade irá começar quando você aceitar Jesus, 
Maria e os discípulos de Jesus em seu coração ao 
receber a remissão de pecados pela fé no 
evangelho da água e do Espírito. No entanto, se 
seu coração é diferente do coração obediente de 
Maria e dos discípulos de Jesus, você apenas será 
condenado.  

Eu sinceramente desejo que vocês sejam 

felizes. Por isso eu digo a vocês que eu sou feliz 
porque aceitei Jesus em meu coração. Para que 
sejamos pessoas felizes e abençoadas por Deus, 
todos nós temos que crer de coração que Jesus é 
o nosso Salvador que veio pelo evangelho da 
água e do Espírito. Aleluia!  
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Somente Se Obedecermos a 
Palavra de Deus é que Nós 
Receberemos Suas Bênçãos 
 
 

< João 2:5 > 
“Sua mãe disse aos serventes: Fazei tudo o 

que ele vos disser”. 
 
 

Jesus Foi Convidado para um 
Casamento 

 
Se nós lermos a Palavra em João 2, veremos 

que Jesus foi convidado para um casamento em 
Caná, um cidade da Galiléia. Jesus foi à 
cerimônia com Seus discípulos e Maria, Sua mãe 
na terra. A festa de casamento estava repleta de 

convidados e os serventes ficaram preocupados, 
pois o vinho tinha acabado. “O que vamos fazer 
agora? Há tantos convidados aqui. O que nós 
vamos fazer?” Naquela hora, Maria disse algo 
maravilhoso. Ela disse aos serventes: “Fazei 
tudo o que ele vos disser” (João 2:5). Maria 
pensou em Jesus quando disse isso aos serventes. 

Como você sabe, espiritualmente falando, 
Jesus não é o Filho de Maria. O corpo de Maria 
foi o meio usado para que Jesus viesse a este 
mundo. Em Lucas capítulo 1, vemos que um dia 
um anjo apareceu a uma jovem judia e lhe disse: 
“Entrando o anjo aonde ela estava, disse: Salve, 
agraciada! O Senhor é contigo. Bendita és tu 
entre as mulheres” (Lucas 1:28). Aquela virgem 
era Maria. “Maria, abençoada! Você terá um 
bebê. Coloque seu nome de Jesus”. É claro que 
em termos humanos isso não faz sentido algum. 
Então, Maria respondeu: “Como isso é possível? 
Eu não me relacionei com homem algum. Como 
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é que eu posso gerar um filho então?” Mas o anjo 
Gabriel disse: “Sua prima Isabel também 
engravidou pela Palavra de Deus. E através de 
você o menino Jesus, o Salvador, nascerá”. Foi 
assim que a Palavra de Deus profetizada mais de 
700 anos antes do nascimento de Jesus se 
cumpriu através de Maria. Então, depois de ter 
ouvido tudo isso, Maria aceitou em seu coração a 
Palavra que o anjo lhe falou, e disse: “Eu sou a 
serva do Senhor. Cumpra-se em mim segundo a 
tua palavra” (Lucas 1:38). 

Maria deu à luz a Jesus 10 meses depois da 
sua imaculada concepção. Quando o menino 
Jesus nasceu, os pastores vieram vê-Lo, assim 
como três reis do oriente. Os anjos cantaram no 
céu: “Glória a Deus nas maiores alturas, paz na 
terra entre os homens, a quem ele quer bem” 
(Lucas 2:14). Maria teve experiências 
maravilhosas com Deus. E por isso ela sabia que 
Jesus era o Filho de Deus, embora Ele tenha 

nascido dela. Por esse motivo, Maria creu e 
disse: “Fazei tudo o que ele vos disser” (João 
2:5), quando o vinho acabou. Maria pôde dizer 
isso porque ela tinha fé em Jesus em seu coração 
e também porque Jesus estava ao seu lado. 

 
 

“Fazei Tudo o que Ele Vos Disser” 
 

O que eu estou tentando fazer agora é passar a 
vocês uma mensagem muito profunda. Eu estou 
tentando explicar porque Maria disse: “Fazei 
tudo o que ele vos disser”, e porque Jesus disse 
aos serventes para fazer o que Ele mandasse. 

Maria conhecia bem o Messias que tinha 
vindo livrar toda a humanidade de todos os seus 
pecados. Melhor dizendo, ela sabia que aquele 
Jesus não era um simples ser humano, mas o 
Deus Salvador que veio no corpo de um homem. 
Ela sabia que Ele era Deus. Foi por isso que 
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Maria disse: “Fazei tudo o que ele vos disser”, e 
naquele momento Jesus ouviu o que ela disse.  

A Palestina onde vivem os judeus é uma terra 
desértica. Por causa disso, eles usavam sandálias 
e cobriam o rosto e as mãos com panos e véus. 
Eles faziam isso porque tinha muita poeira 
naquela região e a luz do sol era muito forte. Por 
causa da poeira, todas as casas naquele tempo 
tinham jarros de água na porta da frente. Quando 
chegava uma visita, os serventes iam na mesma 
hora e ofereciam um jarro com água para eles 
lavarem os pés e as mãos.  

Na porta da frente da casa em Caná onde 
aconteceu o casamento havia seis grandes jarros 
com água. Depois de ouvir o pedido de Maria, 
Jesus mandou os serventes fazer o seguinte: 
“Encham os jarros”. Os serventes então 
encheram os jarros como Jesus havia dito. Com 
muito esforço, eles encheram os seus jarros até a 
boca. Então disse Jesus: “Peguem um pouco 

agora e levem para o mestre de cerimônias”. 
Então os serventes pegaram um pouco e levaram 
para o mestre de cerimônias. 

Quando o mestre de cerimônias provou a água 
que havia se tornado vinho, ele chamou o noivo e 
disse: “Geralmente serve-se o bom vinho 
primeiro, e só depois o inferior. Como é que 
nessa casa o vinho ficou melhor? Como isso é 
possível?” As únicas pessoas que sabiam a 
resposta a estas perguntas eram Jesus, Maria e os 
serventes. Está escrito que o mestre de 
cerimônias provou a água que havia se tornado 
vinho e não sabia de onde ele vinha, mas os 
serventes que haviam tirado a água do jarro 
sabiam (João 2:9). 

Meus amados irmãos, o que Deus está 
querendo nos dizer com tudo isso? Já que temos 
fé em Jesus como nosso Salvador, é importante 
sabermos quem Ele realmente é. Quem é Jesus 
para você? Você crê que Ele existe mesmo? Este 
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deve ser o nosso primeiro passo de fé. Nós 
cremos em Jesus. Então quem é este Jesus? Você 
acha que Ele é um mero ser humano? Ou Ele é 
apenas um dos quatro sábios da história do 
mundo? Ou você acha que Ele simplesmente é 
uma pessoa com um grande caráter? Ele é um 
patriota? Ele é um revolucionário que lutou 
contra as tradições religiosas? Ele é um cientista, 
um escritor ou um artista? Para você quem é 
Jesus?  

A passagem bíblica deste capítulo em João 2 
fala sobre o primeiro acontecimento onde o 
Senhor revelou Sua divindade após ter vindo a 
este mundo. Jesus teve muitas discussões com os 
fariseus e pregou sobre muitas coisas depois que 
Ele foi batizado por João Batista, mas foi nessa 
ocasião que Ele revelou Sua divindade pela 
primeira vez. 

Os serventes encheram os jarros com água 
conforme Jesus disse. Depois eles pegaram um 

pouco d’água e levaram para o mestre de 
cerimônias como lhes foi dito. Ele então provou 
a água que havia se tornado vinho, e disse: 
“Puxa, que vinho maravilhoso! Quem guardou 
esse bom vinho e está dando-o a nós só agora?” 
Dessa forma, nosso Senhor operou um milagre 
transformando água em vinho. 

O que você sabe sobre Jesus? O nome “Jesus” 
significa Aquele que livrará Seu povo de todos 
os seus pecados (Mateus 1:21). Então, quem é 
Jesus realmente? Ele é o Filho de Deus. Se Ele é 
o Filho de Deus ou o primo de Deus, vamos 
deixar isso de lado porque nossa visão humana é 
limitada. O que eu estou perguntando é quem é 
Jesus realmente. 

Quando olhamos para alguma coisa não nos 
perguntamos do que aquilo é feito? Seja uma 
planta ou um animal, nós não temos sempre a 
curiosidade de saber a sua origem na natureza? 
Da mesma maneira, nós temos a curiosidade de 
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saber quem é Jesus. Jesus é Deus. Ele é o Deus 
criador do universo e tudo que nele há. Ele criou 
não somente você e eu, mas também todas as 
plantas, todos os animais, a terra e o universo 
inteiro.  

Jesus mandou levar água ao mestre de 
cerimônias depois que os seis jarros foram cheios 
até em cima. Os serventes levaram a água ao 
mestre de cerimônias assim como Jesus lhes 
disse. Então eles acabaram descobrindo que a 
água havia se transformado num bom vinho. 
Meus amados irmãos, é possível que um milagre 
assim aconteça? Os mágicos do mundo inteiro 
aparentemente fazem ilusões. Contudo, Jesus ter 
transformado a água em vinho é fato consumado. 
Só Jesus pode transformar água e vinho e dá-la a 
nós. O que eu estou dizendo é que não temos 
outro Salvador a não ser Jesus Cristo.  

Quem é Jesus? Ele é o verdadeiro Deus que 
criou você e eu e também nos libertou do pecado. 

Se olharmos atentamente para a passagem bíblica 
de João 1:1-3, veremos que ela declara quem é 
Jesus de maneira bem nítida. “No princípio era o 
Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era 
Deus. Ele estava no princípio com Deus. Todas 
as coisas foram feitas por meio dele, e sem ele 
nada do que foi feito se fez” (João 1:1-3). 

Quem fez a bela flor que há no jardim? Todas 
as coisas foram feitas através de Jesus, como está 
escrito: “Todas as coisas foram feitas por meio 
dele, e sem ele nada do que foi feito se fez” 
(João 1:3). O pronome “dele” diz respeito a 
Jesus Cristo, que livrou você e eu de todos os 
nossos pecados, que criou o universo e tudo que 
nele há. Sem Jesus Cristo nada do que existe 
teria sido feito. Tudo neste mundo foi criado por 
Ele.  

Meus amados irmãos, em Gênesis 1 quando o 
Senhor diz: “Produza a terra relva, ervas que 
dêem semente, e árvores frutíferas que dêem 
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fruto segundo a sua espécie, cuja semente esteja 
nele, sobre a terra. E assim foi” (Gênesis 1:11), 
isso demonstra o poder de Deus ao criar todas as 
coisas apenas pela Sua Palavra. Ele criou as 
sementes que deram legumes, e depois criou as 
árvores que deram frutos. Quando Deus disse 
essa Palavra: “que as sementes dêem legumes”, 
as sementes passaram a dar legumes. É 
impossível para nós fazer isso, mas é algo fácil 
para Deus. Tudo veio a acontecer exatamente 
como nosso Senhor falou. 

O poder da Palavra do nosso Senhor criou o 
mundo e ainda está operando hoje. É por isso que 
até agora a relva e as árvores continuam 
crescendo. Da mesma forma, elas crescem onde 
quer que encontrem um solo fértil, seja nas 
montanhas ou nos campos. Quando o homem 
quer construir algo, ele usa tratores para aplainar 
toda a montanha. Todavia, na próxima 
primavera, novas formas de vida brotarão no 

mesmo lugar. E um ano depois, todo lugar estará 
coberto de relva e árvores, mesmo que ninguém 
tenha plantado sementes ali. O poder da Palavra 
falada por Deus é tão grandioso que Suas obras 
ainda estão acontecendo através dos tempos.  

Foi por essa razão que nosso Senhor disse que 
o mundo desapareceria, mas sua Palavra duraria 
para sempre sem mudar. Pelo fato da Palavra 
pronunciada por Deus estar entre nós, todo ser 
vivente deste mundo continua a existir: “Todas 
as coisas foram feitas por meio dele, e sem ele 
nada do que foi feito se fez. Nele estava a vida, e 
a vida era a luz dos homens. A luz resplandece 
nas trevas, e as trevas não prevaleceram sobre 
ela. Houve um homem enviado de Deus, cujo 
nome era João. Este veio como testemunha para 
testificar a respeito da luz, a fim de que todos 
cressem por meio dele” (João 1:3-7). 

Meus amados irmãos, a última mensagem que 
eu preguei foi sobre João Batista. Hoje eu estou 
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dizendo a vocês que Jesus é a vida deste mundo. 
Ele veio para nos dar uma vida nova e eterna 
porque recriou e renovou a alma daqueles que 
estavam condenados a morrer por causa dos seus 
pecados. Jesus veio para apagar todos os nossos 
pecados e nos incluir com os justos segundo a 
vontade de Deus Pai. Pelo fato de João batista ter 
dado testemunho do Senhor, que veio com esse 
propósito, nós podemos encontrar Jesus pelo seu 
testemunho. Nós recebemos a salvação porque 
cremos em Jesus. João Batista não foi o 
Salvador. Ele foi um servo de Deus que deu 
testemunho de Jesus Cristo.  

Está escrito em João 1:10-12: “Estava no 
mundo, o mundo foi feito por meio dele mas o 
mundo não o conheceu. Veio para o que era seu, 
mas os seus não o receberam. Mas a todos os 
que o receberam, àqueles que crêem no seu 
nome, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de 
Deus”. O versículo 14 diz: “O Verbo se fez 

carne, e habitou entre nós. Vimos a sua glória, a 
glória como do unigênito do Pai, cheio de graça 
e de verdade”.  

O Deus que no começo criou o mundo pela 
Sua Palavra veio no corpo de um homem para 
nos livrar de todos os nossos pecados. Mas 
quando o Senhor veio ao mundo, Seu próprio 
povo não O recebeu. No entanto, a todo aquele 
que aceitou o Senhor e creu no seu nome, Ele 
deu o direito de se tornar filho de Deus.  

Quem é este Jesus para nós? Ele é o Deus 
criador de todo universo. Tudo foi feito por Ele. 
E o mesmo Deus que criou todas as coisas veio a 
este mundo no corpo de um homem para livrar 
você e eu de todos os nossos pecados. E ao ser 
batizado, Ele levou sobre Si todos os pecados do 
homem, e então, ao ser crucificado, Ele libertou a 
você e a mim. Assim, nós recebemos a remissão 
de pecados através da Palavra da Verdade. 

No nosso entendimento, quem é Jesus? Ele é 
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Deus. Ele é o Deus que transformou água em 
vinho. Quando eles fizeram o que o Senhor 
mandou, aconteceu exatamente como Ele havia 
dito. Maria, a mãe carnal de Jesus, disse aos 
serventes para obedecê-Lo, e o próprio Jesus 
também disse aos serventes o que deveria ser 
feito. Os serventes simplesmente encheram os 
seis jarros até em cima. Os jarros ficaram cheios 
d’água até a boca. Jesus então disse a eles para 
pegar um pouco e levar para o mestre de 
cerimônias. Os serventes pegaram a água e 
fizeram como Ele havia dito. 

O mestre de cerimônias ficou maravilhado 
com o vinho novo. Os convidados também 
adoraram e devem ter dito para o mestre de 
cerimônias: “Mestre, isso é maravilhoso! Você 
está fazendo um ótimo trabalho nessa festa. Para 
falar a verdade, eu nunca vi um mestre de 
cerimônias como você. Geralmente as pessoas 
servem o melhor vinho primeiro e depois o vinho 

inferior, que é diluído em água. Todavia, você 
serviu o melhor vinho depois. Você é uma pessoa 
incrível, alguém com muito valor”. Os 
convidados davam tapinhas nas costas do mestre 
de cerimônias para cumprimentá-lo. Entretanto, 
eu tenho certeza que o mestre de cerimônias não 
fazia a menor idéia porque aquilo estava 
acontecendo. Ele não sabia de onde aquele vinho 
bom tinha vindo, mas os serventes sabiam de 
onde ele vinha. Eles sabiam muito bem que um 
milagre aconteceu quando Jesus disse a eles o 
que fazer. 

Até mesmo os próprios discípulos de Jesus a 
princípio O seguiram achando apenas que Ele era 
um homem respeitável. Porém, mais tarde eles 
vieram a entender que Ele não era um homem 
comum, e que Ele tinha o poder especial de 
resolver qualquer problema que eles tivessem. 
Daí então os discípulos passaram a acreditar. 
Todos nós que recebemos a remissão de pecados 
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cremos que Jesus é Deus. E Jesus é realmente 
Deus. Jesus Cristo é o Deus Criador que fez o 
universo e tudo que nele há.  

A palavra “Cristo” significa o Rei dos reis, o 
Deus dos deuses. Jesus é o Ungido, o Profeta, o 
Sumo Sacerdote, e o Rei dos reis. Quem é o 
Criador do universo e tudo que nele há? Jesus 
Cristo. E esse mesmo Jesus Cristo veio a este 
mundo no corpo de um homem e nos livrou de 
todos os nossos pecados. Por isso, quando 
cremos em Jesus Cristo recebemos a remissão 
total de pecados. Nós recebemos a remissão de 
pecados quando cremos em Jesus Cristo porque 
Ele é o Deus que veio a este mundo no corpo de 
um homem para nos libertar de todos os nossos 
pecados. Nós cremos mesmo em Jesus quando 
cremos também na Palavra que Ele nos enviou. 

Jesus revelou Sua divindade naquele 
momento. Mas tem outra coisa que temos que 
admitir em nosso coração e saber. Isto é, eles 

conheceram a verdadeira alegria quando agiram 
de acordo com Sua Palavra. Embora a ordem que 
Ele dera aos serventes não fizesse sentido algum, 
quando eles obedeceram ao que Ele disse pela fé 
o milagre aconteceu. É essa própria Verdade que 
Deus está nos dizendo agora.  

Meus amados irmãos, nós lutamos para 
sobreviver todos os dias neste mundo até o dia da 
nossa morte. A vida é assim. Eu estou certo ou 
errado? Algumas pessoas resistem até o seu 
último suspiro e morrem dizendo: “Não, eu não 
posso morrer! Eu não vou fechar meus olhos!” 
Elas morrem de olhos abertos e outras pessoas é 
que têm que fechá-los. Por mais que alguém seja 
teimoso e resista para não morrer, todos 
deixaremos de respirar um dia. É natural 
vivermos e morrermos dessa forma. Mas se nós 
crermos e obedecermos à Palavra do nosso 
Senhor, ela nos garante que teremos uma vida 
cheia de alegria e muitas bênçãos.  
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Meus amados irmãos, o que para nós é ter uma 
vida bem sucedida? Como podemos ser bem 
sucedidos na nossa vida? Nós temos que 
conhecer a verdade sobre Jesus Cristo. E temos 
que crer Nele. Nós temos que crer em Jesus, que 
é Deus, e também nascermos de novo recebendo 
a remissão de pecados pela fé no evangelho da 
água e do Espírito. Quando crermos no batismo 
que Jesus recebeu e no sangue que Ele derramou 
na Cruz, nós receberemos a remissão de pecados. 
Deus só limpará todos os seus pecados se você 
crer no evangelho da água e do Espírito.  

Se você recebeu a remissão de pecados crendo 
na Palavra do evangelho da água e do Espírito 
em seu coração, você também tem que ouvir e 
obedecer à Palavra de Deus. Se você fizer isso, 
você receberá bênçãos maravilhosas de Deus. E 
já que Deus está te dizendo isso agora, creia e 
busque exatamente isso. E mesmo que por si 
mesmo você não consiga entender o evangelho 

da água e do Espírito, ainda assim você pode 
ouvir a Palavra de Deus que é pregada na Igreja 
de Deus. E já que a Palavra diz isso, você deve 
ouvi-la, crer nela e obedecê-la. Quando você 
fizer isso, com certeza você receberá a remissão 
de pecados. 

Nós agora levamos uma vida justa na Igreja de 
Deus porque recebemos a remissão de pecados. 
É na Igreja de Deus que estão os santos. Embora 
haja muitos santos na Igreja de Deus, nem todos 
eles já viram os milagres de Deus. Então, quem 
são as pessoas que já desfrutaram das bênçãos de 
Deus como os serventes que nós vimos na 
passagem bíblica aqui? Aqueles que obedecem à 
Palavra de Deus, que crêem e seguem as Suas 
instruções corretamente é que desfrutam as 
bênçãos de Deus. Essa é a verdade, mesmo que a 
Palavra não faça sentido algum, como aconteceu 
com os serventes que encheram os jarros de água 
pela fé. Os que seguem a Deus desfrutarão de 
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bênçãos e milagres maravilhosos assim como os 
serventes, e continuarão a desfrutá-los para o 
resto de sua vida. 

Meus amados irmãos, vocês não querem viver 
neste mundo desfrutando os milagres na Igreja de 
Deus e recebendo a remissão de pecados? Eu 
realmente espero que vocês venham a ser como 
aqueles serventes. Mesmo não sabendo de nada, 
os serventes viram o milagre porque eles fizeram 
o que lhes foi dito. E por fazerem o que Jesus 
havia dito, eles acabaram descobrindo quem Ele 
realmente era. Não importa o que Jesus nos 
mande fazer, nós temos que crer que se fizermos 
como Ele está nos mandando, tudo acontecerá 
conforme Ele planejou. O próprio mestre de 
cerimônias não tinha idéia do que estava 
acontecendo, mas os serventes sabiam muito 
bem. Assim como nesta passagem bíblica, a 
nossa fé tem que ser como a dos serventes. 

Meus amados irmãos, se nós quisermos 

realmente ter uma vida abençoada, precisamos 
ser homens e mulheres de fé. Que tipo de fé? 
Precisamos ter fé na Palavra de Deus. Os crentes 
no evangelho da água e do Espírito também têm 
que ser pessoas obedientes a Deus. Meus amados 
irmãos, se vocês crêem que a Igreja de Deus é 
que prega a Palavra de Deus, ouçam as pregações 
e sigam as instruções dos servos de Deus que se 
converteram antes de vocês. Se vocês crerem na 
Palavra de Deus e a seguirem, vocês receberão 
muitas bênçãos de Deus, grandes e pequenas. O 
Senhor registrou todos estes eventos na Bíblia 
para nos ensinar essa lição.  

Meus amados irmãos, nós precisamos crer que 
Jesus é Deus. Além disso, também precisamos 
crer que Jesus se tornou o nosso Salvador. 
Precisamos crer que Jesus é o nosso Pastor. 
Precisamos crer que a Palavra de Jesus é a 
Verdade. Nós precisamos crer que essas bênçãos 
só são concedidas àqueles que crêem e obedecem 
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à Palavra de Jesus. Eu espero que todos vocês 
tenham essa fé. O final da nossa jornada 
espiritual não está em nós recebermos a remissão 
de pecados. Nós também precisamos ser guiados 
por Deus assim como das Suas bênçãos depois 
de recebermos a remissão de pecados. Nós temos 
que crescer como pessoas de fé. Eu espero que 
todos vocês possam se tornar crentes assim. 
Meus amados irmãos, eu espero de fato que 
vocês tenham uma vida verdadeira de fé.  

Veja os serventes daquela festa de casamento. 
Mesmo não fazendo nenhum sentido para eles, 
eles encheram os jarros com água até a boca 
conforme Jesus havia dito. Então eles tiraram um 
pouco d’água de um jarro e levaram para o 
mestre de cerimônias como lhes foi dito. Vocês 
não acham que o coração daqueles serventes 
ficou inquieto? Eles poderiam ter duvidado e 
dito: “Droga! Se isso não der certo as pessoas 
vão fazer a maior confusão!” O aconteceria se 

fosse servido água para os convidados ao invés 
de vinho? Se a água não tivesse se transformado 
em vinho realmente, todos aqueles serventes 
ficariam em maus lençóis aquele dia. Jesus e Sua 
mãe também ficariam constrangidos. 

Meus amados irmãos, nosso Senhor é o Deus 
cheio de poder e autoridade que resolveu o 
problema da falta de vinho com uma única 
Palavra. Eu encorajo todos vocês a crer em Jesus 
como seu Deus. Nós temos que viver pela fé em 
Deus. O que é impossível se fazer com esforço 
humano pode ser feito se formos guiados pela fé 
na Palavra de Deus, conforme levamos uma vida 
de fé em Sua Igreja. Quando cremos em Jesus e 
O seguimos, nós recebemos Suas bênçãos e Seu 
poder em nossa vida. Eu espero que Deus 
conceda a vocês a bênção de ter fé na Sua 
Palavra. Eu espero que vocês alcancem um 
crescimento espiritual e as bênçãos maravilhosas 
de Deus dia após dias enquanto lêem Sua 
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Palavra.  
Ser teimoso em viver sem Deus é uma 

filosofia humana. Por mais que uma pessoa creia 
em si mesma, todo ser humano é limitado. Dizem 
que caminhamos sobre quatro patas quando nós 
nascemos, sobre duas quando somos jovens, e 
sobre três quando nós envelhecemos. A vida não 
progride realmente. Mas Deus não opera assim. 
O único caminho verdadeiro preparado para nós 
é que nasçamos de novo crendo na Sua Palavra. 
Crer na Palavra da Verdade de Deus é o mesmo 
que crer em Deus. Nós temos que crer não em 
sonhos, visões e ilusões estranhas. Mas às vezes 
ouvimos vozes estranhas quando nosso coração 
está fraco. Tudo isso é inútil e só traz 
perturbação.  

As bênçãos nos são dadas de acordo com 
nossa fé no que está escrito na Palavra da 
Verdade. Você nascerá de novo quando você crer 
no que está escrito na Palavra de Deus. Deus 

deixou registrado o que aconteceu no passado 
para Ele estar entre nós através da Sua Palavra. 
Foi por isso que Deus deixou toda Sua Palavra 
escrita pelos profetas do Antigo Testamento e 
pelos discípulos de Jesus no Novo Testamento. 
Quem é que aparece ao longo de toda Bíblia, de 
Gênesis a Apocalipse? É Jesus Cristo que 
aparece ao longo dos 66 livros da Bíblia. Cada 
livro da Bíblia está ligado a Jesus Cristo. 

Nós temos que crer na Palavra de Deus que foi 
escrita. Quando nós cremos na Palavra de Deus, 
cremos em Deus, nos encontramos com Ele e 
recebemos Suas bênçãos. É por isso que o 
Senhor veio até nós através dessa Palavra. Nosso 
Senhor é o Deus dessa Palavra. Meus amados 
irmãos, vocês crêem nisso? Sim, vocês crêem. 
Eu aconselho vocês a crer. 

Meus amados irmãos, guardem sua fé e orem 
pelos não-crentes quando vocês estiverem 
guiando-os a Deus. Segundo a sua fé, vá para a 
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Igreja de Deus e ouça a Palavra sempre que 
puderem. Vocês verão e desfrutarão de milagres 
maravilhosos quando a Palavra encher seu 
coração abundantemente e por completo.  

Meus amados irmãos, a maior bênçãos deste 
mundo é nascer de novo pela fé no evangelho da 
água e do Espírito, que é a Palavra de Deus. A 
Bíblia diz que não devemos viver só de pão, mas 
de toda a Palavra que sai da boca de Deus. Não 
há nada mais doce do que ouvir a Palavra de 
Deus. A segunda bênção para aqueles que 
receberam a remissão de pecados é a bênção de 
ouvir a Palavra de Deus. 

Quando ouvimos a Palavra de Deus o Espírito 
Santo que habita em nós nos leva a concordar 
plenamente com a Palavra do evangelho da água 
e do Espírito, que é a Palavra de Deus. “Isso está 
certo! Com certeza!” O Espírito é quem nos 
encoraja a termos fé na Palavra de Deus. 

Eu espero que vocês realmente creiam na 

Palavra de Deus e a obedeçam como aqueles 
serventes fizeram. Quando vocês fizerem isso, 
vocês receberão as bênçãos de Deus para o resto 
de sua vida.  
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Nós Temos que Nascer de 
Novo Sabendo e Crendo 

Desta Maneira 
 
 

< João 3:1-6 > 
“Havia entre os fariseus um homem 

chamado Nicodemos, um dos principais dos 
judeus. Este foi ter de noite com Jesus, e disse: 
Rabi, sabemos que és Mestre, vindo de Deus. 
Pois ninguém poderia fazer estes sinais 
miraculosos que tu fazes, se Deus não fosse 
com ele. Jesus respondeu: Em verdade, em 
verdade te digo que quem não nascer de novo, 
não pode ver o reino de Deus. Perguntou-lhe 
Nicodemos: Como pode um homem nascer, 
sendo velho? Poderá voltar ao ventre da sua 
mãe, e nascer? Jesus respondeu: Em verdade, 
em verdade, te digo que aquele que não nascer 

da água e do Espírito, não pode entrar no 
reino de Deus. O que é nascido da carne, é 
carne, mas o que é nascido do Espírito, é 
espírito”. 

 
 
A maioria dos cristãos está fazendo de tudo 

para nascer de novo. Mesmo assim, há muitos 
que usam o termo “nascer de novo” sem 
conhecer o significado por trás dessas palavras. E 
embora estejam sempre ouvindo que precisam 
nascer de novo porque são pecadores, a maioria 
deles não sabe o significado exato dessas 
palavras. Eles ainda dizem: “Eu nasci de novo 
porque creio em Jesus”, ou “eu tenho certeza que 
eu nasci de novo, já que eu oro fervorosamente 
no monte e nessa hora sinto um fogo dentro de 
mim”. No que diz respeito à Verdade, o 
problema é que as pessoas só confiam nas suas 
emoções. Essas pessoas que estão enganadas 
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crendo que nasceram de novo sem conhecer a 
Verdade da salvação só podem nascer de novo 
através da Verdade do evangelho da água e do 
Espírito dado pelo Senhor. 

Nascer de novo e ser livre de todos os seus 
pecados só é possível pela fé na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito. Se quisermos 
nascer de novo, nós temos que crer na Palavra da 
Verdade de Deus. E para fazermos isso, temos 
que ter gravado em nosso coração a Verdade da 
água e do Espírito que Deus nos deu ouvindo-a 
repetidas vezes. Antes de tudo, nós temos que 
entender que não podemos substituir o evangelho 
da água e do Espírito por sinais e maravilhas que 
aconteceram conosco.  

Vamos ler a Palavra de Deus que nos foi dada. 
“Em verdade, em verdade, te digo que aquele 
que não nascer da água e do Espírito, não pode 
entrar no reino de Deus” (João 3:5). Esta 
passagem bíblica nos diz que nós temos que 

nascer de novo livres de todos os nossos pecados 
pela água e pelo Espírito. Eu quero compartilhar 
com vocês hoje o que significa realmente nascer 
de novo pela Verdade da água e do Espírito. 

 
 

Cada Pecador Tem que Crer no 
Evangelho da Água e do Espírito 
para Entrar no Reino dos Céus 

 
A maioria dos cristãos quando começa a crer 

no Salvador não conhece muito da Palavra da 
água e do Espírito. Ao invés de nascerem de 
novo da água e do Espírito, eles crêem no 
Cristianismo como mais uma das religiões do 
mundo. Nós não podemos nascer de novo 
realmente livres de todos os nossos pecados 
crendo apenas em Jesus como nosso Salvador 
como as pessoas de outras religiões crêem nos 
seus deuses. Assim sendo, nós temos que 
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entender a Palavra do evangelho da água e do 
Espírito, que é a Verdade que nos traz a remissão 
de pecados. Todo aquele que reconhece que é um 
vil pecador diante de Deus e crê no evangelho da 
água e do Espírito pode receber a salvação de 
todos os seus pecados e nascer de novo.  

Está errado crer somente em Jesus como nosso 
Salvador sem conhecer a Verdade do evangelho 
da água e do Espírito. A Bíblia nos fala da 
Verdade do evangelho da água e do Espírito que 
faz todo ser humano nascer de novo livre dos 
seus pecados no mundo. Nós temos que entender 
e crer no evangelho da água e do Espírito de 
coração.  

No entanto, se os cristãos cressem de maneira 
errada sem conhecer a Verdade do evangelho da 
água e do Espírito, como é que eles poderiam ter 
certeza da salvação dos seus pecados? Se nós 
crêssemos no Cristianismo sem a Verdade do 
evangelho da água e do Espírito, o que restaria 

em nosso coração? Apenas confusão, desespero e 
todos os nossos pecados permaneceriam em 
nosso coração se isso acontecesse. Você pode até 
crer em Jesus como seu Salvador, mas por não 
conhecer o evangelho da água e do Espírito, você 
continua vivendo como um pecador. Mesmo 
crendo em Jesus, você ainda é um religioso 
legalista por causa dos pecados que há em seu 
coração. Sua alma está saturando seu coração de 
pecados porque você ainda não teve um encontro 
com Jesus Cristo, que veio por meio da Verdade 
do evangelho da água e do Espírito. Quando uma 
pessoa acha que o Cristianismo é tão bom quanto 
outras religiões do mundo, só há dúvida e 
desespero em seu coração. 

Embora haja hoje em dia muitas pessoas que 
crêem em Jesus há muito tempo, elas lutam 
contra a dúvida e o vazio que há em seu coração. 
A maioria dos cristãos está vivendo como 
grandes pecadores diante de Deus porque não 
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conhecem o evangelho da água e do Espírito, que 
é a Palavra de Deus. Por terem se metido numa 
confusão religiosa, eles acham que não tem 
problema algum se ainda houver pecado em seu 
coração. Já que se tornaram legalistas, eles 
geralmente se disfarçam de verdadeiros crentes e 
com o tempo então se revelam como perfeitos 
legalistas. No fim acabam enfrentando sua 
própria condenação não podendo escapar de 
todos os seus pecados. 

 
 

O Senhor Está Nos Dizendo que Só 
Aqueles que Crêem no Evangelho da 
Água e do Espírito Serão 
Completamente Libertos dos Seus 
Pecados 

 
O Senhor disse: “Jesus respondeu: Em 

verdade, em verdade, te digo que aquele que não 
nascer da água e do Espírito, não pode entrar no 
reino de Deus” (João 3:5). Ele diz aqui que os 
meios que nos levam a nascer de novo são “a 
água e o Espírito”. Para que alguém receba a 
salvação de todos os seus pecados, ele tem que 
nascer de novo pela fé no evangelho da água e do 
Espírito. A água aqui diz respeito ao batismo que 
Jesus recebeu de João (Mateus 3:15). Todo 
aquele que crê em Jesus, que foi Aquele que 
levou todos os pecados do mundo ao ser batizado 
por João Batista e depois crucificado, receberá a 
remissão de pecados, nascerá de novo e terá o 
Espírito Santo em seu coração. Melhor dizendo, 
quando nós aceitamos e cremos na Verdade da 
salvação que há na Palavra de Deus, nós 
recebemos a remissão de todos os nossos 
pecados e nos tornamos pessoas justas. 

Nascer de novo significa nascer duas vezes. 
Nós só nascemos uma vez de nossos pais carnais. 
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Mas nascer de novo é nascer espiritualmente. 
Embora tenhamos crido em Jesus de uma 
maneira religiosa no começo, nós agora podemos 
nascer de novo realmente recebendo a remissão 
de pecados e também o dom do Espírito Santo de 
Deus pela fé no evangelho da água e do Espírito, 
que é a verdadeira salvação.  

 
 

Vamos Ver a Prova que Há do 
Evangelho da Água e do Espírito no 
Antigo Testamento 

 
Primeiramente, vamos analisar o evangelho da 

Verdade revelado em Levítico 1 no Antigo 
Testamento. Como é que as pessoas no passado 
recebiam a remissão dos seus pecados? A 
Palavra em Levítico revela que Deus livraria toda 
humanidade no futuro. Portanto, temos que 

analisar o evangelho da água e do Espírito na 
Palavra do Antigo Testamento e crer nela.  

Levítico 1:1-3 diz: “Chamou o Senhor a 
Moisés e, da tenda da congregação, lhe disse: 
Fala aos filhos de Israel, e dize-lhes: Quando 
algum de vós apresentar oferta ao Senhor, 
trareis as vossas ofertas de gado ou de ovelhas. 
Se a sua oferta for holocausto de gado, oferecerá 
ele um macho sem defeito. À entrada da tenda da 
congregação o oferecerá, para que ache favor 
perante o Senhor”.  

Um título é dado a cada um dos 66 capítulos 
da Bíblia de acordo com o seu tema. Gênesis é o 
registro de quando Deus criou o universo e tudo 
que nele há, assim como a história da vida dos 
patriarcas como Abraão, Isaque, Jacó e José. 
Êxodo relata como os descendentes de Jacó, os 
Israelitas, foram livres do cativeiro do Egito 
assim como os Dez Mandamentos, a Lei de Deus 
e o sistema do Tabernáculo. Levítico explica 
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como o homem e Deus podem se unir através do 
sistema sacrificial, que nos mostra em detalhes o 
método que Deus escolheu para livrar o homem 
de todos os seus pecados. O nome do livro se 
refere a Levi que foi o terceiro filho de Jacó com 
Lia e o pai da tribo dos Levitas. O nome Levi 
significa “unido com” (Gênesis 29:34). Assim 
sendo, como se unir a Deus é o tema principal do 
livro de Levítico.  

A Lei de Deus é a coleção dos Seus estatutos 
sobre o que devemos e não devemos fazer em 
nossa vida. Há 613 estatutos na Lei. Mas apesar 
de Deus ter nos dado Sua Lei, nós humanos não 
temos o poder de viver segundo ela apesar de 
sabermos que ela é reta e justa. Isso porque nós 
herdamos de Adão o pecado original. Todos nós 
herdamos um total de 12 pecados de Adão, e 
cada um de nós é incapaz de ter uma vida correta 
por causa dessa herança pecaminosa. Por isso, 
nós nascermos como seres que não tem como 

evitar de pecar, até mesmo quando achamos que 
somos fortes. 

“Mas Deus prova o seu amor para conosco, 
em que Cristo morreu por nós, sendo nós ainda 
pecadores” (Romanos 5:8). Já que todos estavam 
destinados a nascer em pecado e a morrer em 
pecado, Deus instituiu o sistema sacrifical para 
que eles pudessem receber a remissão de 
pecados. Deus estabeleceu o sistema sacrificial e 
confiou sua administração a tribo dos Levitas. 
Em outras palavras, Ele concedeu o sacerdócio 
apenas a tribo dos Levitas, a Arão e seus 
descendentes (Êxodo 29:9, Números 3:10). Arão, 
que foi o primeiro sumo sacerdote, era 
descendente de Levi.  

É mais fácil entendermos como nascemos de 
novo quando examinamos precisamente a função 
dos sacerdotes levitas. Quando ouvimos 
atentamente a Palavra de Deus que descreve o 
sistema sacrificial, nós podemos entender melhor 



204   Nós Temos que Nascer de Novo Sabendo e Crendo Desta Maneira 

 
◄            Índice            ► 

a bênção da remissão de pecados através de Jesus 
Cristo, que na Bíblia é o ponto mais importante. 

Deus chamou a Moisés, um levita, ao Seu 
Tabernáculo e escolheu Arão seu irmão para ser 
sumo sacerdote, aquele que transferiria todos os 
pecados ao cordeiro do sacrifício. Quando algum 
israelita precisava trazer uma oferta ao Senhor, 
ele sabia que deveria separar uma oferta do seu 
próprio rebanho – do seu gado ou das suas 
ovelhas (Levítico 1:2). Isso significa que Deus já 
tinha estipulado o tipo de oferta para o sacrifício 
que poderia levar os seus pecados. Se algum 
israelita fosse receber a remissão de pecados 
diante de Deus, ele sabia que tinha que levar um 
novilho ou ovelha. E se o sacrifico fosse parte da 
oferta queimada, era preciso trazer um animal 
sem mancha à frente do Tabernáculo.  

A oferta queimada era um tipo de sacrifício 
oferecido a Deus sendo queimado. Por meio 
dessa oferta, o animal era sacrificado no seu 

lugar e recebia de Deus a condenação que aquela 
pessoa merecia.  

Como é que os pecadores então tinham que 
fazer sua oferta para Deus a fim de que Ele a 
aceitasse com alegria? Levítico 1:4 diz: “Porá a 
mão sobre a cabeça do holocausto, para que este 
seja aceito a favor dele, para a sua expiação”. 
Nós podemos encontrar a resposta neste 
versículo: “Porá a mão sobre a cabeça do 
holocausto”. Nós temos que prestar bem atenção 
na frase “pôr a mão sobre a cabeça do 
holocausto”. Está escrito que quando um pecador 
colocava sua mão sobre a cabeça do holocausto, 
todos os seus pecados eram transferidos para este 
animal do sacrifício. Portanto, a maneira correta 
de se fazer um sacrifício era quando alguém 
transferia seus pecados colocando as mãos sobre 
a cabeça do holocausto antes dele ser sacrificado 
perante Deus. 

“Porá a mão sobre a cabeça do holocausto, 
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para que este seja aceito a favor dele, para a sua 
expiação” (Levítico 1:4). O primeiro passo para 
receber a remissão de pecados no Antigo 
Testamento era imposição de mãos. A imposição 
de mãos era um ato que se aplicava tanto à 
pessoa quanto ao sacrifício. A frase “imposição 
de mãos sobre” significa que os seus pecados 
eram passados para o bode expiatório. Este foi o 
método estabelecido pelo próprio Deus para que 
os pecados do povo fossem expiados diante Dele. 
E por esse bode receber todos os seus pecados 
pela imposição de mãos, eles recebiam a 
expiação e a eliminação de todos os seus 
pecados. Expiação significa receber a remissão 
de pecados transferindo-os ao cordeiro do 
sacrifício pela imposição de mãos. Dessa forma, 
os pecados do povo eram expiados através o 
cordeiro do sacrifício.  

Por isso, quando as pessoas pecavam diante de 
Deus no Antigo Testamento, elas tinham que 

oferecer uma ovelha, um bode, um bezerro ou 
uma pomba sem nenhuma mancha. E para 
receber a remissão de pecados, eles tinham que 
impor a mão sobre o animal para que seus 
pecados fossem transferidos para ele antes dele 
oferecido a Deus. E quando seus pecados eram 
passados ao animal, os sacerdotes sacrificavam-
no derramando seu sangue, passando-o então nas 
pontas do altar e espalhando-o no chão. Este era 
o sistema sacrifical que Deus deu ao povo de 
Israel para que eles pudessem receber a remissão 
de pecados. Sendo assim, eles tinham que 
oferecer sacrifícios segundo a Lei Deus, 
transferindo todos os seus pecados para o 
holocausto impondo suas mãos sobre sua cabeça.  

Levítico 1:5 diz: “Depois degolará o novilho 
perante o Senhor, e os filhos de Arão, os 
sacerdotes, oferecerão o sangue, e o espargirão 
em redor sobre o altar que está diante da 
entrada da tenda da congregação”. 
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Meus amados irmãos, havia quatro chifres nas 
pontas do altar do sacrifício. Depois que o 
pecador israelita confessava os seus pecados e os 
transferia ao holocausto impondo suas mãos 
sobre sua cabeça, a pessoa tinha que imolar o 
animal e entregar seu sangue ao sacerdote antes 
de voltar para casa sem pecados. O passo 
seguinte cabia ao sacerdote: ele com o dedo 
tomava do sangue da oferta então, o espargia 
sobre as pontas do altar do holocausto, e 
derramava o restante sobre a base do altar para 
expiar completamente os pecados da pessoa 
(Levítico 4:30). O sangue tinha que ser aspergido 
sobre as pontas do altar porque ele representava 
o juízo de Deus. Espargir o sangue sobre os 
chifres simbolizava claramente que aquele 
sangue do sacrifício havia levado os pecados 
daquela pessoa no seu lugar. Deus aceitava o 
sacrifício e não condenava aquela pessoa quando 
Ele via suas mãos impostas sobre o holocausto e 

o seu sangue.  
Por que o sangue do animal tinha que ser 

derramado? Porque a vida da carne está no 
sangue (Levítico 17:11). Porque um israelita 
tinha que morrer quando cometia algum pecado 
de acordo com a Lei da justiça de Deus, o sangue 
do sacrifício era espargido no lugar do seu 
próprio sangue. O animal então era sacrificado 
depois que os pecados da pessoa eram 
transferidos para ele pela imposição de mãos. 
Com o sangue do sacrifício, ele podia satisfazer a 
Lei de Deus, que diz que o salário do pecado é a 
morte (Romanos 6:23). Por isso que o sangue do 
animal era derramando e ele morria no lugar do 
pecador depois de receber todos os seus pecados. 

Os sacerdotes do Antigo Testamento 
colocavam o sangue do holocausto nas pontas do 
altar do sacrifício. Quando nós analisamos 
Jeremias 17:1 junto com Apocalipse 20:11-15, 
nós descobrimos que as pontas se referem ao 
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Livro das Obras. Por isso, espargir o sangue nas 
pontas do altar é um analogia do sangue 
espargido no Livro das Obras.  

Todos os pecados que as pessoas cometem 
neste mundo são gravados em dois lugares 
diferentes. Um deles é a tábua do coração de 
cada pessoa, e o outro é o Livro das nossas obras 
perante Deus. Jeremias 17:1 diz: “O pecado de 
Judá está escrito com um estilete de ferro, 
gravado com ponta de diamante na tábua do seu 
coração e nas pontas dos seus altares”. Portanto, 
é necessário não somente que os pecados do 
nosso coração sejam expiados, mas que nosso 
nome e nossos pecados que estão perante Deus 
no Livro das Obras também sejam apagados. 
Sendo assim, a imposição de mãos sobre o 
sacrifício significa transferir todos os pecados 
para ele, e o resultado da aspersão do sangue nos 
chifres do altar significa a condenação dos 
pecados.  

Os pecados de uma pessoa eram apagados 
quando ela impunha suas mãos sobre o sacrifício, 
derramava seu sangue e o oferecia a Deus. O 
povo de Israel oferecia seus sacrifícios desta 
maneira, dizendo: “Por favor, aceite a morte 
deste animal como preço pelos meus pecados e 
purifique completamente todos eles”. Deste 
modo, eles podiam ser purificados dos seus 
pecados através do cordeiro sacrifical sem 
mancha por meio do ministério dos sacerdotes do 
Antigo Testamento. O animal do sacrifício 
pagava a Deus o preço do pecado morrendo em 
seu lugar.  

“Então esfolará o holocausto, e o partirá nos 
seus pedaços. Os filhos de Arão, os sacerdotes, 
porão fogo sobre o altar, colocando em ordem a 
lenha sobre o fogo. Também os filhos de Arão, os 
sacerdotes, porão em ordem os pedaços, a 
cabeça e a gordura sobre a lenha que está no 
fogo em cima do altar. A fressura, porém, e as 
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pernas, ele as lavará com água, e o sacerdote 
queimará tudo isto sobre o altar. É holocausto, 
oferta queimada, de cheiro suave ao Senhor” 
(Levítico 1:6-9). 

Partir o holocausto em pedaços e depois 
queimá-lo é chamado de oferta queimada ou 
oferta oferecida sobre o fogo, porque ela era 
oferecida sendo queimada. Já que nós seres 
humanos pecamos contra Deus, nós tínhamos 
que morrer derramando nosso sangue assim 
como o sacrifício. E através da oferta queimada, 
Deus está nos dizendo que nós deveríamos ser 
julgados e ser lançados no fogo eterno. Esta 
oferta queimada era o justo juízo de Deus. Deus 
satisfez duas das Suas leis por meio da oferta 
queimada: a lei da Sua justiça e do Seu amor.  

Deus é santo e justo, e por isso Ele só dava a 
remissão de pecados a alguém quando ele 
oferecia o animal do sacrifício em seu lugar. Por 
Deus ser justo, Ele tem que nos julgar por causa 

dos nossos pecados, mas por Ele ser o Deus do 
amor, Ele não nos julga diretamente, mas ao 
invés disso, Ele julga a oferta queimada nos 
fazendo transferir nossos pecados para ela 
quando impomos nossas mãos sobre ela e a 
oferecemos para ser queimada.  

Aqui está outro exemplo da oferta pelo 
pecado, que era para a expiação dos pecados do 
povo: “Se alguém dentre o povo da terra pecar 
por ignorância, fazendo algumas das coisas que 
o Senhor ordenou não se fizessem, ele se tornou 
culpado. Quando o pecado que cometeu lhe for 
notificado, então trará por sua oferta uma cabra, 
sem defeito, pelo pecado cometido. Porá a mão 
sobre a cabeça da oferta pelo pecado, e a 
degolará no lugar do holocausto. Depois o 
sacerdote, com o dedo, tomará do sangue da 
oferta, e o porá sobre os chifres do altar do 
holocausto, e o restante do seu sangue 
derramará à base do altar. Tirará toda a 
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gordura, como se tira a gordura do sacrifício de 
oferta pacífica, e a queimará sobre o altar, por 
cheiro suave ao Senhor. Assim o sacerdote fará 
expiação por ele, e ele será perdoado” (Levítico 
4:27-31). 

Todos nascem com o pecado original que foi 
herdado de Adão. Nosso eu interior está cheio de 
pecados. Nós somos um poço de pecados, como 
os maus pensamentos, os adultérios, as 
prostituições, os homicídios, os furtos, a avareza, 
as maldades, o engano, a lascívia, a inveja, a 
blasfêmia, a soberba e a loucura (Marcos 7:21-
22).  

Como alguém que cometeu pecados pode 
saber que ele é culpado? Ele pode reconhecer seu 
pecado fazendo brilhar a luz da Lei em seu 
coração. Está escrito: “Por isso ninguém será 
justificado diante dele pelas obras da lei; antes, 
pela lei vem o conhecimento do pecado” 
(Romanos 3:20). Nós passamos a reconhecer 

nossos próprios pecados através da Lei de Deus. 
Se a Lei de Deus não nos mostrasse o que 
devemos e não devemos fazer, nós nunca 
saberíamos que cometemos pecados, nem mesmo 
depois de cometê-los. Foi por isso que Deus nos 
fez entender como éramos pecadores primeiro, 
para que depois nós buscássemos a Sua salvação. 

 
 

Como Nós Podemos Reconhecer 
Nossos Próprios Pecados? 

 
Nós sabemos o que é pecado através da Lei de 

Deus. Nós sabemos se fizemos algo certo ou 
errado quando meditamos sobre nossos atos na 
Palavra de Deus, onde Ele declara o que 
devemos e não devemos fazer. Se alguém 
cometeu um pecado ou não, isso não é 
determinado pela sua própria razão, mas pela 
Palavra de Deus. Através da Lei de Deus 



210   Nós Temos que Nascer de Novo Sabendo e Crendo Desta Maneira 

 
◄            Índice            ► 

estabelecida na Sua Palavra, nós podemos 
reconhecer nossos próprios pecados.  

Na passagem de Levítico 4:27-32 que nós 
vimos acima, a Palavra fala sobre o pecado 
involuntário. Na maioria das vezes nós 
cometemos mais pecados involuntários do que 
por vontade própria porque nascemos como 
pecadores. Os pecados que são involuntários 
estão na lista daqueles que cometemos sem 
saber, aqueles que cometemos por causa da nossa 
fraqueza, e aqueles que cometemos por causa das 
nossas deficiências e erros. Nós chamamos de 
pecados involuntários aqueles que cometemos na 
nossa fraqueza. Nós não temos como evitar de 
cometer pecados involuntários porque temos uma 
natureza pecaminosa. Um ser humano não pode 
ser perfeito. As pessoas antigamente eram fracas 
como nós somos agora. Elas também cometiam 
pecados involuntários todos os dias por 
desobedecer aos mandamentos do Senhor.  

Nós éramos para morrer por causa dos nossos 
delitos e pecados (Efésios 2:1). O pecado e a 
culpa de uma pessoa são definidos assim: nós 
chamamos a maldade e os pensamentos maus 
que há em nosso coração “pecado”, e chamamos 
nossos erros de “transgressões”, e os colocamos 
em prática por causa da maldade que nascemos 
com ela. Se alguém cometia algum pecado 
involuntário e reconhecia seu pecado, ele tinha 
que trazer um novilho, uma fêmea sem mancha, 
como oferta pelo seu pecado. “Porá a mão sobre 
a cabeça da oferta pelo pecado, e a degolará no 
lugar do holocausto” (Levítico 4:29).  

Para que o povo de Israel recebesse a remissão 
de pecados, eles primeiro tinham que entender 
que eram mesmo pecadores. Por mais que Deus 
quisesse desesperadamente conceder a eles a 
remissão de pecados, isso seria impossível para 
aqueles que não reconheciam seus pecados. 
Sendo assim, o povo de Israel tinha que saber 
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que mandamento de Deus eles tinham quebrado e 
também entender o que era o justo juízo de Deus 
por causa dos seus pecados.  

Todo aquele que ainda não recebeu a remissão 
de pecados ainda tem pecado dentro de si. Cada 
um dos israelitas que tinha pecado em seu 
coração primeiro tinha que trazer um a novilho e 
transferir seus pecados para ele impondo suas 
mãos sobre sua cabeça. A pessoa então tinha que 
oferecer seu sangue cortando sua garganta. Essa 
era a maneira correta deles receberem a remissão 
de pecados. É claro que o sacrifício podia ser um 
bode, um bezerro ou um cordeiro. A condição de 
Deus para que o animal fosse aceito era que ele 
fosse sem mancha. Se o sacrifício fosse coxo, 
tivesse alguma mancha em seu corpo ou alguma 
doença em seus olhos, Deus não o aceitaria. Para 
que o sacrifício fosse aceito o animal tinha que 
ser limpo e sem mancha. Animais puros são 
aqueles que tem as unhas fendidas e que 

ruminam (Levítico 11:3). Sendo assim, entre os 
animais como o cordeiro, o bode, e o bezerro, só 
aqueles sem mancha podiam ser oferecidos como 
um sacrifico apropriado a Deus. Quem no mundo 
então não tem mancha? Jesus Cristo é a única 
resposta para esta pergunta. 

Todos os pecados das pessoas podiam ser 
transferidos por meio da imposição de mãos. 
Esta é a promessa de Deus escrita em Sua 
Palavra. “Quando o pecado que cometeu lhe for 
notificado, então trará por sua oferta uma cabra, 
sem defeito, pelo pecado cometido. Porá a mão 
sobre a cabeça da oferta pelo pecado, e a 
degolará no lugar do holocausto”.  

Deus disse aos israelitas que eles tinham que 
impor suas mãos sobre a cabeça do animal, que 
levaria então seus pecados em seu lugar e se 
tornaria o sacrifício por eles. A imposição de 
mãos do Antigo Testamento era o meio pelo qual 
os pecados eram transferidos. Todos os pecados 
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eram transferidos para outro, nesse caso para o 
animal do sacrifício, pela imposição de mãos. 
Melhor dizendo, cada pecador tinha que 
transferir seus pecados pela imposição de mãos. 
Antes do cordeiro ou do bode serem sacrificados 
eles primeiro tinham que receber os pecados do 
povo pela imposição de mãos. Só quando o 
animal recebia o pecado das mãos do pecador, e 
depois então sacrificado, é que o pecador recebia 
a remissão do seu pecado. Alguém só podia 
receber a remissão de pecados naqueles dias 
quando primeiro transferia seus pecados pela 
imposição de mãos, e depois então oferecia 
sacrifício a Deus reconhecendo seu pecado e 
dizendo: “Eu sou um pecador que merecia 
morrer tendo meu sangue derramado como este 
sacrifício por causa dos meus pecados”.  

Onde está a vida da carne? Sua vida está no 
sangue (Levítico 17:11). No sangue de uma 
pessoa está sua vida. A vida de toda a carne está 

no sangue. Por mais que o coração de alguém 
seja saudável, se o seu sangue não for bombeado 
esta pessoa certamente morrerá. Por que Deus 
disse aos israelitas para espargir o sangue sobre 
as pontas do altar quando eles fossem oferecer 
sacrifício a Ele então? Para fazê-los entender que 
“aquele animal ia morrer no lugar do pecador” 
depois do seu sangue ser espargido sobre as 
pontas do altar. 

A imposição de mãos era o método pelo qual 
todos os pecados de uma pessoa eram 
transferidos. Deus ensinou ao homem Sua 
maneira de transferir seus pecados. Este método 
era a imposição de mãos do Antigo Testamento e 
o batismo de Jesus no Novo Testamento. Assim, 
Deus livrava o pecador por completo depois de 
ver o sangue do sacrifício, declarando: “Sim, 
você não tem mais nenhum pecado. Você não 
precisa mais morrer porque todos os seus 
pecados já foram transferidos pela imposição de 
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mãos”. A imposição de mãos e o sangue 
derramado ao mesmo tempo cumpriam o amor 
de Deus assim como o Seu justo juízo. 

Quando Deus criou o homem, Ele o criou do 
pó. Para que haja remissão dos nossos pecados, 
tanto o Livro do Juízo de Deus quanto à tábua do 
nosso coração têm que ser cobertos com sangue. 
Isto é, para que haja remissão de pecados, todos 
os pecados gravados têm que ser apagados por 
Deus, assim como os pecados do nosso coração. 
Meus amados irmãos, vocês aceitam a Palavra de 
Deus? 

O último processo para se oferecer o pecado 
está descrito na passagem a seguir: “Tirará toda 
a gordura, como se tira a gordura do sacrifício 
de oferta pacífica, e a queimará sobre o altar, 
por cheiro suave ao Senhor. Assim o sacerdote 
fará expiação por ele, e ele será perdoado” 
(Levítico 4:31). Aqui diz que todas as partes 
sujas do sacrifício, os excrementos por exemplo, 

tinham que ser jogadas fora e a gordura separada 
para ser queimada no fogo do altar junto com o 
resto do sacrifício. Esta gordura na Bíblia se 
refere na verdade ao Espírito Santo. 

Sendo assim, para que os israelitas recebessem 
a remissão de pecados, eles tinham que sacrificar 
a Deus exatamente como Ele havia dito. O 
sacrifício tinha que ser de um animal limpo, sem 
mancha alguma. Só quando eles seguiam 
exatamente as regras que Deus determinou para 
oferecer sacrifício é que eles podiam receber 
Dele a remissão de pecados. Porém, se eles 
ficassem muito entusiasmados e achassem 
melhor sacrificar um animal enorme como um 
elefante, eles não conseguiriam receber a 
remissão de pecados. A ordem específica de 
Deus era que se trouxesse um animal limpo 
como um cordeiro, um bode ou um bezerro. 
Todos esses três têm unhas fendidas e ruminam. 
Deus se agrada dos crentes que meditam na Sua 
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Palavra e se afastam do mundo. 
O último sacrifício perfeito, sem mancha nem 

pecado oferecido a Deus foi Jesus Cristo. No 
Antigo Testamento, o povo recebia a remissão de 
pecados trazendo um cordeiro ou um novilho 
sem mancha, pela imposição de mãos transferia 
seus pecados para ele, e pelas mãos do sacerdote 
o oferecia a Deus. Isso se aplica ao Novo 
Testamento também. Jesus foi batizado por João 
Batista que transferiu os nossos pecados para 
Ele. E Jesus finalmente nos libertou recebendo a 
condenação por todos os nossos pecados ao 
morrer na Cruz. 

A última parte do versículo que vimos antes 
declara sobre a oferta pelos pecados do povo que 
“o sacerdote fará expiação por ele, e ele será 
perdoado” (Levítico 4:26). 

Vamos examinar novamente todo o processo 
da oferta queimada que o povo oferecia. O que o 
povo tinha que fazer era impor suas mãos sobre a 

oferta do sacrifício e passar todos os seus 
pecados para ela, depois então ela era degolada e 
seu sangue derramado. Isso era tudo que o 
pecador tinha que fazer sozinho. Ao fazer isso, 
ele confessava que tinha que morrer assim como 
aquele animal por causa do juízo de Deus.  

O resto do trabalho ficava para os sacerdotes 
que agiam em favor do povo. O trabalho dos 
sacerdotes era espargir o sangue nas pontas do 
altar, derramar o resto do sangue no chão, 
separar a gordura e cortar a carne em pedaços 
para que eles fossem queimados no altar. No Dia 
da Expiação, eles tinham que impor as suas mãos 
sobre o bode expiatório, que era o representante 
do povo, o degolavam, derramavam seu sangue e 
o espargiam dentro do Lugar Santíssimo.  

Portanto, o povo de Israel não poderia receber 
a remissão de pecados se não fosse pelos sumo 
sacerdotes. No Dia da Expiação, todos os 
sacerdotes tinham que deixar o Tabernáculo. O 
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sumo sacerdote representava todo o povo e tinha 
que realizar todo o ritual do sacrifício para a 
remissão dos pecados anuais do povo de Israel 
(Levítico 16). O sumo sacerdote os livrava do 
juízo de Deus transferindo seus pecados anuais 
impondo suas mãos sobre o sacrifício em seu 
lugar. Assim, nós podemos ver que a imposição 
de mãos era a maneira correta, e única, de 
transferir os pecados do povo de Israel: tanto 
como sacrifício para a remissão dos pecados 
diários, assim como sacrifício para a remissão 
dos pecados anuais do povo de Israel no Dia da 
Expiação.  

Nos tempos do Antigo Testamento, os 
sacerdotes tinham a função de apagar todos os 
pecados do povo de Israel. E não era todo mundo 
que podia realizar a tarefa de espargir o sangue 
nas pontas do altar, derramar o resto do sangue 
na terra e queimar o sacrifício depois de tê-lo 
cortado em pedaços. Saul o primeiro rei de Israel 

tentou agir como um sacerdote (1 Samuel 13:9), 
mas este foi um grande pecado diante de Deus. A 
quem Deus havia escolhido como Seus 
sacerdotes? Ele escolheu Arão e os seus 
descendentes.  

Sendo assim, somente um filho de Arão 
poderia ser sumo sacerdote. Ninguém mais 
poderia ser sumo sacerdote diante de Deus. Deus 
separou somente a tribo dos levitas para que eles 
fossem sacerdotes. Um sacerdote tinha 
necessariamente que ser um levita. Alguém da 
tribo de Judá poderia vir e dizer: “Eu vou 
oferecer sacrifício ao Senhor já que eu sou o 
rei”? Uma pessoa desse tipo seria amaldiçoada 
por Deus com a lepra. Deus criou e estabeleceu 
as regras do sistema sacrificial, e o direito de 
exercer o sacerdócio cabia somente a tribo dos 
levitas. Deus havia determinado que apenas um 
descendente de Arão da tribo dos levitas poderia 
ser um sumo sacerdote. Isso quer dizer que Deus 
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já havia determinado Seus próprios termos para 
receber a oferta através do sistema sacrificial. O 
povo de Israel recebia a remissão de pecados no 
Antigo Testamento passando-os através da 
imposição de mãos e expiando-os com o sangue 
do sacrifício.  

 
 

Nós Temos que Conhecer a Lei da 
Salvação de Deus e Nossas Próprias 
Fraquezas 

 
Nós também temos que oferecer sacrifício 

para receber a remissão de pecados segundo o 
sistema sacrificial estabelecido por Deus, pois 
não temos como evitar de pecar todos os dias por 
causa da nossa fraqueza. Nossa consciência faz 
com que saibamos que temos pecado em nosso 
coração e que não temos vivido segundo a Lei de 
Deus, e por isso temos que oferecer a Ele uma 

oferta através da Verdade do evangelho da água 
e do Espírito.  

Nos tempos do Antigo Testamento, as pessoas 
tinham que fazer uma oferta escolhendo um 
novilho ou um cordeiro sem mancha. Quando o 
povo trazia um cordeiro perante Deus para 
oferecê-lo pelo seu pecado naqueles dias, este 
cordeiro seguia seu dono obedientemente sem 
conhecer o seu destino. O povo de Israel criava 
cordeiros, ovelhas e gado não para servir de 
alimento, mas para receberem a remissão de 
pecados através deles. É por isso que eles 
criavam muitos animais sem mancha.  

 
 

A Remissão do Pecado Diário no 
Antigo Testamento 

 
No Antigo Testamento, os israelitas podiam 

fazer uma oferta pelos pecados diários. Quando o 
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povo daquela época cometia algum pecado 
contra Deus, cada um deles tinha que trazer todos 
os dias um sacrifício sem mancha perante Ele, 
transferir seus pecados para ele impondo suas 
mãos sobre a sua cabeça, então degolá-lo e 
derramar seu sangue, e depois dá-lo aos 
sacerdotes. Os sacerdotes então espargiam o seu 
sangue nas pontas do altar e derramava o restante 
no chão. Eles também cortavam o sacrifício em 
pedaços, separavam sua gordura e a queimavam 
no altar na presença de Deus. O povo do Antigo 
Testamento tinha que trazer um sacrifício diante 
de Deus e oferecê-lo a Ele sempre que pecassem. 
Por isso, já que era preciso trazer um sacrifício 
toda vez que pecassem, aqueles que tinham um 
coração ruim ou não conseguiam viver segundo a 
Palavra de Deus eram obrigados a oferecer 
muitos bezerros, ovelhas e cordeiros. Mesmo 
assim o número de animais não chegaria nem 
perto do total de pecados que alguém cometia.  

Quantos pecados uma pessoa comete enquanto 
vive neste mundo? Já que todos pecamos, o 
número de sacrifícios seria proporcionalmente 
muito menor. Mas como Deus sabia que seria 
muito difícil para os israelitas receber a remissão 
dos seus pecados diários, Ele deu a eles um 
sacrifício para a remissão dos seus pecados 
anuais. Se as pessoas soubessem que não 
poderiam continuar oferecendo sacrifícios pelos 
seus pecados diários, eles perderiam a esperança 
e acabariam desistindo no final. As pessoas são 
em sua essência seres fracos. As pessoas 
poderiam chegar ao limite para fazer algo que 
lhes convém. Mas elas acabariam fracassando e 
diriam decepcionadas: “Seja como for então”. Se 
não conseguissem concluir algo e tivessem que 
parar no meio do caminho, muitas delas iriam 
desistir e cair em desespero.  

Meus amados irmãos, mesmo que tentemos 
viver segundo a Lei de Deus fazendo orações de 
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arrependimento todos os dias, nós acabaríamos 
abandonando nossa fé em Jesus, já que nunca 
seríamos purificados dos nossos pecados. 
Pessoas assim vivem oprimidas e sem esperança 
para o resto da vida. Por mais que uma pessoa 
creia muito em Deus ou muito se arrependa, ela 
não vai ter seus pecados apagados desse jeito. E 
mesmo que ela ofereça sacrifício segundo o 
sistema sacrificial que Deus criou, isso também 
seria inútil. Quando as pessoas não têm dinheiro 
ou bens materiais elas não podem dar ofertas. 
Mas às vezes elas não dão oferta por causa da 
sua preguiça. Por causa da sua dignidade, não é 
fácil para as pessoas ir ao Tabernáculo todos os 
dias para fazer uma oferta. 

Há um outro exemplo de quando os pecadores 
não podem fazer uma oferta. Isso acontece 
quando alguém esquece dos seus pecados e acha 
que não tem que oferecer sacrifício. Se alguém 
cometeu um pecado contra Deus, ele tem que 

oferecer a Ele uma oferta. Contudo, ele não 
poderá fazer isso se não se lembrar na hora do 
pecado que cometeu. Não vai levar muito tempo 
para que ele cometa outro pecado, mesmo que 
ele pense: “Será que eu vou pecar de novo?” E 
para algumas pessoas isso leva só uma hora. Para 
outras, apenas alguns minutos. Quando alguém 
comete um novo pecado, ele acaba se 
esquecendo dos pecados que cometeu antes e fica 
ainda mais difícil se lembrar de todos eles com 
mais detalhes. Por isso, é mentira quando alguém 
diz que sempre faz orações de arrependimento de 
modo correto. Como alguém que esquece tão 
facilmente seus pecados pode fazer orações de 
arrependimento de modo correto?  

Alguém me disse que a memória de um peixe 
leva três segundos. Tic tac, tic tac, tic tac. Depois 
disso ele esquece tudo. Vamos supor que um 
peixe morda o anzol de um pescador e fique 
preso nele. O peixe balança, consegue soltar o 
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anzol da sua boca e cai na água novamente. Ele 
está sentindo dor e diz: “Puxa, essa doeu. Eu 
quase morri. Que dor! Ainda bem que eu 
sobrevivi”. Três minutos depois de pensar assim, 
o peixe nada em direção a outro anzol que está 
na água, mesmo com sua boca ainda doendo e 
tendo quase morrido minutos antes.  

“Uau, isso parece delicioso. Mas é estranho, 
eu acho que já vi isso antes”. Assim, o peixe vai 
em direção à isca e logo a abocanha. “Uau, isso é 
delicioso mesmo”. Como aquela isca deve ter 
parecido deliciosa enquanto se mexia no anzol! 
Para o peixe, a isca parecia estar dizendo: “Por 
favor, me coma”. “Ah, isso é tão bom. Por onde 
eu devo começar a comer? Eu devo começar pela 
cabeça ou devo comer tudo de uma vez? Parece 
tão bom e delicioso”. Depois de morder algumas 
vezes, o peixe engole a isca toda. Mas quando ele 
se dá conta do que acabou de fazer, o anzol já 
agarrou firme na sua garganta. E ainda sentindo 

dor, ele é puxado para fora d’água. A mesma 
pessoa pega peixe com mão, mas ele não o 
reconhece.  

A memória do peixe não dura mais do que três 
segundos. Por isso, mesmo se ele cair na água 
pela terceira vez, se você colocar uma isca no 
anzol e jogá-lo no mesmo lugar de antes, o 
mesmo peixe vai fisgá-lo de novo. Apesar dos 
seres humanos terem uma memória melhor do 
que os peixes, por causa da sua hipocrisia e do 
seu esquecimento, e por eles cometerem muitos 
pecados, eles também se esquecem dos pecados 
que acabaram de cometer. Já que cometemos 
muitos pecados, é impossível nos lembrarmos de 
todos eles. E já que as pessoas quebram a Palavra 
de Deus tantas vezes, elas tendem a se lembrar 
apenas daqueles pecados que são maiores. Eles 
dividem seus pecados em episódios e se lembram 
apenas dos que são maiores. 

Então, era impossível alcançar uma perfeita 
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remissão de pecados oferecendo sacrifício pelos 
pecados diários através do sistema sacerdotal que 
Deus estabeleceu para o povo de Israel. Por ser 
impossível cumprir a lei da justiça de Deus e a 
Sua lei do amor por meio das ofertas diárias, Ele 
deu aos israelitas outro sacrifício que poderia 
expiar seus pecados de um ano de uma só vez. 
Isso demonstra o amor que Deus nos deu pela 
Sua graça, pois Ele conhece nossas fraquezas. 
Deus deu ao povo a graça da remissão dos 
pecados anuais de uma só vez. 

 
 

A Figura da Eterna Remissão de 
Pecados e a Verdade sobre Ela 

 
Levítico 16:29 diz: “Isto vos será por estatuto 

perpétuo”. Esse estatuto se refere à regra que 
Deus estabeleceu de como se oferecer sacrifício 
no Dia da Expiação. Levítico 16:29-31 diz: “Isto 

vos será por estatuto perpétuo: No sétimo mês, 
aos dez do mês, afligireis as vossas almas, e 
nenhuma obra fareis - nem o natural nem o 
estrangeiro que peregrina entre vós - porque 
nesse dia far-se-á expiação por vós, para serdes 
purificados. Diante do Senhor sereis purificados 
de todos os vossos pecados. Será sábado de 
descanso para vós, e afligireis as vossas almas; é 
estatuto perpétuo”. 

A palavra “vos” se refere ao povo de Israel. 
Os israelitas sentiam uma paz muito grande em 
seu coração do décimo dia do sétimo mês de 
cada ano, quando todos os seus pecados de um 
ano eram apagados. Quando o sumo sacerdote 
fazia oferta no lugar de todo o povo de Israel, 
eles recebiam a remissão de pecados pelo ano 
todo. Por isso eles sentiam uma grande paz em 
seu coração. Os israelitas do Antigo Testamento 
recebiam a remissão de pecados desse jeito. E é 
dessa mesma forma que os israelitas espirituais 
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de hoje recebem a remissão de pecados crendo 
no evangelho da água e do Espírito. 

 
 

O Sacrifício para a Remissão dos 
Pecados de Um Ano 

 
Vamos ver como o povo no Antigo 

Testamento oferecia o sacrifício para a remissão 
dos pecados de um ano. O sistema sacrificial do 
Dia da Expiação está descrito em Levítico 16. 
Deus é santo. E porque Ele é santo, o sumo 
sacerdote que oferecia o sacrifício naquele dia 
tinha que receber a remissão dos seus pecados 
antes de oferecer sacrifício em favor de todo o 
povo de Israel. Todo aquele que não é santo não 
pode chegar diante de Deus. É por isso que o 
sumo sacerdote tinha que receber a remissão dos 
seus pecados primeiro. 

Vamos ver Levítico 16:6, que diz: “Arão 

trará o novilho da sua oferta pelo pecado, e fará 
expiação por si e pela sua casa”. Arão tinha que 
oferecer um novilho pelo seu próprio pecado. 
Diante de Deus, ele primeiro tinha que impor 
suas mãos sobre a cabeça do novilho de acordo 
com o sistema sacrificial. Então, para receber a 
remissão de pecados, ele tinha que degolar o 
sacrifício, derramar seu sangue, espargi-lo sobre 
as pontas do altar, e depois lançar o resto na 
terra. O sacrifício era cortado em pedaços e 
queimado a Deus então. A morte do sacrifício era 
um sinal de que Arão deveria morrer do mesmo 
jeito por ser pecador. Deus aceitava a morte do 
sacrifício no seu lugar e lhe concedia a remissão 
de pecados. Deus então o perdoava por todos os 
seus pecados. Ele o livrava de todos os seus 
pecados.  

Arão o sumo sacerdote oferecia primeiro um 
novilho por ele e sua família. No décimo dia do 
sétimo mês, os demais sacerdotes não podiam 
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entrar no Santo dos Santos. Só Arão oferecia 
sacrifício nesse dia. 

Arão então oferecia dois bodes no lugar do 
povo. Levítico 16:7-9 diz: “Também tomará 
ambos os bodes, e os porá perante o Senhor, à 
entrada da tenda da congregação. Arão lançará 
sortes sobre os dois bodes: uma pelo Senhor e a 
outra pelo bode emissário. Arão fará chegar o 
bode sobre o qual cair a sorte pelo Senhor, e o 
oferecerá como oferta pelo pecado”.  

No décimo dia do sétimo mês, Arão e sua 
família recebia a remissão de pecados, e só então 
ele pegava dois bodes para remissão dos pecados 
de um ano do seu povo. Dois bodes eram 
necessários. Arão tinha que lançar sorte sobre os 
dois bodes: uma pelo Senhor e outra pelo bode 
expiatório. Ao bode que fosse oferecido a Deus, 
o sumo sacerdote, como representante de todo o 
povo de Israel, tinha que impor suas mãos sobre 
sua cabeça primeiro para transferir todos os 

pecados para ele, a fim de que o povo de Israel 
não tivesse mais pecado diante de Deus. Depois, 
ele derramava o sangue do sacrifício e o levava 
diante da Arca do Concerto que está dentro do 
Santo dos Santos, e o espargia sete vezes para 
que os pecados de um ano de todo o povo de 
Israel fossem apagados. Ao invés do povo de 
Israel morrer perante Deus, o bode ao qual Arão 
havia transferido os seus pecados recebia o justo 
julgamento por eles em seu lugar. Era assim que 
o sumo sacerdote oferecia sacrifício no Dia da 
Expiação em favor do povo de Israel.  

Nós temos que nos lembrar que tanto o 
sacrifício assim como o sumo sacerdote eram 
necessários para que os israelitas recebessem a 
remissão dos seus pecados de um ano. Essas duas 
condições eram totalmente necessárias. Eles 
também tinham que seguir o sistema sacrifical 
estabelecido por Deus. Mas se o sacrifício tivesse 
alguma mancha, toda a cerimônia então seria em 
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vão. O sacrifício não podia ter mancha, o sumo 
sacerdote tinha que impor as suas mãos sobre ele 
e espargir o seu sangue depois de tê-lo imolado. 
Esta era a função do sumo sacerdote. Portanto, se 
não fosse pelo sumo sacerdote, todos os israelitas 
não poderiam receber a remissão de pecados. 
Através do sumo sacerdote, o povo de Israel 
recebia a remissão de todos os seus pecados de 
um ano. Este é o mistério do nosso Senhor. Este 
foi o plano do nosso Senhor. E é por isso que a 
Bíblia diz: 

“Porque um menino nos nasceu,  
Um filho se nos deu;  
O principado está sobre os seus ombros,  
E o seu nome será: Maravilhoso, Conselheiro,  
Deus forte, 
Pai da Eternidade, Príncipe da Paz”  
(Isaías 9:6). 
Arão recebeu a função do ser o primeiro sumo 

sacerdote. Moisés o servo de Deus foi indicado 

como o administrador da Lei, aquele que 
receberia e entregaria a Lei ao povo, e também 
declararia a Palavra de Deus a eles. Por outro 
lado, Arão foi indicado como o sumo sacerdote 
entre os sacerdotes. E Arão também recebeu de 
Deus a função de oferecer sacrifício no décimo 
dia do sétimo mês. A autoridade do sumo 
sacerdote Arão vinha de Deus.  

No décimo dia do sétimo mês, a sorte era 
lançada sobre dois bodes. Um seria oferecido a 
Deus e o outro seria o bode expiatório. Naquele 
dia, todos os pecados do povo de Israel eram 
transferidos a esses dois bodes pela imposição de 
mãos de Arão. Através da imposição de mãos 
feita pelo sumo sacerdote Arão, que era o 
representante dos israelitas, Deus determinou que 
todos os pecados de Israel daquele ano fossem 
transferidos para o sacrifício. 

A primeira coisa que temos que entender é 
como era o procedimento para se fazer a oferta 
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no Dia da Expiação. Dois bodes eram trazidos 
para serem oferecidos: um era oferecido a Deus. 
O outro era oferecido fora do Tabernáculo para 
que o povo pudesse ver o sumo sacerdote 
transferindo todos os seus pecados impondo suas 
mãos sobre a sua cabeça. Assim o povo tinha 
certeza que havia recebido a remissão de 
pecados.  

O primeiro bode era oferecido desse jeito: 
Arão primeiro impunha suas mãos sobre ele para 
diante de Deus transferir os pecados do povo de 
Israel. Ele então o degolava, derramava seu 
sangue e o espargia sete vezes do lado da Arca 
do Concerto, que dá para o oriente dentro do 
Santos dos Santos. O sangue era espargido sete 
vezes sobre o propiciatório para a banda do 
oriente. Arão devia dizer isso em seu coração: 
“Deus, este bode sobre o qual todos os pecados 
dos israelitas foram transferidos morreu em seu 
lugar”.  

O número 7 significa perfeição ou algo 
completo como vemos nos livro do Apocalipse. 
O 5 na Bíblia é um número que se refere à graça. 
6 é o número que representa o homem. O 4 
sempre diz respeito às lutas e tribulações. O 
número 2 está relacionado com o testemunho. 
Estes são os significados destes números na 
Bíblia.  

Se olharmos na Bíblia então, veremos que o 
numero 4 sempre aparece quando existem lutas 
ou tribulações. 40 dias de oração no deserto, 40 
dias de orações e jejum, e 40 anos no deserto são 
alguns exemplos. Quando falamos sobre a graça, 
é o número 5 que geralmente se aplica a ela. 
Havia cinco tanques no poço de Betesda, onde 
Jesus curou um homem que tinha uma 
enfermidade por trinta e oito anos (João 5:1-5).  

O número 2 se refere ao testemunho. Para 
conceder ao Seu povo a remissão de pecados, 
Deus teve que aceitar a sua oferta, mas eles 
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também precisavam ter a certeza de que Deus 
lhes havia dado a remissão de pecados. Por isso 
que era preciso dois bodes no Dia da Expiação. 
Um deles era levado diante de Deus e o outro era 
levado para fora do Tabernáculo para que as 
pessoas pudessem ver as mãos de Arão sobre ele. 
Só bastava ao sumo sacerdote que Deus havia 
escolhido impor suas mãos sobre o bode da 
expiação na frente de todo o povo no décimo dia 
do sétimo mês, para que eles tivessem certeza de 
que todos os seus pecados do ano haviam sido 
transferidos para ele. Foi por isso que Deus 
preparou dois bodes para o sacrifício. 

Um dos bodes tinha que ser oferecido a Deus 
dentro do Tabernáculo. E Arão tinha que dizer 
tendo suas mãos impostas sobre a cabeça do 
bode: “Deus, o povo de Israel se opôs contra 
cada estatuto da Lei que Tu nos ensinaste. Eles 
mataram, adulteraram e roubaram. Eles foram 
invejosos e brigaram uns com os outros. Eles 

adoraram outros deuses, não guardaram o Sábado 
e tomaram Seu nome em vão”. E quando ele 
levantava as mãos impondo-as sobre o bode, 
todos os pecados do povo eram transferidos na 
mesma hora. 

Todos os pecados do povo de Israel eram 
transferidos para o animal do sacrifício por meio 
da imposição de mãos do sumo sacerdote sobre 
sua cabeça. Ele então degolava o bode. E ele 
fazia isso porque o salário do pecado é a morte. 
O que o sumo sacerdote fazia após degolar o 
bode e derramar seu sangue? Ele então trazia seu 
sangue para dentro do Santo dos Santos, onde 
Deus habitava. Ele levantava o véu, entrava no 
Santos dos Santos e o espargia sete vezes do lado 
da Arca do Concerto que dá para o oriente. Se o 
sumo sacerdote esquecesse de levar o sangue 
para dentro com ele, ele morreria. A razão dele 
morrer por não levar o sangue ou queimar 
incenso é porque alguém só poderia se aproximar 
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de Deus depois de passar seus pecados ao 
sacrifício para ser julgado. Todo aquele que 
quiser se achegar a Deus tem que receber o 
julgamento primeiro. Caso contrário, não há 
como se aproximar do Deus santo. É por isso que 
até mesmo o sumo sacerdote tinha que levar 
consigo o sangue do sacrifício que já havia sigo 
julgado pelos seus pecados, porque isso era um 
sinal de que ela já havia sido julgado e podia 
então se aproximar de Deus tendo fé no sangue 
para viver.  

Um dos dois bodes então era oferecido como 
sacrifício a Deus. Vamos ver Levítico 16:18-20: 
“Então sairá ao altar que está diante do Senhor, 
e fará expiação por ele. Tomará do sangue do 
novilho e do sangue do bode, e o porá sobre as 
pontas do altar ao redor. Daquele sangue 
espargirá com o seu dedo sete vezes sobre o 
altar, e o purificará das impurezas dos filhos de 
Israel, e o santificará. Terminada a purificação 

do Santíssimo Lugar, da tenda da congregação e 
do altar, Arão trará o bode vivo”. 

Arão oferecia um sacrifício perfeito a Deus 
com um bode. Mas depois ele tinha que trazer o 
outro vivo. O que acontecia a esse bode? Vamos 
ver nos próximos versículos. 

“Porá ambas as mãos sobre a cabeça do bode 
vivo, e sobre ele confessará todas as iniqüidades 
dos filhos de Israel, e todas as suas rebeldias, 
segundo todos os seus pecados, fazendo-os assim 
cair sobre a cabeça do bode. E o enviará ao 
deserto pela mão de um homem designado para 
isso. O bode levará sobre si todas as iniqüidades 
deles para terra solitária; e o homem soltará o 
bode no deserto” (Levítico 16:21-22). 

Meus amados irmãos, nós seres humanos 
precisamos receber a remissão de pecados de 
duas maneiras diferentes. Primeiro, precisamos 
receber a remissão de pecados de Deus. Segundo, 
precisamos receber a remissão de pecados do 
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nosso coração. Melhor dizendo, com o sangue do 
primeiro sacrifício, os israelitas precisavam 
receber a remissão de pecados ao cobrir os que 
estavam gravados no Livro do Juízo no Reino 
dos Céus. Quando Deus via o sangue, Ele lhes 
concedia a remissão de pecados, dizendo: “O 
povo de Israel recebeu o julgamento por todos os 
seus pecados. Eles receberam a remissão dos 
seus pecados. Eles receberam a expiação dos 
seus pecados. Esse sacrifício morreu em seu 
lugar depois de todos os seus pecados terem sido 
transferidos para ele”. A primeira coisa que 
temos que receber de Deus é esta remissão de 
pecados. 

Se olharmos para a oração do Senhor, ela diz: 
“Portanto, vós orareis assim: Pai nosso que 
estás nos céus, santificado seja o teu nome, 
venha o teu reino, seja feita a tua vontade, assim 
na terra como no céu” (Mateus 6:9-10). A frase 
“seja feita a tua vontade, assim na terra com no 

céu” fala sobre a salvação e a libertação que nós 
recebemos de todos os nossos pecados quando 
reconhecemos que Jesus levou todos os nossos 
pecados deste mundo. 

Vamos ver de novo Levítico 16:20-21: 
“Terminada a purificação do Santíssimo Lugar, 
da tenda da congregação e do altar, Arão trará 
o bode vivo. Porá ambas as mãos sobre a cabeça 
do bode vivo, e sobre ele confessará todas as 
iniqüidades dos filhos de Israel, e todas as suas 
rebeldias, segundo todos os seus pecados, 
fazendo-os assim cair sobre a cabeça do bode. E 
o enviará ao deserto pela mão de um homem 
designado para isso”. 

Já que os pecados registrados no Céu eram 
apagados com o primeiro bode, como então Arão 
apagava os pecados que havia no coração dos 
israelitas? Deus preparou outro bode para isso, 
para que Arão impusesse suas mãos sobre ele na 
frente do povo. Arão impunha suas mãos sobre a 
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cabeça do segundo bode e orava: “Deus, eu 
transfiro os pecados do povo de Israel. Eles 
cometeram pecados como assassinato, roubo, 
adultério, inveja e contenta. Eles serviram outros 
deuses, chamaram o Teu nome em vão, deram 
falso testemunho, não guardaram o Sábado e 
quebraram cada mandamento da Tua Lei. Todos 
estes pecados eu transfiro a este bode”. O sumo 
sacerdote impunha suas mãos sobre a cabeça do 
bode no lugar do povo de Israel e transferia todos 
os seus pecados desse jeito. O bode então era 
enviado ao deserto pela mão de um homem 
adequado. O bode expiatório levava todos os 
pecados do povo de Israel e vagava pelo deserto, 
onde morria levando todos os seus pecados.  

Ao aceitar que por este método todos os 
pecados do povo de Israel fossem transferidos de 
uma vez por todas para o bode expiatório, eles 
sabiam em seu coração que haviam recebido a 
remissão de pecados e tinham certeza da 

salvação. A Palestina é uma grande área deserta. 
Foi o deserto do Sinai o lugar onde os israelitas 
ofereceram seus primeiros sacrifícios segundo o 
sistema do Tabernáculo. Naquela área não 
crescia nem uma simples folha ou relva. O bode 
que era abandonado ali acabava morrendo. O 
bode expiatório morria levando o pecado do 
povo de Israel em seu lugar, e eles recebiam a 
remissão de pecados em seu coração depois de 
verem com seus próprios olhos como Arão havia 
feito uma oferta por eles no décimo dia do sétimo 
mês. Isso também nos mostra o meio pelo qual 
nós podemos receber a nossa remissão de 
pecados. 

A remissão de pecados do povo tinha que ser 
feita em dois lugares. Tanto os pecados do Livro 
do Juízo no Reino de Deus assim como os 
pecados do nosso coração têm que ser apagados. 
Essas duas partes igualmente constituem a 
remissão de pecados. Meus amados irmãos, Deus 
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apagou todos os nossos pecados por completo. A 
vontade de Deus foi realizada no Céu. O que nós 
temos que fazer agora é receber a total remissão 
de pecados em nossa alma reconhecendo que 
todos os nossos pecados já foram transferidos 
para a oferta do sacrifício. O que precisamos 
fazer é aceitar em nosso coração esta Verdade do 
evangelho. 

Hebreus 10:1 diz: “A lei, tendo a sombra dos 
bens futuros, e não a imagem exata das coisas, 
não pode nunca, pelos mesmos sacrifícios que 
continuamente se oferecem de ano em ano, 
aperfeiçoar os que se chegam ao culto”. É dito 
aqui que o sacrifício do Dia da Expiação no 
Antigo Testamento era a sombra dos bens 
futuros, isto é, a eterna redenção realizada por 
Jesus Cristo, nosso Salvador.  

Vamos ver agora como Jesus Cristo realizou a 
remissão de todos os nossos pecados no Novo 
Testamento. 

Antes de tudo, temos que saber que Jesus 
Cristo é o filho de Deus que veio a essa terra para 
libertar a todos. Mateus 1:21-25 declara: “Ela 
dará à luz um filho e lhe porás o nome de Jesus, 
porque ele salvará o seu povo dos pecados deles. 
Tudo isto aconteceu para que se cumprisse o que 
foi dito da parte do Senhor, pelo profeta: A 
virgem conceberá e dará à luz um filho, e o 
chamarão pelo nome de Emanuel, que quer 
dizer: Deus conosco. José, despertando do 
sonho, fez como o anjo do Senhor lhe ordenara, 
e recebeu a sua mulher. Mas não a conheceu até 
que ela deu à luz um filho. E ele lhe pôs o nome 
de Jesus”. Nosso Senhor veio a este mundo 
como o Deus Emanuel como havia sido 
profetizado no Antigo Testamento. A palavra 
hebraica “Emanuel” significa ‘Deus conosco’. 
Ele veio a este mundo para estar conosco. E o 
nome que recebeu foi Jesus. O nome 
‘Jesus’significa ‘o Salvador’. Nosso Senhor veio 
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a essa terra como um homem humilde para se 
tornar nosso Salvador neste mundo, apesar da 
Sua perfeita divindade. Ele nos livrou de todos os 
nossos pecados apagando todos eles por nós, Seu 
povo que foi criado à Sua imagem. 

Vamos ver Mateus 3:13-17 para entendermos 
o que Jesus realizou depois de vir a este mundo. 
“Então veio Jesus da Galiléia ter com João junto 
do Jordão, para ser batizado por ele. Mas João 
tentava dissuadi-lo, dizendo: Eu preciso ser 
batizado por ti, e vens tu a mim? Mas Jesus lhe 
respondeu: Deixa por agora, pois assim nos 
convém cumprir toda a justiça. Então João 
consentiu. Assim que Jesus foi batizado, saiu 
logo da água. Nesse instante abriram-se-lhe os 
céus, e viu o Espírito de Deus descendo como 
pomba e pousando sobre ele. E uma voz dos céus 
disse: Este é o meu Filho amado, em quem me 
comprazo” (Mateus 3:13-17). 

A palavra “então” diz respeito ao tempo em 

que Jesus cumpriu toda a justiça ao vir a este 
mundo como o eterno Sumo Sacerdote. Por que 
Jesus foi batizado no rio Jordão? Nosso Senhor 
veio a este mundo para pagar o preço dos seus 
pecados. Foi por isso que Jesus veio a este 
mundo e foi batizado por João Batista. O rio 
Jordão é o rio da morte. Este rio corre bem 
rápido para o Mar Morto. Por isso Jesus foi 
batizado por João Batista no rio Jordão.  

João disse então: “Eu preciso ser batizado por 
ti, e vens tu a mim?” (Mateus 3:14). Mas Jesus 
respondeu: “Deixa por agora, pois assim nos 
convém cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). 
Deste modo, os dois sumo sacerdotes vieram 
juntos e cumpriram toda a justiça. 

João Batista era o maior dentre os nascidos de 
mulher, como está escrito em Mateus 11:11. 
Jesus o representante do Céu foi ser batizado por 
João Batista, o representante de toda a 
humanidade. Jesus disse: “Você tem que Me 
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batizar”. Então João respondeu: “Eu é que 
preciso ser batizado por Ti”.  

Jesus disse a ele com muita firmeza: “Deixa 
por agora, pois assim nos convém cumprir toda a 
justiça. O certo é que cumpramos toda a justiça 
dessa forma. Digo, é certo que você Me batize, 
assim como é certo que Eu cumpra toda a justiça 
sendo batizado” (Mateus 3:13-17). 

A palavra ‘batismo’ significa purificar. 
Portanto, todos os nossos pecados foram 
purificados por completo quando Jesus foi 
batizado por João Batista. Foi da mesma maneira 
que todos os pecados do povo de Israel foram 
purificados do seu coração pela da imposição de 
mãos de Arão sobre o bode expiatório no Antigo 
Testamento.  

Mateus 3:15 diz que Jesus foi batizado para 
“cumprir toda a justiça”. O que é a justiça então? 
Está escrito que a justiça de Deus é revelada no 
evangelho e ele nos leva à justiça de fé em fé 

(Romanos 1:17). A justiça de Deus é o mesmo 
que a retidão de Deus. O Deus justo e reto fez 
com que todos os pecados do homem fossem 
apagados através do Seu Filho. Isso aconteceu 
exatamente pelo batismo que Jesus recebeu. 

Como o ser humano pode receber a justiça de 
Deus? Nós podemos receber a justiça de Deus 
crendo que todos os nossos pecados foram 
transferidos para Jesus pela imposição de mãos 
quando Ele foi batizado por João Batista. O 
batismo significa a mesma coisa que a imposição 
de mãos do Antigo Testamento. A justiça de 
Deus é para que sejamos Seus Filhos e também 
justos. Nós recebemos a salvação dos nossos 
pecados aceitando e crendo em nosso coração 
que Jesus Cristo levou todos os nossos pecados 
quando foi batizado por João Batista. Esta é a 
justiça que recebemos de Deus. 

“Mas Jesus lhe respondeu: Deixa por agora, 
pois assim nos convém cumprir toda a justiça. 
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Então João consentiu. Assim que Jesus foi 
batizado, saiu logo da água. Nesse instante 
abriram-se-lhe os céus, e viu o Espírito de Deus 
descendo como pomba e pousando sobre ele” 
(Mateus 3:15-16). 

Quando Jesus foi batizado, os Céus se abriram 
e o Espírito Santo desceu como uma pomba e 
ouviu-se uma voz dos Céus que dizia: “Este é o 
meu filho amado, em quem me comprazo” 
(Mateus 3:17). Quem acabara de ser batizado? 
Jesus Cristo o Filho de Deus. Ele era ao mesmo 
tempo o Filho de Deus assim como o Deus que 
nos criou. “Este é o Meu Filho amado em quem 
Me comprazo”. Deus se agradava de Jesus. Deus 
Pai fez com que todos os nossos pecados fossem 
transferidos a Jesus, o Filho de Deus. O Filho de 
Deus obedientemente aceitou todos os nossos 
pecados em nosso lugar segundo a vontade do 
Pai, a fim de que pudéssemos ser filhos de Deus. 

A palavra “batismo” tem o mesmo significado 

de “limpar, imergir, transferir”. Nós também 
aplicamos a palavra batismo para imersão. Nós 
podemos receber a remissão de pecados 
aceitando a salvação, que foi possível porque 
todos os nossos pecados foram transferidos a 
Jesus quando Ele foi batizado. 

Nós também cremos que todos os nossos 
pecados que foram gravados no Livro do Juízo 
no Reino dos Céus foram purificados pelo 
sacrifício de Jesus na Cruz. Todos os pecados 
que estavam gravados na tábua do nosso coração 
também foram purificados por completo quando 
Jesus foi batizado. A vontade de Deus foi 
cumprida assim na terra como no Céu (Mateus 
6:10). Tudo isso foi cumprido. 

Meus amados irmãos, esta Palavra é o que une 
o Antigo e o Novo Testamento. E o batismo de 
Jesus é onde as duas se encontram. As pessoas 
perguntam como seus pecados puderam ser 
transferidos quando Jesus foi batizado, mas meus 
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amados irmãos, a palavra “batismo” também 
significa ‘passar adiante’, porque ele era 
ministrado pela “imposição de mãos”. Batismo 
também tem o significado de “imersão” ou 
“enterro”. Se Jesus ia ser enterrado, primeiro Ele 
tinha que levar nossos pecados. Jesus só poderia 
morrer em nosso lugar depois que todos os 
pecados do mundo fossem transferidos a Ele. Foi 
por isso que Jesus foi batizado. Naquele 
momento, todos os nossos pecados foram 
transferidos a Jesus. E é por isso que a Bíblia 
define Seu batismo como o cumprimento de toda 
a justiça. 

Além disso, o batismo de Jesus é similar a 
transferência de todos os pecados de um ano do 
povo de Israel no Antigo Testamento. Jesus foi 
batizado em nosso lugar. A Palavra “batismo” 
significa “purificar, enterrar, transferir”. Se nós 
procurarmos no dicionário teológico, há mais 
definições. Meus amados irmãos, todos os nossos 

pecados foram transferidos a Jesus quando Ele 
foi batizado. Todos os pecados daqueles que 
reconhecem que eles foram transferidos a Jesus 
através do Seu batismo podem ser purificados de 
uma vez. 

Meus amados irmãos, eu peço a vocês que 
aceitem esta Verdade em seu coração. Se vocês 
não fizerem isso, vocês não poderão receber a 
remissão de pecados. Se há outra maneira dos 
seus pecados serem transferidos a não ser pelo 
batismo de Jesus, tente receber a salvação crendo 
nisso então. Mas de fato não existe outra 
maneira. Eu aconselho vocês a se tornarem filhos 
de Deus recebendo a salvação aceitando 
evangelho do batismo de Jesus e crendo nele. 

Meus amados irmãos, este é o evangelho da 
água e do Espírito que Deus nos falou. Esta é a 
Palavra da Verdade. Crer nisso é o âmago da 
verdadeira fé. Todos os nossos pecados foram 
completamente purificados através do batismo 



234   Nós Temos que Nascer de Novo Sabendo e Crendo Desta Maneira 

 
◄            Índice            ► 

que nosso Senhor recebeu no rio Jordão. Pela 
morte do Senhor na Cruz, todos os pecados do 
mundo que estavam gravados no Livro das Obras 
no Reino de Deus foram totalmente purificados. 
Todos os pecados que nós cometemos neste 
mundo, assim como os pecados que as gerações 
futuras irão cometer, também foram purificados 
por completo. Quando cremos em Jesus, o 
Doador da nossa salvação, nós somos resgatados 
de todos os nossos pecados. Ele apagou todos os 
nossos pecados através do Seu batismo (a 
imposição de mãos), Seu sangue na Cruz (o 
juízo), Sua morte e ressurreição.  

Ainda resta algum pecado em nosso coração 
agora? Não há nenhum. Você ainda é pecador? 
Não, você não é. Você se tornou justo. 

João 1:29 diz: “Eis o Cordeiro de Deus, que 
tira o pecado do mundo!” Um dia depois de 
Jesus ter sido batizado, João Batista testificou: 
“Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do 

mundo!” (João 1:29). A Verdade é que Jesus 
levou todos os pecados do mundo. 

 
Aqui está um diagrama para que você entenda: 

 
                                                 Ressurreição e Ascensão 
Nascimento de Jesus   Seu Batismo e Morte  
 
        

       30 anos              3.5 anos  2 dias   40 dias 
 

                                 Pecados do mundo 
       
 
 

                              Transferidos para Jesus 
Começo do mundo    Batismo de Jesus      Fim do mundo 

 
Jesus levou todos os pecados do mundo ao ser 

batizado no rio Jordão. “Eis o Cordeiro de Deus, 
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que tira o pecado do mundo!” (João 1:29). Ele 
consumou tudo na Cruz, dizendo: “Está 
consumado!” (João 19:30). 

Os pecados do mundo são aqueles que 
cometemos desde que saímos do ventre de nossa 
mãe até termos 10 anos de idade. Você 
reconhece a verdade de que todos os seus 
pecados foram transferidos a Jesus quando Ele 
foi batizado? Esses pecados foram mesmo 
transferidos a Jesus? 

Você também cometeu pecados na sua 
mocidade, dos 11 aos 20 anos de idade. Estes 
pecados também foram transferidos para a 
cabeça de Jesus? Sim. O mesmo é verdade em 
relação aos pecados que cometemos quando 
adultos. Todos os pecados que cometemos até 
agora foram transferidos a cabeça de Jesus 
também?  

Os pecados que você cometer no futuro 
também já estão incluídos nos pecados do 

mundo. Estes pecados também foram passados a 
Jesus? Sim, eles foram. Meus amados irmãos, 
vocês crêem mesmo que Jesus levou todos os 
pecados do mundo ao ser batizado? Sim, nós 
cremos. E vocês crêem que Jesus cuidou de todos 
os pecados do mundo e cumpriu toda a justiça? 
Sim, nós cremos. Através do Seu batismo e Seu 
sangue derramado na Cruz, Jesus cuidou de 
todos os pecados do mundo e até de todos 
aqueles que nós cometeremos até o fim do 
mundo. Jesus cumpriu toda a justiça de Deus 
levando os pecados do mundo através do Seu 
batismo e ao receber a condenação por eles na 
Cruz.  

Você ainda tem pecado ou não. Agora não 
existe mais nenhum pecado neste mundo. Se 
você crê na Palavra de Deus e na Verdade que 
Jesus apagou todos os pecados do mundo com 
Seu batismo e com Seu sangue, você então não 
tem pecado. Isto é a salvação. Isto é o dom da 
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salvação de Deus. Isto é o evangelho da água e 
do Espírito, o próprio fundamento da nossa fé. 
Estas são as obras da expiação que nosso Senhor 
realizou para nos livrar de todos os nossos 
pecados através do Seu batismo. 

Meus amados irmãos, vocês agora crêem no 
evangelho da água e do Espírito? Olhar para 
Jesus e aceitar o evangelho da água e do Espírito 
é o mesmo que crer na Palavra da Verdade. Esta 
é a Palavra sobre como nascer de novo. Somente 
quando nós aceitarmos essa Palavra é que 
poderemos nascer de novo. Meus amados 
irmãos, vocês querem nascer de novo pela água e 
pelo Espírito. Esta é a verdadeira fé e a 
verdadeira vida espiritual. O Cristianismo como 
religião é algo onde as pessoas crêem num Jesus 
criado pela sua própria mente e recebem a 
salvação de modo arbitrário. Entretanto, a 
verdadeira fé crê que Jesus nos livrou por causa 
do Seu amor por nós e de acordo com a Sua 

promessa, e que Ele completou a salvação do Seu 
próprio jeito. Sua salvação não tem nada a ver 
com nossos atos. 

Deus apagou todos os pecados dos israelitas 
no Antigo Testamento através da imposição de 
mãos do sacerdote sobre o cordeiro do sacrifício. 
No Novo Testamento, Jesus levou todos os 
nossos pecados sendo batizado pelo sumo 
sacerdote João Batista. Nós que vivemos nos 
tempos do Novo Testamento temos que aceitar e 
crer no batismo de Jesus que nos fez justos. Já 
que não haveria transferência de pecado nem 
derramamento de sangue sem o batismo de Jesus, 
não poderia haver remissão de pecados se Jesus 
não fosse batizado. Jesus nos libertou por 
completo levando todos os nossos pecados com 
Seu batismo e recebendo a condenação por todos 
os nossos pecados por meio do Seu sangue 
derramando na Cruz. Portanto, nós que somos 
crentes no evangelho da água e do Espírito não 
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receberemos a condenação pelos nossos pecados.  
Nós temos que crer que Jesus levou todos os 

pecados do mundo por completo quando foi 
batizado, e que Ele recebeu em nosso lugar toda 
a condenação pelos nossos pecados na Cruz. Nós 
temos que aceitar em nosso coração o evangelho 
da água e do Espírito que Jesus preparou para 
que nós pudéssemos receber a salvação por causa 
do Seu grande amor por nós. Nós podemos evitar 
toda condenação dos nossos pecados aceitando a 
Verdade de que nosso Senhor nos redimiu por 
completo a fim de nos libertar de todos os 
pecados e de toda condenação. Os pecadores 
podem se tornar justos agora crendo no 
evangelho do Espírito em seu coração e 
confessando-o com seus lábios: “Senhor, eu creio 
em Ti. E embora eu não mereça, eu creio no Seu 
batismo, morte e ressurreição”. Nós recebemos a 
salvação quando aceitamos de bom grado as 
obras do Senhor pela fé e O buscamos. Ter a 

Verdadeira fé é o mesmo que crer Nele e aceitar 
Suas obras de justiça desse jeito. Esta é a Palavra 
sobre o nascer de novo.  

“Então conhecereis a verdade e a verdade vos 
libertará” (João 8:32). Não é preciso ter algum 
conhecimento para se realizar uma tarefa 
importante como, por exemplo, ser prefeito de 
uma cidade? Nós não precisamos conhecer a 
Verdade para recebermos a salvação? Nós só 
receberemos realmente a nossa salvação se 
tivermos a prova bíblica de que Jesus se tornou 
nosso Senhor e Salvador pessoal pelo evangelho 
da água e do Espírito.  

A verdade o libertará (João 8:32). Meus 
amados irmãos, vocês foram libertos? Vocês 
aceitam esta Verdade? Você e eu somos 
religiosos ou pessoas que levam realmente uma 
vida espiritual? Nós somos pessoas que levam 
uma vida espiritual pela fé no Senhor. Entretanto, 
ainda há muitos religiosos neste mundo.  
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Aqueles que têm uma fé genuína em Jesus 
Cristo não têm pecado. No entanto, os religiosos 
não têm como deixar de ser pecadores por causa 
das suas deficiências, por mais que eles creiam 
no mesmo Jesus que nós. Você e eu não temos 
mesmo pecado em nosso coração. Na verdade, 
não há nenhum pecado mesmo em nosso 
coração. Entretanto, a fé dos religiosos está 
errada porque eles acreditam que não terão 
pecado se levarem uma boa vida religiosa, mas 
mesmo assim eles ainda cometerão pecados 
mesmo tendo fé em Jesus. 

É por isso que eles dizem que têm que 
purificar seus pecados com orações de 
arrependimento sempre que pecam. Mas na 
verdade, essas orações de arrependimento não 
podem substituir o evangelho da água e do 
Espírito que apagou os pecados de todo aquele 
que o aceita – até mesmo os pecados que ainda 
não foram cometidos. As orações de 

arrependimento não podem substituir Jesus, que 
purificou todos os nossos pecados com Seu 
batismo e Seu sangue na Cruz. Não podemos 
purificar nem um simples pecado do nosso 
coração com nossas orações de arrependimento. 

A dom da salvação de Deus não nos é dado 
segundo as nossas obras. O dom que recebemos 
quando cremos Nele é a nossa salvação pelo 
evangelho da água e do Espírito. Esta é a vida 
espiritual, a verdadeira fé e a verdadeira 
salvação. Crer no evangelho da água e do 
Espírito é nascer de novo. Meus amados irmãos, 
esta é a Verdade sobre como nascer de novo da 
água e do Espírito que nosso Senhor disse a 
Nicodemos (João 3:5). Crer nestes dois eventos 
bíblicos, no batismo de Jesus e na Sua morte na 
Cruz é a própria salvação e a única maneira de 
nascer de novo.  

Meus amados irmãos, como vocês foram 
purificados de todos os seus pecados e nasceram 
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de novo? Vocês receberam a salvação de todos 
os seus pecados do mundo e de todos os seus 
pecados pessoais porque vocês creram no 
batismo que Jesus recebeu de João Batista e no 
Seu sangue na Cruz. Eu não estou certo? Já que 
recebemos mesmo a remissão total de pecados 
crendo no evangelho da água e do Espírito, nós 
temos que dar graças a Deus pela fé no batismo e 
no sangue de Jesus. 

Aqueles que levam uma vida espiritual 
verdadeira crêem mesmo na Verdade do 
evangelho da água e do Espírito e dão 
testemunho desse evangelho aos outros. Todos os 
justos são os nascidos de novo que têm em si a 
prova bíblica da salvação de Deus. Mesmo que 
alguém leve uma vida espiritual, se ele não tem 
fé no Espírito Santo, na água e no sangue, ele 
ainda não nasceu de novo. Nós recebemos a 
eterna salvação crendo no batismo pelo qual 
nosso Senhor levou sobre Si todos os nossos 

pecados e no sangue da Cruz. 
Quem foi Aquele que realizou esta obra de 

justiça? Foi Jesus Cristo, que não é um mero ser 
humano, mas Deus. Você consegue entender 
isso? Os nascidos de novo são os que crêem no 
Senhor que cumpriu o evangelho da água e do 
Espírito. Se você crê no evangelho da água e do 
Espírito, você não crê apenas numa religião. 
Assim como nosso Senhor purificou a lepra do 
comandante Naamã por completo quando ele 
banhou seu corpo sete vezes no rio Jordão, 
cremos que Ele também nos purificou de todos 
os nossos pecados. As pessoas recebem a 
remissão total de pecados crendo no batismo de 
Jesus e no Seu sangue na Cruz. 

Meus amados irmãos, eu nasci de novo 
quando eu cri no evangelho da água e do 
Espírito. E é por isso que eu não vivo mais uma 
vida religiosa, mas uma vida espiritual pela fé. 
Eu creio que Deus apagou todos os meus 
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pecados e se tornou meu Salvador, meu Pastor e 
meu verdadeiro Deus porque Ele me amou. Não 
foi porque amamos a Deus primeiro, mas porque 
Deus nos amou primeiro que pela Sua graça Ele 
nos livrou de todos os nossos pecados através do 
evangelho da água e do Espírito. Eu recebi a 
salvação de todos os meus pecados e a vida 
eterna crendo assim. 

Meus amados irmãos, vocês também têm 
certeza da vida eterna? O batismo que Jesus 
Cristo recebeu purificou todos os nossos pecados 
e os apagou.  

Você ainda não nasceu de novo? Não tenha 
medo dos que já nasceram de novo. Tudo que 
você tem a fazer é somente crer em Deus e Ele te 
fará nascer de novo da água e do Espírito. Olhe 
para a Verdade da água e do Espírito e creia na 
Verdade pela qual Deus nos libertou de todos os 
nossos pecados. E dê graças a Deus também. 
Assim você receberá a vida eterna e bênçãos 

incontáveis.  
A Palavra em João 1:12-13 diz: “Mas a todos 

os que o receberam, àqueles que crêem no seu 
nome, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de 
Deus- filhos nascidos não do sangue, nem da 
vontade da carne, nem da vontade do homem, 
mas de Deus”. 

E a Palavra em Hebreus 10:9-18 diz: “Então 
acrescentou: Aqui estou, para fazer, ó Deus, a 
tua vontade. Tira o primeiro para estabelecer o 
segundo. Nessa vontade é que temos sido 
santificados pela oferta do corpo de Jesus 
Cristo, feita uma vez por todas. Todo sacerdote 
se apresenta dia após dia, ministrando e 
oferecendo muitas vezes os mesmos sacrifícios, 
que nunca podem tirar pecados. Mas este, 
havendo oferecido, para sempre, um único 
sacrifício pelos pecados, assentou-se à destra de 
Deus. Daí por diante espera que os seus inimigos 
sejam postos por estrado dos seus pés, porque 
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com uma só oferta aperfeiçoou para sempre os 
que estão sendo santificados. O Espírito Santo 
também no-lo testifica. Primeiro diz: Esta é a 
aliança que farei com eles depois daqueles dias, 
diz o Senhor: Porei as minhas leis em seus 
corações, e as escreverei em seu entendimento. 
Então acrescenta: E jamais me lembrarei dos 
seus pecados e das suas iniqüidades. Ora, onde 
há remissão destes, não há mais oferta pelo 
pecado”.  

Mateus 3:15 afirma: “Pois assim nos convém 
cumprir toda a justiça”. Uma pessoa nasce de 
novo quando ela crê no batismo que Jesus 
recebeu. Jesus libertou todas as pessoas por 
completo ao ser batizado a fim de levar todos os 
pecados do homem. Jesus recebeu toda 
condenação pelos nossos pecados ao ser 
crucificado na Cruz, onde Ele derramou Seu 
precioso sangue. Este é o evangelho da água e do 
Espírito que nos faz nascer de novo. A fé no 

evangelho da água e do Espírito é a verdadeira fé 
e a Verdade sobre como nascer de novo.  
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Você Crê no Evangelho da 
Água e do Espírito Dado  

por Deus? 
 
 

< João 3:1-8 > 
“Havia entre os fariseus um homem 

chamado Nicodemos, um dos principais dos 
judeus. Este foi ter de noite com Jesus, e disse: 
Rabi, sabemos que és Mestre, vindo de Deus. 
Pois ninguém poderia fazer estes sinais 
miraculosos que tu fazes, se Deus não fosse 
com ele. Jesus respondeu: Em verdade, em 
verdade te digo que quem não nascer de novo, 
não pode ver o reino de Deus. Perguntou-lhe 
Nicodemos: Como pode um homem nascer, 
sendo velho? Poderá voltar ao ventre da sua 
mãe, e nascer? Jesus respondeu: Em verdade, 
em verdade, te digo que aquele que não nascer 

da água e do Espírito, não pode entrar no 
reino de Deus. O que é nascido da carne, é 
carne, mas o que é nascido do Espírito, é 
espírito. Não te maravilhes de eu te dizer: 
Necessário vos é nascer de novo. O vento 
sopra onde quer, e ouves a sua voz, mas não 
sabes de onde vem, nem para onde vai. Assim 
é todo aquele que é nascido do Espírito.” 

 
 

Nicodemos, Um Líder Religioso  
 

A passagem acima mostra Jesus sendo bem 
direto com Nicodemos: “Quem não nascer de 
novo, não pode ver o reino de Deus”. E quando 
Jesus disse isso, Nicodemos perguntou: “Como 
pode um homem nascer, sendo velho? Poderá 
voltar ao ventre da sua mãe, e nascer?” Então 
Jesus respondeu de novo a Nicodemus: “Em 
verdade, em verdade, te digo que aquele que não 
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nascer da água e do Espírito, não pode entrar no 
reino de Deus”.  

Nós temos que morrer para os nossos pecados 
e nascer de novo pela fé crendo que Jesus Cristo 
o Filho de Deus cumpriu realmente a justiça de 
Deus ao vir a este mundo, levou todos os nossos 
pecados sobre Si ao ser batizado por João 
Batista, e pagou o preço por eles com Seu sangue 
na Cruz. Isso é nascer de novo. A Bíblia nos diz 
que ninguém pode entrar no Reino de Deus se 
não nascer de novo da água e do Espírito (João 
3:5). 

O Senhor nos disse: “O que é nascido da 
carne, é carne, mas o que é nascido do Espírito, 
é espírito” (João 3:6). “A inclinação da carne é 
morte, mas a inclinação do Espírito é vida e 
paz” (Romanos 8:6). Isso nos mostra que por 
mais que creiamos fervorosamente em Jesus em 
nossa mente, nós não podemos nascer de novo 
desse jeito. O Espírito Santo não pode habitar 

num coração onde ainda existe pecado. Se Deus 
fosse aplicar um teste espiritual, alguém assim 
não passaria. Todo aquele que vive neste mundo 
só pode nascer de novo pela fé no evangelho da 
água e do Espírito.  

O senhor continuou dizendo a Nicodemos: 
“Não te maravilhes de eu te dizer: Necessário 
vos é nascer de novo. O vento sopra onde quer, e 
ouves a sua voz, mas não sabes de onde vem, 
nem para onde vai. Assim é todo aquele que é 
nascido do Espírito” (João 3:7-8). Estes 
versículos nos dizem que nascemos de novo e 
somos libertos do pecado crendo no evangelho 
da água e do Espírito. Uma fé assim nos levar a 
conhecer a vontade de Deus e nos permite nascer 
de novo. 

O Senhor disse: “O vento sopra onde quer, e 
ouves a sua voz, mas não sabes de onde vem, 
nem para onde vai. Assim é todo aquele que é 
nascido do Espírito” (João 3:8). No entanto, não 
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são poucos os cristãos que não sabem como 
nascer de novo e interpretam de forma errada 
esta passagem e dizem: “Nós não sabemos como 
nascer de novo da água e do Espírito. As pessoas 
nascem de novo mesmo não sabendo disso 
quando elas crêem fervorosamente em Jesus”. 
Contudo, não foi isso que Jesus quis dizer. Foi 
isso que Ele quis dizer: “Nicodemos, você não 
sabe nada. Você não sabe que Deus o libertou de 
todos os seus pecados através do evangelho da 
água e do Espírito. Mas os crentes na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito sabem muito 
bem que Deus os livrou de todos os seus 
pecados. Eles podem entrar e contemplar o Reino 
de Deus por terem nascido de novo pela fé no 
evangelho da água e do Espírito”.  

O que o Senhor quis dizer nesta passagem é 
que temos que crer no evangelho da água e do 
Espírito. Ele quis deixar claro que somente 
quando cremos no evangelho da água e do 

Espírito é que nós recebemos a remissão de 
pecados, e que só aqueles que receberam a 
remissão de pecados podem receber o dom da 
salvação de Deus e se tornar Seus filhos. Não é 
verdade que somente aqueles que se tornaram 
filhos de Deus é que podem entrar no Seu reino? 

Portanto, a população do mundo inteiro tem 
que nascer de novo para se tornar filhos de Deus 
crendo no evangelho da água e do Espírito. Além 
disso, aqueles que se tornaram filhos de Deus 
pela fé têm que anunciar o evangelho da água e 
do Espírito em todo o mundo segundo a vontade 
de Deus. Na passagem bíblica deste capítulo, o 
Senhor nos diz claramente que aqueles que 
nascem de novo pelo evangelho da água e do 
Espírito entrarão no Reino de Deus porque se 
tornaram Seus filhos, e por serem filhos de Deus 
eles serão abençoados neste mundo também. 
Jesus foi bem direto com Nicodemos: “Em 
verdade, em verdade, te digo que aquele que não 
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nascer da água e do Espírito, não pode entrar no 
reino de Deus” (João 3:5). Nesta passagem, nós 
podemos entender a Verdade para que possamos 
entrar no Reino dos Céus pela fé. 

Você sabe por que o Senhor disse que as 
pessoas só podem ver e entrar no Reino de Deus 
se nascerem de novo pelo evangelho da água e 
do Espírito? Porque aqueles que crêem no 
evangelho da água e do Espírito são os santos 
abençoados que foram totalmente purificados de 
todos os seus pecados. Nosso Senhor disse que 
nascer de novo da água e do Espírito só é 
possível quando alguém crê no evangelho da 
água e do Espírito.  

Por que então Ele disse que temos que nascer 
de novo da água e do Espírito, ao invés de dizer 
que nascemos de novo da “água e do sangue?” 
Na verdade, essas duas expressões são a mesma 
coisa. Por uma escolha de palavras, Ele preferiu 
dizer que Deus Pai nos libertou apagando todos 

os nossos pecados ao enviar Seu único Filho a 
este mundo. A vontade de Deus foi que Seu 
Filho fosse batizado a fim de que todos os 
pecados da humanidade fossem transferidos para 
o Seu corpo, e para fazer também com que Ele 
pagasse com seu próprio sangue na Cruz o preço 
por todos estes pecados. Jesus recebeu o batismo 
de João Batista, pelo qual Ele levou todos os 
nossos pecados. Ele levou todos estes pecados 
até a Cruz onde morreu e depois ressuscitou dos 
mortos. Deus Pai nos diz nesta passagem que Ele 
nos libertou de todos os nossos pecados pelo 
evangelho da água e do Espírito por meio do Seu 
único Filho. 

Sendo assim, não é importante quanto tempo a 
pessoa crê em Jesus. Nosso Senhor veio a este 
mundo e nos livrou ao nos dar uma nova vida 
através do evangelho da água e do Espírito, 
mesmo antes de encontrarmos Jesus. O Senhor 
nos perguntou quando ainda éramos pecadores: 
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“Quando foi que você ouviu o verdadeiro 
evangelho da água e do Espírito? E quando foi 
que você creu nele?” Não há como não nos 
apegarmos firmemente a este evangelho da água 
e do Espírito, pois entendemos melhor a Verdade 
deste evangelho quando o ouvimos através da 
Palavra de Deus. O que eu estou dizendo é que 
nós não nascemos de novo crendo numa 
passagem isolada, mas crendo primeiro na 
Palavra do evangelho da água e do Espírito.  

O que o Senhor fez ao vir a este mundo? Ele 
apagou todos os nossos pecados ao ser batizado 
por João Batista e depois derramou Seu sangue 
na Cruz. Ele nos libertou de todos os pecados do 
mundo pela Palavra do evangelho da água e do 
Espírito. Nosso Senhor completou nossa 
salvação pela Palavra da Verdade. Deste modo, 
os que crêem nesta Palavra podem mostrar 
compaixão por todos, pois os seus pecados já 
foram passados a Jesus quando Ele foi batizado. 

Só Deus determina o que é bom ou ruim na nossa 
fé. Se Ele diz: “sua fé é ruim”, você tem que 
rever sua fé na mesma hora. 

O Salmo 51 de Davi foi escrito depois dele ter 
cometido adultério com Bate-Seba. Ele começa 
dizendo neste salmo que mesmo que ele tenha 
cometido pecados terríveis, se a Palavra de Deus 
declarar que ele é justo, ele então não tem 
pecados. Mas se a Palavra do Senhor declarar 
que ele é culpado, está claro então que ainda há 
pecados nele. Tudo que diz respeito a nós é 
determinado por Deus segundo Seu julgamento. 
Portanto, se Deus nos diz na Sua Palavra que 
somos pecadores, nós então somos de fato 
pecadores. Se Ele nos diz que somos inocentes, 
nós não temos pecados então. Por isso, aqueles 
que crêem que Deus nos libertou de todos os 
nossos pecados são agora livres do pecado. Jesus 
nos livrou de todos os nossos pecados ao vir a 
este mundo, sendo batizado, morrendo na Cruz e 
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ressuscitando dos mortos. Se Deus diz que Ele 
nos livrou de todos os nossos pecados em Jesus 
Cristo desta maneira, isso é verdade então.  

Se Ele nos diz que nós fomos libertos de todos 
os nossos pecados dessa forma, temos que crer 
nisso. E nós precisamos fazer nossa verdadeira 
confissão de fé no evangelho da água e do 
Espírito. Para sermos libertos dos nossos 
pecados, temos que morrer no evangelho da água 
e do Espírito. E a fim de proclamarmos nossa 
justiça, nós temos que passar pela nossa própria 
ressurreição pela fé na Verdade do evangelho. 
Você e eu nascemos de novo quando cremos no 
evangelho da água e do Espírito.  

Assim sendo, se não tivermos fé realmente na 
Palavra do evangelho da água e do Espírito, nós 
ainda não nascemos de novo. Não importa 
quantas passagens bíblicas nós cremos e 
decoramos. Não importa o quanto tenhamos 
trabalhado duro para fazer a obra do Senhor. E 

não importa também a posição que ocupamos na 
igreja agora. A única maneira pela qual Deus nos 
faz nascer de novo de todos os nossos pecados é 
a Verdade do evangelho da água e do Espírito. 
Nós recebemos a remissão de pecados e 
nascemos de novo como filhos de Deus somente 
pela fé no evangelho da água e do Espírito. Cedo 
ou tarde aqueles que nasceram de novo da água e 
do Espírito se tornam os filhos de Deus que 
receberão grandes recompensas de Deus. 

Mesmo assim ouvimos algumas pessoas 
dizerem quando dão o testemunho da sua 
salvação: “Jesus, eu glorifico a Deus por ter me 
livrado de todos os meus pecados ao morrer na 
Cruz”. Esse tipo de gente não transferiu 
verdadeiramente todos os seus pecados para 
Jesus. É muito difícil para nós anunciar o 
evangelho a estas pessoas. E elas estão pregando 
um evangelho diferente do evangelho da água e 
do Espírito. Afirmar que um evangelho está tão 
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correto quando um outro é o mesmo que ter uma 
fé errada, ainda mais que nós sabemos muito 
bem que recebemos a remissão de pecados 
crendo no evangelho da água e do Espírito. Se 
nossa fé é o único e verdadeiro caminho para 
alcançarmos a salvação de Deus, não há outra fé 
a não ser no evangelho da água e do Espírito. 
Somente o evangelho da água e do Espírito é o 
verdadeiro evangelho. Qualquer evangelho, 
embora seja parecido com o evangelho da água e 
do Espírito, não pode ser o verdadeiro evangelho.  

Existe outra coisa muito comum entre os 
cristãos: aqueles que ainda não nasceram de novo 
odeiam os que já nasceram de novo. Quando 
essas pessoas se convertem elas declaram crer 
num evangelho parecido, mas diferente do 
evangelho da água e do Espírito.  

Nós temos que buscar o Senhor pela fé no 
evangelho da água e do Espírito. A passagem 
bíblica que diz: “lançaste para trás das tuas 

costas todos os meus pecados” é uma confissão 
do rei Ezequias que tinha fé no evangelho da 
água e do Espírito (Isaías 38:17). Até mesmo 
quando Jesus disse na Cruz: “Está consumado!”, 
Ele declarou que havia cumprido a Verdade com 
o evangelho da água e do Espírito (João 19:30). 
“Ora, onde há remissão destes, não há mais 
oferta pelo pecado” (Hebreus 10:18). “Eis o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
(João 1:29). “Deixa por agora, pois assim nos 
convém cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). 
Todos estes versículos têm um grande efeito 
quando cremos que todos os nossos pecados 
foram transferidos para Jesus quando Ele foi 
batizado por João Batista.  

Jesus levou todos os pecados do mundo sobre 
Si ao ser batizado por João Batista, e por isso 
todos os meus pecados foram transferidos para 
Ele também. E eu recebi a remissão de pecados 
porque creio nisso. Além disso, Jesus levou todos 
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os pecados do mundo até a Cruz, onde recebeu a 
condenação por todos eles e morreu em nosso 
lugar. Nós cremos que Jesus se tornou nosso 
eterno Salvador ressuscitando dentre os mortos. 
Nós não seremos desprezados por Deus, mas 
somente se nós respondermos corretamente a 
nossa fé nestes dias. 

Aqueles que nasceram de novo pelo evangelho 
da água e do Espírito sempre falam da Verdade 
deste evangelho. Se alguém tiver a fé correta na 
Palavra do evangelho da água e do Espírito em 
seu coração, ele poderá confessar sua fé a 
qualquer hora e em qualquer situação. Mas se 
alguém não crê em seu coração na Palavra do 
evangelho da água e do Espírito apesar de 
conhecê-lo, ele não poderá dar um verdadeiro 
testemunho sobre a sua salvação. Por outro lado, 
quanto mais alguém crê no evangelho da água e 
do Espírito, nem que seja um idoso, mais ele dará 
testemunho da sua salvação assim: “Eu não tenho 

pecados porque todos eles foram transferidos a 
Jesus quando Ele foi batizado por João Batista. 
Jesus me libertou dos meus pecados quando 
levou todos eles à Cruz, quando morreu e 
ressuscitou dos mortos. Foi por isso que eu nasci 
de novo”.  

Muitas irmãs que já são avós se matricularam 
mais uma vez para nossa classe cristã durante o 
retiro. Quando eu pedi que dessem testemunho 
da sua salvação por terem recebido a remissão de 
pecados através da sua fé no evangelho da água e 
do Espírito, uma senhora bem idosa disse: “João 
Batista com toda certeza passou todos os meus 
pecados a Jesus. Foi por isso que Ele derramou 
Seu sangue na Cruz. E eu nasci de novo porque 
creio nisso”. Toda igreja deu um forte aplauso 
depois de ouvir o seu testemunho. Ela disse: “Eu 
não tenho pecados porque João Batista 
seguramente transferiu todos eles a Jesus”. Um 
total de dez senhoras deu o seu testemunho, mas 
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tudo isso não levou mais de dez minutos. Levou 
mais tempo para elas subirem no púlpito e depois 
voltarem para o seu lugar. Não levou mais de 30 
segundos para que cada uma delas desse seu 
testemunho. Isso porque o testemunho de 
salvação daquelas senhoras era como se fosse o 
mesmo testemunho. Além disso, aquelas 
senhoras tinham uma fé correta perante Deus e 
haviam recebido a remissão de pecados ao nascer 
de novo através do evangelho da água e do 
Espírito. Nós as ajudamos a nascer de novo 
pregando o evangelho da água e do Espírito para 
elas.  

Nós só nascemos de novo pela fé no 
evangelho da água e do Espírito. Existe alguém 
que pode nascer de novo de Deus por esforço 
próprio? Nós podemos nascer de novo orando no 
monte? Nós podemos nascer de novo com jejuns 
e orações? Deus faria com que você nascesse de 
novo se você jejuasse por 10 anos? E se você 

jejuasse 40 anos? Jamais! Deus disse que você só 
pode nascer de novo se você crer que Ele apagou 
todos os seus pecados pela água e pelo Espírito. 

Jesus disse a Nicodemos: “O vento sopra 
onde quer, e ouves a sua voz, mas não sabes de 
onde vem, nem para onde vai. Assim é todo 
aquele que é nascido do Espírito.” Isso quer 
dizer que aqueles que não conhecem a Verdade 
do evangelho da água e do Espírito não sabem 
como Deus nos fez nascer de novo. Contudo, os 
crentes no evangelho da água e do Espírito 
sabem muito bem como nasceram de novo pela 
Verdade deste evangelho. Ele disse que todos os 
nascidos de novo são assim. Nós temos que crer 
na Verdade do evangelho da água e do Espírito 
em nosso coração agora. Só então poderemos 
dizer com toda a coragem que agora nós não 
temos mais pecados. Quando eu olho para o meu 
coração, eu fico seguro quanto ao evangelho da 
água e do Espírito. Algumas pessoas podem até 



251   Você Crê no Evangelho da Água e do Espírito Dado por Deus? 

 
◄            Índice            ► 

dizer: “Esse pregador deve ter decorado apenas o 
evangelho da água e do Espírito, porque sempre 
que ele abre sua boca ele só fala desse 
evangelho. É como uma fonte de águas quando 
ele abre a sua boca”. Mas isso não é verdade. Eu 
só posso falar do evangelho da água e do Espírito 
freqüentemente porque eu até agora creio nele. 
Aquele que crê na Verdade do evangelho da água 
e do Espírito dá sempre testemunho dele com 
alegria. 

Meus amados irmãos, vocês têm que crer no 
evangelho da água e do Espírito para nascer de 
novo. Se vocês não crerem no evangelho da água 
e do Espírito, vocês não poderão receber a 
remissão de pecados. Mas se vocês receberem 
agora a salvação crendo no evangelho da água e 
do Espírito, vocês não poderão negar que essa é a 
grande verdade que nos faz nascer de novo. No 
passado e no presente, todos os crentes em Jesus 
nasceram de novo crendo no evangelho da água e 

do Espírito. Deus nos enviou do alto o evangelho 
da água e do Espírito para que nós os pecadores 
pudéssemos nascer de novo e nos tornar justos. O 
Senhor nos libertou de todos os nossos pecados e 
nos adotou como filhos de Deus. 

Nós agora sabemos que a Verdade deste 
evangelho nos concede tremendas bênçãos dos 
Céus. É por isso que nós temos que crer no 
evangelho da água e do Espírito que apagou 
todos os nossos pecados. Não existe outra 
maneira de nascer de novo a não ser crendo nessa 
Verdade. Deus fez com que Seu único Filho 
fosse batizado e morresse na Cruz a fim de que 
todos os nossos pecados fossem totalmente 
apagados. Todos nós temos que crer no 
evangelho da água e do Espírito, independente de 
quem somos. Nós não podemos esperar muito 
para crer neste evangelho da Verdade, mas temos 
que crer nele agora. Essa é a hora de nos 
apegarmos a este evangelho pela fé. 
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Você acha que não devemos falar do 
evangelho da água e do Espírito porque não o 
conheçamos por completo? Não. Nós temos que 
falar dele agora. É agora que temos que 
conversar sobre ele. É agora que temos que crer 
no evangelho da água e do Espírito e não 
devemos deixar isso para o futuro. É nosso dever 
fazer isso agora. Se você e eu não tivéssemos 
crido no evangelho da água e do Espírito, seria 
impossível nós termos recebido a remissão de 
pecados, por mais que crêssemos na Bíblia toda.  

Quando Nicodemos perguntou a Jesus: “Como 
pode um homem nascer de novo?” Jesus 
respondeu: “Alguém nasce de novo pela água e 
pelo Espírito”. A Verdade que faz uma pessoa 
nascer de novo não é outra senão o evangelho da 
água e do Espírito. Entretanto, a maioria dos 
cristãos pensa e crê do seu jeito sobre o nascer de 
novo, embora conheçam essa passagem bíblica. 
Alguns até dizem que a água não se refere ao 

batismo de Jesus. Eles consideram a ‘água’ 
fluido amniótico, dizendo: “Um bebê nasce do 
fluido amniótico da sua mãe”. Como é que eles 
interpretam ‘a água’ em 1 João 5:6-8? Eu espero 
que você se lembre de João 3:6 que diz: “O que é 
nascido da carne, é carne, mas o que é nascido 
do Espírito, é espírito”. A água em João 3:5 se 
refere ao batismo que Jesus recebeu, e o sangue 
na Cruz significa a condenação por todos os 
nossos pecados. O evangelho da água e do 
Espírito é o dom da remissão de pecados dado 
por Deus à humanidade. Essa Verdade é a chave 
para o Paraíso. 

A maioria dos cristãos hoje em dia não sabe o 
que é o evangelho da água e do Espírito. Eles 
dizem que os crentes nascem de novo um dia 
sem entender como isso funciona, e não pela 
Palavra da água e do Espírito. Eles interpretam 
João 3:8 dessa forma. Eles dizem que uma 
pessoa pode nascer de novo a qualquer hora – 
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enquanto ela está orando, comendo, sonhando, e 
até trabalhando. Eles dizem que as pessoas 
nascem de novo de repente e sem saber já que 
elas crêem em Jesus. Como eles são ignorantes 
ao dizer isso! É por isso que existem muitos 
crentes em Jesus, mas poucos que nasceram de 
novo. Assim como dizem as Escrituras: “Pois 
muitos são chamados, mas poucos escolhidos” 
(Mateus 22:14), há muitos que ainda não 
nasceram de novo apesar de crer em Jesus. 

Resumindo, a maioria dos cristãos crê em 
Jesus de modo fatalístico. Eles crêem que se 
Deus permitir que nasçam de novo, eles nascerão 
novamente como povo escolhido, mas se Ele não 
permitir a eles nasçam de novo, eles receberão a 
eterna condenação mesmo depois de terem crido 
em Jesus por toda a sua vida. Os cristãos comuns 
crêem exatamente deste modo fatalístico. No 
entanto, a Bíblia nos ensina que Deus realizou a 
nossa salvação através do batismo de Jesus e do 

Seu sangue derramado na Cruz, que nós temos 
que crer no evangelho da água e do Espírito, e 
que crer neste evangelho ou não depende 
absolutamente do livre arbítrio de cada um. 

Eu creio que nosso Senhor permitiu que 
nascêssemos de novo de todos os nossos pecados 
pelo evangelho da água e do Espírito. Sendo 
assim, nós temos que nascer de novo livres de 
todos os nossos pecados. Nós cremos no 
evangelho da água e do Espírito. Por isso que nós 
fomos libertos de todos os nossos pecados. Meus 
amados irmãos, vocês crêem nisso? Eu estou 
certo que sim. Vocês não devem se apegar a uma 
fé religiosa dessa corrente do Cristianismo que 
crê somente no sangue da Cruz, que é algo 
diferente do evangelho da água e do Espírito. 
Nós podemos nascer de novo somente pela fé na 
Palavra do evangelho da água e do Espírito. Eu 
estou certo ou não? Meus amados irmãos, todos 
os nossos pecados foram transferidos a Jesus no 
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momento em que Ele foi batizado por João 
Batista para que Seu sangue na Cruz pudesse nos 
libertar por completo de todos os nossos pecados. 
Nós recebemos o Espírito Santo através da 
Palavra do evangelho da água e do Espírito, nos 
tornamos filhos de Deus, e agora não temos mais 
pecados em nosso coração. 

 
 

Aqueles que Crêem no Evangelho da 
Água e do Espírito Não Tem Mais 
Pecados Agora 

 
Meus amados crentes no evangelho da água e 

do Espírito, vocês têm pecados no coração? 
Vocês não têm absolutamente nenhum pecado. 
Mas como é possível vocês não terem nenhum 
pecado? Isso é possível porque vocês crêem no 
evangelho da água e do Espírito que diz que 

Deus apagou todos os nossos pecados com o 
batismo e o sangue de Jesus. Qual é a base sobre 
a qual nós podemos fazer a obra de Deus? 
Podemos fazer a obra de Deus crendo no 
evangelho da água e do Espírito. Como nos 
tornamos obreiros do evangelho? Como 
poderemos participar da primeira ressurreição e 
do Reino Milenial? Como podemos entrar no 
Reino dos Céus? Tudo isso se torna possível 
quando cremos no evangelho da água e do 
Espírito. A chave para todas as entradas 
celestiais é o evangelho da água e do Espírito. 
Aquele que não entra por estas portas é como um 
ladrão ou salteador. 

Que justiça ou boas obras poderia haver em 
nós? Que justiça poderia haver em nós? Nós 
nascemos de novo pela fé no evangelho da água 
e do Espírito porque Deus nos enviou do Céu a 
Palavra que nos faz nascer de novo, e enviou Seu 
Filho para fazer essa obra que nos permite nascer 
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de novo. Caso contrário, como é que nós 
poderíamos nascer de novo? O que nós 
poderíamos fazer para nascer de novo? Seria 
possível isso acontecer numa perspectiva humana 
como disse Nicodemos: “Como pode um homem 
sendo já velho nascer de novo?”  

Como nós podemos ser reconhecidos como 
justos diante de Deus e dizer que não temos 
pecado? Como podemos ousar dizer que não 
temos pecado? Nós nunca poderíamos nos tornar 
justos dentro de uma perspectiva humana. É 
impossível nascer de novo por meios carnais, 
mas só pela maneira que Deus Pai nos concedeu 
para nascermos de novo através de Jesus. Nós 
nascemos de novo crendo no evangelho da água 
e do Espírito, porque Jesus Cristo mesmo apagou 
e purificou todos os nossos pecados com Seu 
batismo e com Seu sangue na Cruz. Só a nossa fé 
no evangelho da água e do Espírito é imputada 
para a justiça por Deus. Da mesma forma, Deus 

nos deu o Espírito Santo e por Ele nós podemos 
dizer que não temos pecado. 

O fim do mundo está próximo. O mundo está 
ficando cada vez mais frio e sombrio. Nós não 
podemos prever quando uma grande guerra, 
fome, terremotos, pragas ou um massacre vai 
acontecer. Parece a calmaria antes da 
tempestade. Pelo mundo estar passando por um 
tempo de prosperidade agora, as pessoas estão 
como abelhas no mel, sem perceber as nuvens 
escuras e os trovões que não estão muito longe, 
porque elas agora só podem ver o céu azul acima 
delas. Você ainda consegue ver os sinais de 
alerta em sua vida? As pessoas não continuam 
agindo como sempre? Contudo, você tem que 
saber que esse tempo vai passar da calmaria para 
a tempestade. Se você ao menos soubesse o que 
está para acontecer no futuro, você não pensaria 
duas vezes e creria no evangelho da água e do 
Espírito agora. 
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“Deus, eu nasci de novo por crer no evangelho 
da água e do Espírito”. Esse é o tipo de fé que 
nós devemos sempre demonstrar a Deus onde 
quer que estivermos. Nós não teremos como 
evitar o juízo de Deus se não demonstrarmos 
nossa fé no evangelho da água e do Espírito. 
Quando Deus derramar Sua ira e tribulação, 
todos os nossos irmãos e ministros da Igreja de 
Deus serão os mais abençoados, assim como a 
família de Noé o foi durante o grande dilúvio. 

Nós temos que buscar aqueles que estão fora 
da Igreja e que ainda não crêem no evangelho da 
água e do Espírito. Os que não crêem no 
evangelho da água e do Espírito têm que 
entender agora que este evangelho é a única 
Verdade que os leva a nascer de novo. Aqueles 
que estão na Igreja mas ainda não crêem no 
evangelho da água e do Espírito têm que se 
arrepender. A carreira ou as habilidades dos que 
não crêem no evangelho da água e do Espírito 

não valem nada para Deus. O que importa é sua 
fé atual. E mesmo que eles tenham tido uma boa 
vida espiritual no passado, eles não valerão nada 
se não crerem no evangelho da água e do Espírito 
agora.  

Meus amados irmãos, sua carreira gloriosa 
pode livrá-los de todos os seus pecados? Seria 
bom se vocês pudessem nascer de novo por 
meios humanos, porém não há como nascer de 
novo desta forma. Somente o evangelho da água 
e do Espírito pode trazer uma nova vida para 
você e para mim e nos libertar de todos os nossos 
pecados.  

Nós nascemos de novo crendo no evangelho 
da água e do Espírito dado por Deus. Deste 
modo, eu não tenho outra coisa a fazer a não ser 
dar graças a Deus e me humilhar perante Ele 
todos os dias. Nós sempre seremos gratos por 
causa do nosso presente, passado e futuro. Não 
há nenhuma justiça ou virtude em nós mesmos. 
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Mas para sermos gratos a Deus, nós somente 
precisamos crer na Palavra de Deus tendo um 
coração puro e inocente de uma criança. Isso é o 
suficiente para que sirvamos e sigamos ao 
Senhor, e também ensinemos na Igreja de Deus 
através da nossa vida espiritual tendo fé no 
evangelho da água e do Espírito. Independente 
de quanto tempo nós temos crido, devemos orar a 
Deus para guardarmos nossa fé até o fim. Se 
você crê no evangelho da água e do Espírito, 
você deve ser grato a Deus por isso. 

Você crê na Verdade do evangelho da água e 
do Espírito? Nós cremos! Embora esta seja a 
grande e maravilhosa Verdade, ela é muito 
simples. De fato, a Verdade é tão simples e exata 
que ela nos dá muita segurança, até mesmo 
quando nós temos alguma dúvida. Por outro lado, 
as doutrinas humanas criadas pelas religiões do 
mundo podem até parecer plausíveis, porém 
quando tentamos entendê-las, elas se tornam 

mais complicadas.  
Por exemplo, existe uma doutrina budista 

chamada de “transmigração”. Aqueles que crêem 
na doutrina budista da transmigração da alma 
dizem: “As pessoas que fazem muitas coisas 
boas renascerão com seres humanos numa 
família rica na sua próxima vida. Mas as pessoas 
que fizerem muitas coisas ruins nascerão como 
um animal inferior na sua próxima vida. Se um 
animal se comportar bem, ele voltará como ser 
humano na próxima vida. E se ele fizer coisas 
melhores ainda, ele poderá nascer num reino bem 
melhor. Portanto, cada criatura neste mundo deve 
ser nosso parente. Então, não mate nenhuma 
delas”. Se nós olharmos pelo lado da 
transmigração de almas do budismo, um coelho 
para ser muito importante para nós. Por quê? 
Porque um dos nossos antepassados por ter se 
tornado um coelho depois de morrer. Por essa 
razão, o budismo proíbe seus fiéis de matar 
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qualquer animal inferior. Por quê? Porque um 
dos seus antepassados pode voltar até como um 
inseto.  

As pessoas realmente se tornam coelhos ou 
insetos depois de morrer? Se isso fosse verdade 
mesmo, nós não teríamos que nos preocupar com 
nossa vida após a morte, pois voltaríamos 
independente de termos levado uma vida digna 
ou não. Se nós nascêssemos como lobos, nós 
caçaríamos e nos fartaríamos de carne o quando 
pudéssemos. Nós poderíamos também voltar 
como uma enguia e nadar pelos rios até 
morrermos. Então nós poderíamos voltar como 
uma mosca. E da próxima vez seria a mesma 
coisa. Se a doutrina da transmigração fosse 
verdadeira, que necessidade teríamos de ter uma 
vida moral? Que medo precisaríamos ter da 
morte? Por que teríamos que sofrer por causa dos 
nossos pecados?  

Os seres humanos são criaturas preciosas. 

Deus nos fez seres humanos em Sua infinita 
bondade. Os seres humanos são basicamente 
diferentes dos outros animais. Embora os animais 
não conheçam a Deus e não tenham alma, um ser 
humano tem dentro de si o Espírito de Deus. 
Animais não são seres eternos, mas os seres 
humanos são. Deus criou os seres humanos para 
que eles pudessem nascer de novo e ser adotados 
como Seus filhos. 

Porque Deus nos deu o evangelho da água e 
do Espírito, nós podemos nascer de novo crendo 
neste evangelho. Creia no evangelho da água e 
do Espírito. Não seja teimoso mas creia no 
evangelho da água e do Espírito. Se você 
obedecê-lo, você será honrado, como está 
escrito: “O homem que possui riquezas sem 
entendimento é semelhante aos animais que 
perecem” (Salmos 49:20). Se você rejeitar o 
evangelho da água e do Espírito, você será como 
os animais que perecem. 
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Infelizmente, existem pessoas que são contra 
seus irmãos mesmo estando na Igreja de Deus há 
muito tempo. Mesmo que tenham fingido, essas 
pessoas ainda não nasceram de novo. Elas só 
dizem que crêem no evangelho da água e do 
Espírito. Eu conheço um pastor assim. Eu achava 
que ele havia nascido de novo, assim como eu, 
crendo no evangelho da água e do Espírito. Eu o 
respeitava porque ele parecia pregar o evangelho 
da água e do Espírito. Eu pensava: “Eu não tenho 
como pregar essa Verdade o tempo todo porque 
minha situação não permite. Mas você é uma 
pessoa importante que está pregando este 
evangelho da água e do Espírito”. E quando as 
pessoas ao meu redor falavam mal dele por causa 
do seu mau comportamento, eu dizia: “Não seja 
tão mau com ele. Ele é um servo de Deus e uma 
boa pessoa. Não insulte quem está pregando o 
evangelho da água e do Espírito”. Porém mais 
tarde eu descobri que ele não cria no evangelho 

da água e do Espírito nem o pregava as outras 
pessoas. Depois que eu descobri a verdade sobre 
ele não havia mais razão para respeitá-lo.  

Meus amados irmãos, já que Deus nos fez 
nascer de novo pelo evangelho da água e do 
Espírito, nós temos que crer nele simplesmente e 
sermos gratos. Todavia, temos que reconhecer 
que há pessoas que não crêem neste evangelho 
da água e do Espírito e se levantam contra ele. 
Essas pessoas não podem conviver com os 
crentes no evangelho da água e do Espírito. 

Meus amados irmãos, nós temos que dar valor 
àqueles que são preciosos para Deus, e odiar 
aqueles a quem Deus odeia. A fé de um crente 
que crê no evangelho da água e do Espírito é a fé 
correta. Nascermos de novo da água e do Espírito 
significa que nascemos de novo livres dos nossos 
pecados crendo na Verdade deste evangelho. É 
assim que Deus nos fez nascer de novo pela Sua 
graça através da Verdade do evangelho da água e 
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do Espírito. Nós nascemos de novo livres de 
todos os nossos pecados crendo no evangelho da 
água e do Espírito. Nós damos graças ao Senhor 
por crermos neste evangelho.  
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O que Nos Faz Nascer de 
Novo? 

 
 

< João 3:1-15 > 
“Havia entre os fariseus um homem 

chamado Nicodemos, um dos principais dos 
judeus. Este foi ter de noite com Jesus, e disse: 
Rabi, sabemos que és Mestre, vindo de Deus. 
Pois ninguém poderia fazer estes sinais 
miraculosos que tu fazes, se Deus não fosse 
com ele. Jesus respondeu: Em verdade, em 
verdade te digo que quem não nascer de novo, 
não pode ver o reino de Deus. Perguntou-lhe 
Nicodemos: Como pode um homem nascer, 
sendo velho? Poderá voltar ao ventre da sua 
mãe, e nascer? Jesus respondeu: Em verdade, 
em verdade, te digo que aquele que não nascer 
da água e do Espírito, não pode entrar no 

reino de Deus. O que é nascido da carne, é 
carne, mas o que é nascido do Espírito, é 
espírito. Não te maravilhes de eu te dizer: 
Necessário vos é nascer de novo. O vento 
sopra onde quer, e ouves a sua voz, mas não 
sabes de onde vem, nem para onde vai. Assim 
é todo aquele que é nascido do Espírito. 
Nicodemos perguntou: Como pode ser isso? 
Jesus respondeu: Tu és mestre em Israel, e 
não compreendes estas coisas? Em verdade, 
em verdade te digo que nós dizemos o que 
sabemos, e testificamos do que vimos; 
contudo, não aceitais o nosso testemunho. Se 
vos falei de coisas terrestres, e não crestes, 
como crereis, se vos falar das celestiais? 
Ninguém subiu ao céu, senão o que desceu do 
céu - o Filho do homem [que está no céu]. 
Assim como Moisés levantou a serpente no 
deserto, da mesma forma importa que o Filho 
do homem seja levantado, para que todo 
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aquele que nele crê tenha a vida eterna.” 
 
 

Alguém Tem que Voltar ao Ventre da 
Sua Mãe para Nascer de Novo? 

 
O Senhor disse a Nicodemos: “Aquele que 

não nascer da água e do Espírito, não pode 
entrar no reino de Deus” (João 3:5). Nicodemos 
perguntou a Jesus então: “Como pode um 
homem nascer, sendo velho?” Nicodemos era 
fariseu e um líder entre os judeus. Mas ele não 
entendeu o que Jesus lhe disse por causa da sua 
visão carnal. Como resultado, ele pensou que 
alguém tinha que voltar ao ventre de sua mãe 
para nascer de novo. 

Todos nascem neste mundo e morrem uma só 
vez, pois esta é a lei que Deus estabeleceu para 
todo ser humano. Depois da morte, todas as 
pessoas sem exceção têm que enfrentar o juízo 

de Deus por causa dos seus pecados. Todo ser 
humano nasce em pecado neste mundo por causa 
dos seus pais carnais, e portanto, eles irão 
enfrentar a condenação por causa dos seus 
pecados quando morrerem se não tiverem a 
remissão deles. Sendo assim, todos nós temos 
que crer no evangelho da água e do Espírito e 
nascer de novo antes de morrermos. 

Algum tempo atrás eu vi um programa 
interessante na televisão falando sobre os 
caranguejos, explicando como eles saem dos 
ovos e se espalham. Cada larva recebe uma nova 
vida depois de se transformar em um novo ser. 
Por exemplo, uma larva se transforma numa 
cigarra. Do mesmo modo, é crendo no evangelho 
da água e do Espírito que nós seres humanos 
nascemos de novo sendo justos e livres do 
pecado. 

Está escrito em 1 Timóteo 2:3-4: “Pois isto é 
bom e agradável diante de Deus nosso Salvador, 
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o qual deseja que todos os homens se salvem, e 
venham ao conhecimento da verdade”. Deste 
modo, nunca foi a vontade de Deus que nós 
nascêssemos neste mundo e depois morrêssemos 
sem nascer de novo. Não é a vontade de Deus 
que as pessoas nasçam como pecadores e depois 
morram da mesma forma. Assim como a larva se 
torna uma cigarra, todos nós também temos que 
nascer de novo crendo no evangelho da água e do 
Espírito. Através do evangelho da água e do 
Espírito, todos nós nascemos de novo e saímos 
da posição de pecadores para sermos justos. 

Neste mundo existem os que nasceram de 
novo crendo no evangelho da água e do Espírito 
e também os que fracassaram neste sentido. 
Segundo a passagem bíblica deste capítulo, este 
homem chamado Nicodemos não conhecia o 
evangelho da água e do Espírito. 

Nicodemos disse a Jesus: “Rabi, sabemos que 
és Mestre, vindo de Deus” (João 3:2). Ele fingiu 

conhecer Jesus, mas Ele lhe disse: “Aquele que 
não nascer da água e do Espírito, não pode entrar 
no reino de Deus”, e com essas palavras Ele 
deixou uma dúvida no coração de Nicodemos. 
Jesus continuou dizendo a ele: “O que é nascido 
da carne, é carne, mas o que é nascido do 
Espírito, é espírito. Não te maravilhes de eu te 
dizer: Necessário vos é nascer de novo”. Ele quis 
dizer com isso que, assim como o vento sopra 
onde quer e não sabemos de onde ele vem, assim 
é alguém que não nasce de novo livre dos seus 
pecados e é incapaz de reconhecer os que 
receberam a remissão dos seus pecados por 
crerem no evangelho da água e do Espírito. Ao 
dizer isso àqueles que não nasceram de novo, 
nosso Senhor quer ensiná-los a Verdade sobre o 
que é de fato nascer de novo pelo evangelho da 
água e do Espírito. 

Mas Nicodemos perguntou a Jesus: “Como 
um homem pode nascer de novo?” e Jesus o 
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respondeu: “Como é que você sendo mestre em 
Israel não compreende estas coisas? Alguém só 
pode entrar no Reino de Deus se nascer de novo 
da água e do Espírito, e isso vale para todos”. Em 
outras palavras, todo mundo deve entrar no 
Reino de Deus crendo na Palavra do evangelho 
da água e do Espírito. 

Todos nós temos que nos lembrar o que Jesus 
disse a Nicodemos. E Ele disse isso a todos nós 
também: “Se vos falei de coisas terrestres, e não 
crestes, como crereis, se vos falar das celestiais?” 
Jesus quis nos ensinar como nascer de novo 
através do verdadeiro evangelho da água e do 
Espírito. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Os Conceitos Errados que Muitas 
Pessoas Têm Sobre Como Nascer de 
Novo 

 
Várias pessoas têm muitos conceitos errados 

sobre como nascer de novo. Elas querem 
encontrar a Jesus em visões e sonhos, ou em suas 
orações, e crêem erradamente que podem nascer 
de novo quando O encontram dessa maneira. É 
por isso que elas costumam a dizer coisas 
estranhas. Dizendo que viram Jesus em suas 
visões enquanto estavam jejuando, elas afirmam 
que agora nasceram de novo. Também existem 
aqueles que acreditam que podem nascer de novo 
quando sonham. Alguns afirmam que enquanto 
sonhavam tiveram uma visão de Jesus com os 
Seus pés acorrentados e sangrando muito, que 
Ele os chamava pelo nome e dizia a eles para 
amá-Lo. Ao afirmarem que Jesus disse a eles: 



265   O que Nos Faz Nascer de Novo? 

 
◄            Índice            ► 

“Eu morri por vocês desse jeito. Vocês 
conseguem ver isso agora? Vocês têm que 
construiu uma igreja aqui”, eles dizem que 
nasceram de novo então, e que é por isso que eles 
construíram uma igreja. 

É assim que alguns fazem falsas afirmações 
sobre como nascer de novo. Da mesma forma, 
Eles também passam por experiências enganosas. 
Alguns dizem que quando eles estão fazendo 
suas orações de arrependimento, algo que aquece 
vem do alto sobre eles. Assim como é dito que o 
Espírito Santo veio como fogo, eles dizem que 
algo como fogo veio sobre eles e os envolveu da 
ponta da cabeça à planta dos pés. Eles dizem que 
foi aí que o Espírito Santo veio sobre eles.  

Outros afirmam ainda que enquanto estavam 
orando eles tiveram uma visão, e nessa visão eles 
lembravam de todos os pecados que haviam 
cometido, desde quando eram crianças e 
desobedeciam a seus pais, e que todos eles 

apareceram na sua frente como se estivessem 
vendo um filme. Então eles dizem que bateram 
no peito e lamentaram, confessando cada um dos 
seus pecados em suas orações de 
arrependimento. Eles dizem que quando 
acabaram de fazer suas orações de 
arrependimento, dois dias já havia se passado. 
Inventando histórias incríveis assim e dizendo 
que o que parecia um momento na verdade eram 
dois dias, eles dizem que naquela hora foram 
remidos de todos os seus pecados e nasceram de 
novo.  

Alguns dizem que enquanto estavam orando 
os Céus se abriram e Jesus apareceu para eles, 
dizendo: “Eu amo vocês”, e entrou no seu 
coração. Eles dizem que foi então que nasceram 
de novo. De qualquer forma, quando essas 
pessoas falam sobre as experiências místicas que 
elas tiveram de várias formas, elas sempre 
afirmam que nasceram de novo através delas. 
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Mas este tipo de fé não é o que está baseado na 
Palavra do evangelho da água e do Espírito. 
Essas pessoas acararam tendo uma fé falsa.  

Entretanto, Jesus deixa bem claro na passagem 
Bíblica deste capítulo que somente crendo no 
evangelho da água e do Espírito é que alguém 
pode nascer de novo. Mas as pessoas não 
conhecem a Palavra de Deus da água e do 
Espírito, e por isso desejam tanto ter alguma 
experiência mística. E elas estão convencidas que 
de alguma forma podem nascer de novo por meio 
dessas experiências. Mas esta não é a Palavra da 
Verdade que a Bíblia fala sobre nascer de novo.  

Algumas pessoas dizem que quando fazem 
suas orações de arrependimento o Espírito Santo 
vem sobre elas e as leva ao arrependimento. Mas 
este não é o Espírito de Deus. É o espírito do 
diabo. A Bíblia diz que Satanás é o nosso 
acusador. Acusar é apontar os pecados de alguém 
e culpá-lo diante dos outros. O diabo diz às 

pessoas: “Você pecou, não foi? É claro que você 
pecou!” Isso é acusar. O diabo sempre aponta 
nossos pecados, os mostra para nos envergonhar, 
faz com que ele condene os pecadores e os 
destrói com seus próprios pecados. Todo aquele 
então que impede alguém de entender que é pelo 
evangelho da água e do Espírito que ele pode 
receber a remissão de pecados, e também fica 
apontando seus pecados, isso nada mais é do que 
obra do diabo.  

Deus também aponta o pecado das pessoas, 
mas Ele as ensina através da Lei o que ele é 
realmente. Além disso, Ele também as leva a 
conhecer as boas novas de Jesus que tirou todos 
os seus pecados com a água, o sangue e o 
Espírito. Assim sendo, se alguém afirma que 
nasceu de novo sem a Palavra do evangelho da 
água e do Espírito, esse testemunho então é tudo 
mentira.  
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O Espírito Santo Vem Sobre que 
Tipo de Pessoas? 

 
Assim como é explicado claramente em 

Mateus 3:13-17 e em Atos 2:38, é através do 
evangelho da água e do Espírito que alguém 
nasce de novo, e ele só recebe o dom do Espírito 
Santo quando é salvo de todos os seus pecados. 
O Senhor disse em João 3:14-15: “Assim como 
Moisés levantou a serpente no deserto, da 
mesma forma importa que o Filho do homem 
seja levantado, para que todo aquele que nele 
crê tenha a vida eterna”. Quando o povo de 
Israel foi picado pelas serpentes venenosas no 
deserto e estava morrendo, eles ficaram curados 
quando olharam para a serpente de bronze que 
foi colocada em uma haste, assim como o general 
Naamã que foi curado da sua lepra no rio Jordão. 
Quando Jesus nos disse isso, Ele nos deu 
esperança da nossa salvação.  

Voltando para Números 21, nós vemos que 
quando o povo de Israel estava passando por uma 
região chamada Edom indo em direção à terra 
prometida, sua alma se sentiu desencorajada e 
eles começaram a falar contra Deus e contra 
Moisés. Eles acusaram a Deus, dizendo: “Não 
havia outro lugar para nos matar e por isso Tu 
nos trouxeste aqui para morrermos nesse 
deserto? Nosso Deus, Deus dos nossos 
antepassados, Deus de Abraão, Deus de Jacó! Se 
Tu és realmente o Deus de Abraão, o Deus de 
Isaque, por que nos trouxeste a este deserto onde 
não há água nem comida, para congelarmos à 
noite e morrermos de calor durante o dia?” 

Quando o povo de Israel falou contra Deus, 
Ele enviou serpentes venenosas entre eles, e 
como habitavam em tendas, eles foram picados 
por essas serpentes. Ao ser picado por elas, o 
povo de Israel começou a morrer. Moisés então 
orou muito a Deus por eles. O povo de Israel 
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também confessou seus erros e pediu a Deus que 
o salvasse. Tendo ouvido a oração de Moisés, 
Deus disse: “Faze uma serpente, e põe-na sobre 
uma haste. Todo aquele que for mordido, e olhar 
para ela, viverá”.  

Na verdade, os israelitas que creram em 
Moisés, o servo de Deus – isto é, aqueles que 
olharam para a serpente de bronze – foram 
realmente salvos do seu veneno. Este incidente 
também está registrado no Novo Testamento, 
como está escrito em João 3:14-15: “Assim como 
Moisés levantou a serpente no deserto, da mesma 
forma importa que o Filho do homem seja 
levantado, para que todo aquele que nele crê 
tenha a vida eterna”. Isso significa que Jesus, 
depois de ser batizado para levar todos os 
pecados da humanidade, teria que morrer 
crucificado para pagar o preço por todos os 
nossos pecados.  

Assim como Moisés levantou a serpente de 

bronze no deserto no Antigo Testamento, Jesus 
também foi levantado no madeiro para salvar os 
crentes de todos os seus pecados depois de ter 
sido batizado por João Batista, a fim de aceitar 
todos os pecados do mundo que era como o 
veneno das serpentes. Jesus disse que quando 
levasse sobre Si os pecados do mundo ao ser 
batizado por João Batista e morresse crucificado, 
Ele libertaria de todos os seus pecados aqueles 
que cressem nessa Verdade.  

Entender a Palavra do evangelho da água e do 
Espírito escrito na Bíblia é o mesmo que 
encontrar uma foto escondida. É o mesmo que 
resolver um complicado quebra-cabeça. Muitas 
crianças gostam de brincar com quebra-cabeça. 
Uma grande figura é cortada em vários pedaços 
diferentes, e quando cada pedaço é colocado 
junto à figura original, ela aparece. Mas se um 
simples pedaço se perder ou for colocado no 
lugar errado, a figura original não será montada 
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corretamente. Mas conforme a criança vai 
juntando os pedaços um de cada vez, ela passa a 
ver qual é o desenho da figura.  

Da mesma forma, a Bíblia também é dividida 
em Antigo e Novo Testamentos, mas quando 
todas as peças da Palavra são juntadas, o que 
surge no final é a Palavra do evangelho da água e 
do Espírito. A Palavra que torna possível 
nascermos de novo é o próprio evangelho da 
água e do Espírito. A Palavra de Deus é a 
Verdade que nos leva a nascer de novo livres de 
todos os nossos pecados pelo batismo de Jesus e 
Seu sangue na Cruz. 

Nós temos que examinar mais uma vez cada 
parte da Palavra que no leva a nascer de novo. 
Nós temos que ter um entendimento definitivo do 
que significa a Palavra da água e do Espírito 
escrita em João 3.  

Jesus disse: “Assim como Moisés levantou a 
serpente no deserto, da mesma forma importa 

que o Filho do homem seja levantado” (João 
3:14). Por que então Jesus teve ser batizado por 
João antes de ser crucificado? Ele disse que foi 
por causa dos nossos pecados. Jesus pôde levar 
todos os pecados do mundo sobre Si ao ser 
pregado na Cruz porque aceitou todos eles ao ser 
batizado por João Batista antes de ser 
crucificado.  

Isso então significa que Jesus foi crucificado 
como castigo pelos nossos pecados? Sim, foi 
exatamente por causa disso que Ele foi 
crucificado. Jesus foi crucificado porque Ele 
levou todos os pecados do homem e, como 
conseqüência, sofreu o castigo da morte na Cruz 
por todos os pecadores do mundo. Ao aceitar os 
pecados do homem de uma vez por todas através 
do batismo de João Batista, Ele teve que ser 
crucificado segundo a Lei de Deus que declarava 
que o salário do pecado era a morte.  

Quando disse que seria levantado e 
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crucificado, Jesus falava da condenação do 
pecado que há Palavra da “água e do Espírito”. 
Em outras palavras, para que todos nasçam de 
novo livres dos seus pecados e se tornem filhos 
de Deus, eles têm que entender e crer que o 
batismo que Jesus recebeu de João e a Sua 
crucificação apagaram todos os nossos pecados 
de modo perfeito. É pelo do evangelho da água e 
do Espírito que alguém nasce de novo livre dos 
seus pecados. 

O Espírito aqui se refere ao próprio Jesus, que 
é Deus. Ele nos fala que Jesus é o Filho de Deus 
e o verdadeiro Salvador que veio para salvar os 
pecadores de todos os seus pecados. Jesus foi 
concebido pela virgem Maria e se tornou um 
Homem. Ele aceitou todos os nossos pecados ao 
ser batizado por João Batista, o representante da 
humanidade, no rio Jordão (Mateus 3:13-17), 
morreu na Cruz ao mesmo tempo em que levava 
os pecados do mundo, ressuscitou dos mortos, e 

ao fazer isso nos livrou de todos os nossos 
pecados e se tornou nosso verdadeiro Salvador. 
Para salvar os pecadores dos seus pecados, o 
próprio Deus levou sobre Si os pecados do 
homem ao ser batizado por João, e os livrou de 
receber o castigo do pecado recebendo toda a 
condenação pelos nossos pecados na Cruz – 
através destes atos de justiça, Ele nos salvou de 
uma vez por todas. Todos os atos da salvação 
realizados por Jesus mostram claramente que Ele 
é mesmo o Salvador que salvou os pecadores dos 
seus pecados. Na Palavra do evangelho da “água 
e do Espírito”, a água diz respeito ao batismo que 
Jesus recebeu, e o Espírito declara que Jesus é 
realmente nosso Salvador. 

Jesus foi batizado por João para aceitar os 
pecados do homem e para que também pudesse 
ser crucificado. Melhor dizendo, a verdade é que 
Jesus não poderia ser crucificado se não tivesse 
sido batizado por João. Jesus teve que ser 
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levantado da terra e crucificado justamente 
porque Ele havia levado todos os pecados do 
homem de uma vez por todas ao ser batizado por 
João Batista no rio Jordão. Deste modo, Ele 
cumpriu a justiça de Deus de uma vez por todas. 
Foi assim que Ele pôde trazer a salvação de todos 
os pecados do mundo àqueles que crêem na 
Verdade do evangelho da água e do Espírito de 
uma vez só. Jesus purificou todos os nossos 
pecados de uma vez por todas ao ser batizado e 
foi condenado por todos estes pecados na Cruz. 
Sendo assim, é crendo no batismo da água que 
Jesus recebeu e no sangue que Ele derramou na 
Cruz que nós somos salvos de todos os nossos 
pecados.  

Falando com Nicodemos sobre o nascer de 
novo, Jesus disse: “Assim como Moisés levantou 
a serpente no deserto” (João 3:14). A serpente 
simboliza aqueles que são contra Deus. A 
serpente levantada numa haste tem dois 

significados. Um é que Deus julgou os pecados 
do homem, e o outro é que o Jesus mesmo foi 
condenado por causa de todos eles.  

Jesus é o Salvador de toda humanidade. Ele 
veio a essa terra como um homem, e quando 
tinha 30 anos de idade levou os pecados do 
mundo ao ser batizado por João Batista no rio 
Jordão, como o primeiro ato da Sua vida pública 
dedicada à salvação do homem. Ao fazer isso, 
Ele nos salvou de todos os pecados do mundo, 
onde Satanás reinava, acusava e destruía. 
Quando foi batizado, em outras palavras, Jesus 
levou todos os pecados deste mundo que Satanás 
havia plantado no coração do homem. Jesus 
levou todos os pecados do homem sobre Seu 
próprio corpo pelo Seu batismo e sendo pregado 
na Cruz, onde, na verdade, somente os pecadores 
deveriam ser crucificados. 

Ao fazer isso, Jesus se tornou o eterno 
Salvador que dá a remissão de pecados a todas as 
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gerações que vierem a crer e confiar no Seu 
batismo e no Seu sangue na Cruz. Foi porque 
Jesus foi batizado e levou todos os pecados do 
mundo através do Seu batismo que Ele pôde ser 
crucificado. E como os nossos pecados foram 
passados a Jesus, Ele foi levantado dessa terra e 
morreu na Cruz para que aqueles que 
entendessem isso com fé fossem salvos de todos 
os seus pecados.  

Por que nós somos gratos a Deus? O ser 
humano é tão incapaz que não tem como evitar 
de cometer muitos pecados enquanto vive neste 
mundo. E nós não éramos incapazes só no nosso 
passado, mas nós o somos no presente e 
continuaremos sendo no futuro até o dia da nossa 
morte. Mas apesar disso, Jesus o Salvador nasceu 
de Maria como um homem, e ao ser batizado por 
João Batista no rio Jordão, Ele aceitou e também 
purificou todos os pecados que cometemos nossa 
vida inteira, desde o nosso nascimento até a 

nossa morte – como isso é maravilhoso e digno 
de gratidão! 

Para se nascer de novo, tanto a água pela qual 
Jesus foi batizado, quando o sangue que Ele 
derramou na Cruz são absolutamente 
indispensáveis. Melhor dizendo, é crendo neste 
Jesus que foi batizado e crucificado para ser 
condenado pelo pecado que alguém pode nascer 
de novo pela fé. Esta é a fé que nos leva a nascer 
de novo pelo evangelho da água, do sangue e do 
Espírito (1 João 5:6-8). Todos nós temos que 
voltar para o evangelho da água e do Espírito.  

 
 

O Evangelho da Água e do Espírito é 
a Grande Verdade da Salvação  

 
Nicodemos perguntou a Jesus: “Como pode 

um homem nascer de novo? Ele teria que entrar 
no ventre de sua mãe duas vezes?” Jesus então 
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lhe respondeu, dizendo: “Para que alguém nasça 
de novo, ele tem que nascer da água e do 
Espírito”. Nós temos que crer que o batismo que 
Jesus recebeu nas águas foi a maneira pela qual 
Ele purificou todos os nossos pecados; nós 
também temos que crer que foi por Jesus ter sido 
batizado que Ele morreu crucificado; e temos que 
crer que somente tendo fé na Sua ressurreição é 
que podemos entrar no Reino de Deus e vê-Lo.  

Para nos explicar como podemos receber a 
remissão dos nossos pecados e nascer de novo, 
Jesus falou primeiro sobre a “água”. Ele 
mencionou a água primeiro porque antes da Sua 
crucificação, pela qual Ele foi condenado pelo 
pecado, houve o Seu batismo nas águas, o 
método pelo qual Ele levou sobre Si todos os 
pecados do mundo.  

Quando Jesus foi ser batizado por João 
Batista, Ele lhe disse: “Deixa por agora, pois 
assim nos convém cumprir toda a justiça” 

(Mateus 3:15). Aqui a palavra “pois” quer dizer:     
1) adequado; 2) apropriado; 3) não há outra 
maneira além dessa. O batismo que Jesus 
recebeu de João Batista foi um modelo da 
“imposição de mãos”. Como você deve saber, a 
imposição de mãos do sumo sacerdote sobre a 
cabeça do bode era para passar os pecados do 
povo de Israel de uma só vez para o sacrifício. 
Sendo assim, quando as mãos de João, o 
representante de toda a humanidade, foram 
impostas sobre a cabeça de Jesus, os pecados do 
mundo foram transferidos ao Seu corpo de uma 
vez por todas. Então, no dia seguinte após o 
batismo de Jesus, João Batista disse ao vê-Lo 
vindo em sua direção: “Eis o Cordeiro de Deus, 
que tira o pecado do mundo!” (João 1:29). 

Para que os seres humanos, que são todos 
pecadores, entrem no Reino de Deus crendo em 
Jesus, eles primeiro têm que receber a remissão 
dos seus pecados e nascer de novo. Os pecadores 
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jamais poderão entrar no Seu Reino. Eles têm 
que ser salvos crendo que, assim como Moisés 
levantou a serpente no deserto, Jesus foi 
levantado na Cruz e condenado pelos seus 
pecados, pois Ele levou todos os pecados do 
homem no rio Jordão quando foi batizado. Eles 
têm que vencer o diabo que os acusa e zomba 
deles por causa dos seus pecados colocando sua 
fé na Verdade, que Jesus foi batizado por João, 
que Ele lavou todos os seus pecados e derramou 
Seu sangue morrendo em seu lugar. Agora, é por 
meio da nossa fé no evangelho da água e do 
Espírito que podemos ter a verdadeira fé que nos 
leva a nascer de novo livres de todos os nossos 
pecados. A fim de que uma pessoa venha a 
nascer de novo, ela tem que crer no batismo de 
Jesus e no Seu sangue na Cruz.  

Como eu disse no começo, ninguém pode 
nascer de novo tendo algum tipo de visão, 
fazendo orações de arrependimento ou sendo 

voluntário em algum trabalho comunitário. Não é 
por seu próprio esforço que alguém nasce de 
novo. Quando cremos no batismo de Jesus e no 
Seu sangue na Cruz é que nascemos de novo 
livres dos nossos pecados. 

Para que viéssemos a nascer de novo, Deus 
nos manteve cativos debaixo da Lei por algum 
tempo, e nos fez pecadores quando éramos 
dominados por Satanás. Mas quando nós ainda 
éramos pecadores, o próprio Deus veio como 
Salvador de todos os pecadores encarnado à 
imagem do homem para nos fazer Seu próprio 
povo, o povo de Deus. Então, Ele levou sobre Si 
todos os pecados do homem ao ser batizado por 
João Batista no rio Jordão, e depois levou todos 
os pecados do mundo à Cruz, onde derramou Seu 
sangue no lugar de todos os pecadores deste 
mundo. Ele foi condenado a pagar o salário do 
pecado em nosso lugar e dessa forma nos salvou 
de uma vez por todas. O batismo pelo qual Jesus 
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levou sobre Si os nossos pecados foi um ato da 
remissão de pecados que Ele realizou para 
purificar o coração dos crentes dos seus pecados. 
Com esses atos de justiça, Ele fez nascer de novo 
todo aquele que crê que Ele é o próprio Deus e 
que Ele foi condenado na Cruz. 

Jesus não foi crucificado à toa. A fim de que 
nascêssemos de novo e para fazer com que nosso 
velho homem morresse e fosse renovado mais 
uma vez crendo em Deus, o Senhor foi batizado 
por João, morreu crucificado e ressuscitou dentre 
os mortos. Nascer de novo da água e do Espírito 
é o que significa exatamente essa Palavra. É crer 
nessa Palavra que nos diz que nosso Senhor foi 
batizado por João e morreu na Cruz a fim de 
apagar todos os nossos pecados. É essa Verdade 
que faz de nós novas criaturas purificando todos 
os pecados da nossa alma e do nosso coração, e 
da mesma forma não nos deixa faltar nada, já que 
nos tornamos povo de Deus.  

A Palavra da água e do sangue de Jesus é a 
única Verdade sobre nascer de novo. Jesus disse 
isso claramente a Nicodemos: “O que faz com 
que os pecadores nasçam de novo é a fé na 
Palavra evangelho da água e do Espírito”. Jesus 
foi batizado e por isso Ele pôde morrer na Cruz, 
e por crermos no evangelho da água e do Espírito 
é que nascemos de novo livres de todos os nossos 
pecados e também recebemos a vida eterna. 

 
 

Tudo Isso Foi Cumprido Segundo o 
Plano de Deus 

 
Ninguém deve pensar que nascer de novo livre 

dos seus pecados depende do seu esforço. Isso é 
algo que Deus realizou e nos concedeu segundo 
o Seu plano, e não é algo que temos que lutar 
para conseguir. A fim de que nascêssemos de 
novo livres dos nossos pecados, e para fazer de 
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nós Seus filhos à Sua semelhança, Deus planejou 
vir a essa terra como um homem, recebeu o 
batismo de João em Seu corpo, foi condenado e 
crucificado até a morte, e através de tudo isso Ele 
fez com que nascêssemos mais uma vez.  

Meus amados irmãos, a bênção de nascer de 
novo livre dos pecado é o dom de Deus aos 
crentes no evangelho da água e do Espírito, que 
declara que o Salvador mesmo levou sobre Si os 
pecados cometidos por todos neste mundo, e que 
Ele foi crucificado. O batismo que Jesus recebeu 
de João Batista foi o batismo que purificou os 
pecados do homem, e Seu sangue na Cruz foi o 
salário pago pelos nossos pecados. 

Nós somos muito gratos pelo batismo de 
Jesus, pela Sua crucificação, pela Sua 
ressurreição e também pela Sua segunda vinda. 
Deus nos escolheu e nos predestinou em Cristo 
antes da fundação do mundo, e foi para nos 
tornar Seus filhos que Ele criou o homem no 

sexto dia depois de ter criado todo universo e 
tudo que nele há.  

Quando Deus nos fez nascer neste mundo, o 
Seu plano era que nós recebêssemos a vida 
eterna como Seus filhos. Foi por isso que Deus 
criou o homem no sexto dia da criação dos Céus 
e da terra. Seu plano era fazer com que aqueles 
que cressem em toda a Palavra dita por Deus 
nascessem de novo da água e do Espírito, e assim 
se tornasse Seu povo. Essa foi a razão pela qual 
Deus nos deu o evangelho da água e do Espírito 
através do Seu Filho, para que nós seres humanos 
pudéssemos nascer livres dos nossos pecados.  

Até mesmo o menor de todos os insetos deste 
mundo não desaparece assim que nasce, mas se 
transforma numa borboleta com lindas asas. Nós 
também temos que nascer como justos crendo no 
evangelho da água e do Espírito. Jesus veio para 
nos dar o evangelho da água e do Espírito e 
libertar dos pecados do mundo todo aquele que 
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crê nessa Verdade. Ele foi batizado em nosso 
lugar, levou todos os nossos pecados sobre Si, 
morreu na Cruz em nosso lugar e ressuscitou dos 
mortos. Ao fazer tudo isso, Jesus pagou todo o 
salário pelos nossos pecados com Seu próprio 
batismo e crucificação, e também tornou possível 
aos crentes nascer de novo para terem uma nova 
vida. 

 
 

Por que Jesus Foi Crucificado? 
 
Jesus foi crucificado pois levou sobre Si todos 

os nossos pecados de uma vez por todas ao ser 
batizado por João Batista no rio Jordão. Mesmo 
assim os cristãos religiosos do mundo não sabem 
que Jesus foi batizado por João e crucificado 
para apagar os pecados deste mundo pela 
Verdade do evangelho da água e do Espírito. 
Todavia, eles têm que entender a Palavra do 

evangelho da água e do Espírito claramente para 
descobrirem “quem, onde, quando, como e 
porque” este evangelho foi cumprido. A Palavra 
de Deus não é mentirosa, muito menos 
superstição. Por mais que os heréticos tentem 
encontrar, não há nenhuma falha no que nosso 
Senhor fez para nos salvar. Sua Palavra resolve 
qualquer questão e tira toda dúvida da mente 
humana. 

Por que você tem nascer neste mundo? Por 
que nascemos como seres humanos? Qual a 
razão e com que propósito Deus criou o homem? 
Qual a razão de Jesus Cristo ter vindo a essa 
terra? Foi para que Deus nos fizesse nascer de 
novo livres dos nossos pecados, nos desse uma 
nova vida, e fizesse de nós Seus filhos sem 
pecado algum que Jesus Cristo veio a essa terra, 
foi batizado, morreu na Cruz e assim salvou 
todos os pecadores dos seus pecados e 
transgressões. Nós temos que crer nesta Verdade. 
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Meus amados irmãos, nós temos que 
reconhecer que não podemos nascer de novo 
fazendo orações de arrependimento, nem pelo 
nosso próprio esforço. Nós temos que entender 
que nosso esforço não tem nada a ver com a 
Verdade que nos leva a ser redimidos de todos os 
nossos pecados. Para que nasçamos de novo, nós 
temos que entender que este Jesus Cristo que foi 
levantado na Cruz primeiro levou todos os 
nossos pecados através do Seu batismo no rio 
Jordão. Nós temos que crer nesta Verdade com 
todo nosso coração, que para morrer em nosso 
lugar, pagar o salário do pecado com a própria 
morte, e para cumprir a vontade do Pai em 
obediência à Sua Palavra, Jesus foi batizado, 
derramou Seu sangue no lugar dos pecadores e 
pagou o salário do pecados por eles. 

É necessário mais alguma coisa para 
nascermos de novo? Não há nada que precisemos 
fazer a não ser crer somente neste Jesus que veio 

através do evangelho da água e do Espírito. Nós 
temos que fazer orações de arrependimento, subir 
num monte para orar, jejuar, ajudar os pobres, ir 
para o campo missionário, ou passar pelo 
martírio para nascermos de novo? Não, nós não 
precisamos de nada disso. “Eu tenho que dar 
dinheiro para Deus ou construir para Ele uma 
grande igreja? Deus gosta de dinheiro?” Em 
relação a isso, Deus disse: “Minha é a prata, e 
meu é o ouro, diz o Senhor dos Exércitos” (Ageu 
2:8). Nosso Deus é o Senhor da criação que criou 
os céus e a terra. Por que Ele precisaria de ouro 
então? 

Ele quer de nós boas obras? Ele quer que 
façamos sons totalmente estranhos gritando 
“aleuluia-luialuialuia” tentando falar em línguas? 
Deus se agrada mais quando lembramos dos 
nossos pecados, fazemos uma lista deles e 
pedimos a Ele em lágrimas que nos perdoe? Não! 
O que Deus quer de nós é que tenhamos fé no 
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Seu Filho que veio pelo batismo das águas e pelo 
Seu sangue na Cruz! A vontade do Pai é que 
creiamos em Jesus Cristo como nosso Salvador, 
e que Ele nos deu o dom de nascer de novo 
através do evangelho da água e do Espírito que 
Jesus completou.  

Deus nunca exige algo de nós senão pela fé no 
evangelho da água e do Espírito. Até mesmo os 
ricos deste mundo não pedem nada a ninguém. 
Por que Deus então pediria alguma coisa para o 
homem? O que Deus quer de você e de mim? Ele 
nos pede para estar sempre nos cultos, para 
sermos dedicados e para darmos de oferta nossos 
bens materiais, para fazermos orações de 
arrependimento chorando e lembrando dos 
nossos pecados várias e várias vezes? Mesmo 
sem nos preocuparmos com estas coisas as rugas 
já aparecem em nosso rosto. Então por que o 
Senhor iria se agradar de nos ver para baixo, 
clamando por Seu nome todos os dias tristes e 

sofrendo por causa dos nossos pecados? Deus é 
assim realmente? É claro que não! Jesus, o 
próprio Deus, é o Salvador que foi batizado e 
derramou Seu sangue na Cruz por nós, e Ele é o 
Deus que fez com que nós nascêssemos de novo. 

Jesus é o nosso Salvador. Ele é Aquele que 
nos fez nascer de novo neste mundo. Nosso 
Senhor renovou o coração de todos os crentes 
com o evangelho da água e do Espírito, como 
está escrito em 2 Coríntios 5:17: “Portanto, se 
alguém está em Cristo, nova criatura é; as coisas 
velhas já passaram, tudo se fez novo”. Um dia 
Deus renovará também o corpo dos crentes do 
evangelho da água e do Espírito. O próprio Deus 
veio como nosso Salvador, e através do batismo 
que Ele recebeu e do Seu sangue derramado na 
Cruz, Ele nos permitiu nascer de novo. Nós 
temos que crer no batismo e no sangue de Jesus. 
Ele foi batizado para levar sobre Si nossas 
iniqüidades. Ele sofreu por causa das nossas 
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culpas. Ele foi ferido a fim de levar nossos 
pecados através do batismo que recebeu de João. 

Jesus Cristo foi crucificado porque levou 
sobre Si mesmo os pecados deste mundo ao ser 
batizado por João, por você e por mim. Foi para 
fazer com que aqueles que cressem em Jesus 
nascessem de novo, e fazer deles filhos de Deus, 
para que não tivéssemos mais pecados, que 
nascêssemos de novo justos – foi por tudo isso 
que Jesus foi batizado por João e derramou Seu 
sangue por nós. Jesus Cristo não foi crucificado 
para se gabar da Sua compaixão por nós. Todos 
nós temos que entender e crer que Jesus só foi 
crucificado porque Ele foi batizado. Os crentes 
no evangelho da água e do Espírito nasceram de 
novo livres dos seus pecados porque Jesus nos 
salvou de uma forma perfeita de todos eles 
através do Seu batismo e do Seu sangue 
derramado na Cruz.  

Assim como disse o apóstolo Paulo: “Estou 

crucificado com Cristo” (Gálatas 2:20), Jesus 
Cristo foi crucificado para nos fazer nascer de 
novo, para ser condenado pelos nossos pecados, 
para fazer com que nosso velho homem morresse 
e nascêssemos de novo como novas criaturas – 
foi por causa de tudo isso que Ele foi batizado 
nas águas do rio Jordão. Todos nós temos que 
crer que Jesus derramou Seu sangue por nós só 
depois de ter sido batizado. 

Você consegue entender a grande Verdade de 
se nascer de novo através do evangelho da água e 
do Espírito? Ou você crê que pode nascer de 
novo se fizer orações de arrependimento todos os 
dias? Isso simplesmente não é verdade. Todo 
aquele que afirma que seus pecados podem ser 
apagados somente com suas orações de 
arrependimento é alguém que ainda não nasceu 
de novo. 

Em João 10:10 está escrito: “O ladrão só vem 
para roubar, matar e destruir; eu vim para que 
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tenham vida, e a tenham em abundância”. Todo 
aquele que só faz orações de arrependimento e 
não fala do evangelho da água e do Espírito é 
ladrão e enganador. Mas aquele que prega o 
evangelho da água e do Espírito é um verdadeiro 
servo de Deus. 

Meus amados irmãos, Deus nos deu o 
evangelho da água e do Espírito para nos fazer 
nascer de novo, a fim de que nos tornássemos 
seus filhos, para nos fazer justos e sem pecados, 
e para que sejamos Seu próprio povo que 
desfrutará de tudo que Ele possui e viverá 
eternamente ao Seu lado. 

Aqueles de nós que crêem no batismo de Jesus 
e no Seu sangue agora foram salvos dos seus 
pecados por causa da Sua providência. Você 
aceita em seu coração que Deus nos fez nascer de 
novo pelo evangelho da água e do Espírito para 
que Ele nos faça viver para sempre como Seus 
filhos? Você crê realmente que a Palavra do 

batismo de Jesus e do Seu sangue é a Palavra de 
salvação que nos faz nascer de novo? 

O que é nascer de novo? Quando cremos que 
Jesus levou todos os nossos pecados com Seu 
batismo, nosso coração se torna justo e nascemos 
de novo como povo de Deus. Crer nesta 
Verdade, que Jesus levou sobre Si todas as 
iniqüidades dos pecadores com Seu batismo e foi 
crucificado até a morte em nosso lugar para 
resolver o problema dos nossos pecados, e crer 
que Ele ressuscitou dos mortos ao terceiro dia e 
assim deu vida aos crentes – esta é a própria fé 
que nos leva a nascer de novo.  

Esta, meus amados irmãos, é exatamente a 
Verdade sobre como nascer de novo da água e do 
Espírito. Crer na Palavra que nos faz nascer de 
novo da água e do Espírito é o mesmo que crer 
que Jesus é o próprio Deus que foi crucificado 
para purificar os pecados do homem. O sangue 
de Jesus na Cruz significa o castigo pelo pecado, 
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e Seu batismo significa a purificação dos nossos 
pecados. A ressurreição de Jesus nos deu uma 
nova vida.  

 
 

Qual é o Sinal que Nos Prova que 
Jesus Purificou Todos os Nossos 
Pecados? 

 
Jesus foi batizado por João Batista para levar 

os pecados deste mundo (Mateus 3:15). Está 
escrito em 1 Pedro 3:21 “que também agora, por 
uma verdadeira figura - o batismo - vos salva, o 
qual não é o despojamento da imundícia da 
carne, mas a indagação de uma boa consciência 
para com Deus, por meio da ressurreição de 
Jesus Cristo”.  

Antes deste versículo, o apóstolo Pedro falou 
do dilúvio nos tempos de Noé. Portanto, ele quis 

dizer que o batismo tirou todos os pecados do 
mundo assim como o dilúvio nos tempos de Noé 
limpou toda a sujeira daquele mundo. É por isso 
que a Bíblia afirma claramente aqui que há uma 
verdadeira figura que nos salva – o batismo por 
meio da ressurreição de Jesus Cristo. 

Qual é a verdadeira figura que prova que o 
Salvador veio a este mundo como um homem, 
purificou nossos pecados e nos tornou justos? É 
o batismo que Jesus recebeu de João! Qual é a 
prova que temos da salvação que nos faz nascer 
de novo? Está escrito na Palavra que Jesus 
purificou nossos pecados através do Seu batismo 
e do Seu sangue na Cruz.  

É por isso que está escrito em 1 João 5:6-8: 
“Este é aquele que veio por água e sangue, isto 
é, Jesus Cristo. Ele não veio só pela água, mas 
pela água e pelo sangue. E o Espírito é o que dá 
testemunho, porque o Espírito é a verdade. Pois 
três são os que dão testemunho no céu: o Pai, a 
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Palavra, e o Espírito Santo; e estes três são um. 
E três são os que dão testemunho na terra: o 
Espírito, a água e o sangue; e estes três 
concordam”.  

O próprio Deus veio a essa terra, purificou 
todos os pecados dos crentes com a água do Seu 
batismo, e depois morreu na Cruz para pagar o 
salário dos nossos pecados. Deus nos deu uma 
nova vida, e também a todo aquele que crê na 
Verdade do evangelho da água e do Espírito. 
Deus nos deu o evangelho da água e do Espírito 
como o dom da salvação.  

“Que também agora, por uma verdadeira 
figura - o batismo - vos salva, o qual não é o 
despojamento da imundícia da carne, mas a 
indagação de uma boa consciência para com 
Deus, por meio da ressurreição de Jesus Cristo” 
(1 Pedro 3:21). O batismo de Jesus é a Palavra 
que nos fez nascer de novo livres dos nossos 
pecados, e é a prova da salvação pela qual Ele 

levou sobre Si nossos pecados no rio Jordão. 
Jesus Cristo morreu na Cruz como castigo pelos 
nossos pecados. E Sua ressurreição foi para dar 
uma nova vida aos crentes. O Senhor é o 
Salvador que nos salvou para sempre dos nossos 
pecados com a Palavra do batismo e o sangue 
que faz com que os pecadores possam nascer de 
novo.  

Quando cremos nisso, que Jesus foi batizado, 
derramou Seu sangue, morreu na Cruz e 
ressuscitou dos mortos é que nossa alma pode ter 
uma nova vida e viver para todo sempre. O 
evangelho da água e do Espírito, portanto, fez 
com que nós tivéssemos uma boa consciência 
diante de Deus. Ele nos deu coragem para não 
hesitarmos em buscar a Deus. Se Jesus não 
tivesse sido batizado nem levantado na Cruz, 
como é que nós poderíamos receber a remissão 
de pecados e ter coragem de chegar diante de 
Deus Pai? Em outras palavras, sem o batismo e 
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Seu sangue derramado nós jamais teríamos 
coragem de estar na presença de Deus. Por Jesus 
Cristo ter levado sobre Si todos os nossos 
pecados e tê-los purificado a todos no nosso 
coração ao ser batizado por João Batista, por Ele 
ter morrido na Cruz e ressuscitado dos mortos no 
terceiro dia, e por crermos nesta Palavra de Deus, 
a Verdade sobre a expiação pela água e pelo 
sangue, é que fomos salvos de uma vez por todas 
a fim de que não falte nada em nossa consciência 
para chamarmos a Deus de nosso Pai. Deste 
modo, Jesus permitiu que chegássemos com 
coragem diante de Deus Pai por causa dessa fé. 
Agora, porque Jesus foi crucificado, nós 
podemos ser crucificados até a morte com Cristo, 
e nossa alma e nosso espírito podem ressuscitar 
também. Esta é a Verdade sobre como nascer de 
novo. Todos vocês têm que aceitar esta Verdade 
em seu coração. 

Você e eu nascemos neste mundo uma vez e 

morremos uma só vez também. Mas é só isso que 
faz parte da vida? Não! Existe, acima de tudo, 
uma vida eterna para cada um de nós. Há várias 
formas de vida que nascem de novo neste 
mundo. E já que até mesmo uma larva nasce de 
novo como uma cigarra ou como uma borboleta, 
por que Deus não permitiria que nós que somos 
senhores de toda criação nascêssemos de novo 
pelo evangelho da água e do Espírito? Deus nos 
fez nascer de novo livres dos nossos pecados 
quando nos fez aceitar o batismo de Jesus e o 
Seu sangue. 

Meus amados irmãos, crer no batismo de Jesus 
e no Seu sangue nada mais é do que nascer de 
novo. Vamos voltar para Gálatas agora. Gálatas 
3:27 diz: “Pois todos vós que fostes batizados em 
Cristo, vos revestistes de Cristo”. As palavras 
“todos vós” aqui quer dizer “todo aquele”. Em 
outras palavras, nosso Senhor disse que todo 
aquele que foi batizado em Cristo foi revestido 
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Dele. Ser batizado com Cristo significa se unir a 
Jesus crendo que Ele levou todos os pecados do 
nosso velho homem com Seu batismo. E você 
então? Você foi batizado em Cristo? Se foi, você 
foi então vestido com as vestes da salvação junto 
com Cristo. Os crentes dessa Verdade agora se 
tornarão filhos de Deus. Esta é a Palavra da 
Verdade e a Palavra sobre como nascer de novo. 

Vamos ver juntos Romanos 8:1-2 também. 
“Portanto, agora nenhuma condenação há para 
os que estão em Cristo Jesus, que não andam 
segundo a carne, mas segundo o Espírito, porque 
a lei do espírito de vida, em Cristo Jesus, livrou-
me da lei do pecado e da morte”. Exatamente 
como diz esta passagem, você deve crer que 
Jesus realmente deu uma nova vida aos crentes, e 
que Ele permitiu que você nascesse de novo da 
água e do Espírito. Meus amados irmãos, vocês 
crêem no evangelho da água e do Espírito? Se 
crêem, vocês então foram batizados por Jesus e 

O receberam pela fé. 
Vocês foram revestidos por Jesus Cristo 

quando foram batizados Nele? Está escrito: 
“Portanto, agora nenhuma condenação há para 
os que estão em Cristo Jesus” (Romanos 8:1). 
Meus amados irmãos, os que crêem no 
evangelho da água e do Espírito nunca mais 
podem ter pecados. Eles se tornaram totalmente 
justos pela fé. Eles nasceram de novo em 
definitivo, porque o evangelho da água e do 
Espírito limpou todos os seus pecados de modo 
perfeito. “Porque a lei do espírito de vida, em 
Cristo Jesus, livrou-me da lei do pecado e da 
morte” (Romanos 8:2). Qual foi a maneira que 
Jesus usou para nos salvar? O Senhor nos salvou 
através do Seu batismo e do Seu sangue na Cruz. 
Ele nos salvou dos pecados do mundo com Sua 
nova lei chamada lei do Espírito de Deus. Foi 
através dessa lei do Espírito, essa lei de Deus, 
que o Senhor nos deu a vida e nos salvou da lei 
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do pecado e da morte, da maldição da Lei, e de 
todos os pecados que vêm da fraqueza, da 
ignorância, da incapacidade e da maldade 
humana. Não foi através da nossa própria 
bondade que Deus nos salvou, mas pelo 
evangelho da água e do Espírito, a lei da 
salvação de Deus que nos concede a vida. O 
próprio Deus veio como nosso Salvador e nos 
deu Seu batismo e Seu sangue, e também salvou 
a todos que aceitaram em seu coração essa 
remissão de pecados dada por Ele. 

Meus amados irmãos, eu tenho certeza que 
vocês agora crêem no evangelho da água e do 
Espírito. Sendo assim, vocês ainda têm pecados? 
Não! Existe alguma condenação esperando por 
vocês por causa dos seus pecados? Não! existe 
qualquer tipo de condenação? Nenhuma mesmo. 
Mas se vocês por acaso pecarem de novo, vocês 
estarão mesmo pecando? Não! Vocês já 
morreram e receberam uma nova vida no 

evangelho da água e do Espírito. Vocês já 
receberam o batismo espiritual da salvação pela 
fé em Jesus Cristo? Vocês foram realmente 
batizados em Cristo pela fé? Se foram, vocês 
então vieram para Jesus Cristo crendo na água e 
no Seu sangue. Por outro lado, aquele que não 
crê na água do batismo de Jesus Cristo e no Seu 
sangue é alguém que não está Nele. 

Vamos ler juntos Romanos 8:3-4: “Pois o que 
era impossível à lei, visto que estava enferma 
pela carne, Deus, enviando o seu Filho em 
semelhança da carne do pecado, pelo pecado 
condenou o pecado na carne, para que a justiça 
da lei se cumprisse em nós, que não andamos 
segundo a carne, mas segundo o Espírito”. Nós 
podemos guardar a Lei de Deus em nossa carne? 
Claro que não! Com certeza, nós seres humanos 
nunca poderíamos guardar a Lei de Deus por 
causa da fraqueza da nossa carne. Essa é 
justamente a razão de Deus ter enviado Seu Filho 
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Jesus Cristo para satisfazer a justa exigência da 
Lei. E nós nunca poderíamos satisfazer esta 
exigência da Lei por causa da fraqueza da nossa 
carne. A Lei declara que o salário do pecado é a 
morte. Aquele que tem pecado em seu coração 
tem que morrer. Em outras palavras, todo 
pecador tem que ser lançado no inferno, 
condenado à morte eterna. Mas o Filho de Deus 
nosso Senhor resolveu este problema do pecado e 
da morte de que fala a Lei. Nosso Senhor mesmo 
veio a nós então e cuidou não somente dos 
nossos pecados, mas também das conseqüências 
do pecado e até mesmo da própria morte. E para 
apagar os nossos pecados, Ele foi batizado por 
João. 

Deus disse: “Pois o que era impossível à lei, 
visto que estava enferma pela carne, Deus, 
enviando o seu Filho em semelhança da carne do 
pecado, pelo pecado condenou o pecado na 
carne” (Romanos 8:3). Quando se diz aqui que 

“Ele condenou o pecado na carne”, o que 
significa isso? Significa que Deus transferiu 
nossos pecados para Jesus Cristo que veio num 
corpo carnal. Deus Pai fez com que Seu Filho 
Jesus fosse batizado segundo a lei que 
estabelecia que os pecados fossem passados a 
Ele. O batismo de Jesus foi ministrado do mesmo 
modo que a imposição de mãos do Antigo 
Testamento. 

Jesus levou todos os pecados deste mundo 
através do Seu batismo, como está escrito: 
“Deus, enviando o seu Filho em semelhança da 
carne do pecado, pelo pecado condenou o 
pecado na carne” (Romanos 8:3). Jesus aceitou 
receber todos os pecados do mundo sobre Seu 
próprio corpo através do Seu batismo. Jesus 
Cristo fez isso para receber a condenação pelos 
nossos pecados, porque nós nunca, jamais 
poderíamos cumprir toda Lei de Deus enquanto 
estivéssemos vivos. “Ele condenou o pecado na 
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carne” quer dizer que Deus transferiu todos os 
pecados para Jesus Cristo especificamente pela 
Sua Lei por meio do Seu batismo, todos os 
pecados que cometemos por não conseguirmos 
guardar esta Lei.  

Deus Pai enviou Seu Filho como Salvador da 
humanidade e o Fez aceitar nossos pecados por 
meio de João Batista. Jesus por outro lado não 
buscou o conforto carnal, mas foi batizado por 
João no rio Jordão em obediência à vontade de 
Deus Pai, e segundo a Sua vontade entregou Seu 
corpo na Cruz. Jesus por livre e espontânea 
vontade entregou Sua vida para que nós 
pudéssemos nascer de novo livres dos nossos 
pecados. Fazendo isso, Ele cumpriu todas as 
exigências da Lei e os mandamentos dados por 
Deus Pai.  

Deus nos disse para reconhecermos nossos 
pecados por meio da Lei, e para depois 
recebermos a remissão dos nossos pecados. Deus 

nos deu a lei da salvação que livra o homem do 
pecado porque a Lei de Deus foi dada ao homem 
uma só vez, e por Ele não poder repetir este 
mandamento. 

Deus ordenou a todos: “Não terás outros 
deuses diante de mim” (Êxodo 20:3). Mas o 
homem foi tão fraco que acabou adorando outros 
deuses. Cada um deles tinha seu próprio ídolo, 
isto é, algo mais valioso do que o próprio Deus. 
Mas Deus ordenou também: “Não tomarás o 
nome do Senhor teu Deus em vão” (Êxodo 20:7). 
Mesmo assim as pessoas ainda tomam o nome de 
Deus em vão. E Deus novamente ordenou: 
“Guardai o Sábado. Honrem seus pais. Não 
matem. Não adulterem. Não roubem. Não dêem 
falso testemunho. Não cobicem. E se não 
conseguirmos guardar um que seja destes 
mandamentos, nós morreremos. Todo aquele que 
quebrar um destes mandamentos morrerá”.  

Entretanto, o homem é fraco em sua carne e é 
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incapaz de viver segundo a Lei de Deus, mesmo 
sabendo que esta Lei é justa e desejando viver 
segundo ela. Mas embora o homem não consiga 
guardar esta Lei por causa da fraqueza da sua 
carne, isso não significa que Deus de alguma 
forma vai desculpá-lo. Portanto, quando seu 
pecado é consumado, ele deve morrer. Todo 
aquele que não guarda a Lei deve morrer perante 
Deus. “Tu tens que morrer, pois quebraste a Lei 
de Deus”. Já que Deus nos deu Seus 
mandamentos, eles têm que ser cumpridos de 
qualquer jeito. O que está escrito em Romanos 
6:23, que “o salário do pecado é a morte”, tem 
que ser impreterivelmente cumprido por Deus. E 
já que todo homem é um ser incapaz, toda a raça 
humana caiu e eles se tornaram pecadores que 
têm que morrer perante Deus. É por isso que a 
Bíblia afirma: “Pelo que, como por um homem 
entrou o pecado no mundo, e pelo pecado a 
morte, assim também a morte passou a todos os 

homens, porque todos pecaram” (Romanos 
5:12). 

 
 

O Batismo de Jesus e Seu Sangue 
Cumpriram Todas as Exigências da 
Lei 

 
No entanto, Deus não poderia deixar o homem 

morrer porque Ele amou muito o homem. Então, 
por causa do Seu amor por nós, Ele enviou Seu 
único Filho a essa terra para nos livrar dos nossos 
pecados. Ao enviar Seu Filho, Deus cumpriu 
todas a exigências da Lei e recebeu todas as suas 
maldições ao ser levantado no madeiro, nos 
salvando a todos desta forma. Foi para cumprir 
as exigências da Lei que Deus enviou Jesus 
Cristo a essa terra. Através do Seu Filho, Deus 
pôde cumprir o propósito do Seu amor por nós, 
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assim como as exigências da Lei que Ele mesmo 
havia estabelecido. A maneira de realizar esta 
missão começou com o batismo do nosso 
Senhor, quando Ele aceitou os pecados do 
homem de uma só vez e os levou sobre Seu 
próprio corpo ao ser batizado por João. Então, ao 
entregar Seu corpo na Cruz, Ele foi condenado 
por causa do pecado em nosso lugar, foi 
crucificado e derramou Seu sangue até a morte. 
Ao fazer isso, Jesus pagou o salário do pecado 
exigido pela Lei cujo preço era a morte, e assim 
cumpriu a lei do espírito da vida que nos salva 
dos pecados do mundo. 

A vontade de Deus era nos dar a remissão dos 
nossos pecados e a vida eterna em Jesus Cristo 
através do evangelho da água e do Espírito. Este 
batismo e o sangue da Cruz pelo qual Deus nos 
deu vida novamente são o próprio evangelho da 
água e do Espírito. A fim de cumprir a lei da 
salvação por nós, nosso Senhor carregou sobre 

Seus ombros nossos pecados ao ser batizado por 
João, foi crucificado até a morte, ressuscitou dos 
mortos, e assim deu vida novamente a todo 
aquele que crê em Jesus Cristo. Esta é a Verdade 
sobre como nascer de novo. Jesus cumpriu todas 
as exigências da Lei de Deus ao derramar Seu 
sangue na Cruz, suportando o tempo todo os 
pecados deste mundo pelo batismo que recebeu 
de João.  

Nós temos certeza que o evangelho da água e 
do Espírito é a única Verdade da salvação escrita 
na Bíblia. Sendo assim, nós temos que crer de 
todo coração no evangelho da água e do Espírito, 
através do qual Deus nos fez nascer de novo 
livres dos nossos pecados. Não importa o que 
haja em nosso pensamento, mas nós temos que 
crer que o evangelho da água e do Espírito é a 
grande Verdade da salvação. Deus, em outras 
palavras, fez com que o Espírito de todo aquele 
que crê no batismo de Jesus nas águas e no Seu 
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sangue nasçam de novo por meio deste batismo e 
do Espírito. 

Meus amados irmãos, todos nós seres 
humanos nascemos como pecadores sem 
exceção. Por isso, precisamos entender que se 
morrermos como estamos, sem nascer de novo, 
tudo que nos espera então é a nossa destruição. 
Esta é a hora de todos os pecadores nascerem de 
novo. Se nós queremos nascer de novo livres dos 
nossos pecados, temos que crer no evangelho, 
que Jesus Cristo nos salvou através da água e do 
Sangue que Ele nos deu. Nós temos que crer, em 
suma, no evangelho da água e do Espírito. Nós 
temos que crer que o Senhor levou os nossos 
pecados com Seu batismo, purificou nosso 
coração de uma vez por todas e tirou o pecado do 
mundo. Nós temos que crer que Jesus Cristo 
morreu na Cruz em nosso lugar para pagar o 
salário por todos os nossos pecados. 

Nós temos que crer na lei do amor de Deus. A 

vontade de Deus realmente é que nós sejamos 
salvos dos nossos pecados. Enviar Seu Filho e 
passar nossos pecados a Ele, fazê-Lo morrer em 
nosso lugar, ressuscitá-Lo, fazendo assim com 
que todo aquele que Nele crê nasça de novo, tudo 
com o propósito de nos salvar dos nossos 
pecados – nada além disso é o amor de Deus. 
Nós temos que entender esta vontade do nosso 
Deus e crer no Seu amor. 

É pela nossa fé no evangelho da água e do 
Espírito que nascemos de novo livres dos nossos 
pecados. Se crermos no evangelho da água e do 
Espírito, nós então nasceremos de novo e 
entraremos no Reino de Deus, mas se não 
crermos nele, nós então seremos condenados por 
causa dos nossos pecados e seremos lançados no 
fogo eterno do inferno. A não ser que nós 
creiamos que Deus nos ama, só o que nos resta é 
maldições e uma agonia que nunca acaba. 
Portanto, somente quando você e eu cremos no 
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evangelho da água e do Espírito é que podemos 
receber uma nova vida. 

Quando nós nos tornamos filhos de Deus e 
oramos a Ele, nossas orações são sempre 
respondidas. Então, se queremos ser ajudados e 
abençoados por Deus, temos que crer no 
evangelho da água e do Espírito. Somente então 
poderemos receber a vida eterna e entrar no 
Reino dos Céus. Isso é nascer de novo e nos traz 
bênçãos tremendas que nos são dadas por Deus. 
Eis aqui a razão pela qual todos nós temos que 
nascer de novo. 

Deus nos fez nascer de novo por causa do Seu 
amor. Mas através do que Ele fez isso? Ele nos 
fez nascer de novo através do evangelho da água 
e do Espírito. O próprio Senhor Deus veio à 
semelhança de um homem carnal, levou os 
pecados do homem sobre seu corpo ao ser 
batizado, foi condenado por nós derramando Seu 
próprio sangue, e Seu corpo ressuscitou dos 

mortos. Através de tudo isso Ele nos mostrou o 
caminho para sermos salvos pela fé. Em outras 
palavras, o próprio Deus veio a essa terra e fez 
com que todo aquele que crê no evangelho da 
água e do Espírito que Ele cumpriu nascesse de 
novo. Nosso Senhor deu a todos nós, crentes no 
evangelho da água e do Espírito, o dom de nascer 
de novo e o direito de nos tornarmos filhos de 
Deus. Essa é a única maneira de nascer de novo.  

Os cristãos legalistas ainda dão demasiada 
importância às obras humanas como condição 
para alguém nascer de novo. No entanto, todos 
nós temos que entender agora que nascer de novo 
não tem absolutamente nada a ver com nossas 
obras. Nós temos que entender muito bem que é 
totalmente por meio da fé no evangelho da água 
e do Espírito que nós podemos nascer de novo, e 
que nascer de novo nada mais é do que uma 
questão de fé. Nós não devemos nunca mais ser 
enganados pelos legalistas novamente. Não é 
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pela nossa obediência à Lei nem pela nossa vida 
religiosa piedosa que podemos nascer de novo. 
De fato, nossos atos de justiça são como um 
trapo de imundícia (Isaías 64:6). Foi o nosso 
Deus mesmo que nos amou tanto que se fez 
homem; foi Deus mesmo que apagou todos os 
nossos pecados, aceitou esses pecados ao ser 
batizado pelo representante da humanidade no 
rio Jordão; foi Deus mesmo que foi crucificado 
para cumprir a Lei que afirma que o salário do 
pecado é a morte; e foi Deus mesmo que deste 
modo nos livrou do pecado e da morte. Nosso 
Senhor nos livrou do velho homem, morreu em 
nosso lugar, nos fez nascer de novo e receber 
uma nova vida para vivermos para Ele. 

Jesus Cristo agora está assentado à direita do 
trono de Deus Pai. Quando chegar a hora, nosso 
Senhor virá para levar o Seu povo que espera 
ansiosamente por Ele sem pecado. (Hebreus 
9:28). Essas pessoas são aquelas que se tornaram 

a noiva de Jesus Cristo. São aqueles que se 
tornaram justos crendo no evangelho da água e 
do Espírito. Por isso, eles são justos. Eles são 
aqueles que receberão a Deus com alegria, sem 
nenhum medo. Nós damos graças a Deus por 
essa Verdade. Já que tudo que fizemos foi crer 
no evangelho do batismo e do sangue dado por 
Deus, e agora temos tudo para chamar a Deus de 
nosso Pai, não há como agradecer a Ele por tudo 
isso. 

Qual é então o entendimento que temos de 
Deus agora? Que tipo de Deus Ele é para nós? 
Nós entendemos que Ele é o Deus de 
misericórdia que nos ama. Nós O conhecemos 
como o Deus do amor. Nós O conhecemos como 
o Deus que nos fez nascer de novo da água e do 
sangue e nos deu uma nova vida. Antes, nós até 
podíamos conhecê-Lo como o Deus terrível, o 
Deus assustador, e como o Deus do juízo, mas 
agora que nós nascemos de novo da água e do 
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Espírito, sabemos que Ele não é assim. Quando 
Jesus veio a este mundo como um Homem, Ele 
foi condenado pelos nossos pecados e nos 
permitiu nascer de novo. Por que nós então 
temeríamos a Deus já que Ele fez de nós Seus 
próprios filhos enquanto viveu nessa terra? 

 
 

A Prova de que Nós Nascemos de 
Novo Crendo no Evangelho da Água 
e do Espírito 

 
Quando uma larva se transforma numa 

mariposa, ela voa livremente no céu. Todos 
vocês sabem o que é uma mariposa, não sabem? 
Às vezes quando levantamos nosso dedo para o 
céu, uma mariposa vem e pousa na ponta dele. 
Imagine uma mariposa conversando com as 
larvas. “Oi gente. Vocês crêem que vão nascer 

duas vezes? Vocês crêem que um dia serão uma 
mariposa como eu?” Algumas larvas dirão que 
crêem e outras dirão que não sabem. Mas a 
mariposa diz às larvas: “Vocês têm que crer. 
Vocês também mudarão assim. Um dia vocês 
também serão como eu. Vamos nos encontrar 
depois então quando vocês forem com eu. 
Tchau”.  

Você já viu uma cigarra no verão? No verão 
as cigarras cantam nas árvores. Fazendo mais 
bonito o verão com sua bela canção, as cigarras 
louvam a Deus. Como você acha que essas 
cigarras se tornam o que são? As larvas que saem 
do solo é que se transformam em cigarras. Uma 
cigarra poderia dizer para as larvas: “Olhem para 
mim. Eu nasci como vocês. Saiam do chão e 
subam numa árvore. Sejam grandes cigarras 
como eu sou. Eu estou muito feliz com minha 
nova aparência”.  

Uma mariposa ou uma cigarra não tem mais 
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nada a ver com um larva. Elas agora se tornaram 
insetos que livremente voam no céu. Da mesma 
forma, nós éramos pecadores antes de nascermos 
de novo. Mas agora nós nos tornamos totalmente 
sem pecado crendo no evangelho da água e do 
Espírito. O próprio fato de não termos mais 
pecados em nosso coração é a prova evidente de 
que realmente nascemos de novo. 

Nós somos os crentes nascidos de novo no 
evangelho da água e do Espírito, que é 
constituído pelo batismo e o Sangue de Jesus. Os 
que crêem em Deus, que nos fez nascer de novo, 
vivem pregando o evangelho da água e do 
Espírito enquanto vivem nessa terra. Conforme 
continuamos vivendo nessa terra, nós damos esse 
testemunho: “Eu nasci de novo! Eu agora não 
tenho pecado! Minha salvação não vem pelos 
meus próprios atos. Ela vem pela minha fé. Eu a 
alcancei pela minha fé no evangelho da água e do 
Espírito. Jesus Cristo me fez nascer de novo da 

água e do sangue. A Verdade da água, do sangue 
e do Espírito é a Verdade sobre o nascer de 
novo”. Nós vivemos, em outras palavras, dando 
testemunho do evangelho da água e do Espírito. 

A fim de fazer com que você e eu 
nascêssemos de novo, nosso Senhor veio a essa 
terra, viveu e trabalhou por 33 anos. Nos Seus 33 
anos nessa terra e através do evangelho da água e 
do Espírito, nosso Senhor remiu todos aqueles 
que estavam sob a maldição da Lei por causa de 
todos os seus pecados. Quando veio a essa terra, 
Jesus foi batizado com 30 anos, morreu na Cruz 
aos 33, ressuscitou dentre os mortos ao terceiro 
dia, deu testemunho da Sua ressurreição por 40 
dias e subiu aos Céus. E Ele agora está assentado 
à direita do trono de Deus Pai. Nosso Senhor nos 
permitiu ver, assim como seres tão pequenos 
como as cigarras e mariposas, o que é de fato 
nascer de novo. Nosso Senhor está dizendo a 
cada pecador em todo o mundo: “Procurem Meus 
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filhos que nasceram de novo da água e do 
Espírito. Creiam nas palavras dos Meus servos e 
vocês também nascerão de novo. Eu tornei 
possível a vocês nascer de novo da água e do 
Espírito”.  

Jesus Cristo nosso Salvador está assentado 
agora à direita do trono de Deus Pai. Jesus agora 
não precisa mais ser batizado nem crucificado, 
nem derramar Seu sangue nem sofrer por nós. 
Isso porque Ele já fez todas estas coisas e 
cumpriu totalmente o evangelho da água e do 
Espírito. Ele não precisa mais voltar para limpar 
nossos pecados nem ser batizado novamente, 
muito menos morrer na Cruz ou ressuscitar mais 
uma vez. E por quê? Porque Jesus já foi batizado 
por João, já foi crucificado, já ressuscitou dos 
mortos, subiu aos Céus e assim completou toda 
nossa salvação com perfeição, a fim de que tudo 
que Ele tem a fazer agora é voltar a essa terra 
para levar os crentes no devido tempo. Até o dia 

do Senhor voltar e julgar os não-crentes com 
fogo, Ele não precisa fazer mais nada para nos 
dar a salvação. Tudo que Ele está fazendo agora 
é estar com aqueles que crêem no evangelho da 
água e do Espírito, o evangelho da Verdade que 
Ele já cumpriu. E a estes, Ele dá o dom da vida 
eterna. Ele enviou o Espírito Santo ao nosso 
coração e o selou com Ele. 

Nosso Senhor apagou todos os nossos pecados 
com o evangelho da água e do Espírito. Nosso 
Senhor reconhece e aprova, portanto, a fé de todo 
aquele que crê no evangelho da água e do 
Espírito. Deus aprova sua fé como sendo a 
correta, dizendo: “Vocês são justos. Vocês não 
têm pecados”. Deus na verdade selou Seu povo 
justo com o Espírito Santo. 

Na Obra de Deus não há nenhum sentimento 
carnal. No entanto, quando alguém é remido dos 
seus pecados crendo no evangelho da água e do 
Espírito e o Espírito Santo vem ao seu coração, 
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ele recebe então a verdadeira paz de espírito, e 
não apenas emoções vazias e efêmeras. Os justos 
não têm pecado. Então, quando você creu no 
evangelho da água e do Espírito, não houve de 
fato muitas mudanças em suas emoções.  

Jesus fez com que nós que cremos no Seu 
batismo e no Seu sangue nascêssemos duas 
vezes. Ele nos exaltou, falando espiritualmente, e 
nos fez pregar o evangelho da água e do Espírito. 
E Ele também nos deu a vida eterna a fim de que 
quando chegasse a hora, nós viéssemos a viver 
no Reino de Deus Pai. 

Àqueles que crêem no evangelho da água e do 
Espírito Ele fez nascer de novo livres dos seus 
pecados. Você agora aceita o evangelho da água 
e do Espírito em seu coração? O que crê no 
evangelho da água e do Espírito é totalmente 
grato a Ele. Aquele que aceita o evangelho da 
água e do Espírito é abençoado por nascer de 
novo livre de todos os seus pecados diante de 

Deus. 
O evangelho da água e do Espírito é a Palavra 

das bênçãos que nos fazem de uma vez por todas 
nascer de novo pela fé.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



298   Você Conhece Mesmo o Amor de Deus? 

 
◄            Índice            ► 

Você Conhece Mesmo o  
Amor de Deus? 

 
 

< João 3:16 > 
“Porque Deus amou o mundo de tal 

maneira que deu o seu Filho unigênito, para 
que todo aquele que nele crê não pereça, mas 
tenha a vida eterna.” 

 
 
Por crermos no amor de Deus, que nos amou a 

todos, nós vivemos felizes. Até agora nós 
estamos trabalhando para Deus enquanto O 
servimos pregando o evangelho da água e do 
Espírito. Se não tivéssemos conhecido o amor de 
Deus, nós não teríamos outra escolha a não ser 
viver uma vida em trevas e vazia. Nós nem 
poderíamos pregar o evangelho da água e do 

Espírito com alegria. Sem conhecer o amor de 
Deus seria difícil fazermos a Sua obra. 

O que nós entendemos quando lemos a 
Palavra de Deus? Entendemos que Deus nos 
ama, e por sabermos disso, podemos levar uma 
vida cheia de energia todos os dias confiando no 
Seu amor. Nosso coração está transbordando de 
alegria por causa do amor de Deus que há nele. 
Pelo fato do amor de Deus pelos justos ser muito 
grande, nós que fomos revestidos deste amor 
também temos um coração que ama os 
pecadores. 

Deus tem um coração que nos ama. O 
apóstolo João declarou: “Nós o amamos porque 
ele nos amou primeiro” (1 João 4:19). Nós 
passamos a amar a Deus porque recebemos o Seu 
amor pela Palavra do evangelho da água e do 
Espírito. Por amarmos a Deus agora, nós também 
podemos pregar este amor aos outros. Já que não 
conhecemos mesmo o amor de Deus e nem 
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podemos ser salvos deste mundo pecador, não 
podemos ter a vida eterna também. Mas quando 
cremos no evangelho da água e do Espírito, que é 
o próprio fruto do amor de Deus, nós podemos 
receber a remissão dos nossos pecados e anunciar 
este amor da salvação aos outros também.  

Leon Tolstoi, um grande escritor russo, nos 
deixou um famoso conto intitulado “O Que Rege 
a Vida do Homem?” O que rege a nossa vida? É 
pelo amor de Deus que todos nós vivemos. Deus 
tem um coração que nos ama, e na verdade, Ele 
cumpriu este amor através do evangelho da água 
e do Espírito e o deu a nós para sempre.  

Eu pergunto novamente: pelo que nossa alma 
vive? É pelo amor de Deus que nossa alma vive. 
De onde tiramos força para pregar o evangelho 
da água e do Espírito e servir ao Senhor? É pela 
força do amor de Deus por nós que servimos e 
pregamos o evangelho da água e do Espírito. 
Viver assim só é possível por causa do amor de 

Deus. Não é porque existe uma Verdade que nós 
amamos por si só, mas porque fomos revestidos 
deste amor da Verdade é que podemos amar.  

 
 

Deus Amou o Mundo de Tal Maneira 
 

Vamos voltar para João 3:14-16, uma 
passagem muito conhecida por nós. “Assim como 
Moisés levantou a serpente no deserto, da 
mesma forma importa que o Filho do homem 
seja levantado, para que todo aquele que nele 
crê tenha a vida eterna. Porque Deus amou o 
mundo de tal maneira que deu o seu Filho 
unigênito, para que todo aquele que nele crê não 
pereça, mas tenha a vida eterna”. 

Se não houvesse esta passagem de João 3:14-
16, nós não conheceríamos o amor e a graça da 
Sua salvação por completo, e até mesmo aqueles 
que foram salvos pela água e pelo Espírito 
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veriam que não adiantaria nada crer em Jesus.  
Quando Deus nos criou, Ele fez isso por causa 

do Seu amor. Ele nos teve como alvo do Seu 
amor. Quando Deus nos criou, Ele fez isso para 
que pudesse realmente nos amar. É verdade que 
os anjos são seres espirituais, mas eles foram 
criados simplesmente para servir ao Deus santo. 
Eles não são o povo de Deus. 

Nós seres humanos fomos criados de uma 
forma diferente dos anjos. Nós fomos criados 
como alvo do amor de Deus. Já que os anjos 
foram criados para adorar a Deus e servir aos 
Seus filhos, você e eu, isto é, os seres humanos, 
fomos criados como aqueles que receberiam o 
amor de Deus. Para ser bem simples, os anjos 
foram criados para serem usados por Deus, mas o 
homem sem dúvida foi criado para desfrutar da 
Sua glória. Quando temos filhos, nós os 
consideramos nossa própria carne e nosso 
próprio sangue, e queremos amá-los e cuidar 

deles – foi assim que Deus nos fez. 
É pela graça de Deus que vivemos 

completamente libertos dos nossos pecados. 
Deus deu o Seu amor incondicional a todos os 
crentes para salvá-los de todos os seus pecados. 
Nosso Senhor está nos dizendo: “Vocês crêem 
que Eu amo vocês? Por amar vocês, Eu fui 
batizado e derramei Meu sangue na Cruz até a 
morte. Depois eu ressuscitei dos mortos e dessa 
forma te salvei. Por te amar com o evangelho da 
água e do Espírito, Eu fiz de vocês meus próprios 
Filhos”. Por recebermos o amor de Deus pelo 
evangelho da água e do Espírito, nós vivemos 
para servir ao Seu evangelho, e por mais 
dificuldades que possamos encontrar, nós 
enfrentamos todas elas pela fé e continuamos a 
servir fielmente ao evangelho. 

Agora, você e eu, todos nós devemos viver 
tendo nossa fé no amor de Deus. A força para 
que suportemos o martírio com coragem diante 
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de Deus também vem da fé que temos que o 
Senhor nos ama. Toda força para servirmos ao 
Senhor também vem do Seu amor. Nós estamos 
decididos a pregar o evangelho da água e do 
Espírito até o fim do mundo porque sabemos e 
cremos que Deus nos ama. Por crermos no amor 
de Deus é que poderemos viver em Sua Igreja até 
o fim dos tempos. O Senhor testifica Seu amor 
por nós através do evangelho da água e do 
Espírito.  

O verdadeiro amor de Deus é revelado por 
completo no evangelho da verdade, o evangelho 
da água e do Espírito que nos salvou dos pecados 
deste mundo. Nosso relacionamento também é 
constante e confiamos e cuidamos uns dos outros 
por causa do amor de Deus. É como são unidos 
as faixas e os colchetes de prata que têm a função 
de sustentar o Tabernáculo (Êxodo 27:17-19). 
Mesmo que sejamos fracos individualmente, nós 
podemos fazer a obra de Deus com coragem 

junto com os outros santos da Igreja porque 
guardamos o amor de Deus em nosso coração. É 
impossível fazermos algo espiritual para o 
Senhor ou servi-Lo com nossa própria força. Nós 
só podemos fazer tudo isso por causa do amor de 
Deus. 

Por crermos no amor de Deus é que servirmos 
ao Senhor com alegria. O evangelho da água e do 
Espírito que eu conheço é o evangelho da 
Verdade que é precioso demais para ser guardado 
para mim mesmo, por isso eu saio e prego este 
evangelho em todo o mundo para que ele possa 
anunciado em todo lugar. Se não conhecermos o 
amor de Deus, nós iremos considerá-lo um tipo 
de dever ou obrigação que nos foi imposto, e por 
isso não seremos gratos por ele. Então não 
poderíamos fazer nada para Deus, por mais 
preciosa ou valiosa que fosse a obra que Ele nos 
confiasse. Se não desejarmos o amor de Deus, 
como então Ele vai continuar insistindo para que 
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o aceitemos? Você pode levar um cavalo até as 
águas, mas não forçá-lo a beber. Da mesma 
forma, se nós não crermos no amor de Deus e o 
rejeitarmos, Deus nunca nos salvará então. É por 
causa do nosso amor por Deus que estamos 
fazendo a Sua obra; nós nunca poderíamos fazer 
isso só pelo nosso senso do dever. 

Só porque recebemos o amor transbordante de 
Deus é que o compartilhamos uns com outros. 
Nosso dever então é apoiar e exortar uns aos 
outros no amor de Deus para que todos nós 
possamos entendê-lo. Já que Deus nos deu uma 
nova vida, ela agora pertence a Ele. É o amor de 
Deus que nos livra de todos os pecados. E foi o 
próprio Deus que nos salvou ao nos dar a água e 
o Espírito. Deste modo, Ele nos fez Seu povo e 
nos capacitou a entrar no Reino dos Céus. E 
agora que Ele fez de nós Seus obreiros, nós não 
temos palavras para agradecê-Lo. Todas estas 
coisas nos foram dadas pelo amor de Deus.  

O Amor de Deus é Manifestado em 
Jesus, que foi Batizado por João 
Batista e Derramou Seu Sangue por 
Nós 

 
Em João 1:12 está escrito: “No dia seguinte 

João viu a Jesus, que vinha para ele, e disse: Eis 
o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do 
mundo!” João Batista batizou Jesus no rio 
Jordão. E um dia depois do batismo, João deu 
testemunho às pessoas, dizendo: “Eis o Cordeiro 
de Deus, que tira o pecado do mundo!” João 
Batista obviamente pôde dar testemunho dessa 
Verdade porque ele mesmo passou todos os 
pecados do mundo a Jesus quando O batizou. 
Jesus foi mesmo o Cordeiro de Deus que tirou 
todos os pecados do mundo. Quando o Filho de 
Deus veio a essa terra Ele levou todos os pecados 
do mundo ao ser batizado por João Batista, e 
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depois os levou até a Cruz.  
João Batista testemunhou mais uma vez, 

dizendo: “No dia seguinte João estava outra vez 
ali, na companhia de dois dos seus discípulos. 
Quando ele viu Jesus passar, disse: Eis o 
Cordeiro de Deus” (João 1:35-36). “O Cordeiro 
de Deus” que é mencionado aqui mostra que 
Jesus se tornaria o sacrifício no lugar de todos os 
pecadores deste mundo ao ser batizado por João 
Batista, e que depois derramaria Seu sangue na 
Cruz. Jesus pôde ser representado como o 
Cordeiro de Deus por ter recebido todos os 
pecados do mundo pelo batismo que recebeu de 
João, e por tê-los levado à Cruz.  
 
 
 
 
 
 
 
 

Há mais de 2000 Mil Anos Jesus 
Apagou os Pecados do Mundo 
Através do Batismo que Ele Recebeu 
de João e do Seu Sangue derramado  
na Cruz 

 
Eu escrevi este livro em 2005. Eu digo isso 

para enfatizar que já faz 2005 anos que Jesus 
veio a essa terra. O calendário gregoriano se 
baseia na data da vinda de Jesus, chamando o 
período antes do Seu nascimento de A.C. e o 
período depois do Seu nascimento de D.C. A 
História portanto está dividida em dois períodos: 
antes e depois do nascimento de Jesus Cristo, 
baseado no ano que Ele veio a este mundo; e 
agora mais de 2000 anos já se passaram depois 
da Sua vinda. 

Em 30 D.C. Jesus aceitou todos os pecados 
que o homem tinha no mundo ao ser batizado por 
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João Batista. No dia seguinte, João viu Jesus 
vindo em sua direção. Ele então deu este 
testemunho: “Eis o Cordeiro de Deus, que tira o 
pecado do mundo!” (João 1:29). Isso quer dizer: 
“Jesus levou todos os seus pecados. Não importa 
o tipo de pecado que vocês tenham cometido, o 
Filho de Deus os levou a todos. Todo aquele que 
agora Nele crê é um homem sem pecado”. A 
todo aquele que crê no evangelho da água e do 
Espírito Deus dá o dom de nascer de novo e o 
dom da remissão de pecados.  

Enviado por Deus Pai, Jesus levou sobre Si 
todos os pecados do mundo, os seus e os meus. 
Depois que João Batista passou todos os pecados 
deste mundo para Jesus ao batizá-Lo, João 
testemunhou de Jesus para que todos cressem 
Nele como seu Salvador. João 1:7 afirma: “Este 
veio como testemunha para testificar a respeito 
da luz, a fim de que todos cressem por meio 
dele”. Se não houvesse o testemunho de João 

Batista, nenhum cristão neste mundo saberia 
como Jesus recebeu os seus pecados. A Bíblia 
deixa bem claro que Jesus morreu na Cruz 
porque Ele foi batizado por João. João Batista 
testifica que Jesus levou os pecados do mundo 
quando foi batizado por ele, e que Jesus mesmo 
levou esses pecados até a Cruz.  

Faz mais de 2000 mil anos que Jesus esteve 
aqui, e nós não sabemos quando dias ainda 
restam para este mundo. Como disse o Senhor: 
“Eu sou o Alfa e o Ômega” (Apocalipse 1:8), 
com certeza este mundo terá um fim. Ao vir a 
essa terra há mais de 2000 anos, Jesus Cristo 
levou todos os pecados do homem, isto é, “os 
pecados do mundo”, e carregou-os até a Cruz. 
Ele foi à Cruz três anos após ter sido batizado. 
Durante estes três anos após Seu batismo Jesus 
pregou o evangelho, e depois disso Ele foi 
crucificado e derramou Seu sangue até morrer. 

“O mundo” nessa passagem que fala sobre “os 
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pecados do mundo” não se refere apenas ao 
planeta terra, mas a todo ser humano que vive 
nela, a você e a mim. E porque Deus é um Ser 
eterno, Ele pode ver num piscar de olhos o 
mundo antigo, o mundo atual e o mundo futuro, e 
pode apagar os pecados do mundo nessas 
dimensões infinitas. Visto que Jesus disse que já 
purificou todos os pecados do mundo com Seu 
batismo e Seu sangue derramado na Cruz, todo 
ser humano, no passado, no presente ou no futuro 
já foi liberto de todos os seus pecados.  

 
 

Vamos Aplicar a Nós Mesmo Estes 
“Pecados do Mundo” 

 
João 1:29 declara: “Eis o Cordeiro de Deus, 

que tira o pecado do mundo!” Já que você eu 
nascemos neste mundo e agora estamos vivendo 
aqui, temos que saber que já faz mais de 2000 

anos que Jesus levou sobre Si os pecados do 
mundo. Nós levamos uma vida presos ao tempo, 
mas Deus não.  

Nós cometemos pecados enquanto vivemos 
neste mundo dentro do tempo que Ele criou. Esse 
tempo que vivemos desde que saímos do ventre 
de nossa mãe até agora pertence ao mundo ou 
não? Com certeza pertence. Os bebês que 
nascem e chegam aos dois, três anos de idade 
pecam na sua infância enquanto crescem ou não? 
Sim, pecam. Ao invés de separar o pecado 
original dos pecados pessoais, vamos analisá-los 
todos juntos. Nós cometemos pecados na nossa 
infância de 1 aos 10 anos? É claro que 
cometemos.  

Mas Jesus já apagou todos estes pecados com 
o evangelho da água e do Espírito. Todos os 
pecados que cometemos nessa fase foram 
transferidos para Jesus quando Ele foi batizado. 
E quando vocês eram jovens? Vocês pecaram ou 
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não durante sua juventude, dos 11 aos 20 anos? É 
claro que pecaram. Esses pecados já foram 
passados a Jesus 2000 anos atrás ou não? Todos 
eles foram passados sim. Todos os pecados deste 
mundo foram postos sobre Jesus quando Ele foi 
batizado. Jesus levou todos os pecados que 
cometemos desde o dia em que nascemos e até os 
que cometermos até o dia da nossa morte. Então 
nós ainda temos pecados ou não? Não há pecado 
em nosso coração. Jesus já apagou todos os 
pecados do mundo antecipadamente e já os levou 
a todos.  

Quanto tempo nós vivemos? Vamos dizer aqui 
que a maioria de nós vive 70 anos. Se supormos 
que temos 20 anos agora, imagina como será 
pesado os pecados que cometeremos nos 50 anos 
que nos resta de vida? Se de alguma maneira 
você pudesse suportar o peso dos seus pecados, 
eles pesariam tanto que você precisaria de cem 
caminhões de lixo para carregá-los. No fim, seus 

pecados seriam mais pesados do que isso, nunca 
mais leves. Mesmo que você peque em seu 
coração ou em seus atos, esses pecados ainda 
serão inacreditavelmente pesados.  

Jesus levou todos os pecados deste mundo de 
uma vez por todas pelo Seu batismo. Jesus levou 
definitivamente todos os pecados do mundo. Se 
disséssemos que Jesus levou somente nosso 
pecado original e não nossos pecados pessoais, 
nós então acabaríamos no inferno apesar da 
nossa fé em Jesus. Quantos pecados cometemos 
enquanto vivemos neste mundo? Todos eles 
fazem parte dos pecados do mundo ou não? É 
claro, todos eles pertencem aos pecados do 
mundo. Você também comete pecados dos 21 
aos 30 anos de idade. Estes pecados também 
fazem parte daqueles que cometemos no mundo. 
Mas Jesus já levou todos eles também. 

Vamos dizer que temos 50 anos agora. Jesus 
já expiou ou não todos os pecados que 
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cometemos neste mundo até agora? É claro que 
sim! E os pecados que serão cometidos pelas 
crianças enquanto elas estiverem crescendo no 
futuro? Todos esses pecados também já foram 
transferidos para Jesus quando Ele foi batizado 
por João Batista. Jesus mesmo apagou todos os 
pecados do homem. 

Por este único homem, o representante da 
humanidade, o Salvador foi batizado, e através 
do Seu batismo Ele recebeu todos os pecados do 
homem, todos os pecados deste mundo, e ao 
morrer na Cruz Ele livrou a todos da escravidão 
de pecado. O Senhor, em outras palavras, expiou 
todos os nossos pecados. A fim de cumprir esta 
grande missão, Deus precisou enviar um servo 
adequado que pudesse preparar o caminho e 
realmente desempenhar o papel de passar todos 
os pecados do mundo a Jesus. Melhor dizendo, o 
Senhor precisou que o representante da 
humanidade impusesse as mãos sobre Sua 

cabeça. Foi por isso que Deus Pai enviou João 
Batista antes de Jesus, e disse em Mateus 3:15: 
“Deixa por agora, pois assim nos convém 
cumprir toda a justiça”, mandando João batizá-
Lo. Jesus mesmo então veio a essa terra e foi 
batizado pelo servo de Deus João Batista.  

Meus amados irmãos, nós fomos salvos 
crendo em Jesus Cristo porque João Batista 
passou os pecados do mundo a Ele através do 
batismo. Você e eu temos pecado ou não? Nós 
não temos pecado. Nossos pecados foram 
passados a Jesus através do Seu batismo? Sim, 
realmente foram. 

Já que Jesus expiou todos os pecados do 
mundo através do Seu batismo, quem pode 
afirmar então que ainda existe pecado neste 
mundo? Todos nós portanto podemos ser salvos 
quando cremos de todo coração no que Jesus e 
João Batista fizeram por nós. Ao ser batizado, 
Jesus aceitou cada um dos pecados que nós 
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temos no mundo e que iremos cometer até o dia 
da nossa morte, e levou à Cruz os pecados do 
mundo derramando Seu sangue para pagar o 
preço por eles. Ao fazer todas estas coisas, Ele 
apagou todos os nossos pecados. 

Eu já vivi mais de um século. Olhando para 
trás, eu posso ver que levei uma vida interessante 
e diferente. Eu estou certo que há muitos entre 
vocês que já tiveram muitos altos e baixos em 
sua vida. Há muitas outras pessoas além de mim 
que já tiveram uma vida difícil. Mas tudo isso 
que passamos é como se fosse a vida de uma 
mosca diante de Deus. 

Meus amados irmãos, como as pessoas podem 
entender o evangelho do Céu que Jesus realizou 
através do Seu batismo e do Seu sangue 
derramado? Vamos tomar uma mosca como 
exemplo. Quantas horas dura a vida de uma 
mosca? Cerca de 24 horas. Dizem que as moscas 
vivem só um dia, então sua vida toda dura 

somente um dia. É claro que algumas moscas 
vivem mais do que um dia, porém a sua vida em 
si nos dá uma idéia do que é uma existência 
efêmera.  

Já que uma mosca só vive 24 horas, quantas 
histórias elas teriam para nos contar depois de 12 
horas, visto que elas teriam vivido metade da sua 
vida? Às seis horas da tarde eles já teriam vivido 
três quintos de sua vida inteira, e a noite mal 
estaria começando. Vamos dizer que estas 
moscas fossem se encontrar nessa hora. Quando 
isso acontecesse, sua morte já estaria quase 
chegando. Aquelas que vivem 24 horas de fato 
duram muito tempo; algumas até já teriam 
morrido em 20 horas, dizendo: “Eu vou 
primeiro”, enquanto outras teriam durado 
somente uma hora a mais. 

Podemos até imaginar elas conversando sobre 
os velhos tempos com suas amigas, mesmo que 
aos nossos olhos isso tenha acontecido num 



309   Você Conhece Mesmo o Amor de Deus? 

 
◄            Índice            ► 

amanhã apenas. Elas provavelmente no momento 
da sua morte se lembrariam das coisas ínfimas, 
insignificantes que viveram durante toda sua 
vida. Mas como é que nós olhamos para elas? Na 
nossa perspectiva como seres humanos que 
vivem 70 ou 80 anos em média, a vida dessas 
moscas parecia algo muito banal? Se nós 
pudéssemos de algum modo ouvir sua conversa, 
ela soaria muito engraçada para nós. Porém, para 
Deus, nós somos exatamente como estas moscas. 

Deus é o Ser eterno. Ele existia mesmo antes 
de tudo ter sido criado. Vivendo em Seu tempo 
eterno, Deus está olhando para nós. O Seu tempo 
é eterno, Ele mesmo veio a essa terra num tempo 
limitado, levou todos os pecados do homem, 
todos os pecados do mundo, e ao morrer na Cruz 
Ele declarou: “Está consumado!” Depois de três 
dias então Ele ressuscitou dentre os mortos e 
subiu aos Céus, para o mundo eterno. Ele agora 
vive num tempo eterno e vê a todos nós, seres 

humanos. 
Vamos tomar como exemplo agora a vida de 

um homem. Este homem pensa assim: “Eu só 
tenho 30 anos mas já cometi muitos pecados até 
agora. Isso é tão assustador e terrível, como eu 
poderia ser perdoado?” Mas nosso Senhor, que 
vive em um tempo eterno, diz a ele: “Você está 
brincando comigo? Você acha que Eu levei 
apenas os pecados que você cometeu quando 
tinha 25 anos, ou os pecados que você cometeu 
até fazer 30 anos? Você acha que Eu levei só 
isso? Não! Eu levei todos os pecados do mundo. 
Você pode ver isso agora? Através do Meu 
batismo, Eu aceitei sobre o Meu corpo todos os 
pecados de todo ser humano que viveu neste 
mundo e que ainda irá viver, das suas crianças e 
de todas as gerações após elas, de Adão o 
primeiro homem até o último homem vivo no 
fim dos tempos”. Vivendo no Seu tempo eterno, 
nosso Senhor está nos dizendo isso. Ele está nos 
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dizendo: “Eu expiei os seus pecados e todos os 
pecados do mundo também”.  

 
 

Jesus Cumpriu Totalmente o 
Evangelho da Água e do Espírito que 
Salva os Pecadores do Mundo de  
Todos os Seus Pecados 

 
Vamos ver agora João 19:17-20: “Ele próprio, 

levando a sua cruz, saiu para o lugar chamado 
Caveira, que em hebraico se chama Gólgota, 
onde o crucificaram, e com ele outros dois, um 
de cada lado, e Jesus no meio. Pilatos mandou 
escrever um título, e o fez pregar na cruz. Nele 
estava escrito: JESUS DE NAZARÉ, O REI DOS 
JUDEUS. Muitos dos judeus leram este título, 
pois o lugar onde Jesus fora crucificado era 
próximo da cidade, e estava escrito em hebraico, 

latim e grego”. Jesus foi crucificado numa colina 
chamada Gólgota. Segundo a Bíblia, Ele foi 
crucificado 9 horas da manhã e agonizou 6 horas 
na Cruz. Quando estava quase morrendo, Ele 
disse: “Tenho sede!” Então os soldados 
encharcaram uma esponja com vinagre, 
colocaram numa vara de hissopo e levaram à Sua 
boca. Depois de provar o vinagre, Ele disse: 
“Está consumado!” e morreu (João 19:28-30). 
Mas Jesus ressuscitou dos mortos em três dias e 
subiu aos Céus. Ao fazer tudo isso, Ele 
completou a salvação de toda humanidade. 
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“A Imposição de Mãos” 
 (Para Transferir os Pecados) no 
Antigo Testamento foi uma Sombra  
do Batismo de Jesus no Novo 
Testamento 

 
Hebreus 10:1-9 afirma: “A lei, tendo a sombra 

dos bens futuros, e não a imagem exata das 
coisas, não pode nunca, pelos mesmos sacrifícios 
que continuamente se oferecem de ano em ano, 
aperfeiçoar os que se chegam ao culto. Doutra 
sorte, não teriam deixado de ser oferecidos? 
Pois tendo sido uma vez purificados os que 
prestam culto, nunca mais teriam consciência de 
pecado. Mas nesses sacrifícios cada ano se faz 
recordação de pecados, porque é impossível que 
sangue de touros e de bodes tire os pecados. 
Pelo que, ao entrar no mundo, diz: Sacrifício e 
oferta não quiseste, mas corpo me preparaste; 

não te deleitaste em holocaustos e oblações pelo 
pecado. Então eu disse: Aqui estou (no rolo do 
livro está escrito de mim), para fazer, ó Deus, a 
tua vontade. Depois de dizer, como acima: 
Sacrifícios e ofertas e holocaustos e oblações 
pelo pecado não quiseste, nem neles te deleitaste 
(os quais se oferecem segundo a lei). Então 
acrescentou: Aqui estou, para fazer, ó Deus, a 
tua vontade. Tira o primeiro para estabelecer o 
segundo”. 

Está escrito que a Lei é a sombra dos bens 
futuros. Os animais do sacrifício no Antigo 
Testamento, bodes e ovelhas que recebiam o 
pecado pela imposição de mãos e eram mortos, 
eram uma predição de que Jesus Cristo viria a 
essa terra para expiar nossos pecados do mesmo 
jeito e apagá-los por meio da Sua morte. Todos 
os homens de fé no Antigo Testamento, como 
Davi e Isaías, creram na vinda de Cristo tendo fé 
na salvação de Deus que vinha do sistema 
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sacrificial descrito na Palavra. A Palavra no 
Antigo Testamento predisse que o Salvador viria, 
levaria todos os nossos pecados ao ser batizado 
por João dessa maneira, e morreria na Cruz em 
nosso lugar. O povo do Antigo Testamento cria 
nisso e foi salvo pela fé. É por isso que o sistema 
sacrificial na Lei é a sombra dos bens futuros. 

Entretanto, a Bíblia diz que estes sacrifícios 
oferecidos de acordo com a Lei não podiam nos 
purificar por completo. Mesmo que nós fôssemos 
fazer sacrifícios hoje em dia toda vez que 
pecássemos, teríamos que trazer um animal e 
passar todos os nossos pecados a ele impondo 
nossas mãos sobre ele e então matá-lo, mas ainda 
assim isso não nos tornaria perfeitos. É por isso o 
próprio filho de Deus que é perfeito, eterno e 
sem pecado, veio a este mundo.  

Ele disse quando veio a essa terra: “Então eu 
disse: Aqui estou (no rolo do livro está escrito de 
mim), para fazer, ó Deus, a tua vontade. Depois 

de dizer, como acima: Sacrifícios e ofertas e 
holocaustos e oblações pelo pecado não quiseste, 
nem neles te deleitaste (os quais se oferecem 
segundo a lei). Então acrescentou: Aqui estou, 
para fazer, ó Deus, a tua vontade. Tira o 
primeiro para estabelecer o segundo” (Hebreus 
10:7-9). 

O evangelho da água e do Espírito que Deus 
realizou é a Verdade de que Jesus Cristo o 
Cordeiro de Deus foi batizado e crucificado para 
nos fazer perfeitos e sem pecado. Por isso, não 
podemos ser salvos pela Lei, mas somente 
crendo no batismo e no sangue de Jesus. De 
acordo com o sistema estabelecido por Deus no 
Antigo Testamento, só quando nós cremos que 
Jesus Cristo levou todos os nossos pecados assim 
é que recebemos de fato a remissão dos nossos 
pecados.  

Vamos voltar para Hebreus 10:10 agora: 
“Nessa vontade é que temos sido santificados 
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pela oferta do corpo de Jesus Cristo, feita uma 
vez por todas”.  

Você foi santificado ou não? Claro que foi. O 
que quer dizer “nessa vontade” aqui? Quer dizer 
que Deus Pai enviou Seu Filho, passou todos os 
pecados do mundo para Ele, para julgá-Lo de 
uma vez por todas e assim nos libertar de todos 
os pecados do mundo – esta foi a própria vontade 
de Deus Pai. Meus amados irmãos, porque Jesus 
Cristo ofereceu Seu corpo de uma vez por todas 
para nos salvar, nós fomos santificados. Porque 
Jesus levou sobre Si todos os nossos pecados de 
uma vez por todas, nós agora não temos mais 
pecado. 

A Bíblia diz que aos homens está ordenado 
morrer uma só vez, vindo depois disso o juízo 
(Hebreus 9:27). Mas ao invés de morrermos, 
Jesus Cristo tendo recebido todos os nossos 
pecados sobre Seu próprio corpo, morreu uma só 
vez em nosso lugar. Se alguém viesse e pagasse 

todas as dívidas que eu fiz durante toda minha 
vida e as que eu faria no futuro, eu ficaria 
devendo alguma coisa? Não. Foi exatamente 
assim que nosso Senhor pagou o salário pelos 
nossos pecados ao vir a essa terra. Nosso Senhor 
então salvou todos nós que cremos Nele de todos 
os pecados do mundo, a fim de que você e eu não 
morrêssemos nem fôssemos condenados. A 
imposição de Mãos do Antigo Testamento foi um 
símbolo do Seu batismo. 

 
 

Nós Fomos Salvos Crendo na Palavra 
Descrita na Bíblia 

 
No que se refere a crer em Jesus, tem gente 

que diz que precisa de alguma prova científica 
para ter uma fé concreta. Mas a Palavra de Deus 
mesmo é mais precisa e lógica do que qualquer 
ciência secular. No Antigo Testamento está 
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descrito em detalhes como as ofertas de sacrifício 
eram oferecidas para remissão de pecados. 
Nestes sacrifícios era preciso que o povo de 
Israel trouxesse inúmeros animais e os 
sacrificassem sempre que pecavam, mas por 
outro lado, Jesus ofereceu um único e eterno 
sacrifício pelo pecado, sendo batizado e 
oferecendo Seu corpo uma só vez e morrendo na 
Cruz (Hebreus 10:12). 

Depois de tudo isso, você ainda crê que de 
alguma forma pode purificar seus pecados 
fazendo orações de arrependimento sempre que 
você peca? Se você ainda tem que fazer orações 
de arrependimento todo dia, você tem que voltar 
para os tempos do Antigo Testamento então. 
Quem poderia ser justificado por não ter 
cometido nenhum pecado até o dia da sua morte, 
ou por ter confessado todos os seus pecados de 
uma maneira perfeita, inclusive aqueles que ele 
cometeu sem querer? Quem poderia receber a 

remissão de pecados desse jeito? Quem poderia 
não cometer nenhum pecado sequer, e quem 
poderia ser purificado dos seus pecados fazendo 
apenas orações de arrependimento? Já que são 
muitos os pecados que cometemos, como é que 
nós poderíamos nos arrepender de todos eles? 
Nós somos seres que quando anoitece já se 
esqueceram dos pecados que cometeram durante 
o dia, cujos pecados que nós cometemos à noite 
são simplesmente esquecidos também, e que 
todos os pecados são esquecidos com o passar do 
tempo; e é por isso que dizer que podemos ser 
purificados com orações de arrependimento não 
faz sentindo algum. 

Como está escrito: “Nessa vontade é que 
temos sido santificados pela oferta do corpo de 
Jesus Cristo, feita uma vez por todas” (Hebreus 
10:10). Jesus Cristo ofereceu Seu corpo de uma 
vez por todas. E por isso nós agora fomos 
santificados de uma vez por todas também. 
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Nossa santificação foi alcançada num só instante, 
não por um longo tempo nem por etapas. A 
afirmação de que nós somos de alguma forma 
santificados aos poucos não passa de um engano 
de Satanás. Nosso Senhor apagou todos os 
nossos pecados de uma vez por todas com o 
evangelho da água e do Espírito.  

Hebreus 10:11-18 afirma: “Todo sacerdote se 
apresenta dia após dia, ministrando e oferecendo 
muitas vezes os mesmos sacrifícios, que nunca 
podem tirar pecados. Mas este, havendo 
oferecido, para sempre, um único sacrifício 
pelos pecados, assentou-se à destra de Deus. Daí 
por diante espera que os seus inimigos sejam 
postos por estrado dos seus pés, porque com uma 
só oferta aperfeiçoou para sempre os que estão 
sendo santificados. O Espírito Santo também no-
lo testifica. Primeiro diz: Esta é a aliança que 
farei com eles depois daqueles dias, diz o 
Senhor: Porei as minhas leis em seus corações, e 

as escreverei em seu entendimento. Então 
acrescenta: E jamais me lembrarei dos seus 
pecados e das suas iniqüidades. Ora, onde há 
remissão destes, não há mais oferta pelo 
pecado”. Deus diz aqui que temos que oferecer 
algum sacrifício pelos nossos pecados? Não! O 
que significa então o termo “remissão destes”? É 
a Palavra de Deus declarando que o próprio Deus 
expiou o pecado, todos os pecados do mundo.  

Se João não tivesse batizado Jesus Cristo, 
como é que nós poderíamos ter recebido a 
remissão de pecados? Por outro lado, se Deus 
tivesse estabelecido João Batista como o 
representante da humanidade, mas Jesus não 
tivesse sido batizado por ele, e portanto não 
tivesse levado os pecados do mundo, Ele poderia 
ter apagado nossos pecados então? Não. A Lei de 
Deus é a Lei da justiça. Ela é reta e justa. Se 
Deus usasse estas palavras e nos dissesse: “Eu 
sou o Salvador. Eu perdoei todos os seus 
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pecados. Eu sou o seu Messias”, apenas isso não 
significa que nossa salvação foi completada. Ele 
teve realmente que levar todos os nossos pecados 
sobre Si. Por que Jesus veio em um corpo carnal? 
Justamente para levar sobre Si todos os nossos 
pecados através do Seu batismo, para tirar todos 
os pecados que nós cometemos na carne e no 
coração (Porque Ele já os conhecia), e para 
apagá-los com Seu sangue derramado foi que Ele 
veio a essa terra num corpo carnal como o nosso. 

Meus amados irmãos, se Jesus Cristo não 
tivesse sido batizado por João Batista, nossos 
pecados não poderiam ter sido expiados por 
completo. E Jesus tivesse morrido na Cruz sem 
antes ter levado todos os nossos pecados sobre 
Si, Sua morte teria sido em vão. Ela teria sido 
inútil e completamente irrelevante para nós. Foi 
por isso que Jesus veio a essa terra em um corpo 
carnal, teve uma vida simples até os 30 anos, e aí 
então foi batizado. Depois, Ele desempenhou Seu 

ministério público desde o Seu batismo até Sua 
morte na Cruz. 

Seu batismo foi o início do Seu ministério 
público. Jesus disse a João Batista: “Deixa por 
agora, pois assim nos convém cumprir toda a 
justiça. Então João consentiu” (Mateus 3:15), e 
então foi batizado. Foi nessa hora que a 
passagem de João 1:29 – “Eis o Cordeiro de 
Deus, que tira o pecado do   mundo” – se 
cumpriu.  

Porque Jesus aceitou todos os nossos pecados 
quando foi batizado, e porque esses nossos 
pecados e todos os pecados da humanidade 
foram passados ao corpo de Jesus, Deus Pai 
virou Seus olhos quando Seu Filho morreu na 
Cruz. Deus Pai não pôde suportar ver Seu Filho 
morrendo, mas já que Ele O havia escolhido para 
tirar o pecado do mundo morrendo assim, Ele 
mesmo não pôde fazer outra coisa senão deixá-
Lo morrer. Foi por isso que houve trevas sobre a 



317   Você Conhece Mesmo o Amor de Deus? 

 
◄            Índice            ► 

terra por três horas antes de Jesus dar seu último 
suspiro e Deus virar o rosto. No clímax da Sua 
agonia de morte, Jesus bradou: “Eli, Eli, lemá 
sabactâni?” isto é, “Deus meu, Deus meu, por 
que me desamparaste?” (Mateus 27:45-46). 
Jesus levou sobre Si os pecados do mundo em 
nosso lugar, e foi punido e condenado na Cruz 
por isso. Foi assim que Ele salvou você e a mim. 
Você consegue entender isso? Você crê nisso 
agora? 

Se Jesus Cristo não tivesse sido batizado por 
João Batista e não tivesse aceitado os pecados do 
mundo, Ele não seria condenado. Não havia 
razão de Jesus Cristo morrer na Cruz se Ele não 
tivesse recebido nossos pecados de João Batista, 
que foi o representante de toda a humanidade que 
Deus preparou. 

É por isso que, se referindo a João Batista, 
Jesus disse: “Partindo eles, começou Jesus a 
dizer à multidão, a respeito de João: Que fostes 

ver no deserto? Um caniço agitado pelo vento? 
Sim, que fostes ver? Um homem ricamente 
vestido? Os que trajam ricamente estão nos 
palácios dos reis” (Mateus 11:7-8), e completou: 
“Mas então que fostes ver? Um profeta? Sim, 
vos digo eu, e muito mais do que profeta” 
(Mateus 11:9). Jesus também declarou: “Em 
verdade vos digo que, entre os que de mulher 
têm nascido, não apareceu alguém maior do que 
João Batista; contudo, o menor no reino dos 
céus é maior do que ele. Desde os dias de João 
Batista até agora, faz-se violência ao reino dos 
céus, e pela força apoderam-se dele” (Mateus 
11:11-12).  

Jesus está nos dizendo com tudo isso que foi 
porque João Batista passou todos os pecados do 
mundo para Ele que eles puderam ser todos 
apagados. Você e eu, tendo visto o batismo de 
Jesus e ouvido o testemunho de João Batista, 
passamos a crer agora na Palavra da remissão de 
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pecados que Jesus cumpriu por nós. Foi assim 
que nos tornamos pessoas justas sem pecado. E é 
por isso que agora podemos chamar Deus de 
“Aba Pai”.  

Está escrito: “Ora, onde há remissão destes, 
não há mais oferta pelo pecado” (Hebreus 
10:18). Não há mais pecados em nosso coração. 
Se nossa dívida já foi toda paga, ainda devemos 
alguma coisa? Por exemplo, vamos dizer que um 
pai adora beber, e que ele tem dívidas em cada 
bar da cidade. Mas seu filho fica rico e paga 
adiantado por tudo que ele bebeu, e até paga por 
tudo que ele vai beber sua vida inteira. Sendo 
assim, seu pai ainda teria alguma conta a pagar, 
mesmo que ele bebesse sua vida toda? Claro que 
não! É claro que isso é só um exemplo, mas 
assim como essa ilustração, nosso Senhor pôs 
todos os nossos pecados sobre Jesus para que Ele 
pudesse nos salvar. Além disso, Jesus não apenas 
levou os pecados da nossa vida toda, mas levou 

também todos os pecados do mundo sem 
exceção. Todos os nossos pecados foram 
passados para Jesus Cristo quando Ele foi 
batizado. Todos eles pertencem a Jesus agora. É 
por isso que todo aquele que crê nisso é salvo de 
todos os seus pecados. Jesus foi batizado por sua 
causa quando Ele veio a essa terra, e foi por isso 
que você recebe a remissão dos seus pecados 
quando crê nisso.  

O planeta terra já existia muito antes de 
nascermos aqui. Ele não passou a existir depois 
que fomos criados. Jesus Cristo, que apagou 
nossos pecados, já tinha expiado todos eles antes 
de você e eu termos nascido. Jesus expiou cada 
pecado que os pecadores desobedientes deste 
mundo haviam cometido. Meus queridos santos, 
foi porque todos os pecados do mundo foram 
passados a Jesus que nós agora nos tornamos 
justos, crendo neste Jesus que veio como 
propiciação pelos nossos pecados.  
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Meus amados irmãos, vocês ainda têm 
pecado? É claro que não. Mas vocês podem 
perguntar então, e os pecados que eu cometerei 
amanhã? Todos os pecados que nós cometeremos 
amanhã também já foram expiados por Jesus. O 
próprio Deus por si mesmo já tirou cada pecado 
do mundo e recebeu toda a condenação por causa 
dos pecados que passamos para Ele. 

O evangelho de Marcos começa dizendo: 
“Princípio do evangelho de Jesus Cristo, Filho 
de Deus” (Marcos 1:1), apresentando o batismo 
que Jesus recebeu de João. Isso quer dizer que a 
Verdade encontrada no batismo de Jesus é as 
boas novas para todos. Deus nos disse: “Eu 
expiei todos os seus pecados. Eu sou o seu 
Salvador. Foi assim que Eu expiei todos os seus 
pecados”. O que é o evangelho da verdade? É o 
‘euaggelion’ ou boas novas. A palavra grega 
para “evangelho” é “euaggelion”. E Deus está 
nos perguntando se cremos ou não neste 

evangelho (euaggelion), nessas boas novas de 
alegria que Seu Filho trouxe a nós. 

Mesmo assim, dentre tantas pessoas neste 
mundo, só um pequeno número na verdade 
responde dizendo: “Sim, eu creio como Tu dizes. 
Sim Senhor, eu creio no que Tu fizeste. Agora 
que eu ouvi a Verdade, vi que ela é tão simples, 
apesar desse tempo todo eu não tê-la conhecido”. 
São aqueles que crêem assim que Deus aprova, 
dizendo a eles: “Vocês estão certos. Vocês são 
justos como Abraão”.  

Mas a maioria das pessoas só diz isso: “Eu 
não acho isso, Senhor. Este evangelho é algo 
estranho que eu nunca ouvi antes”. Então, 
quando o Senhor lhes disser: “Ah é? Eu apaguei 
ou não todos os seus pecados?” Ele dirão: “Bem, 
sim e não. Tu levaste meu pecado original, mas 
não meus pecados pessoais”. Chocado com essa 
falta de entendimento, Jesus só poderá dizer a 
eles: “Vocês são tão inteligentes que não 
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precisam aprender de Mim!” Jesus nem terá o 
que dizer a essas pessoas.  

Essas pessoas serão lançadas no inferno por se 
recusarem a crer que Jesus em Seu amor apagou 
todos os seus pecados, e esse será o castigo que 
terão como o salário pelos seus pecados. Por 
isso, este será o seu justo castigo, algo que não 
merece nem clemência nem misericórdia. Meus 
amados irmãos, não é porque nós cometemos 
muitos pecados e nem pela gravidade desses 
pecados que somos lançados no inferno. Mas 
alguém é lançado no inferno porque não crê que 
Jesus já expiou todos os pecados. Porém todo 
aquele que crê no batismo de Jesus e na Cruz 
pode receber a salvação e entrar no Reino dos 
Céus. 

Se Jesus não tivesse recebido sobre Si todos os 
nossos pecados quando foi batizado por João 
Batista, nossa fé Nele então também seria em 
vão. O batismo de Jesus é mencionado muitas 

vezes nas Epístolas Paulinas. Por exemplo, 
Gálatas 3:27 diz: “Pois todos vós que fostes 
batizados em Cristo, vos revestistes de Cristo”. 
Ser “batizado em Cristo” aqui significa se tornar 
um só com Jesus Cristo crendo no Seu batismo. 
Quer dizer que todos os nossos pecados foram 
passados a Jesus pelas mãos de João Batista e, 
resumindo, isso significa que nossos pecados 
foram mesmo transferidos para Ele. Portanto, 
quando Jesus morreu nós também morremos. E 
quando Ele ressuscitou nós também 
ressuscitamos. 

Romanos 6:3 diz: “Ou não sabeis que todos 
quantos fomos batizados em Cristo Jesus fomos 
batizados na sua morte?” E Romanos 6:10 diz 
novamente: “Pois quanto a ter morrido, de uma 
vez morreu para o pecado; mas, quanto a viver, 
vive para Deus”; e João 1:12 diz: “Mas a todos 
os que o receberam, àqueles que crêem no seu 
nome, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de 
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Deus”. Estas passagens nos mostram que Deus 
confirmou como Seus filhos todo aquele que 
aceitou em seu coração o que Deus fez por eles.  

Em Colossenses 1:13-14 está escrito: “E que 
nos tirou do poder das trevas, e nos transportou 
para o reino do Filho do seu amor, em quem 
temos a redenção pelo seu sangue, a saber, a 
remissão dos pecados”. Aleluia!  

Deus nos livrou da escravidão de todos os 
nossos pecados pela água e pelo sangue, pelo 
evangelho da água e do Espírito, e fez com que 
nós nascêssemos de novo de todos os nossos 
pecados. Eu louvo a Deus por Ele ter salvado a 
todos nós. Aleluia!  
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Vamos Fazer a Obra 
Espiritual pela Fé 

 
 

< João 3:16-17 > 
“Porque Deus amou o mundo de tal 

maneira que deu o seu Filho unigênito, para 
que todo aquele que nele crê não pereça, mas 
tenha a vida eterna. Porque Deus enviou o seu 
Filho ao mundo, não para que condenasse o 
mundo, mas para que o mundo fosse salvo por 
ele.” 

 
 
É muito difícil para o ser humano viver neste 

mundo. Lutar contra a rápida mudança da 
sociedade é muito duro, e muitas pessoas têm 
perecido por causa dos modismos que têm 
aparecido. Todo verão nós ouvimos notícias de 

que pessoas morreram por causa das ondas de 
calor. A temperatura no meu país neste verão 
subiu tanto que eu pensei que morava num país 
de clima tropical, e até para respirar era difícil. E 
o mundo ainda está para ver ondas de calor ainda 
piores, e é por isso que meu coração está 
empenhado em anunciar o evangelho da água e 
do Espírito o mais rápido possível a todas as 
pessoas em todo o mundo. 

O mundo ficando doente hoje em dia. Em 
Botswana, um país ao sul da África, quase 40% 
da população está com AIDS. As guerras entre 
países vizinhos são sempre pelo mesmo motivo. 
A situação é tão ruim que até os sobreviventes 
destas nações não sabem o que fazer agora. A 
UNAIDS, um programa das Nações Unidas 
contra a AIDS, declarou que a média de vida em 
Botswana não passa dos 39 anos. Se o índice de 
contaminação neste país não diminuir, mais de 
um terço dos seus adolescentes irá morrer nos 
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próximos anos.  
Este mundo que eu e você vivemos é muito 

duro. Qual é o objetivo da nossa vida, o que 
devemos deixar marcado ao longo dela? Nós os 
justos nascidos de novo que crêem no evangelho 
da água e do Espírito devemos saber muito bem 
qual é o objetivo da nossa vida. 

Existem muitas coisas para fazermos neste 
mundo, mas enfrentamos muitas dificuldades 
também. Você também está nessa luta? Qual o 
objetivo da sua vida? As pessoas neste mundo 
começam a se distanciar dos desejos da carne e a 
pensar sobre sua alma apenas quando a morte se 
aproxima, e só então elas querem ser purificadas 
dos seus pecados para se tornarem justas diante 
de Deus. Muitas pessoas não conseguem receber 
a verdadeira salvação e a remissão dos seus 
pecados porque só se preocupam com sua alma 
quando estão prestes a morrer, e é por isso que 
elas acabam indo para o inferno. 

Você e eu temos o dever de viver em favor das 
inúmeras almas que ainda não aceitaram o 
evangelho da água e do Espírito. Nós estamos 
fazendo todas essas obras para anunciar o 
evangelho da água e do Espírito a elas de todas 
as formas. E não importa o que passamos quando 
fazemos isso. Há muitas pessoas no mundo todo 
esperando pela ajuda das nossas mãos. Muitas 
almas estão morrendo nos países 
subdesenvolvidos por não conhecerem as boas 
novas. Essas pessoas precisam desesperadamente 
da Palavra de Deus, e nós temos que fazer todo o 
possível para que elas também creiam no 
evangelho da água e do Espírito que pode salvar 
e renovar sua alma. Embora elas estejam lutando 
contra a fome e as doenças, eu sei que elas 
também desejam que sua alma esteja cheia das 
abundantes bênçãos de Deus assim como a 
nossa. Elas precisam de nós para ser salvas. 

As pessoas em alguns países desenvolvidos, 
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por outro lado, se orgulham da sua glória do 
passado. Elas se orgulham das conquistas dos 
seus ancestrais, se orgulham dos seus enormes 
castelos, dos renomados artistas, e da herança 
cultural que deixaram ao mundo. Contudo, a 
verdade é que sua alma também está morta 
espiritualmente. Nós também temos que 
distribuir nossos livros do evangelho para elas. 
Nós precisamos distribuir nossos livros que 
contém o evangelho da água e do Espírito às 
pessoas do mundo inteiro. Há muito para 
fazermos realmente, e por isso precisamos pregar 
o evangelho da água e do Espírito para elas, para 
que elas possam conhecer Jesus e crer Nele, 
receber a remissão dos seus pecados e entrar no 
Reino de Deus.  

 
 
 
 

Qual é o Objetivo da Nossa Vida 
Atualmente? 

 
“Qual deve ser o objetivo da nossa vida?” Esta 

é uma pergunta que todos nós temos que pensar 
muito seriamente pelo menos uma vez. O ser 
humano é basicamente tão fraco que nem 
consegue sobreviver com uma mínima onda de 
calor. Pregar o evangelho da água e do Espírito a 
essas pessoas agora se tornou o objetivo da nossa 
vida. E isso significa que Deus nos deu forças 
para termos uma vida digna e cheia de frutos. Os 
crentes no evangelho da água e do Espírito que 
receberam a remissão de pecados agora vivem 
com o objetivo de fazer essa obra espiritual, e 
isso é algo que os deixa muito orgulhosos. 

Seria uma vergonha se eu vivesse somente 
para comer e beber, ganhando uma ninharia só 
para minha sobrevivência. O dinheiro não pode 
ser o objetivo da nossa vida. Nós somente 
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precisamos dele para sobreviver fisicamente a 
fim de servirmos ao evangelho da água e do 
Espírito. Assim sendo, aqueles que receberam a 
remissão dos seus pecados crendo no evangelho 
da água e do Espírito devem viver para salvar 
outras almas. Está bem claro que se alguém não 
foi remido dos seus pecados, ele está condenado 
ao inferno. Portanto, temos que entender muito 
bem qual é a vontade de Deus, que nos fez nascer 
de novo pelo evangelho da água e do Espírito 
para ajudarmos as pessoas a encontrar o caminho 
para o Céu e não para o inferno. Mas se ao invés 
disso levarmos uma vida carnal, mesmo depois 
de termos recebido a remissão de pecados, e 
decidirmos não pregar o evangelho da água e do 
Espírito para o resto de nossa vida, nós seremos 
então como os animais que perecem (Salmos 
49:20). O que você precisa entender aqui é que 
quando os justos nascidos de novo não vivem 
para a justiça de Deus não há razão para sua 

existência.  
O objetivo da nossa vida é pregar o evangelho 

da água e do Espírito aos outros para que eles 
recebam a remissão dos seus pecados. O Senhor 
nos disse que a vida na terra passa muito rápido, 
e tudo que vem depois é o juízo. É por isso que 
nós temos que fazer a obra espiritual para salvar 
almas. Está escrito: “Aquele que diz que está 
nele, também deve andar como ele andou” (1 
João 2:6). Se você se tornou realmente um filho 
de Deus crendo no evangelho da água e do 
Espírito, nada mais justo então do que você viver 
em favor das outras almas assim como fez Jesus 
Cristo. 

Nossos pensamentos, nosso coração e nossos 
objetivos devem ser claros e grandiosos. 
Todavia, as pessoas levam uma vida vazia e sem 
esperança porque suas mentes são fechadas e 
suas aspirações pequenas. O que seria mais triste 
do que não ter nada importante escrito em sua 
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lápide a não ser a data do seu nascimento e da 
sua morte? A verdade é que todos nessa terra que 
não nasceram de novo são assim. Os nascidos de 
novo que não vivem para o evangelho da água e 
do Espírito também são assim. Você não quer 
acabar como essas pessoas que deixam em sua 
lápide apenas a data do seu nascimento, que 
nasceram de novo do evangelho da água e do 
Espírito, mas que somente viveram para o seu 
próprio bem, não é?  

Nós fazemos o bem não porque queremos ser 
lembrados por alguém no futuro, mas porque não 
queremos levar um tipo de vida que não nos 
deixaria orgulhosos. É isso que dever ser lido na 
lápide daqueles que nasceram de novo da água e 
do Espírito: “Este homem nasceu em tal ano, 
nasceu de novo em tal ano, e até falecer e vir a 
descansar aqui, ele pregou o evangelho para 
muitas pessoas e salvou inúmeras almas”. Só 
assim nós podemos levar uma vida realmente que 

vale a pena. 
Se a vida de alguém será motivo de orgulho 

ou vergonha, isto vai depender da vida que ele 
escolher viver. Por outro lado, existem aqueles 
vivem para satisfazer os desejos imediatos da sua 
carne, mas ao contrário, existem aqueles que 
pensam no futuro e como eles podem ter uma 
vida digna e significativa. A vida de alguém 
chega ao fim de acordo com a maneira que ele 
decide vivê-la.  

Afinal de contas, a vida humana não passa de 
70 ou 80 anos, talvez 90 ou 100 anos, se alguém 
viver bastante. Todos nós certamente 
morreremos um dia, porque ao homem está 
determinado nascer e morrer uma só vez. E 
quando nascemos, temos que encontrar o Senhor, 
receber a remissão de todos os nossos pecados, e 
viver para pregar o evangelho às pessoas do 
mundo todo. Como as pessoas estão ansiosas 
esperando a nossa ajuda! 
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Você já viu o carnaval no Rio de Janeiro, no 
Brasil? O samba, que é uma dança brasileira, é 
famoso no mundo inteiro. Como é vibrante, 
alegre e suntuosa essa dança! Mas enquanto eu 
assistia esse magnífico samba durante o carnaval, 
de repente eu percebi como a vida é vazia, 
porque aos meus olhos aquelas pessoas 
condenadas a morte estavam balançando seu 
corpo só para tentar esquecer seu sofrimento por 
algum. Quando eu penso que elas trabalham duro 
o ano inteiro só para comprar uma fantasia para 
desfilar no carnaval, e comem e bebem só o 
necessário para alcançar esse objetivo, eu sinto 
pena delas. Quando eu vi a tristeza que está por 
trás de todo aquele brilho e esplendor, eu tive a 
certeza no coração que eu deveria pregar o 
evangelho para as pessoas no Brasil primeiro.  

Quando nós olhamos para as pessoas, existem 
aqueles que despertam a nossa compaixão e 
aqueles que não. Aqueles que parecem bem em 

sua aparência e se vestem bem não despertam a 
nossa compaixão. Porém aqueles que fazem de 
tudo para ter uma vida feliz, mas não conseguem 
esconder a tristeza que há no seu coração, estes 
despertam a nossa compaixão. O nosso objetivo 
é pregar o evangelho para pessoas pobres assim, 
e por isso é que publicamos nossos livros em 
vários idiomas. Esses livros estão sendo enviados 
a todas as nações para testemunhar do evangelho 
da água e do Espírito, e como resultado, muitos 
parceiros com a mesma fé que a nossa têm 
surgido no mundo inteiro. É assim que estamos 
conseguindo alcançar aqueles que procuram a 
Verdade. 

Deus confiou a nós a obra que leva as pessoas 
a crer no evangelho da água e do Espírito e 
receber a remissão dos seus pecados. É uma 
grande alegria ver as pessoas recebendo a 
remissão de pecados e dando graças a Deus. Por 
isso é que nós espontânea e alegremente fazemos 
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o melhor para realizar essa obra perante Deus. 
Esta é uma obra que fazemos simplesmente 
porque Deus nos mandou fazer, e ela vale muito 
a pena por causa da grande alegria que nós 
encontramos em compartilhar o evangelho com 
os outros; mas nós não cobramos nada delas.  

Nós nos alegramos muito com essa obra que 
faz com que a alma das pessoas que está morta 
seja salva. Há algo mais grandioso do que levar 
pessoas que estão morrendo a receber a remissão 
dos seus pecados e a vida eterna? Há muitos que 
não conseguem entender isso, mas fazer esta 
obra que salva a alma das pessoas é a maior 
alegria que há no mundo. 

Se perguntarmos àqueles que receberam a 
remissão dos seus pecados pelo evangelho da 
água e do Espírito qual a coisa mais importante e 
inesquecível que aconteceu em sua vida, eles 
provavelmente dirão que sua maior alegria foi o 
fato deles terem encontrado o evangelho. Ser 

salvo é como receber uma bênção abundante e 
sem medida. Se você estivesse no seu leito de 
morte e alguém perguntasse: “Já que seu corpo 
agora está morrendo perante Deus, qual foi o 
evento mais importante que aconteceu em sua 
vida nessa terra?” O que você responderia? Você 
não diria que o momento mais importante foi 
quando você receber a remissão dos seus 
pecados? “O evento mais importante que 
aconteceu em minha vida foi ter encontrado o 
Senhor, passado a crer no evangelho da água e 
do Espírito, e ter sido remido de todos os 
pecados do meu coração. Esse foi o evento mais 
importante da minha vida, o fato do meu coração 
ter recebido a remissão de todos os meus pecados 
para que eu pudesse viver para pregar o 
evangelho”. É dessa maneira que nós deveríamos 
responder. 

Mesmo que as circunstâncias e nossa situação 
piorem dia após dia, ainda assim continuamos 
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pregando o evangelho da água e do Espírito. Não 
para nos exaltar e mostrar aos outros como é 
duro o trabalho que nós estamos fazendo, mas 
para que possamos alcançar as pessoas no mundo 
inteiro. É porque nós estamos pregando o 
evangelho da água e do Espírito que os que 
acabaram ouvindo e crendo nele agora podem 
levar uma vida liberta dos seus pecados. Assim, 
nós estamos fazendo com que isso valha 
realmente a pena. 

Não existe ninguém neste mundo que seja 
maior do que nós que estamos servindo e 
pregando este evangelho. Aqueles nessa terra que 
se gabam de si mesmos não são nada. Aqueles 
que são arrogantes e metidos são como porcos 
que usam brinco de ouro na orelha e anel de 
diamante na pata. Pode um porco se tornar um 
ser humano só porque está usando uma argola de 
diamante em seu focinho? Não, mesmo assim ele 
não passa de um porco. Como está escrito que 

“como jóia de ouro em focinho de porca, assim é 
a mulher formosa que se aparta da discrição” 
(Provérbios 11:22), uma vida longe da vontade 
de Deus não passa de algo inútil. Aqueles que 
foram remidos de todos os seus pecados pelo 
evangelho da água e do Espírito, que receberam a 
todos deste mundo em seu coração, e que diante 
deles levam uma vida dando testemunho do 
evangelho – estes são as pessoas mais admiráveis 
deste mundo.  

A obra que você e eu estamos fazendo agora é 
exatamente essa. Através da nossa literatura 
estamos pregando o evangelho no mundo inteiro. 
Você e eu que somos crentes no evangelho da 
água e do Espírito, e que fazemos parte da Igreja 
de Deus, podemos fazer várias obras com o único 
propósito de pregar o evangelho no mundo 
inteiro. Todos nós fazemos isso juntos. Você 
pode até não ter desenhado a capa dos nossos 
livros, feito a edição deles, traduzido-os, mas 
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mesmo assim o evangelho só pôde ser anunciado 
porque você, que orou por este ministério, 
cumpriu seu papel como intercessor, trabalhando 
sem ser percebido. Todos nós fizemos isso 
juntos. 

Meus amados irmãos, estes livros que estamos 
produzindo juntos estão chegando nos quatro 
cantos da terra agora. Nestes últimos anos nós 
temos traduzido nossos livros não somente para 
os principais idiomas, mas também para línguas 
tribais. Em breve, até as pessoas que vivem em 
países longínquos que nunca ouvimos falar 
enviarão cartas dizendo ter a mesma fé que a 
nossa. E especialmente pastores e teólogos nos 
enviarão suas cartas dizendo ter a mesma fé que 
a nossa. 

Há muitos pastores famosos no mundo todo, 
mas poucos de fato pregam este evangelho da 
água e do Espírito. Como é que eu sei disso? Nós 
podemos descobrir isto usando a internet. Antes 

de publicarmos nosso primeiro livro, alguns 
obreiros da nossa equipe procuraram na internet 
para ver se havia alguém que tinha a mesma fé 
que a nossa. Mas infelizmente nós não 
conseguimos encontrar nenhum pastor que 
estivesse pregando o evangelho da água e do 
Espírito. Outra prova que nos mostra que poucos 
conhecem o evangelho da água e do Espírito é 
que, das muitas revistas que recebemos, 
nenhuma nunca disse: “Eu já conhecia o 
evangelho da água e do Espírito antes de receber 
este livro. Eu estou muito feliz por encontrar 
meus irmãos na fé!” 

Foi por isso que eu escrevi na contracapa do 
meu primeiro livro: “Este é o primeiro livro em 
nossos dias a pregar o evangelho da água e do 
Espírito em plena concordância com as 
Escrituras”. Com isso, eu quis deixar bem claro 
que não houve ninguém que pregou o evangelho 
da água e do Espírito desde o fim da Era 
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Apostólica até o meu primeiro livro. E ficou 
provado que eu não estava fazendo uma 
propaganda exagerada. Muitos pastores não 
puderam conter sua euforia e deram esse 
testemunho: “Eu já li muitos livros cristãos, mas 
nunca soube que o batismo de Jesus tinha tanta 
importância. Eu não sabia que o evangelho da 
água e do Espírito era tão abençoado”.  

Quando estávamos para imprimir meu 
primeiro livro, eu disse: “Em breve pastores e 
irmãos do mundo todo estarão nos procurando”. 
E o que tem acontecido agora? Muitas pessoas 
do mundo todo de fato têm nos procurado.  

Vários pastores e teólogos já publicaram livros 
cristãos, anunciando-os em livrarias virtuais 
como a amazon.com. Mas quando eu li seus 
livros na internet, eu lamentei o fato de que tudo 
que estava escrito neles era seus próprios 
pensamentos que só tinham a intenção de exaltar 
seu conhecimento limitado. Para que um livro 

propague a fé cristã, é necessário que ele 
contenha a Verdade, que é o evangelho da água e 
do Espírito que leva alguém a receber a remissão 
de pecados pela Palavra de Deus. O evangelho da 
água e do Espírito é a Verdade que foi revelada 
pela primeira vez na Era Apostólica.  

Meus amados irmãos, muitos cristãos dizem 
que não têm pecado mesmo crendo somente no 
sangue de Jesus na Cruz. Eles ainda continuam 
com seus pecados porque os cometem todos os 
dias, e por causa disso eles não tem outra saída a 
não ser orar todo dia por arrependimento. Essas 
pessoas também crêem na ressurreição de Jesus, 
no Seu nascimento e que Ele é o Filho de Deus, 
mas elas não sabem como Jesus aceitou seus 
pecados, e acham estranho e errado dizer que Ele 
aceitou os pecados do mundo quando foi 
batizado. A maioria dos cristãos é assim. 

Meus amados irmãos, crer e pregar somente o 
sangue da Cruz é o mesmo que anunciar uma 
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religião. Mas apesar disso, poucos são aqueles 
além de nós que pregam o evangelho da água e 
do Espírito. É por isso que pregar o evangelho da 
água e do Espírito está tão correto e aqueles que 
fazem essa obra são muito valiosos. Nós vamos 
pregar este evangelho às pessoas no mundo 
inteiro. Assim como o apóstolo Paulo disse: “Eu 
sou devedor tanto a gregos como a bárbaros, 
tanto a sábios como a ignorantes” (Romanos 
1:14), temos que pregar o evangelho da água e 
do Espírito às pessoas no mundo todo. Nós 
somos as pessoas extraordinárias que possuem o 
evangelho de poder para fazer isso. Nós agora 
estamos pregando esse maravilhoso evangelho. É 
por isso que nós levamos a sério a obra espiritual 
de Deus e a fazemos com fidelidade, 
independente do calor e das dificuldades, e 
mesmo que surjam pensamentos mundanos em 
nossa mente ou não.  

A passagem bíblica que lemos hoje diz: 

“Porque Deus amou o mundo de tal maneira que 
deu o seu Filho unigênito” (João 3:16). Meus 
amados irmãos, nosso Deus e Pai nos disse que 
Ele enviou Seu Filho para salvar cada um de nós. 
A palavra “deu” aqui significa que Deus enviou 
Seu Filho a essa terra, O fez salvar a todos 
recebendo todos os pecados deste mundo através 
do Seu batismo, e que Ele permitiu que Seu Filho 
fosse crucificado por causa de todos esses 
pecados. Deus salvou a todos neste mundo 
enviando Seu único Filho. Porque Jesus Cristo 
apagou os pecados de todo mundo, os justos que 
foram salvos são todos aqueles que crêem neste 
Jesus que veio a essa terra, que foi batizado, 
morreu na Cruz e ressuscitou dos mortos. Eles 
passaram a fazer parte do povo de Deus, se 
tornaram justos e receberam a vida eterna. 

Deus já salvou você e eu de todos os nossos 
pecados. Por isso, já que não estamos mais 
presos ao pecados por Jesus já ter levado todos 
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eles, temos que pensar mais seriamente na obra 
espiritual daqui para a frente. Devemos pensar no 
que Deus fez por nós para nos salvar, para salvar 
você e eu dos nossos pecados a fim de que 
preguemos isso para quanto mais pessoas 
pudermos.  

A segunda parte de João 3:16 diz: “para que 
todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha 
a vida eterna”. Meus amados irmãos, vocês 
receberão a vida eterna quando crerem que Deus 
Pai enviou Seu Filho a essa terra para os salvar. 
Vocês querem receber a vida eterna? Vocês 
querem viver felizes para sempre tendo a vida 
eterna? Vocês têm medo da morte? Se a resposta 
a essa pergunta é ‘sim’, creiam no Senhor então. 
O Senhor não somente apagou os nossos 
pecados, mas também os pecados de todas as 
pessoas neste mundo. Nosso Senhor mesmo 
apagou todos os pecados que cometemos por 
causa dos nossos desejos carnais, e além disso 

Ele nos deu a remissão de pecados e a vida 
eterna.  

Agora nós podemos fazer a obra espiritual 
porque nós recebemos a vida eterna e a remissão 
dos nossos pecados por crermos no nosso 
Senhor. E também podemos fazer com que todos 
recebam este remissão de pecados e continuar 
essa obra para salvar almas. 

Nosso Senhor disse em João 3:17: “Porque 
Deus enviou o seu Filho ao mundo, não para que 
condenasse o mundo, mas para que o mundo 
fosse salvo por ele”. Deus não enviou Jesus para 
nos condenar. Por que então Ele enviou Seu 
Filho? Deus declara abertamente aqui que enviou 
Jesus para que o mundo fosse salvo por Ele.  

Meus amados irmãos, Deus enviou Jesus a 
essa terra para salvar a todos do pecado. E todos 
neste mundo estão esperando por essa salvação. 
Eles se perguntam: “Como é que eu posso ser 
salvo?” Eles anseiam pela salvação de Deus.  
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Nossos livros que levam a Verdade imutável 
de Deus chamada evangelho da água e do 
Espírito estão alcançando-os agora e batendo à 
porta de todos que desejam ser salvos nos quatro 
cantos da terra. Dentre aqueles que através dos 
nossos livros foram tocados pela Verdade, alguns 
pastores em particular responderam muito 
positivamente. Assim como leva algum tempo 
para saber se um medicamento é bom ou não, se 
continuarmos fazendo a obra de Deus e 
esperarmos um pouco mais, frutos melhores e em 
maior número serão produzidos.  

Um pastor da Índia um dia nos escreveu 
dizendo que vários livros cristãos sem 
fundamento estavam sendo lançados em seu país. 
Foi num momento como este que ele recebeu e 
leu o meu primeiro livro, e depois testemunhou 
que este livro de fato foi para ele como águas 
cristalinas. Ao nos dizer que este livro era muito 
bom, ele nos disse também que queria traduzir 

nossos livros para a língua da sua tribo e 
compartilhá-lo com as pessoas que falam Tamil. 
Ele então traduziu nossos livros para a língua 
Tamil, e nós por conta própria arcamos com o 
custo da publicação. Isso foi algo maravilhoso, já 
que mesmo não indo para o campo missionário, 
se nossos colaboradores trabalharem lá em nosso 
lugar, pessoas continuarão recebendo a remissão 
de pecados.  

Onde quer que nossos livros cheguem, o 
evangelho da água e do Espírito chega também, e 
em todo lugar que este evangelho da água e do 
Espírito chega, as pessoas recebem a remissão de 
pecados. Se alguém ler somente um dos nossos 
livros, ele trará um resultado maior do que uma 
semana do meu trabalho. É por isso que eu amo 
pregar o evangelho da água e do Espírito através 
da literatura.  

Algumas pessoas às vezes se perguntam: “O 
evangelho da água e do Espírito pode ser 
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pregado através de livros?” Eu creio que pode 
sim. Por mais que sejamos incapazes, a Verdade 
da água e do Espírito é anunciada conforme 
continuarmos a publicar nossos livros no mundo 
todo. Se nossos livros forem distribuídos no 
mundo inteiro, eles poderão bem se tornar os 
bestsellers deste mundo. Eles ainda não foram 
divulgados o bastante, mas eu tenho certeza que 
quando eles forem mais conhecidos, pessoas 
serão salvas todos os dias pelo evangelho da 
água e do Espírito.  

Nosso Senhor veio a essa terra, foi batizado e 
derramou Seu sangue por nós. Está escrito na 
Palavra que Deus Pai enviou Seu Filho não para 
condenar o mundo, mas para salvá-lo, e Jesus 
cumpriu essa Palavra ao pé da letra. É por isso 
que Jesus foi batizado e através do Seu batismo 
aceitou todos os pecados da nossa vida inteira. 
Isso significa exatamente que Ele concedeu a 
salvação a toda a humanidade. Foi para salvar a 

humanidade que o Senhor veio a essa terra. 
Nós temos que pregar o que nosso Senhor fez 

por nós quando veio a este mundo para salvar a 
todos nos quatro cantos da terra. Este é o 
principal objetivo da nossa obra espiritual. No 
entanto, você e eu ainda buscamos muita coisa da 
carne. É pecado buscar os desejos da carne ou 
não? Claro que é pecado. Eu não estou dizendo 
aqui que devemos pensar que nunca mais 
cometeremos pecados, porque nosso Senhor já 
apagou todos os nossos pecados e confiou a nós a 
obra de pregar o evangelho da água e do Espírito. 
Portanto, quando colocamos nossa fé nesse 
evangelho, nós podemos negar os desejos da 
carne e fazer as obras espirituais. 

O Senhor nos deu este maravilhoso evangelho 
da água e do Espírito. E por crermos neste 
evangelho, nós recebemos a remissão dos nossos 
pecados. Algo que me dá muita alegria é saber 
que o tipo de vida que vivemos não é aquela que 
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busca os desejos da carne, mas é uma vida 
espiritual. Eu fico feliz pois nós não 
desperdiçamos nossa vida com obras carnais, 
mas continuamos a fazer as obras espirituais. 
Todos nós temos que ser aqueles que fazem as 
obras espirituais pela fé, e todo o desejo do nosso 
coração deve ser mesmo fazer essas obras 
espirituais pela fé. Com o poder de Deus nós 
podemos levar todos à salvação. Isso porque 
nosso Senhor já nos salvou de todos os nossos 
pecados, e da mesma forma nos abençoou para 
fazermos as obras espirituais. Mas para fazermos 
essas obras nós temos que viver pela fé. E temos 
que viver com o propósito de anunciar o 
evangelho da água e do Espírito no mundo todo. 

Como nós somos seres mortais, está escrito: 
“E, como aos homens está ordenado morrer uma 
só vez, vindo depois disso o juízo” (Hebreus 
9:27). Mas existe outro versículo que nos traz 
esperança e diz: “Porque Deus amou o mundo de 

tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para 
que todo aquele que nele crê não pereça, mas 
tenha a vida eterna”. Isso significa que Deus já 
nos deu a Sua salvação e a vida eterna. Não 
vamos então tentar cuidar da nossa própria carne, 
nem buscar apenas nosso desejo egoísta, mas 
vamos viver agora com o propósito de proclamar 
a justiça de Deus no mundo inteiro. 

Algumas pessoas acreditam piamente que 
devem viver para sua família e para as coisas 
materiais. Entretanto, para ser bem sincero, elas 
não vivem para ninguém mais a não se para si 
mesmas. Todavia, Deus nos ensinou uma 
maneira de viver que é digna da Sua aprovação, e 
é isso que devemos buscar. Eu fico tão feliz de 
pensar que nosso coração recebeu a remissão de 
pecados crendo no evangelho da água e do 
Espírito, e que podemos viver pregando o 
evangelho da água e do Espírito, a fim de que 
nossos familiares também recebam a remissão de 
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pecados ouvindo e crendo nessa Verdade; e 
como um objetivo ainda maior, que todos no 
mundo inteiro passam ser salvos – eu não 
consigo pensar em outra coisa que nos deixaria 
mais felizes do que isso.  

Todos devem buscar essa felicidade e têm o 
dever de viver por algo que vale a pena. A minha 
oração e mais sincero desejo é que todos vocês 
recebam em sua vida espiritual esse chamado. 
Embora sejamos fracos e incapazes, agora que 
nós aceitamos a salvação dada por Deus, 
devemos viver para o Senhor. E ao invés de 
satisfazermos a nossa própria carne, nós devemos 
viver para fazer com que outras almas sejam 
salvas também. É assim que podemos ajuntar 
tesouros no Céu como está escrito na Palavra de 
Deus. 

Como o ser humano só pode viver 70 ou 80 
anos, 90 a 100 anos no máximo, o que nos 
restará no final? Se não desejarmos a vida eterna, 

nossa vida não será mais nada além de comer, 
trabalhar, dormir, tomar banho, e então morrer. 
Ao invés de termos uma mente limitada, nós 
devemos abrir nosso coração e nossa mente para 
que eles cresçam com ousadia, e também 
devemos viver para servir ao evangelho para que 
nossa vida não seja em vão. Nós devemos viver 
para o que é certo, para depois então nos 
apresentarmos diante de Deus. 

O meu desejo e oração é que você eu 
continuemos a ter uma vida abençoada, no corpo 
e no espírito. Mas não há outra maneira de 
sermos abençoados dessa forma a não ser 
vivendo para fazer as obras espirituais do 
Senhor, para que depois então nos encontremos 
face a face com Ele. Eu sou grato ao Senhor pela 
salvação que Ele nos concedeu.  
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